S’APPROCHER DE L’OMEGA

Tome 5 – La Meute de Cloverleah

Par

Lisa OLIVER

TABLE DES MATIÈRES

TABLE DES MATIÈRES

AVERTISSEMENT

DÉDICACE

CHAPITRE UN

CHAPITRE DEUX

CHAPITRE TROIS

CHAPITRE QUATRE

CHAPITRE CINQ

CHAPITRE SIX

CHAPITRE SEPT

CHAPITRE HUIT

CHAPITRE NEUF

CHAPITRE DIX

CHAPITRE ONZE

CHAPITRE DOUZE

CHAPITRE TREIZE

CHAPITRE QUATORZE

CHAPITRE QUINZE

CHAPITRE SEIZE

CHAPITRE DIX-SEPT

CHAPITRE DIX-HUIT

CHAPITRE DIX-NEUF

CHAPITRE VINGT

CHAPITRE VINGT-ET-UN

CHAPITRE VINGT-DEUX

CHAPITRE VINGT-TROIS

CHAPITRE VINGT-QUATRE

CHAPITRE VINGT-CINQ

CHAPITRE VINGT-SIX

ÉPILOGUE

À PROPOS DE L’AUTEUR

Titre Original : Getting close to the Omega

(Book Five of the Cloverleah Pack Series)

Copyright © 2014 Lisa Oliver

TOUS DROITS RÉSERVÉS

Couverture réalisée par Lisa Oliver

Traduction de l’anglais par Bénédicte Girault

Relectures et corrections : Clotilde Marzek-Boulée, Ysaline Fearfaol & Yvette Petek

Première édition US : Décembre 2014

AVERTISSEMENT

Tous droits réservés en vertu des conventions panaméricaines et internationales. Aucune partie de ce livre ne peut être reproduite ou transmise sous quelque forme ou par quelque moyen que ce soit, électronique ou mécanique y compris la photocopie, l’enregistrement ou par voie de stockage d’information ou de récupération du système, sans l’autorisation écrite de l’auteur, Lisa Oliver à Yoursintuitively@gmail.com

Aucune partie de ce livre ne peut être téléchargée ou distribuée via Internet ou tout autre moyen, électronique ou imprimé, sans la permission de Lisa Oliver. Attention : La
reproduction ou la distribution non autorisée de cette œuvre protégée est illégale. Il s’agit d’une action criminelle, une violation des droits de l’auteur, y compris la violation sans gain monétaire, et tout contrevenant risque de faire l’objet d’une enquête par le FBI et est passible d’une peine maximale de cinq ans dans une prison fédérale et d’une amende de 250 000 $.
S’il vous plaît, achetez uniquement des éditions électroniques ou imprimées autorisées et ne participez pas ou n’encouragez pas le piratage électronique d’une œuvre sous copyright.

Merci de votre soutien à l’auteur en respectant ses droits et son moyen de subsistance.

S’approcher de l’Omega est une œuvre de fiction. Les noms, les personnages, les lieux et les évènements sont soit le produit de l’imagination de l’auteur ou sont utilisés fictivement et toute ressemblance avec des personnes réelles, vivantes ou décédées, des événements ou des lieux serait une pure coïncidence.

Attention :

Ce livre a un contenu qui pourrait être offensant pour certaines personnes, y compris un langage graphique, des jurons, du sexe explicite entre les hommes, des pénétrations anales, orales, anulingus. Ce roman fait référence à un passé chargé de mauvais traitements aussi bien physiques de psychologiques, et d’automutilations. Aucun acte spécifique n’est décrit, cependant ce sont des faits qu’un des personnages principaux a dû surmonter et j’ai fait de mon mieux pour traiter ces éléments avec le respect qu’ils méritent. Toutefois, si vous êtes sensible à ce genre de choses, malgré la fin heureuse, vous pourriez trouver ce livre difficile à lire à certains moments. En tant que survivante à la violence domestique moi-même, je comprendrais parfaitement combien l’évocation de tels faits pourrait être douloureuse.

DÉDICACE

J’adore mes fans, en particulier ceux qui prennent le temps d’écrire et de me faire savoir combien ils sont impatients de lire mes nouveaux romans.

Un énorme remerciement à Stephanie, ma géniale beta lectrice qui s’assure que les mots que j’écris trouvent un sens.

Merci à tous.

CHAPITRE UN

Dean Weil fredonnait doucement alors qu’il arrosait lentement l’énorme rôti pour la dernière fois. Il était cuisiné à la perfection. Jetant un coup d’œil autour de lui, dans la cuisine de la maison de la meute, il était satisfait de constater que tout était en ordre pour le dîner de fête que son Alpha, Kane avait prévu pour la soirée. Aucun des membres de la meute n’était très cérémonieux, mais ils appréciaient la bonne chair, et Dean était un des cuisiniers principaux de leur petit groupe.

Satisfait de voir que toute la nourriture était prête à être servie, Dean attrapa la grande pile d’assiettes et les couverts afin de pouvoir les poser sur la table de la salle à manger. Les hommes préféraient se servir eux-mêmes. Alors qu’il était sur le point de s’éloigner de la table, Shawn, le compagnon de Kane, entra dans la cuisine.

— Donne, dit rapidement Shawn, prenant les assiettes des bras de Dean. Laisse-moi les installer pour toi.

Abandonnant les assiettes avec un petit sourire, Dean s’occupa de la salade et alla vérifier les légumes en train de mijoter dans le four. Shawn éclata de rire lorsqu’il revint.

— J’étais venu voir si tu avais besoin d’aide, mais on dirait que tu as tout sous contrôle.

Dean baissa la tête, mais pas avant de jeter un bon coup d’œil au Compagnon de l’Alpha. Shawn était assez mince lorsqu’il avait rencontré Kane la première fois, ses années à fuir les chasseurs l’avaient gardé maigre et instable. Maintenant, en tant que véritable compagnon de Kane, le Gardien Shifter avait trouvé la paix et cela se voyait dans sa belle allure.

Shawn mesurait un mètre quatre-vingt-huit, soit près de quinze bons centimètres de plus que Dean. Ses longs cheveux noirs pendaient librement dans son dos et il avait largement assez de muscles pour se défendre lors d’un combat. Ses yeux bleu cristallin ne rataient jamais rien et ses lèvres pleines et roses trouvaient naturellement leur place dans son visage triangulaire. Aux yeux de Dean, Shawn était un des hommes les plus beaux qu’il avait rencontrés de sa vie et ses manières correspondaient à son apparence superbe. C’était aussi la seule autre personne de la meute qui aimait vraiment cuisiner, bien que Diablo soit un cuisinier passable également – mais son compagnon, Griff le gardait occupé avec leur société de sécurité.

— J’avais un peu de temps aujourd’hui, répondit-il tranquillement, ne se sentant jamais très à l’aise quand l’attention de quelqu’un d’autre était concentrée sur lui. Et je savais que tu serais occupé avec Kane, donc, j’ai juste préparé quelques petites choses.

— Quelques petites choses ?

Shawn éclata à nouveau de rire, tandis qu’il s’approchait du four et remarquait la sauce qui mijotait lentement sur la cuisinière. Il y avait une salade fraîchement préparée posée sur le comptoir de la cuisine avec ce qui ressemblait à des roulés faits maison. Le rôti venaison dans le four dégageait une odeur succulente et les légumes frits paraissaient croustillants à souhait, exactement comme tout le monde les aimait. Puis Shawn dévisagea Dean qui frottait son pied sur les lattes en bois ciré.

— Qu’y a-t-il, Dean ? demanda Shawn, s’approchant de lui. Es-tu inquiet à propos des hommes qui viennent rejoindre la meute ce soir ?

— Un peu, admit Dean. J’ai juste ce pressentiment, tu sais… Comme s’il allait se passer quelque chose et cela me rend un peu nerveux, c’est tout.

Dean rencontrait des problèmes pour accepter de nouvelles personnes et il tentait de se fondre dans le décor dès que la meute recevait des visiteurs. Il travaillait dans l’atelier de Kane, chez Custom Rides et l’Alpha était doué pour s’assurer que Dean restait hors de vue là-bas également.

Le fait que le dîner de ce soir avait pour but de souhaiter la bienvenue à de nouveaux membres dans leur meute de loups-garous gays, était une chose à laquelle Dean avait essayé de ne pas penser de toute la journée. Il s’était réveillé avec ce qu’il appelait son « ventre nerveux » et il avait tenté de le faire passer, ainsi que d’apaiser sa nervosité. D’où la multitude de plats. Cuisiner et dessiner constituaient les deux seules activités qu’il pouvait faire, lui permettant de détourner son esprit des problèmes qu’il avait. Mais ignorer les signaux d’avertissement provenant de ses entrailles était un peu plus difficile à faire. Il avait appris, depuis bien longtemps, qu’il valait mieux qu’il accorde une attention toute particulière quand son corps lui disait quelque chose, mais il ne pouvait pas raconter ça à Shawn.

Celui-ci jeta ses gros bras sur les épaules de Dean qui prit un moment pour savourer son odeur réconfortante. Il savait qu’il n’avait rien à craindre de Shawn, ni des autres membres de la meute, mais il ne se sentait pas aussi bien à la pensée de rencontrer des étrangers.

— Souviens-toi simplement que chaque homme te protègera, expliqua doucement Shawn. Tu n’aurais jamais rien à craindre ici, sur les terres de la meute.

Dean se força à se secouer. Il savait qu’il était en sécurité, bien que les récents incidents avec Kylan avaient fait que tout le monde se sentait un peu nerveux. Pourtant, il était un adulte désormais, non un enfant effrayé et sans soutien, donc il était temps qu’il commence à agir comme tel. Il avait une énorme dette de loyauté envers Kane et les autres – ils étaient devenus la famille dont il avait toujours rêvé pouvoir avoir – et il n’allait pas laisser quelque chose d’aussi stupide comme sa timidité et sa répugnance à rencontrer des étrangers bouleverser tous les autres.

— Ça ira bien, dit-il, imitant la douceur de la voix de Shawn.

Lui tournant le dos afin de sortir le rôti du four, il ajouta :

— Peux-tu appeler les autres pour dîner pendant que je l’apporte sur la table ?

L’étreignant brièvement, Shawn s’éloigna, sans doute vers le bureau de Kane où il accueillait les deux nouveaux membres – Matthew et Josh. Dean continua de s’occuper en posant les plats sur la table, s’assurant que tout était bien en place. Quand il entendit des voix dans le couloir, il lutta contre l’idée de s’enfuir dans sa chambre, toutefois c’était une réunion de la meute déguisée en un dîner, cependant, une réunion quand même, et il savait qu’il aurait à expliquer à son Alpha pourquoi il n’était pas présent.

Il se précipita vers la cuisine. Il avait oublié la salade et bien qu’il sache que la plupart des loups de la meute ne mangent pas beaucoup de verdure, il préparait toujours une sorte de salade pour aller avec le repas. Aujourd’hui, c’était un mélange de macaronis avec du bacon et de la coriandre et il savait d’expérience que le plat faisait un accompagnement intéressant avec de la viande grillée. La venaison était un plat avec un goût si prononcé – plat que les loups-garous adoraient –, mais la douceur des macaronis et l’aspect salé du bacon, dans l’esprit de Dean du moins, formaient la contrepartie idéale.

Il saisit le saladier sur le comptoir et se hâta de revenir vers la table de la salle à manger. En son absence, les membres de la meute étaient arrivés et il se trouva momentanément embarrassé lorsque Kane releva les yeux et lui adressa un sourire. Son Alpha était un homme imposant, avec de longs cheveux noirs, un beau visage et des yeux bleus, étonnamment profonds.

— Dean, fit Kane, ses yeux se montrant chaleureux et attentionnés. Tu nous as rendus fiers ce soir. Viens et assieds-toi. Je veux te présenter.

Affichant un petit sourire, mais gardant la tête baissée, Dean se glissa à sa place à table, et s’installa sur le siège à côté de Troy et d’Anton. Il aurait préféré que tout le monde l’ignore et se concentre sur le repas, mais Kane avait levé sa main et parlait.

— Très bien, tout le monde, ces deux hommes assis en bout de table sont Matthew Carmichael et Josh Francis. Josh, Matthew, voici : Griff et Diablo, Troy et Anton, Jax, et Dean, notre Omega et le seul responsable des merveilleux plats de ce soir.

Dean dut relever les yeux tandis que son nom était appelé. Cela aurait été impoli de ne pas le faire. Il avait déjà rencontré Josh auparavant, quand il travaillait toujours en tant qu’exécuteur à la meute de San Diego et il sourit brièvement au grand homme blond et chevelu, qui fut rapide à lui rendre son sourire. Dean ne détecta aucune vibration négative de cet individu.

Josh était beau et son visage ouvert était amical, ce qui aida Dean à se sentir à l’aise. Puis il jeta un coup d’œil vers Matthew et ce fut comme si le temps lui-même s’était arrêté en cet instant. Il ne pouvait pas détourner son regard. Matthew était un homme outrageusement magnifique. Mais ce n’était pas ses longs cheveux noirs et ondulés qui retinrent son attention, ni le fait qu’il était imposant. Il devait être pratiquement aussi énorme que Damien, le beau-frère de Troy et l’Alpha de la meute de San Antonio. Non, c’était les yeux de Matthew qui le maintenaient captif. Profonds, sombres et emplis d’une faim que Dean avait croisée bien trop souvent dans son passé. Il n’était pas certain d’apprécier.

Tandis qu’il le fixait, paralysé, Matthew renifla discrètement l’air, et si possible, son expression affamée augmenta. Sans penser aux conséquences, Dean l’imita, et là, parmi les odeurs de ses amis, il discerna le parfum tentateur de la cannelle, de la vanille et d’un loup excité. Ayant déjà rencontré Josh auparavant, et n’ayant jamais remarqué sa senteur, Dean savait que la fragrance devait provenir de Matthew. Son corps réagit immédiatement et il voulut désespérément baisser les yeux, mais c’était comme si ledit Matthew le retenait dans une sorte de transe.

— Donc, Matthew, que fais-tu pour vivre ?

La voix de Kane s’infiltra dans l’état de confusion de Dean. Reconnaissant pour l’intervention opportune de son Alpha, parce que Dean était sérieusement inquiet de se retrouver dans une situation embarrassante en sautant sur le corps solide de Matthew et en se frottant contre lui, il en profita aussitôt pour baisser les yeux et se concentrer sur son assiette. Bien que son érection refuse de disparaître, il fut capable de manger, gardant son regard baissé sur son assiette, se tenant à l’écart des conversations engagées autour de lui. Son loup hurlait après lui, mais personne ne pourrait le savoir s’il étudiait son visage.

— Tu es terriblement silencieux ce soir, murmura Troy, pour que les autres ne puissent pas l’entendre. Tu vas bien ?

Dean afficha un rapide sourire à Troy, s’assurant de ne pas inclure Matthew dans son regard. Seigneur, il ne savait pas ce qu’il pourrait faire s’il croisait de nouveau ses orbes.

— Je le suis toujours, répondit-il à Troy.

Celui-ci orienta son regard vers le bout de la table, là où Matthew et Josh étaient assis.

— Un de nos visiteurs t’inquiète-t-il d’une manière ou d’une autre ? reprit-il, toujours à voix basse.

Dean secoua rapidement la tête. Il se souciait de Troy comme d’un frère et savait qu’il avait à cœur de s’occuper de lui. Mais il ne pouvait parler à personne de ce qu’il ressentait en cet instant. Pas avant qu’il puisse le découvrir par lui-même.

— Non, ça va, répondit-il. Je suis juste un peu fatigué, j’ai cuisiné toute la journée, tu sais.

— C’est excellent, intervint Anton, de sa place, de l’autre côté de Troy.

Dean sourit encore une fois, mais il savait qu’il n’avait pas à répondre.

Anton, le compagnon de Troy, était pratiquement aussi silencieux que lui. Le grand soldat blond, ex-membre des forces spéciales, ne parlait jamais beaucoup avec les autres lors des repas. Mettez-le dans une réunion discutant de stratégies et une facette totalement différente d’Anton émergeait. C’était un excellent soldat, mais dénué de quelques compétences sociales. Dean pouvait comprendre cela.

Troy ressemblait davantage à Josh dans le sens où il était blond et possédait de beaux traits amicaux. Des yeux bleu clair brillaient parmi ses traits, et son visage était encadré de cheveux blonds ébouriffés, et Dean remarqua que Troy les gardait un peu plus longs que d’habitude. Troy ne mesurait qu’un mètre quatre-vingt-trois, mais possédait la carrure correspondant au combattant qu’il était. En tant que loup Beta, c’était dans ses gènes de vouloir protéger et soutenir sa meute, et il faisait les deux. Il ressemblait trait pour trait à son frère jumeau, Scott, qui était désormais uni à Damien et Dean savait combien cela avait été difficile pour lui quand Scott avait déménagé au Texas. Maintenant qu’Anton était entré dans sa vie, il semblait que Troy soit beaucoup plus heureux.

Terminant le reste de son assiette en silence, Dean la ramassa rapidement et se leva, prévoyant de l’emmener dans la cuisine, puis de s’échapper vers sa chambre. Il pourrait redescendre plus tard pour nettoyer les plats, quand tout le monde aurait terminé de manger et quitté la table.

Shawn croisa son regard tandis qu’il se dirigeait vers la cuisine.

— Je nettoierai ce soir, Dean, déclara-t-il avec un sourire compréhensif. Tu as cuisiné, c’est donc tout à fait normal.

Hochant la tête en guise de remerciement, et ne regardant volontairement personne d’autre, Dean se rendit dans la cuisine, puis se hâta vers l’escalier à l’arrière, menant à sa chambre. Refermant la porte derrière lui, il avança vers son miroir et examina son visage pâle. Ses cheveux auburn pendaient, ses yeux d’un gris perle indiquaient son statut d’Omega, ses joues creuses et ses pommettes hautes. Dean savait que dans la communauté gay, il serait considéré comme un minet à cause de sa taille et de sa nature naturellement soumise, mais il n’était pas beau, à moins d’avoir énormément d’imagination.

Il ne put s’empêcher de se demander désormais, tandis qu’il scrutait son reflet, comment diable il pouvait avoir l’air aussi ordinaire alors qu’il venait de connaître le jour le plus saisissant de toute sa vie. Il avait fait la connaissance et senti son compagnon et maintenant, il n’avait pas la moindre idée de ce qu’il fallait faire à ce sujet. Le fait que l’homme en question soit un nouveau membre de sa meute était le moindre de ses problèmes.

***

Il avait fallu à Matthew chaque once de contrôle qu’il possédait pour rester assis lorsque le sexy petit Omega était entré dans la salle à manger, serrant son saladier. Tout, chez ce jeune homme l’intéressait : la manière dont il marchait, la manière timide dont il baissait la tête et essayait de se rendre invisible, même la façon dont il mangeait était adorable. Matthew était presque reconnaissant que Kane l’ait interrompu alors qu’il le dévorait des yeux lorsqu’ils avaient été présentés. Les orbes gris perle de Dean l’avaient consumé comme s’il voulait le manger tout cru et Matthew avait parfaitement compris pourquoi. L’odeur unique de Dean, mélange de citronnier et de noix de coco avait fait bouillir son sang dès l’instant où il l’avait sentie. Seul son compagnon, la personne qu’il attendait depuis plus d’une centaine d’années, pouvait faire durcir son sexe et battre son cœur si vite, le tout en une fraction de seconde.

Cependant, il y avait aussi eu un soupçon de peur dans l’odeur de Dean et Matthew s’était forcé à mettre son besoin d’apprendre à mieux connaître l’homme de côté, et à la place, il s’était concentré sur les autres membres de sa nouvelle meute. Ce n’était pas chose aisée à faire quand son sexe menaçait de faire exploser les coutures de son pantalon. Mais si Dean était timide, ou effrayé par lui pour une raison quelconque, alors Matthew savait qu’il devait avancer lentement. Il devina que Kane avait surpris l’odeur de son excitation, si bien qu’à dessein, il ne regarda plus Dean jusqu’à la fin du repas, bien que ce soit difficile à faire. Tout en discutant avec un des autres hommes, il remarqua que Dean parlait à peine et qu’en fait, c’était le seul à table qui n’essayait pas d’engager une quelconque relation avec lui.

Alors qu’il quittait la table, après ce qui avait été un repas délicieux et une compagnie amicale, Kane l’attira sur le côté pendant un moment, pendant que personne d’autre ne se trouvait dans le salon, ou qu’ils étaient déjà partis pour leurs domiciles respectifs.

— Dean est important pour nous, déclara l’Alpha sans détour. Nous ne traitons pas notre Omega comme d’autres meutes le font. Ici, il reçoit autant de respect que n’importe qui d’autre. Sommes-nous bien clairs à ce sujet ?

Intérieurement, Matthew poussa un énorme soupir de soulagement. Dans de nombreuses meutes, les Omegas étaient utilisés comme assouvissement sexuel, souvent martyrisés et traités comme de la merde, purement et simplement en raison de leur nature soumise. Durant ses nombreuses années passées à visiter et à voyager auprès des autres meutes, il avait vu tant de cas tristes et cruels, où les Omegas étaient affamés de nourriture et d’affection, maintenus prisonniers, et bien souvent, même pas autorisés à prendre un partenaire, même s’ils trouvaient leur véritable compagnon.

De l’extérieur, cependant, il garda un masque neutre sur son visage.

— Je ne blesserai jamais Dean, déclara-t-il, laissant sa voix refléter sa sincérité. Ton Omega n’a rien à craindre de moi.

Kane le dévisagea un long moment, comme s’il essayait de jauger de la véracité de ses paroles. Mais Matthew s’était montré totalement honnête. Dean était son compagnon et il ne lui ferait jamais de mal, peu importe ce que Dean pourrait ou ne pourrait pas faire.

Finalement, Kane hocha la tête.

— C’est bon à entendre. J’avais prévu de te mettre en tandem avec Dean, étant donné la menace qui pèse sur notre meute. J’ai insisté pour que tous nos hommes se déplacent par deux. Cependant, vu ton évidente attirance pour lui, je ne suis pas certain… Peut-être qu’il vaudrait mieux pour vous deux que je le mette avec Jax à la place.

Putain, non ! Le loup de Matthew hurla après lui et c’était dans des moments pareils que Matthew ressentait pleinement sa nature d’Alpha. Il avait passé des années sans meute, mais après avoir défié Damien pour sa position auprès de sa meute si souvent, plus par amusement que pour toute autre chose, il en était venu à aspirer à la stabilité que faire partie d’un groupe pourrait lui procurer ainsi qu’à son loup.

C’était Scott, le compagnon de Damien qui avait suggéré qu’il vienne à Cloverleah – parlant à Matthew de la menace dont la meute faisait l’objet. Pour une raison quelconque, Matthew s’était senti obligé de venir et d’offrir son aide, même s’il savait qu’il ne serait pas à la tête de la meute. Mais entendre un autre homme, son nouvel Alpha, envisager l’idée de placer son compagnon non réclamé avec un autre, un célibataire qui plus était, revenait à tester les limites de son contrôle.

Réalisant qu’il n’avait pas d’autre choix, Matthew se pencha vers Kane et parla aussi calmement qu’il le pouvait.

— Dean est mon compagnon. Mon véritable compagnon. C’est hors de question de l’apparier avec quelqu’un d’autre que moi.

Une série d’expressions traversa le visage de Kane si vite que Matthew ne parvint pas à comprendre ce qu’elles signifiaient. Tout aussi rapidement, Kane sourit et lâcha, les lèvres serrées :

— Je devrais te féliciter, mais pour être honnête, je n’envie pas ta place. Dean n’est avec moi que depuis cinq ans et son passé n’est pas des plus beau. Je ne peux que te conseiller d’être patient, mon ami – d’avoir des tonnes et des tonnes de patience si tu décides de le pourchasser.

C’était au tour de Matthew d’être étonné.

— Pourquoi ne voudrais-je pas rester avec mon véritable compagnon ? J’attends depuis un siècle de le rencontrer.

Kane haussa les sourcils.

— Merde ! Tu es vachement beau pour un vieux !

Puis il sourit pour montrer qu’il plaisantait.

— Écoute, Dean n’aime pas trop se mélanger aux personnes qu’il ne connaît pas. Il est naturellement timide et calme. Il a toute une histoire à raconter et, peut-être qu’un jour il te fera suffisamment confiance pour la partager avec toi. En attendant, je te demande, en tant que ton nouvel Alpha, aussi bien qu’en tant que potentiel ami, que tu y ailles lentement. Peu importe combien c’est difficile, essaie et laisse Dean définir le rythme de la manière dont les choses vont évoluer entre vous. C’est très important qu’il ne se sente pas manipulé, ni obligé à faire une chose dans laquelle il se sentirait mal à l’aise.

Matthew savait qu’il y avait un côté plus profond derrière les paroles de Kane, mais il était assez perspicace pour comprendre que l’homme qui se tenait devant lui n’allait pas briser la confiance de Dean. Prenant une profonde inspiration, il dit d’une voix ferme :

— Serait-ce plus facile pour toi et pour Dean que je quitte la meute ?

— Non ! répondit rapidement Kane, criant pratiquement. Non, répéta-t-il d’une voix plus calme. J’ai besoin de quelqu’un de fort qui peut se tenir à côté de Dean. Kylan, le gars qui s’était infiltré dans cette meute a un intérêt particulier vis-à-vis de Dean, probablement en raison de son statut d’Omega. Ils sont excessivement rares et très peu de meutes en ont un. Tous les hommes ici sont d’accord pour reconnaître que Dean est une des nombreuses raisons pour lesquelles Kylan nous a pris pour cible.

Puis ses yeux se plissèrent et il dévisagea Matthew.

— À moins que tu ne veuilles me dire que tu n’es pas assez viril pour protéger ton compagnon, et que tu préfèrerais le quitter quand notre meute est en danger ? Si c’est le cas, pars maintenant et laisse-moi veiller sur Dean comme je l’ai fait pendant toutes ces années.

Matthew se hérissa sous l’insulte et lutta pour apaiser son loup pour la deuxième fois de la soirée. L’un dans l’autre, il savait qu’il pourrait l’emporter contre Kane, et probablement pour le rôle d’Alpha de cette petite meute. Mais Matthew était un vieux loup et il n’était pas stupide. Il avait remarqué comment avaient agi les membres du groupe au cours du dîner.

Initialement, il avait été surpris que Kane soit l’Alpha, étant donné que Griff était plus imposant. Les conversations avaient également suggéré que Diablo était une panthère puissante. Jax et Anton avaient tous deux suivi un entraînement militaire et le propre compagnon de Kane était un Gardien Shifter. Le fait qu’il y ait autant d’Alphas à table et que, pourtant, tout le monde s’entende bien et qu’ils semblaient – si Matthew y réfléchissait attentivement – vraiment proches. Il savait que même s’il le défiait, il était peu probable qu’il réussisse à diriger la meute. Les individus qui en étaient membres ne suivraient personne d’autre que Kane.

Donc, il repoussa son loup et sa colère.

— Ma proposition de partir avait uniquement pour but de laisser un peu d’espace à Dean pour respirer. Une chance pour qu’il s’entende avec un partenaire. Je n’avais absolument pas prévu d’aller bien loin, ni de rester éloigné de manière permanente. Je suis seul depuis longtemps et je ne vais pas passer à côté de l’opportunité d’apprendre à le connaître et de le réclamer maintenant. Considère-le comme bien protégé.

Désormais, Kane afficha un véritable sourire.

— Alors, je te souhaite bonne chance, dit-il et Matthew sut que l’Alpha était sincèrement honnête cette fois.

S’il ignora le silencieux « tu en auras bien besoin » c’était parce que c’était dans sa nature de faire face à n’importe quel défi qui se dressait devant lui. Tandis qu’il montait vers la chambre qui lui avait été attribuée au sein de la maison de la meute, Matthew se demanda si Dean était endormi ou s’il pensait à lui, autant qu’il songerait à son petit Omega sexy.

CHAPITRE DEUX

Trois jours plus tard, Dean ne se sentait pas bien et avait l’impression que quelque chose était sur le point de se rompre. Probablement ma santé mentale, songea-t-il tristement, tout en jetant un coup d’œil circulaire à la chambre dans laquelle il s’était retranché depuis le dîner de l’autre soir. La pièce était assez agréable. Tout, dans la maison de Kane était confortable et conçu pour des loups-garous. Ainsi, le plancher était parsemé de tapis, le lit de couettes duveteuses et l’incroyable douche de la salle de bain était idéale aux yeux de Dean. Il aimait vivre dans la maison de la meute, mais quand il se sentait aussi anxieux qu’il l’était, il préférait sa propre maison. Pourtant, il ne risquait pas d’y retourner de sitôt, donc il se laissa tomber sur le lit et tenta de trouver un sens logique à ses émotions. Elles semblaient toutes centrées sur Matthew – surprise, surprise –, mais il devait prendre des décisions.

Il savait qu’il était son compagnon, mais ne connaissait rien à son sujet, en dehors du fait que le gars était un Alpha et qu’il était probablement beaucoup plus vieux que tout le monde dans la meute. Il y avait cet air de mystère à propos de lui qui suggérait qu’il avait assisté à des choses dont Dean avait seulement rêvé.

Matthew le désirait sexuellement – cela avait été une évidence d’après le regard intense qu’ils avaient partagé. Rien que de penser à la puissance contenue dans les yeux de Matthew et à son air affamé, son corps frissonna et son loup le pressait de le laisser sortir afin d’aller retrouver leur autre moitié pour se soumettre, le ventre découvert.

Et… ouais… Rien.

Soupirant, Dean frotta ses cheveux emmêlés. C’était la difficulté à vouloir réfléchir de manière logique. Seuls les faits pouvaient être inclus. Ses problèmes étaient plus du genre émotif. Peur, honte, peur, inquiétude, peur, excitation et oui, cette maudite sensation d’avoir sa queue perpétuellement raide tout ce putain de temps, parce que son compagnon vivait dans la même maison. Son compagnon non revendiqué. Dean avait l’impression qu’il pourrait exploser en un million de morceaux sans aucune provocation de quelque sorte et très franchement, il avait du mal à ne pas le faire.

Donc, depuis trois jours, Dean faisait ce qu’il faisait toujours quand il était troublé, inquiet ou qu’il avait quelque chose à se sortir de la tête. Il dessinait. Il concevait des motifs pour voitures et motos. Il peignait des tableaux élaborés dans sa tête et sur papier. Mais au bout de trois jours, cela n’avait fait que provoquer un autre obstacle majeur chez Dean. Il se retrouvait à court de fournitures.

Normalement, cela ne constituerait pas une gêne. Dean possédait un moyen de transport et un peu d’argent, et le petit magasin d’art de Cloverleah était bien approvisionné. Donc tout ce qu’il avait à faire était de se faufiler hors de la maison et de se diriger vers la ville. Mais… Dean laissa échapper un autre long soupir. Kane avait dit à tout le monde que, jusqu’à ce que le problème avec Kylan soit réglé, chacun devait s’occuper de ses tâches quotidiennes à deux.

Kylan avait été un nouveau membre de la meute, qui était arrivé à Cloverleah lors de la cérémonie d’accouplement de Griff et Diablo. Il avait été un de ceux qui avaient contesté Griff pour le droit de s’unir à Diablo, mais il avait perdu. Toutefois, après le défi, il avait demandé à rejoindre la meute et il avait été accepté sans qu’on lui pose de questions. Il ne semblait pas y avoir de complication avec lui, en dehors du fait qu’il était bien trop curieux et fouineur pour son propre bien, jusqu’à ce que le compagnon de Troy, Anton ait été détenu par l’Armée Américaine. Tout à coup, sans avertissement préalable, la meute avait appris que Kylan avait littéralement vendu toute la meute, y compris leur statut de métamorphes, à un général fanatique qui voulait utiliser Anton, puis le reste de la meute, pour en faire son armée personnelle. Il avait fallu quelques intrigues sournoises de la part d’Anton et de ses amis pour régler l’impasse.

Malheureusement, après les répercussions d’une étonnante explosion, Kylan avait disparu et Troy avait découvert, grâce à ses propres capacités de pirate informatique, que le gars, tel qu’il s’était présenté à la meute de Cloverleah, n’existait même pas. Et vu que Kylan semblait avoir un tel désir de mettre la main sur la meute de Cloverleah, Kane avait pratiquement cloîtré tout le monde. Custom Rides était fermé jusqu’à nouvel ordre. Toutes les personnes disponibles travaillaient désormais dans l’entreprise de sécurité de Griff et de Diablo afin d’essayer de trouver des pistes sur qui était vraiment Kylan et pourquoi il avait ciblé la meute de Cloverleah. Et Kane avait donné des instructions précises comme quoi aucun des membres ne devait aller quelque part seul. Peu importe qui ils étaient.

Ce n’était pas un problème pour les paires accouplées – Kane et Shawn, Griff et Diablo, Troy et Anton. Ils aimaient rester ensemble. Bordel, ils détestaient même être séparés. Josh avait rejoint Jax dans l’ancienne maison de Scott et ils passaient apparemment leurs journées à s’entraîner et à travailler avec Griff et les autres afin d’en apprendre plus sur Kylan. Dean n’était pas nécessaire pour ce genre de travail – c’était un artiste dans l’âme, l’Omega de la meute et personne ne s’attendait à ce qu’il s’entraîne.

C’était la raison pour laquelle Matthew lui avait été affecté. Comme il était un Omega, Kane voulait que Dean soit protégé par un Alpha. Matthew était un choix évident, bien que désormais, Dean se demande s’il n’aurait pas été mieux apparié avec Jax. Celui-ci était parfaitement qualifié, il était imposant comme la plupart des loups-garous, ressemblait à un dieu du sexe agressif et possédait des yeux étranges. Dean ne le connaissait pas très bien non plus, mais il savait que Jax n’essaierait jamais de lui sauter dessus. Mais Kane l’avait mis avec Matthew, ce qui amenait Dean à son dernier dilemme. S’il voulait aller en ville, alors il devrait demander à Matthew de l’accompagner.

Dean tenta de se convaincre de se comporter en homme et d’approcher son compagnon. Il se dit à maintes reprises qu’il n’avait vraiment rien à craindre. Matthew était son âme sœur – il ne lui ferait jamais de mal. Il désirerait avoir des relations sexuelles avec lui, et pourrait même vouloir le revendiquer. C’était la nature même du lien d’accouplement. Mais il ne le blesserait jamais. Toutefois, c’était ce qui était lié au sexe qui se retrouvait au cœur du problème de Dean.

Dans la plupart des cas, quand des métamorphes se rencontraient et se revendiquaient mutuellement, du sexe était impliqué. Le partenaire dominant prenait le moins dominant et le mordait au moment de l’orgasme. Dans la meute de Cloverleah, les hommes avaient tous cru initialement qu’ils ne pourraient pas avoir de partenaires parce que c’était ce qu’on avait dit à Kane et à son cousin Griff quand ils avaient quitté leur meute natale. Puis Kane avait rencontré Shawn et ce mythe s’était effondré de lui-même. Les homosexuels pouvaient avoir de véritables compagnons, bénis par le Destin. La rencontre et l’union de Griff avec Diablo avaient cimenté cette idée.

Le mythe concernant la revendication durant des rapports sexuels avait également explosé quand Damien, dans un accès de colère avait mordu Scott lorsqu’il avait été blessé suite à une chasse après des garous hors la loi. Personne n’avait cru que la marque d’accouplement prendrait – chez les métamorphes, elle laissait une cicatrice permanente afin que tous les autres sachent que l’individu faisait partie d’une paire accouplée, ladite cicatrice ne restant que chez de véritables âmes sœurs. Mais pour Scott et Damien, elle avait pris, et étant donné que les gars n’avaient pas échangé plus d’une vingtaine de mots ensemble, dans le court laps de temps où ils avaient fait connaissance, cela leur avait causé tout un tas de problèmes. Et les membres de la meute de Cloverleah avaient alors appris que le sexe n’était pas toujours nécessaire pour une revendication.

Matthew voudrait avoir des rapports sexuels. Dean en était certain. Son corps lui avait fait savoir, pratiquement à chaque minute des trois jours qu’il avait passé cloîtré dans sa chambre à se cacher, qu’il le désirait également. Le Destin était amusant à ce point-là. Lorsque deux véritables compagnons se rencontraient, ils se mettaient alors à ressentir ce besoin insatiable d’avoir des relations sexuelles l’un avec l’autre, très souvent. Peu importe qui étaient les deux garous impliqués, leur passé, ou quoi que ce soit d’autre. C’était comme si le Destin décidait que deux personnes ressentiraient le besoin vital d’être ensemble, qu’ils auraient des rapports sexuels durant lesquels la revendication constituait un inévitable remerciement à leur esprit animal, puis le couple apprendrait à vivre conjointement après ça. Alors que le corps de Dean était affamé de celui de Matthew, son esprit n’était pas certain de pouvoir supporter l’acte en lui-même. Il n’avait eu aucune relation depuis plus de six ans, pour de bonnes raisons.

Fermant les yeux pour chasser les mauvais sentiments qui l’envahissaient toujours quand il se mettait à errer sur les chemins menant à sa mémoire, Dean s’efforça de se montrer pratique. Il ne savait même pas avec certitude ce que Matthew attendait de lui. L’énorme Alpha pourrait ressentir le besoin d’être avec lui, mais le gars pourrait ne pas trouver Dean attirant et arriver à se contrôler. Il en paraissait parfaitement capable.

Si seulement il pouvait dénicher un simple morceau de papier, mais non… Où qu’il regarde, il voyait des dessins, mais aucun papier vierge. Ni crayons. Ni…

Jurant entre ses dents, Dean attrapa son portefeuille sur sa commode et sortit de la chambre avant qu’il revienne sur sa décision. Il avait besoin de ses fournitures et si Matthew ne voulait pas l’accompagner, alors il irait tout seul. Kane se mettrait en colère, mais Dean était sur le point d’être désespéré. S’il n’obtenait pas bientôt un papier et un crayon, il pourrait faire quelque chose de vraiment stupide. Cela lui était déjà arrivé auparavant.

***

Matthew ravala un gémissement lorsqu’il fut submergé par la délicieuse senteur de son compagnon descendant l’escalier de la maison de la meute. Depuis trois jours, il espérait voir Dean, mais celui-ci était resté enfermé dans sa chambre, n’en sortant même pas pour les repas. Quand il avait interrogé Kane à ce sujet, l’Alpha lui avait répondu que Dean se perdait souvent dans un autre monde lorsqu’il travaillait à son art, mais qu’en général, il passait à la cuisine plus tard le soir, une fois que tout le monde était allé se coucher. Matthew était resté éveillé tard chaque soir, espérant croiser son petit compagnon, mais soit il ne mangeait pas, ou il était plus doué pour se faufiler en douce que Matthew ne lui en avait accordé le crédit.

D’après l’air décharné du visage de Dean tandis qu’il approchait et se tenait devant lui, il semblerait qu’il n’avait pas mangé du tout et le besoin de Matthew de veiller sur son compagnon jaillit de nulle part. Plus mince qu’il l’était il y a trois jours, Dean paraissait toujours aussi stupéfiant pour Matthew. Son corps finement découpé, caché par un tee-shirt ample et un jean encore plus large, brillait toujours tandis qu’il bougeait. Matthew se força à ne pas ajuster son membre dans son propre jean devenu trop moulant, mordant sa lèvre inférieure tandis que son sexe se frottait contre sa fermeture éclair.

— Salut, dit précipitamment Dean. Je ne sais pas si tu te souviens de moi… Dean ? Au dîner de l’autre soir. Oui ? Eh bien, je dois aller en ville pour acheter quelques fournitures et… eh bien, Kane a déclaré que j’étais censé avoir quelqu’un avec moi si je voulais aller quelque part. Mais je peux voir que tu t’es mis à l'aise, et tout ça, vu que tu es allongé sur le canapé pour te détendre probablement et je ne veux pas te déranger. Alors, peux-tu juste faire savoir à Kane que je suis au magasin d’art et que je serai de retour dans une heure ? Je suis sûr que tout se passera bien. Merci.

Dès qu’il eut fini de parler, Dean tourna les talons et s’éloigna. Matthew se leva précipitamment. Il ne s’était assis sur le canapé que parce qu’il était situé près de la porte d’entrée avec vue sur le bas de l’escalier principal. Il avait découvert que c’était le meilleur endroit pour se sentir proche de son partenaire, en dehors de s’asseoir devant la porte de sa chambre. Parce que cela aurait été trop bizarre. Toutefois, Matthew était las et désespéré de passer du temps avec Dean. Donc s’il pensait qu’il pouvait franchir le seuil de la porte sans lui, eh bien, son petit compagnon risquait d’avoir une grosse surprise. Dean n’irait nulle part sans lui.

— Dean, dit-il, sa voix profonde laissant probablement passer plus d’émotions qu’il n’était prêt à en partager.

Il était excité, mais également énervé que son petit loup pense qu’il pouvait simplement se rendre en ville contre l’avis de l’Alpha, sans songer à sa sécurité et l’Omega n’avait manifestement pas mangé. Dean s’arrêta net dans son élan, toutefois il ne se retourna pas, alors Matthew s’approcha, se glissant entre lui et la porte, se forçant à montrer un calme qu’il ne ressentait pas.

— Kane a déclaré que tu ne pouvais aller nulle part tout seul, indiqua-t-il tranquillement. Si tu veux bien m’accorder une minute, je vais chercher mon portefeuille et je t’accompagnerai.

Ne prenant pas la peine de voir si Dean était d’accord ou non, Matthew se précipita vers l’étage, puis dans sa chambre. Tandis qu’il attrapait son portefeuille dans le sac au pied du lit, il aperçut son visage dans le miroir.

Son sourire vicieux n’était peut-être pas approprié, se rappela-t-il alors qu’il revenait en courant vers la porte. Dean l’attendait sur le porche de devant. Matthew aimait bien la maison de Kane. C’était un endroit énorme, construit dans le style cabane en rondins et le porche faisait tout le tour de la maison. Une large place circulaire créée avec des rochers décorait ce qui pouvait être appelé un jardin de devant et les trois autres côtés de la bâtisse étaient entourés par un tronçon d’herbe qui donnait sur la forêt. Matthew était impatient de pouvoir aller courir et il espérait qu’à un moment donné, durant leur voyage en ville, il pourrait convaincre Dean de venir avec lui.

— Moto ou voiture ? demanda Dean alors qu’ils se dirigeaient vers le garage qui prenait un espace considérable sur un des côtés de la maison.

— Voiture, répondit Matthew.

La pensée de son compagnon chevauchant une moto tout seul provoqua des frissons de frayeur le long de sa colonne vertébrale. D’ailleurs, il ne pourrait pas discuter avec Dean s’ils conduisaient leurs engins.

Dean ne dit rien d’autre, se glissant simplement sur le siège conducteur d’un large SUV, attendant que Matthew le rejoigne. Dès qu’il grimpa dans le véhicule, il comprit qu’il avait commis sa première erreur. Au moins, s’ils avaient roulé en moto, il n’aurait pas été cerné par l’odeur de Dean. Il ouvrit la fenêtre côté passager, bien que cela ne fasse pas une grande différence.

— Qu’est-ce qui t’a fait penser que j’aurais pu oublier qui tu es ? Tu sais déjà ce que tu représentes pour moi, demanda-t-il tandis que Dean conduisait la voiture vers la ville.

Matthew avait décidé qu’ils avaient besoin d’être directs sur certains sujets – il ne pensait pas que son sexe pourrait lui pardonner s’il n’essayait pas de faire quelques avancées auprès de son compagnon timide.

— Wow ! Tu vas droit au but, n’est-ce pas ?

Matthew était ravi de constater que Dean avait un peu d’humour.

— Je t’ai entraperçu une fois, tu as disparu pendant trois jours, puis tu as essayé de m’envoyer balader lorsque tu es sorti de ta chambre. J’ai compris que je ferais mieux de profiter de la situation tant que tu étais captif dans la voiture, expliqua Matthew avec un sourire, jetant un coup d’œil à Dean.

Il surprit un éclair de désir lorsque celui-ci le regarda rapidement, avant de se concentrer de nouveau sur la route, droit devant eux.

— Oui… eh bien… Je devais réfléchir sur plusieurs choses, fit Dean si rapidement que Matthew faillit ne pas l’entendre.

Pendant un moment, son cœur se serra, pensant que son compagnon envisageait de le rejeter avant même qu’ils aient eu une chance d’apprendre à se connaître. Mais Dean poursuivit.

— J’ai eu quelques problèmes par le passé, expliqua-t-il. Je ne savais pas comment mon partenaire pourrait les gérer, si jamais je le rencontrais, bien entendu. Et maintenant que c’est fait, eh bien… Je… J’ai besoin de fournitures pour mes dessins.

Matthew réfléchit à ce que Dean avait avoué, cherchant ce qui pouvait se cacher derrière ses paroles. À première vue, les mots eux-mêmes n’avaient pas de sens, mais Matthew eut la sensation que Dean tentait d’expliquer qu’il avait des soucis à être avec un compagnon, mais qu’il avait décidé de lui parler quand même. Du moins, c’était ce qu’il croyait que Dean voulait exprimer.

— Je pense que la chose à propos de véritables âmes sœurs, dit-il lentement, tâtant le terrain, c’est que ce qui s’est passé autrefois importe peu. C’est plutôt de savoir comment les deux personnes pourraient être ensemble à l’avenir qui devrait être important.

Il croyait que les mots pourraient se révéler apaisants pour son compagnon nerveux, mais Dean paraissait plus inquiet que jamais.

— Que se passerait-il cependant si le passé pouvait avoir un impact sur le futur que ces deux personnes pourraient désirer ?

Ouch ! Matthew n’apprécia pas trop ce mot « pourraient ». Après avoir attendu si longtemps pour finalement rencontrer Dean, il devait faire quelque chose pour que ce mot « pourraient » disparaisse du vocabulaire du jeune homme. Mais ce n’était pas aussi aisé, pour un Alpha exigeant comme Matthew, d’admettre la façon de penser de Dean. Il aurait pu le faire, mais cela ne fonctionnerait pas aussi bien à la longue s’il le faisait. Kane avait dit que Dean devait avoir le contrôle sur son processus de prises de décisions, alors Matthew prit une profonde inspiration.

— J’aimerais croire que s’il y a quelque chose dans ton passé qui, à ton avis, pourrait bouleverser notre future relation, alors à un moment donné, cela pourrait être sympa que tu puisses partager ce problème avec moi. De cette manière, nous pourrions chercher une solution ensemble.

Matthew avait délibérément utilisé les mots « ton » « moi » et « nous ». Parler par euphémismes ou d’hypothétiques situations concernant des compagnons n’allait pas aider et Matthew savait qu’ils n’avaient pas trop de temps. Si Dean retournait s’enfermer dans sa chambre dès l’instant où ils reviendraient à la maison de la meute, alors il devait lui donner un sujet sur lequel réfléchir.

Jetant un coup d’œil autour de lui, Matthew vit qu’ils étaient arrivés en ville. Cloverleah n’était qu’un petit bourg, dont la plupart des magasins étaient tous alignés sur la rue principale. Dean se gara en face d’un petit restaurant et arrêta la voiture.

— Il faut que j’aille là-bas, dit-il en montrant le petit magasin d’objets d’art de l’autre côté de la route. J’ai pensé que tu serais plus à l’aise si tu entrais dans le restaurant et que tu te commandais quelque chose à manger – Kathy’s Diner sert des plats vraiment très bons. Je n’en ai pas pour longtemps.

— Je viens avec toi, répondit fermement Matthew. Je t’emmènerai déjeuner quand nous aurons fini tes courses.

Dean donnait l’impression qu’il voulait discuter, mais il lui adressa un petit sourire crispé et sortit du SUV. Matthew le suivit et les deux hommes traversèrent la rue pour se rendre au magasin.

— Dean, comme c’est agréable de vous revoir ! Cela fait une éternité.

Un beau jeune homme avec un grand sourire aux lèvres salua chaleureusement Dean avant de lancer un regard agressif à Matthew.

— Salut, Ben, fit Dean. Oui, j’ai été très occupé et je ne suis pas souvent venu en ville. Avez-vous reçu ce papier que j’ai commandé ?

— Oui, bien sûr, mon beau, dit Ben. Tout ce que vous voudrez, vous le savez bien.

Matthew était fasciné par le rougissement de Dean, mais il n’était pas ravi que Ben se montre trop amical. Il s’approcha de Dean tandis que Ben continuait de discuter.

— Que se passe-t-il avec le magasin, mec ? J’ai vu que votre patron avait posé un écriteau sur la porte. Avez-vous quelques problèmes, les gars ?

— Non, rien de tout ça, répondit Dean, ses yeux errant vers une étagère de crayons.

Pour Matthew, ils se ressemblaient tous, mais Dean en prit plusieurs qui étaient différents, donc ils devaient avoir une certaine signification pour lui.

— Le patron avait juste besoin de quelques vacances et il ne fait pas confiance au reste d’entre nous pour faire le travail sans lui.

Dean sembla ravi que Ben se mette à rire, mais Matthew ne le fut pas lorsque le jeune homme vint plus près et poussa même son jeune compagnon d’un coup d’épaule. Réprimant son grognement, Matthew s’appuya contre le mur et croisa les bras sur son torse, sachant que le mouvement délibéré gonflait les muscles de sa large poitrine et biceps. Ben lui adressa un autre regard, puis déglutit difficilement tandis qu’il comprenait à quel point Matthew était imposant. Celui-ci n’était pas du genre à aimer effrayer de faibles humains, mais il n’allait laisser personne s’approcher de son compagnon non plus.

Alors que les jeunes hommes arrivaient au comptoir pour enregistrer la vente, Matthew entendit Ben murmurer.

— Qui est le garde du corps, Dean ? Vous êtes sûr de ne pas avoir de problèmes ?

Dean jeta un coup d’œil à Matthew qui vit sa pomme d’Adam monter et descendre, avant de sentir l’odeur de son excitation qui planait dans l’air. Ouais, le facteur attirance était toujours aussi brûlant.

— … Le cousin de Kane, entendit-il Dean chuchoter à son tour. Il garde la maison pendant que le patron est parti.

— Alors combien de temps avant que vous repreniez le travail ? reprit Ben. Ça me manque un peu de ne plus vous voir dans les parages.

Dean haussa les épaules et regarda de nouveau Matthew du coin de l’œil.

— Cela dépend du patron, et vous savez comment il est.

La réponse sembla apaiser Ben qui se remit à rire.

Dean attrapa ses achats et agita la main pour le saluer, avant de sortir du magasin. Matthew ne put résister à l’envie de lancer un dernier regard d’avertissement en direction de Ben avant de suivre Dean. Même avec son pantalon large, la façon de marcher de Dean était assez enchanteresse. Il n’avait pas de mouvements brusques comme le faisaient la plupart des hommes plus larges, mais il semblait plutôt glisser avec une grâce qui attirait énormément Matthew. Ce qui était le plus attrayant, c’était le fait que, manifestement, Dean n’était pas du tout conscient de sa beauté, bien que Ben, lui, le sache et ait tenté sa chance en l’encaissant. Matthew grogna entre ses dents serrées au souvenir.

CHAPITRE TROIS

Les deux hommes traversèrent la route et Matthew tint la porte ouverte pour Dean alors qu’ils entraient dans le restaurant. Au comptoir se tenait une femme blonde, âgée de trente-cinq ans environ, avec un sourire chaleureux aux lèvres.

— Salut, Dean. Qui est votre ami ?

Dean l’imita, le premier sourire sincère que Matthew voyait. Il retint à grand-peine un petit halètement. Son compagnon était vraiment magnifique avec son visage illuminé comme il l’était en cet instant. Il entendit vaguement Dean le présenter comme le cousin de Kane, offrant à la femme la même histoire qu’il avait servie à Ben.

— Tous les cousins de Kane sont les bienvenus, bien que je me demande comment il se fait que vous soyez tous aussi énormes, répondit Trisha avec un grand sourire. Prenez place, les garçons et je reviendrai chercher votre commande dans une minute.

Dean les guida vers un box à l’arrière de la salle. Jetant un coup d’œil autour de lui, Matthew put voir que l’endroit possédait un charme rustique – un peu comme ces vieux débits de boissons rétro des années 1970. Mais le sol et les tables étaient scrupuleusement propres et l’odeur de la bonne nourriture planait dans la salle. L’estomac de Matthew grogna et il se souvint qu’il n’avait rien mangé depuis le petit déjeuner. Il espérait que les plats seraient aussi savoureux que leur senteur le laissait supposer.

— Alors, qu’y a-t-il de bon ici ? demanda-t-il, espérant apaiser la nervosité de Dean avec une discussion anodine.

Il avait son compagnon, assis avec lui à une table, et à toutes fins utiles, ils étaient seuls. Il avait besoin de tirer avantage de l’opportunité tant qu’il l’avait. Dean parut surpris que quelqu’un veuille son avis, mais il réfléchit un instant, puis déclara :

— Eh bien, si tu aimes le poulet, il est vraiment très bon. Frit avec de la purée de pommes de terre et de la sauce. Ou Trish fait un excellent ragoût de bœuf, servi avec du pain fait maison. Ou bien, tu peux commander le petit-déjeuner à toute heure, ce que je vais prendre. C’est préparé avec du bacon, des œufs, des saucisses, des champignons et des tomates. Si tu as faim, cela vaut le coup de demander une double portion.

Matthew sourit en guise de remerciement et nota combien les yeux de Dean brillaient lorsqu’il le fit. Cela devait être bon signe.

***

Dean était nerveux, mais il ne pouvait pas nier qu’il se sentait également incroyablement heureux. Il faisait quelque chose de normal en étant assis dans un restaurant, attendant son repas. Étant donné qu’il n’avait rien mangé depuis trois jours, exception faite de quelques barres protéinées qu’il avait dans sa chambre, il était d’autant plus enclin à faire un véritable repas. Mais l’appât qu’un petit déjeuner décent que Dean savait bientôt arriver n’était pas la raison pour laquelle il était aussi bien. Il était assis avec son compagnon, faisant quelque chose de totalement ordinaire comme ce repas et il ne paniquait pas !

Pendant que Matthew commandait leurs plats, subrepticement, Dean le dévisagea du coin de l’œil. Son partenaire était au-delà de beau et il l’avait remarqué depuis le premier jour. Mais ce qui le faisait soudain plonger, c’était le merveilleux sourire qui animait alors son visage. Même si Matthew était plus imposant que Kane, il semblait vraiment très gentil, et plus important encore pour lui, il n’avait pas l’arrogante attitude de « tu dois faire ce que je dis » qu’il avait trouvée chez les autres Alphas avant de rejoindre la meute de Cloverleah. Malgré ses réserves, Dean commençait à se détendre.

La sensation s’améliora au cours du repas. Matthew discutait un peu de ses interactions avec la meute de San Antonio et du fait qu’il avait souvent défié Damien pour son statut d’Alpha. Dean avait entendu parler de ce qui s’était passé la dernière fois que Damien avait organisé ces défis. Un membre rebelle de la meute avait pris Scott en otage avec une arme tandis que Damien se trouvait au milieu d’un combat contre un autre prétendant. Si le challenger n’avait pas alors déclaré forfait, Damien aurait perdu sa meute, parce rien n’aurait pu l’empêcher de venir en aide à son compagnon. Dean avait été surpris d’apprendre que c’était Matthew contre qui Damien luttait à ce moment-là.

— Si tu voulais la meute, alors pourquoi as-tu abdiqué ? demanda-t-il, curieux d’en apprendre un peu plus sur ce que son compagnon pensait de son statut d’Alpha.

— Je ne voulais pas vraiment prendre la tête de la meute, déclara Matthew et Dean ne put sentir aucun mensonge chez lui.

— Mais tu as dit toi-même que tu as défié Damien un bon nombre de fois. Pourquoi le faire…

La voix de Dean s’estompa, ne sachant pas s’il s’agissait d’une question délicate ou non. Heureusement, Matthew ne semblait pas penser que ce soit importun.

— J’aime bien Damien, et la meute là-bas. Mais pour moi, cela aurait été trop énorme après avoir vécu tout seul pendant aussi longtemps. Je défiais Damien parce que j’aimais les combats. Je suis ami avec Scott et avec lui, c’est d’ailleurs Scott qui m’a parlé de vous, les gars. Désormais je lui dois une autre faveur.

Matthew afficha un autre de ses sourires ravageurs et Dean sentit que sa nervosité disparaissait un petit peu plus.

— Et qu’en est-il de toi, Dean ? Cela te dérangerait-il de m’en dire un peu plus sur ce que tu fais ici, à Cloverleah ? Ce gars, au magasin, il a dit quelque chose à propos de bosser dans une boutique ? demanda Matthew.

— En fait, c’est un atelier, expliqua Dean. Custom Rides. Kane en est le propriétaire et nous travaillons tous là-bas, d’une manière ou d’une autre. Je fais la peinture de customisation et pratiquement tout ce qui est nécessaire pour que des voitures ou des motos aient l’air belles.

— Wow ! Tu dois avoir un sacré talent si tu travailles sur des voitures et des motos.

Matthew paraissait impressionné et Dean rougit à la louange. Intérieurement, son petit loup dansait, tout heureux que leur compagnon soit satisfait de quelque chose qu’il pouvait réaliser.

— J’aime vraiment l’art, se retrouva-t-il à expliquer. Bien que les clients me donnent une idée de ce qu’ils recherchent, je suis celui qui fait en sorte de lui donner vie et j’aime tout le processus.

— Donc, tu as le contrôle sur le résultat final ?

— Eh bien, je ne suis pas autorisé à trop faire le fou, admit Dean. Certaines des voitures sur lesquelles je bosse valent plusieurs dizaines de milliers de dollars. Je ne peux pas faire n’importe quoi sur elles. Mais oui, j’ai le contrôle sur le projet terminé et ce à quoi il ressemblera.

Matthew hocha la tête, apparemment encore étonné. Dean réalisa qu’en fait, il avait un peu trop parlé et que son plat était en train de refroidir. Il mâchait une bouchée d’un succulent bacon quand Matthew demanda :

— Et qu’en est-il de l’art que tu fais à la maison ? Kane a mentionné que tu en faisais chez toi également – au point de ne pas manger, j’ai remarqué.

Dean devint rouge écarlate. Il savait, après avoir vu la manière dont ses amis agissaient avec leurs partenaires, que ne pas faire attention à soi n’était pas une bonne chose. Le fait que Matthew ait remarqué qu’il n’était pas descendu pour se nourrir n’était pas un sujet auquel il avait songé sur le moment. Il ne voulait simplement pas que quiconque dans la meute lui demande ce qui se passait dans sa tête, alors il avait évité tout le monde.

— J’avais quelques barres protéinées dans ma chambre, répliqua-t-il, un peu sur la défensive.

Il ne voulait pas que son compagnon pense qu’il était un idiot. Matthew lui adressa un regard complice.

— Alors, dis-moi, sur quoi collaborais-tu ?

Se sentant soulagé que Matthew n’insiste pas sur le problème de la nourriture, Dean lui parla joyeusement de certains des dessins sur lesquels il oeuvrait pour les mettre dans son portfolio au magasin. Kane gardait tous ses modèles dans un grand dossier que les clients pouvaient feuilleter quand ils cherchaient des idées. Il était vraiment fier de son travail et se sentait à l’aise de discuter de sa passion. À sa grande surprise, la nourriture disparut rapidement et au moment où il termina de parler, Matthew sortait son portefeuille pour régler l’addition.

Se sentant embarrassé d’avoir monopolisé la conversation, Dean se leva et sortit également son portefeuille.

— Range-moi ça, s’il te plaît, dit doucement Matthew. J’aimerais t’inviter à déjeuner.

Le premier instinct de Dean fut de refuser, mais Matthew ne lui ordonnait pas, n’utilisait pas non plus sa puissance d’Alpha pour le lui imposer, ni rien du tout. Il paraissait sincèrement vouloir payer pour son repas, alors, lui adressant un petit sourire, Dean remit son portefeuille dans son jean.

— Je vais t’attendre dans la voiture.

Ravi de voir le visage éblouissant de Matthew, Dean adressa un petit geste à Trisha qui se trouvait au comptoir et sortit dans la rue. La journée était chaude et ensoleillée, alors au lieu de monter dans le véhicule, Dean s’appuya contre lui et profita des rayons du soleil sur son visage. Après trois jours cloîtré dans sa chambre, son loup lui fit savoir qu’il avait besoin de courir et Dean songeait à suggérer à Matthew de venir avec lui quand ils retourneraient à la maison.

Perdu dans ses pensées, Dean ne remarqua pas qu’un autre véhicule se garait à côté du sien. Ce ne fut que lorsqu’il s’aperçut que de gros bras s’enroulaient autour de sa poitrine qu’il commença à se débattre, puis il ressentit une soudaine douleur provenant de son cou et le monde devint noir.

***

Matthew était au comptoir à écouter Trisha babiller quelque chose comme quoi elle appréciait le boulot de Kane et de ses hommes. Étant donné qu’il était un nouveau venu et qu’il voulait devenir un habitué dans le coin, il essayait de se montrer poli et de l’écouter, alors que, tout ce qu’il désirait vraiment, était de retourner auprès de Dean. Il jeta un coup d’œil à travers la baie vitrée de du restaurant et vit que Dean était appuyé contre le SUV, la tête inclinée en arrière, les yeux fermés. Souriant devant l’image, Matthew revint sur Trisha et lui tendit l’argent qu’elle réclamait. Il attendait sa monnaie quand il vit un individu paraissant débraillé sauter d’un véhicule, attraper Dean par un bras et lui injecter une substance quelconque dans le cou, de l’autre.

Avant même qu’il ait fini d’enregistrer ce qu’il voyait, Matthew cria :

— Gardez tout !

Puis il se précipita vers la porte. Il arriva juste à temps pour voir qu’un SUV argenté roulait à toute vitesse sur la route, avec probablement Dean à l’intérieur. Ne perdant pas une seule seconde, Matthew sortit son portable et appela Kane.

— Ils ont attrapé Dean, déclara-t-il, montant dans la voiture, reconnaissant que Cloverleah soit le genre d’endroit où vous pouviez laisser vos clefs sur le contact.

Après avoir reculé, il s’engagea sur la route et accéléra, se lançant à la poursuite du véhicule du kidnappeur.

— D’accord, fit Kane, sa voix calme manifestement destinée à apaiser plutôt qu’à encourager la colère de Matthew. Shawn est ici et il peut le voir. Reste au téléphone. Continue de suivre la route sur laquelle tu te trouves, je te dirai si tu as besoin de tourner.

— J’espère que tu réalises que je n’ai pas la moindre idée de ce dont tu parles, grogna Matthew, alors qu’il voyait le SUV filer au coin de la rue et disparaître de sa vue.

Il aurait vraiment dû passer plus de temps à comprendre les pouvoirs présents dans sa nouvelle meute plutôt que de soupirer après son compagnon. Mettant pied au plancher, il garda le contrôle du véhicule, tout en écoutant Kane expliquer que Shawn avait des pouvoirs spéciaux en tant que Gardien Shifter et que l’un d’entre eux lui permettait d’obtenir une représentation holographique de n’importe qui, à condition qu’il connaisse son odeur. Dean faisait partie de la meute, donc Shawn pouvait le retrouver très facilement.

— As-tu vu combien d’hommes l’ont pris ? demanda Kane tandis que Matthew braquait à son tour et entrapercevait le véhicule qu’il poursuivait.

— Au moins deux, cracha-t-il. Un débraillé, sale, paraissant être un mâle, avec de longs cheveux noirs, un jean crasseux et une veste en jean bleue. Il l’a saisi et lui a injecté quelque chose. Il devait y avoir un gars derrière le volant. Je n’ai vu personne d’autre.

— Bien, déclara Kane, comprenant manifestement le besoin de Matthew de tuer quelqu’un.

Il avait passé un très bon moment à déjeuner avec Dean, ravi que son petit compagnon se soit détendu pendant qu’il discutait avec excitation de son art. Et maintenant, tous les pas en avant qu’il avait pu faire se retrouvaient anéantis rudement par un connard avec une seringue.

— D’accord, ils sortent de la route principale, pour prendre une petite route pleine de poussière, qui sera sur ta droite, fit Kane après quelques instants de silence.

Déterminé à apprendre davantage sur les pouvoirs spéciaux du Compagnon de l’Alpha plus tard, pour l’instant, Matthew appréciait les indications parce qu’il était arrivé à un dos d’âne sur la route et qu’il avait perdu de vue le véhicule qu’il pourchassait. Repérant le petit chemin de terre, Matthew tourna et avança prudemment. La visibilité était vraiment mauvaise avec les traces recouvertes par les arbres et les fourrés.

— Arrête-toi, indiqua Kane. Tu vas devoir faire le reste de la distance à pied. Ils se sont garés à environ trois cents mètres de l’endroit où tu te trouves.

Étant donné que tout ce qu’il pouvait distinguer c’était le chemin qui disparaissait sous d’autres broussailles, Matthew avait suffisamment confiance en Kane pour stopper sa voiture et jaillir hors du véhicule, son téléphone désormais rivé à son oreille.

— Continue de suivre le chemin sur environ deux cents mètres et tu devrais apercevoir une vieille baraque. C’est l’endroit où ils ont emmené Dean. Ça bouge dans le coin, donc fais attention.

— Combien ?

— Juste deux, confirma Kane.

Hochant la tête, même s’il savait que l’Alpha ne pouvait pas le voir, Matthew adopta un petit sprint, s’arrêtant lorsqu’il vit la masure que Kane avait mentionnée. Bien qu’il ne puisse discerner personne à travers les vitres sales, il remarqua l’odeur de Dean et grogna doucement. Tentant sa chance, il courut rapidement vers le mur de la bicoque, remarquant le bois pourri et les poutres affaissées.

— Tu dois entrer là-dedans maintenant ! fit la voix de Kane, devenant urgente à travers le téléphone.

Ne prenant pas la peine de demander pourquoi, Matthew fit le tour de la cabane et donna un grand coup de pied dans la porte d’entrée. La vue de Dean éveillé, luttant contre les deux hommes alors qu’ils essayaient de lui retirer ses vêtements était plus que son loup ne pouvait en supporter et, avec un rugissement, il se lança sur le premier homme, puis sur l’autre, rapidement et efficacement, brisant leur cou.

Ce fut terminé en quelques minutes, les kidnappeurs humains n’étant pas de taille contre la force du loup déchaîné de Matthew. Fermant les yeux pendant un instant, tentant de reprendre le contrôle de son animal maintenant que le besoin de sa puissance additionnelle était passé, il manqua le fait que Dean s’était avancé vers lui jusqu’à ce qu’il sente des bras fins glisser autour de sa taille et une petite tête se poser sur sa poitrine.

— Merci.

Entendant le murmure de Dean, Matthew baissa les yeux vers le visage renversé de son compagnon. La quantité de confiance qui se trouvait dans ses yeux balaya tout le contrôle de Matthew et, sans réfléchir, il le serra fortement contre lui, inclina la tête et embrassa pour la première fois l’homme avec qui il était déterminé à passer le reste de sa vie.

Les lèvres de Dean étaient si douces et elles s’ouvrirent sous la langue quémandeuse de Matthew, sans l’ombre d’une hésitation. Matthew trouvait difficile de sentir le corps de Dean puisqu’il était aussi penché pour l’embrasser, alors il l’attrapa par les hanches et le souleva de terre. Dean enroula ses jambes autour de sa taille et Matthew put sentir ses longs doigts forts dans ses cheveux tandis que Dean lui rendait son baiser.

C’était enivrant. C’était foutrement génial, mais il lui restait assez de cervelle pour savoir que s’il le poussait trop loin maintenant, oui, il pourrait probablement l’avoir, mais à quel prix ? Matthew ne connaissait toujours pas quelles étaient les réserves que Dean avait à propos de leur accouplement et il n’allait certainement pas compromettre toute une vie de béatitude en un seul faux mouvement. Alors, malgré son désir de dévorer l’homme qui se tenait dans ses bras, il garda ses mains rivées au même endroit, et canalisa sa passion dans ses baisers.

— Matthew ! Bordel de merde ! MATTHEW !

La voix faible de Kane jaillit du téléphone qu’il avait laissé tomber sur le sol et il releva la tête à contrecœur, profitant un court instant des yeux aux paupières lourdes de Dean et de son visage écarlate. Quelle vue magnifique !

Avec précaution, Matthew le remit sur ses pieds et garda un bras fermement posé sur sa taille, puis il se pencha et ramassa l’appareil.

— Oui, Kane. Je l’ai. Les deux gars sont morts, dommage pour eux, hein ?

— Oui, nous l’avons vu. C’est super. Fouillez rapidement les corps et foutez le camp d’ici. Shawn n’est pas certain, mais il pense que vous pourriez bientôt avoir de la compagnie. Ces deux humains n’avaient aucune raison de prendre Dean et ils ont probablement simplement été embauchés par quelqu’un d’autre.

— Cela signifie que ce type, ce Kylan est probablement quelque part, à proximité, non ?

— Nous le pensons et c’est trop risqué pour vous deux de rester là où vous êtes.

— Compris, déclara sèchement Matthew avant de raccrocher, son inquiétude à propos de Dean étant de nouveau capturé ou blessé, surpassant tout le reste.

Dean faisait déjà courir ses mains sur les deux cadavres gisant sur le sol et, bien que Matthew déteste la pensée qu’il soit proche de ces brutes, il apprécia son aide. Les mouvements de Dean étaient rapides et concis, et il trouva deux portefeuilles et autant d’armes. Il regarda Matthew, sa question étant parfaitement claire sur ses traits. Il hocha la tête. Ramassant les armes, bien que la plupart des loups-garous les détestent, c’était une chose difficile à faire. Dean les passa de l’autre côté et Matthew les dissimula, une dans chacune de ses bottes.

— Est-ce tout ? demanda-t-il à son petit compagnon et Dean acquiesça. Allons-y alors, Kane a dit que nous devions fiche le camp d’ici. Il craint que ces types soient juste des truands engagés et que la véritable menace soit en chemin.

CHAPITRE QUATRE

Si Dean pensait que ses émotions n’étaient qu’un fouillis avant qu’il sorte, alors ce qu’il ressentait à présent était un tsunami émotionnel de proportions épiques. Enlevé et sauvé en moins d’une demi-heure, sans oublier de mentionner qu’il avait été drogué par Dieu seul savait quoi, aurait été suffisant pour que n’importe quel métamorphe perde l’esprit pendant un moment. Mais quand Matthew l’avait embrassé – son tout premier baiser – Dean avait dû contenir un tout nouveau sentiment – un qu’il ne pensait pas avoir déjà éprouvé.

Il voulait que Matthew le revendique correctement – au cours de relations sexuelles, avec beaucoup de ces délicieux baisers et tout ce que son compagnon aurait à lui offrir. Et l’intensité de ce qu’il ressentait à propos de cette situation était écrasante.

La voix de Kane au téléphone permit à Dean de regagner un semblant de contrôle et quand il entendit les instructions à propos de fouiller les hommes qui l’avaient enlevé, il se mit rapidement au travail, désirant trouver n’importe quoi pour le distraire de ses pensées moroses.

Il suivit silencieusement Matthew hors de la cabane crasseuse, heureux de quitter cet endroit. Il resta également silencieux quand ils remontèrent dans le SUV, Matthew conduisant cette fois-ci. Mais même s’il passait en revue ses possibilités, tout ce à quoi il pouvait réfléchir, c’était à son désir, son besoin d’être avec Matthew de toutes les manières possibles.

— Tu vas bien ? demanda Matthew calmement tandis qu’ils revenaient sur la route principale menant à la maison de la meute.

Secouant la tête, Dean tenta d’adresser un petit sourire à Matthew, il ne pensa pas remporter un franc succès. Matthew arrêta le véhicule sur le bas-côté et coupa le moteur.

Se tournant dans son siège, il prit Dean dans ses bras et le serra contre sa large poitrine. Dean ne pensait pas s’être déjà senti aussi en sécurité. Pas même avec Kane, qui avait été si bon pour lui depuis le jour où ils s’étaient rencontrés, ne pouvait provoquer ce même sentiment de calme dont Dean avait si désespérément besoin dans sa vie.

— Ces hommes t’ont-ils fait mal de quelque manière que ce soit ?

— Non.

Cette fois, il réussit à afficher un petit sourire, levant les yeux sur les traits de Matthew.

— Tu ne leur en as pas laissé la chance.

— Ont-ils dit quelque chose ? Les connaissais-tu ? Sais-tu pourquoi ils t’ont enlevé ?

— Non, répondit Dean, essayant de se souvenir de tous les détails.

L’injection l’avait assommé jusqu’à ce qu’ils arrivent à la cabane et il avait repris conscience quand il avait senti qu’ils tentaient de lui retirer ses vêtements. C’était alors qu’il avait commencé à lutter et Matthew était entré.

— Je suis content qu’ils soient morts, cependant, grogna-t-il. Je ne prends pas très bien le fait d’être malmené. Ils n’avaient aucun droit de me voir nu ni tout le reste.

— Alors, tu dois désirer que je meure aussi parce que je t’ai molesté également, dit Matthew avec un grondement sourd. Je suis désolé d’avoir laissé mes émotions prendre le dessus. S’il te plaît, ne pense pas que je ne te respecte pas, ou que je nie ton droit de dire « non ». Sincèrement, je suis désolé.

Jetant ses bras autour de la large poitrine de Matthew – merde ! Ses bras n’arrivaient pas à en faire tout le tour, Matthew était si imposant – Dean le serra aussi fort qu’il pouvait.

— Tu ne m’as pas molesté, dit-il fermement. Je voulais que tu m’embrasses et c’était le plus beau premier baiser qu’un homme pouvait recevoir, alors ne t’avise pas d’être désolé !

— Premier baiser, répéta Matthew, paraissant un peu déstabilisé. Tu veux dire avec moi, c’est ça ?

Oh, merde ! Lui et sa grande bouche ! Dean pensa mentir, parce qu’il n’était pas certain d’être prêt pour la conversation qui ne manquerait pas de suivre, mais cela ne lui ressemblait pas de mentir à Matthew. Bien qu’ils ne soient pas encore accouplés, cet homme venait de le sauver de Dieu seul savait quoi aujourd’hui et il méritait de connaître la vérité.

— C’était mon tout premier baiser, reconnut-il, mais avant que tu demandes, non, je ne suis pas vierge. C’est juste que je n’aie jamais été embrassé auparavant.

Puis, avant qu’il puisse empêcher sa bouche de poursuivre, il dit :

— Je suis certain que ce n’est pas grand-chose. Des tas de gars ont des relations sexuelles et n’embrassent pas.

Maintenant, Matthew avait l’air triste et Dean se sentait horrible d’avoir bouleversé son compagnon. Ce n’était pas intentionnel et désormais, il ne savait plus quoi dire.

— Je ne pensais pas que tu étais ce genre de personne, Dean, déclara Matthew, et maintenant sa voix calme était triste également. D’après mon expérience, les hommes qui n’embrassent pas quand ils ont des rapports sexuels n’apprécient pas l’intimité et ont des relations juste pour le frisson de la jouissance. Il semble que peu importe la personne avec qui ils sont.

Dean était horrifié. Pas étonnant que Matthew ait l’air contrarié s’il pensait qu’il n’était rien d’autre qu’un sexe… peu importe. Salope, oui, c’était le mot qu’il cherchait.

— Je ne suis pas comme ça ! Les gars qui ont des rapports, mais qui n’embrassent pas ne sont pas tous des salopes. Certains d’entre eux n’ont pas leur mot à dire quant à la personne avec laquelle ils ont des relations, encore moins avec ce qui se passe avant, pendant ou auprès.

Deux gros bras se glissèrent autour de lui et le rapprochèrent, une grosse tête se nicha contre ses cheveux, rappelant à Dean qu’il était actuellement assis sur les genoux de son partenaire. Oh, merde ! C’était officiel. Il perdait la tête. Il n’y avait pas moyen qu’il veuille parler de tout ce qu’il avait subi, pas si tôt dans leur relation.

— Je suis désolé, dit-il, puis il sembla incapable de s’arrêter de le répéter. Je suis désolé. Je suis désolé. Je suis désolé. Je ne voulais pas te fâcher.

Matthew releva sa tête et l’inclina gentiment pour qu’ils puissent se regarder les yeux dans les yeux.

— Je ne suis pas contrarié, mon petit, murmura-t-il si bas que Dean faillit ne pas l’entendre. Je suis en colère à cause de ce qui t’est arrivé par le passé, quand je n’étais pas dans le coin pour même penser à te protéger. Mais ce n’est pas de ta faute, ni de la mienne. Je déteste juste l’idée de la maltraitance de toute sorte et j’espère qu’un jour, tu m’en parleras afin que nous puissions tous les deux le surmonter.

Dean n’avait jamais songé que tous les deux, lui et un compagnon potentiel pourraient avoir à dépasser les abus qu’il avait subis dans sa meute natale. Il pensait que c’était un chemin de croix qu’il avait à traverser tout seul. Bien entendu, vu qu’il n’avait pas fourni de détails à l’heure actuelle, Matthew pouvait simplement croire qu’il avait été violé une seule fois, ou quelque chose comme ça. Il n’était pas très sûr de vouloir avoir cette discussion bientôt. Mais il semblait que son compagnon refuserait de laisser tomber le sujet.

— C’est pour cette raison que tu ne veux pas d’un compagnon, mon petit, reprit Matthew et le cœur de Dean tressauta au surnom que Matthew avait pour lui.

Il l’aimait.

— Est-ce à cause de ta maltraitance…

Le pauvre Matthew avait manifestement des difficultés à dépasser ce mot.

— … la raison pour laquelle tu ne crois pas que nous pouvons avoir un avenir ensemble ?

Ne sachant pas trop quoi répondre à ce sujet, Dean se contenta de regarder par la fenêtre du SUV. Il savait qu’il désirait désespérément arriver à la maison pour s’enfermer à nouveau dans sa chambre, mais s’il ne répondait pas à la question de Matthew, alors il pourrait penser qu’il ne voulait pas s’unir avec lui, alors que c’était le contraire.

Oh, wow ! La constatation frappa son cerveau comme le tsunami l’avait fait précédemment, mais avec largement plus de résultats positifs, reconnut Dean intérieurement, et son loup voulait Matthew. Comment pourrait-il faire avec la logistique de tout ça ? Eh bien, il n’en était pas certain, mais il était sûr que, vu qu’ils étaient deux loups, le sien accepterait Matthew, même si sa partie humaine avait quelques réserves pour tout ce qui concernait les relations sexuelles. Et pour la première fois en six ans, il désirait vraiment se débarrasser de ce problème.

— Je veux vraiment de toi, Matthew, fit-il, essayant de mettre autant de confiance dans sa voix que possible. C’est juste que je n’aie pas approché un autre homme sexuellement depuis six ans. Et j’ai un problème à me trouver nu avec d’autres personnes, parce que… eh bien… j’ai quelques cicatrices.

Dean s’arrêta, puis se força à poursuivre, parce que s’il ne le faisait pas, il ne se le pardonnerait jamais.

— Je comprendrais que tu ne veuilles pas être accouplé à quelqu’un avec autant de complexes.

Matthew resta silencieux pendant longtemps et Dean était là, dans les bras de son compagnon, pour ce qui pourrait être, réalisa-t-il, la dernière fois. Il n’avait aucune envie de s’éloigner, bien qu’il sente qu’il devrait peut-être le faire.

Mais si c’était sa dernière chance de pouvoir profiter de la chaleur et du sentiment de sécurité que lui procurait le corps de cet homme, alors il allait en profiter, jusqu’à la dernière seconde.

***

Matthew luttait contre lui-même. Il savait qu’il devait dire quelque chose, parce qu’il pouvait sentir par l’effondrement du corps de Dean que son petit compagnon s’attendait à ce qu’il le rejette. Ce qu’il ne ferait pas, donc il devait vraiment le lui expliquer. Mais il avait peur que, s’il ouvrait la bouche, toute sa colère concernant ceux qui avait délibérément blessé ce qui devait être un loup adolescent, risquait de jaillir. Et Dean ne méritait pas de faire face à ses conneries. Cet homme était si doux.

Matthew ne voulait même pas songer à la manière par laquelle Dean aurait pu avoir ces cicatrices. Ce qui faisait bouillonner son sang, c’était que son compagnon était parfaitement conscient à ce sujet. Un métamorphe ne s’inquiétait jamais à propos de la nudité. Jamais. Puis il se demanda comment Dean faisait face aux transformations. Peut-être se changeait-il à l’intérieur, mais alors, comment pouvait-il ouvrir les portes sous sa forme lupine ?

Réalisant qu’il laissait son esprit vagabonder, et que Dean attendait toujours une réponse, Matthew jeta un coup d’œil sur son visage. Il ne montrait aucune émotion dans son expression, son corps était mortellement tendu, mais des larmes coulaient lentement sur ses joues.

Ayant l’impression d’avoir reçu un coup de poing en plein dans le ventre à la vue de ces larmes, Matthew passa doucement un doigt sur les traces laissées, essuyant l’humidité.

— Ne doute jamais que je veux de toi, dit-il, obligeant Dean à croiser ses yeux. Je te veux même si tu ne me permets jamais de te toucher au-delà de ce que nous faisons pour l’instant. Je te veux, peu importe de quoi tu as l’air sous ces vêtements, ou de combien de temps tu me feras attendre. Tout ce que je demande…

Et il savait, alors qu’il formulait les mots dans sa tête qu’ils étaient véridiques.

— … c’est que, lorsque tu seras prêt, tu me laisseras te mordre, afin que tout le monde sache que tu es à moi. Et je veux que tu me mordes, parce que je serai fier une fois que je serai à toi.

— Mais si nous nous mordons réciproquement… alors… eh bien, tu sais… et si je ne peux pas… alors tu ne seras pas capable de… et c’est totalement injuste pour toi, s’exclama Dean, ses sourcils froncés avec inquiétude, ce qui réchauffa le cœur de Matthew parce qu’il savait qu’il se faisait du souci pour lui.

Matthew devina parfaitement ce que le babillage de Dean signifiait. S’ils se revendiquaient mutuellement avec une morsure, alors aucun d’eux ne pourrait plus durcir pour quelqu’un d’autre que son compagnon. Dean ne savait pas ce qu’il pourrait supporter ou non dans des rapports sexuels. Matthew se doutait qu’ils allaient devoir en discuter dans de plus amples détails, mais il ne voulait pas qu’ils soient dans une voiture lorsque cela arriverait, donc il comprenait pourquoi Dean paraissait aussi anxieux.

— Dean… dit-il, prenant son visage en coupe.

Il était certain qu’il allait aimer ces traits avec chaque fibre de son être.

— … J’ai plus de cent vingt ans. J’ai eu des relations sexuelles, souvent, je ne vais pas le nier, et je ne suis pas en train de te dire ça pour te mettre en colère. Je me montre honnête avec toi. Mais pendant plus de cinquante ans, ce sexe ne signifiait rien du tout pour moi. Il me laissait avec une sensation de vide à l’intérieur, parce qu’il n’y avait aucun sentiment d’impliqué, alors, honnêtement, je ne suis pas inquiet de savoir si oui ou non, tu te lanceras. Ce que je veux faire, dit-il, fixant ces étonnants yeux gris, c’est te protéger, te garder en sécurité, qu’en tant que bon cuisinier, tu me mitonnes quelques bons petits plats de temps en temps et que tu dormes dans mon lit, avec moi, le soir. Et je veux que nous parlions. J’aimerais que nous découvrions ce que tu te sens à l’aise de faire avec moi. Cela ne t’a pas dérangé lorsque je t’ai embrassé, n’est-ce pas ?

Son adorable petit compagnon rougit et bon sang, Matthew trouva que c’était la réaction la plus mignonne au monde.

— J’ai vraiment aimé tes baisers et je pense que j’en voudrai probablement beaucoup plus, mais j’ai juste peur d’essayer. Cela fait vraiment très longtemps et je n’ai pas la moindre idée de ce que je suis censé ressentir. Je détesterais t’effrayer ou te bouleverser. Mais honnêtement, je veux tenter.

Matthew devait sourire, parce que c’était si charmant que tout ce qui inquiétait Dean, c’était de le bouleverser. Après toute la merde que son petit loup avait dû supporter, Dean était le plus gentil, le plus attentionné des métamorphes qu’il avait jamais rencontrés.

— D’accord, répondit-il. Voici ce que nous allons faire : je vais t’embrasser, parce que j’en ai vraiment envie. Puis tu retourneras sur ton siège pour que nous puissions rentrer à la maison de la meute. Après ça, nous trouverons le temps de nous asseoir et de parler, juste nous deux, et tu pourras m’expliquer ce avec quoi tu te sens à l’aise pour que nous puissions nous revendiquer l’un l’autre. Cela te paraît-il acceptable ?

— Cela semble très formel, fit Dean avec un gloussement. Bien plus organisé que ne l’est mon processus de pensées et… oui, cela me convient parfaitement.

CHAPITRE CINQ

Il semblait que toute la meute les attendait quand ils revinrent à la maison de Kane. Matthew savait qu’il aurait dû se sentir coupable de ne pas avoir ramené Dean plus tôt, mais il ne regrettait pas la conversation qu’ils avaient eue, ni les baisers, ce qui aurait probablement duré un peu plus longtemps si l’un d’entre eux avait pensé qu’ils le pouvaient.

Il y avait quelque chose d’extraordinairement sensuel dans le fait de simplement s’embrasser et Matthew réfléchit, fouillant dans sa mémoire, pour savoir s’il avait déjà profité d’une telle intimité avec quelqu’un, surtout en portant toujours des vêtements.

— Dean, tu vas bien ? Nous étions tous inquiets pour toi, l’interrogea Kane, dès qu’ils entrèrent dans le salon.

Dean rougit et Matthew s’interposa rapidement. Il ne pensait pas que quelqu’un avait le droit de faire en sorte que l’Omega se sente mal à l’aise, surtout avec tout ce qu’il avait supporté.

— C’est de ma faute si nous sommes en retard, Alpha, indiqua-t-il, croisant très brièvement les yeux de Kane avant de regarder le petit loup. Dean et moi avons discuté un peu et je voulais m’assurer qu’il n’y aurait aucun effet secondaire avec la drogue qu’ils lui ont donnée, avant de le ramener à la maison.

— Il a la même odeur que toi, ricana Jax, de sa place sur le canapé. Il me semble que tu as fait bien plus que simplement vérifier son état de santé.

À la grande surprise de Matthew, Dean se retourna et fusilla Jax du regard.

— Matthew est mon compagnon, donc si le fait que je porte son parfum te gêne, va te faire voir.

Jax eut l’air étonné, mais n’ajouta rien d’autre.

— C’est assez juste, Dean, intervint Kane, mais tu aurais dû savoir que nous nous serions fait du souci à ton sujet. Je peux également comprendre que tu souhaites passer un peu de temps avec Matthew, mais tu peux t’asseoir et nous raconter tout ce dont tu te souviens afin que nous puissions essayer de découvrir si nous faisons face à la même menace qu’auparavant. Comment ont-ils pu t’enlever, pour commencer, si Matthew était avec toi ?

— J’étais dans le restaurant, en train de régler la note du déjeuner, expliqua fermement Matthew, désirant serrer Dean contre son torse, parce qu’il avait l’air anxieux. Dean est sorti pour m’attendre dans la voiture, mais…

— La sensation du soleil sur mon visage m’avait manqué et, au lieu de monter dans le camion, j’étais appuyé contre son flanc, profitant de l’air frais. Je n’ai pas entendu l’autre véhicule s’arrêter. Je n’ai rien remarqué jusqu’à ce qu’un gars m’attrape et me pique avec une seringue, puis je me suis retrouvé dans les vapes. Quand je suis revenu à moi, nous étions dans cette cabane pourrie, les deux types essayaient de me déshabiller. Ils étaient humains, j’aurais pu être capable de m’en défaire, mais cette fichue drogue m’avait vraiment affaibli. J’essayais de lutter contre eux quand Matthew est entré et les a tués.

Dean posa les portefeuilles qu’il avait récupérés sur les cadavres et les passa à Diablo, qui était assis auprès de Griff sur un canapé.

— Ils se trouvaient sur les corps, qui sont toujours dans la cabane, en passant.

— Nous les laisserons là, intervint Kane. Je ne pense pas que nous aurons le moindre problème les concernant avec les forces de l’ordre. J’ai cru comprendre que tu n’es pas dans le système, Matthew ?

Celui-ci faillit presque ricaner à haute voix. Au cours de ses cent-vingt années, il avait pris un certain nombre d’identités, mais il n’avait jamais été noté dans des registres légaux, ni n’avait même parlé à la police tout au long de cette période. Mais, se souvenant de sa place, il répondit simplement :

— Non, ils n’ont aucun dossier sur moi où que ce soit.

— Très bien. Si tu te sens mieux, Dean, alors j’aimerais te parler un instant, puis je pense que nous devrions te laisser tirer tout cela au clair avec Matthew. Diablo et Jax, je vous laisse à ce que vous savez si bien faire afin de tirer le maximum du contenu de ces portefeuilles, et des identités que vous pourrez trouver. Troy, peux-tu entrer dans les bases de données de la police pour voir si quelqu’un déclare la découverte de ces corps ? Cela pourrait nous donner une idée plus précise quant à savoir si oui ou non Kylan est dans le coin. Griff et Anton, je veux que vous vous rendiez à la cabane afin de faire un peu de reconnaissance aux alentours – mais n’entrez pas dedans. Jetez un coup d’œil pour voir si vous pouvez trouver d’autres indices concernant la menace à laquelle nous faisons face. Je veux que vous soyez tous de retour pour le dîner, à dix-huit heures pétantes.

Kane énumérait ses ordres comme un professionnel expérimenté, mais Matthew pouvait voir qu’il était inquiet, pas seulement pour Dean et son compagnon, mais, par la menace imposée par Kylan. Quand la pièce fut vide, à l’exception de Kane, Shawn et Dean, l’Alpha reprit la parole.

— Je ne vais pas garder Dean très longtemps, Matthew. Je veux juste discuter avec lui pendant un moment.

— Tu peux le faire ici, Kane, s’il te plaît, répondit Dean et Matthew fut ravi d’entendre qu’il n’y avait aucun tremblement dans sa voix. Il n’y a rien que tu puisses me dire qui devrait être tenu secret vis-à-vis de Matthew. Tu ne devrais pas séparer n’importe quelle autre paire, sans t’attendre à ce qu’ils cachent des informations l’un par rapport à l’autre.

Une expression étrange traversa le visage de Kane et Matthew ne parvint pas à comprendre ce qu’elle signifiait. Mais il était content que Dean ait révélé à sa meute qu’ils étaient des compagnons et il était également fier qu’il revendique leurs droits en tant que tels, même s’ils n’en étaient encore qu’au stade de la discussion. Si bien qu’il s’assit sur la chaise la plus proche et Dean s’installa à côté de lui.

— Nous nous connaissons depuis cinq ans environ, n’est-ce pas, Dean ? commença Kane.

Matthew vit que Dean acquiesçait, mais il n’ajouta rien d’autre.

— J’en suis venu à me soucier beaucoup de toi au cours de ces années, Dean, tu le sais. Te trouver dans cet état lors de notre première rencontre, et t’aider avec les problèmes que tu avais quand tu es venu vivre ici, au début… et voir comment tu agis maintenant avec d’autres métamorphes ou n’importe quel groupe de gens… tu ne peux pas m’en vouloir de désirer m’assurer que tu es certain de faire le bon choix en prenant Matthew pour compagnon.

Matthew put voir que Dean se mordait la lèvre inférieure, et paraissait inquiet, mais il demeura silencieux. Kane devait attendre qu’il réponde quelque chose et, lorsqu’il ne le fit pas, il poursuivit.

— Matthew est un Alpha et tu as toujours eu des problèmes avec le pouvoir des Alphas. Comment peux-tu être certain que c’est ce que tu veux et que tu n’es pas contraint ? Et cela, sans évoquer l’aspect sexuel. Merde, Dean ! Tu n’aimes pas te transformer devant les autres membres de la meute, comment diable vas-tu faire pour supporter que Matthew te voie nu ?

Matthew voulait désespérément dire quelque chose, n’importe quoi pour arrêter Kane et l’empêcher d’attaquer Dean de la manière dont il le faisait. Mais il pouvait voir que Dean n’acceptait pas aveuglément tout ce que son Alpha pourrait lui balancer – il réfléchissait et Matthew fit confiance à son instinct qui lui disait que, pour l’instant, il valait mieux rester silencieux.

— Qu’as-tu contre l’union d’autres personnes, Kane ? demanda tranquillement Dean.

Kane parut confus et dévisagea Shawn qui était également assis, silencieux, mais le Gardien Shifter observait Dean et Matthew.

— Je ne vois pas de quoi tu parles ? reprit Kane. Trouver son compagnon est une source de joie et un motif de célébration dans la meute. Je l’ai toujours cru, même si je pensais que les homosexuels ne pouvaient pas en avoir.

— Alors, pourquoi… déclara Dean avec une pointe de sécheresse dans la voix. Pourquoi as-tu attaqué Diablo quand tu as découvert que Griff et lui étaient accouplés ? Et pourquoi as-tu soutenu Troy quand il a voulu porter plainte auprès du Conseil lorsque Damien a mordu Scott sans sa permission ? Puis lorsque Troy a dû partir afin de trouver Anton, tu as essayé de dire à tout le monde, dans la meute, qu’ils n’avaient pas à l’accompagner, bien qu’il se batte contre l’armée américaine ? Et maintenant, tu m’attaques, sans penser que, peut-être, c’est un sujet sur lequel Matthew et moi devons travailler ensemble ?

Dean se leva et se mit à arpenter le sol, fixant Kane, le visage rougi par la colère.

— Tu parles d’accouplements qui devraient être fêtés, mais tu n’y connais rien à ce sujet. Lorsque tu as rencontré Shawn, et que tu ne savais pas quoi faire parce que nous n’avions aucune idée que Shawn était un Gardien Shifter à ce moment-là, nous étions tous derrière toi. Nous avons tous essayé de vous rapprocher l’un de l’autre et quand nous avons appris à quel point Shawn était différent, nous étions toujours près de toi afin de t’apporter notre soutien inconditionnel parce que nous voulions que tu sois heureux. Et, pas une seule fois, avec aucun des autres accouplements qui sont arrivés depuis, tu n’as fait preuve de la même considération envers nous autres. À quel point est-ce juste ?

Shawn se leva et se mit à applaudir.

— Bien joué, Dean, dit-il. Merci d’avoir été capable d’exprimer en quelques phrases un fait que j’essaie de faire comprendre à Kane depuis des mois. C’est agréable de voir que tu n’hésites pas à te dresser et à énoncer ce que tu as à l’esprit.

— Je ne vois pas de quoi tu parles, déclara Kane, lançant un regard noir à Shaw, qui se contenta de se moquer de lui alors qu’il se rasseyait.

Puis l’Alpha fixa Dean.

— S’il te plaît, souviens-toi que tu es l’Omega de cette meute et que tu n’as pas le droit de me parler comme ça.

Dean dévisagea Kane comme s’il pensait qu’il venait brusquement de lui pousser une nouvelle tête. Matthew pouvait voir que son petit compagnon était contrarié, mais qu’il se contenait par la pure force de sa volonté et, malgré la tension dans la pièce, Matthew était sérieusement impressionné. Lorsque Dean reprit la parole, sa voix était calme et ferme.

— J’essaie de me battre pour mon droit à accepter mon compagnon, ce que je pensais pouvoir faire. Je sais que j’ai des problèmes et que tu es inquiet à mon sujet, mais tu es allé trop loin. Je suis resté dans cette meute parce que vous êtes tous devenus la famille que j’ai toujours rêvée d’avoir ET parce que toi, personnellement, tu n’as jamais mis en avant nos différences de rangs auparavant. C’est la raison pour laquelle cette meute est si forte. Le fait que nous formions une famille, contrairement aux autres. Mais si tu me dis à présent que je ne peux pas lutter pour mon droit à prendre un compagnon, alors tu n’es en rien différent de l’Alpha de ma meute natale.

Dean jeta un coup d’œil à Matthew à travers la pièce. Celui-ci se leva et vint se mettre à son côté. Il n’avait jamais été aussi fier de son compagnon, qu’en cet instant. Dean examinait son visage, comme s’il était à la recherche de quelque chose et Matthew espérait que tout le soutien qu’il pouvait ressentir était parfaitement clair sur ses propres traits. Quoi que Dean décide de faire, Matthew le soutiendrait. L’Omega dut le comprendre, parce qu’il lui adressa un petit sourire, puis revint vers Kane, le visage sombre.

— Je vous aime tous, n’en doutez jamais, ajouta-t-il. Mais je mérite que l’on me fasse confiance pour ce qui est de prendre ma décision concernant mon accouplement, au même titre que n’importe qui d’autre ici. J’emmène Matthew chez moi. Nous allons discuter de la manière dont notre union va fonctionner entre nous deux, malgré mes problèmes et, s’il veut toujours de moi, je lui demanderai de me revendiquer. Si tu penses que cela va à l’encontre de ta position d’Alpha, alors bannis-nous de la meute. Je ne vivrai plus comme je l’ai fait auparavant – en n’étant pas respecté, juste parce que je suis un Omega. Tu m’as appris que je méritais bien mieux que ça.

Puis, il se tourna vers Matthew, s’adressant à lui d’une voix plus douce.

— Tu rentres à la maison avec moi ?

Matthew baissa la tête et sourit. Son cœur débordait d’amour pour l’homme qui se tenait devant lui. Ému, il ne pouvait même pas parler. Peu importe les horreurs que Dean avait dû supporter dans son passé, ses années passées avec la meute de Cloverleah lui avaient appris à se défendre quand c’était important et cela provoquait chez Matthew un sentiment tellement merveilleux, qu’il avait l’impression qu’il pourrait littéralement s’enflammer. Ne se faisant pas suffisamment confiance pour parler, il hocha la tête et, après s’être légèrement incliné devant Kane et Shawn, qui étaient toujours assis sur le canapé, Matthew suivit Dean et quitta la maison.

En passant devant le garage, Dean jeta un coup d’œil sur les motos alignées contre un mur du grand espace.

— Je demanderai à Troy de m’amener la mienne plus tard, déclara-t-il, tandis qu’il grimpait dans le SUV qu’ils avaient utilisé pour aller en ville. Veux-tu prendre la tienne maintenant, ou feras-tu confiance à l’un des autres membres de la meute pour la rouler jusque chez moi plus tard ?

Matthew ne pensait pas que Dean devait rester seul, ne serait-ce qu’une seconde, pas après tout ce qu’il avait dû supporter en une seule journée, donc il monta sur le siège passager du véhicule et répondit en souriant :

— Nous nous occuperons des motos après. Je veux juste voir l’endroit que tu appelles ton chez-toi.

CHAPITRE SIX

Au moment où Dean s’engagea dans son allée, à peine à cinq minutes de la maison de la meute, il se sentait complètement vidé. Pour la première fois depuis qu’il l’avait rencontré, Dean était vraiment en colère après Kane. Il était le premier à admettre que, lorsque l’Alpha l’avait pris sous son aile, il se trouvait dans une situation désastreuse et avait même songé à se suicider. Kane et Griff, puis plus tard Troy et Scott avaient été d’agréables sources de réconfort et de soutien. Sous leur bienveillante surveillance, Dean avait surmonté la majeure partie de ses problèmes et avait finalement eu le sentiment d’avoir trouvé sa place dans le monde. En une seule brève dispute, Kane la lui avait volée et, au lieu de le bouleverser comme il avait pensé que cela le ferait, il s’était mis en colère.

Matthew avait été une solide montagne de soutien à son côté, et pour cela, Dean lui en était extrêmement reconnaissant. Il ne savait rien de l’homme assis près de lui, en dehors de leur discussion concernant l’art, et d’ailleurs, Matthew ne le connaissait pas non plus. Quand Kane avait commencé à s’énerver après Dean, faisant en sorte qu’il se sente mal, il s’était attendu à ce que Matthew intervienne. Cela aurait été ce que n’importe quel Alpha typique, en particulier un compagnon, aurait dû faire. Mais, d’une certaine manière, Matthew avait compris que Dean avait besoin de gérer ce problème directement avec Kane et il était resté silencieux.

Il lui adressa un sourire, alors qu’il garait la voiture.

— Eh bien, nous y voici. C’est petit, mais c’est à moi.

— Elle a l’air adorable, lui assura Matthew, jetant un coup d’œil aux environs.

Effectivement, la maison de Dean était petite, possédant juste deux chambres et un petit bureau, un salon, une grande cuisine, avec deux salles de bain. Dean l’avait achetée parce qu’elle était faite en bois solide, avec un toit en tuiles et il avait gardé la couleur extérieure aussi neutre que possible afin que le bâtiment s’intègre aux arbres qui l’entouraient. Comme tous les immeubles possédés par les membres de la meute, la maison de Dean longeait la forêt et, bien qu’il sache que Matthew ne pouvait pas la voir depuis l’allée, l’arrière de la maison possédait un énorme porche et une grande baie vitrée afin de tirer le meilleur parti de la vue.

Précédent Matthew dans la maison, Dean refusa de se sentir nerveux, alors que beaucoup de ses dessins ornaient les murs de sa demeure. Il y avait des photos de toutes les voitures qu’il avait décorées, accrochées sur les murs du couloir, quelques grands tableaux de loups ornaient le manteau de la cheminée dans le salon et quelques nus privés qu’il avait peints afin d’embellir sa chambre.

L’ignorant, bien que parfaitement conscient que Matthew les étudiait attentivement avec grand intérêt, Dean se dirigea vers la cuisine, l’endroit où il se sentait le plus à l’aise.

— Veux-tu un café ou une boisson fraîche ? demanda-t-il, se tournant pour voir Matthew examinant le tableau qu’il avait fait de Kane et Shawn sous leur forme animale.

— Oui… euh… un café, si cela ne te dérange pas trop, s’il te plaît, répondit Matthew, s’approchant pour s’asseoir au comptoir. Cette peinture… Est-ce Kane et Shawn ?

— Oui, fit Dean, remplissant la machine à café. Comment as-tu su ? Je ne pense pas que tu aies vu les membres de la meute sous leur forme lupine.

— Tu as magnifiquement su capturer l’expression des yeux, expliqua Matthew avec un doux sourire. Je suis étonné de voir à quel point tu es un grand artiste. Y en a-t-il d’autres dans la maison ?

Hochant la tête, rougissant, se sentant à la fois heureux et nerveux, Dean imagina que la meilleure des choses à faire était de laisser Matthew voir tout ce qu’il avait affiché chez lui, au moins. Ses portfolios, livres et dessins de tatouages, il pourrait toujours les partager un autre jour.

— Fais le tour. Le café sera près dans cinq minutes environ, dit-il, espérant paraître plus confiant qu’il ne l’était.

Si Matthew n’aimait pas son travail, ou paraissait s’en désintéresser, alors Dean pensa qu’il pourrait se briser intérieurement. Il ne pourrait pas s’accoupler avec un homme qui n’appréciait pas sa manière d’exprimer sa créativité.

Fouillant dans ses placards à la recherche de ce qu’il pourrait servir en guise de collation avec le café, il se rappela qu’il avait quelques prunes et des muffins à la noix de coco au congélateur, ce qui ne prendrait que dix minutes à réchauffer au four. Il avait l’esprit si occupé, perdu dans sa tâche qu’il faillit crier lorsque deux grandes mains arrivèrent derrière lui et s’enroulèrent autour de sa taille. Il sursauta et se retourna, levant les yeux vers le visage souriant de son compagnon, qui reniflait l’air d’un air appréciateur.

— Tu es un artiste étonnant et tu cuisines des muffins. Comment ai-je pu être aussi chanceux ? dit Matthew, le tenant juste un instant, avant de s’asseoir à nouveau au comptoir.

Le corps de Matthew lui manqua à la seconde où il s’était éloigné et il installa rapidement ce qu’il avait préparé afin de pouvoir prendre le siège à côté de son compagnon. Matthew servit le café, ajoutant du lait et du sucre dans le sien. Dean ne croyait pas en tous ces substituts sucrés, préférant utiliser du lait entier, du sucre et de la crème fraîche pour ses recettes. Il devina que Matthew devait avoir une dent sucrée si le quatrième morceau de sucre dans son café était sa manière normale de le boire.

Puis il se retrouva perdu dans ses yeux lorsque Matthew lui accorda sa pleine attention.

— Comment te sens-tu maintenant ? demanda-t-il. Tu as eu une journée plutôt chargée.

— Je me sens relativement fatigué, admit Dean. J’aurais pu continuer sans cette scène avec Kane. Je ne sais pas à quoi il pensait.

— Je crois qu’il était inquiet pour toi et pour le reste de la meute, et qu’il ne l’a pas aussi bien géré qu’il aurait dû le faire. Mais il n’avait pas le droit de te contrarier pour autant.

— Il ne m’avait jamais remis à ma place en tant qu’Omega auparavant, expliqua calmement Dean, ne sachant pas comment son commentaire serait accepté.

Matthew était également un Alpha. Mais il montra qu’il se tenait fermement à son côté.

— Kane a eu tort et ne t’a pas montré le moindre respect. Aucun Alpha n’a le droit de traiter un membre de sa meute de cette manière, surtout pas un Omega.

Sa déclaration attisa la curiosité de Dean qui ne put s’empêcher de demander :

— As-tu connu beaucoup d’Omega ?

— Pas beaucoup, Dieu merci.

Dean ressentit une pointe de malaise à la déclaration de Matthew. Mais le gentil géant parut comprendre que Dean s’était senti offensé par ce qu’il avait dit.

— Chéri, il ne reste plus beaucoup d’Omega, expliqua-t-il en prenant ses mains. Autrefois, il y en avait. Chaque meute en possédait un quand j’étais jeune. Mais ils étaient terriblement maltraités, qu’ils soient mâles ou femelles. J’ai toujours pensé que c’était un tort et j’ai fait ce que je pouvais pour en libérer autant que possible. Mais au cours des années, j’ai eu affaire à tellement peu d’entre eux que j’ai imaginé que le Destin ne permettait plus qu’il en naisse d’autres désormais – à cause des loups, de leur manière d’agir avec les Omega, qui avaient pour rôle d’être le cœur d’une meute, mais c’était tout simplement épouvantable. Je suis seulement désolé de ne pas avoir pu faire davantage pour ceux que j’ai croisés.

— Ouais, eh bien, je peux juste te dire que je sais de quoi tu parles, et pouvons-nous en rester là pour le moment ? demanda Dean, avec des yeux suppliants.

Matthew dévisagea longuement Dean, la lueur de douleur était évidente dans ses yeux, mais Dean ne voulait pas s’expliquer pour l’instant. Ils étaient des compagnons, destinés à tout partager et à un moment donné, il pourrait vouloir expliquer sa propre histoire avec Matthew, mais pas maintenant. Il savait qu’il n’aurait pas la force de le faire aujourd’hui.

— Je ne peux pas pour l’instant, murmura-t-il.

Se penchant pour effleurer les phalanges de Dean de ses lèvres, Matthew donna son accord, puis se redressa.

— Pouvons-nous aller nous asseoir sur le canapé ? demanda-t-il. Je pense que nous devrions terminer cette conversation que nous avions dans la voiture.

Dean sentit son cœur s’alléger. Matthew ne le poussait pas dans ses derniers retranchements, bien que manifestement, l’Alpha en lui le souhaite. Il l’avait laissé refuser et avait accepté sa réponse. Toutes les dernières réserves qu’il pouvait avoir concernant le fait de le prendre pour compagnon disparurent dans un nuage de fumée.

— J’aimerais bien, répondit-il, suivant Matthew dans son salon.

Lorsque l’Alpha l’installa sur ses genoux, il ne se plaignit pas.

***

Étant habituellement le genre d’homme décontracté, pratiquement dépourvu d’émotions, Matthew ne pensait pas avoir ressenti autant de sentiments différents en une seule journée. La joie à la venue de Dean, même si c’était juste pour aller chercher des fournitures pour ses dessins. La fierté qu’il avait éprouvée devant son travail, la manière dont il s’était dressé devant Kane et même la façon dont il tenait sa main, qui était incroyablement sûre. La pointe de terreur qu’il avait eue quand Dean avait été enlevé et la fureur étourdissante lorsqu’il avait vu ces hommes poser leurs mains sur son compagnon. C’était certainement une journée où il avait eu l’impression de grimper sur des montagnes russes.

Maintenant qu’il était assis dans la belle maison de son compagnon, avec l’homme le plus doux au monde sur les genoux et à un moment ou à un autre, il allait le convaincre d’échanger des morsures. Voulait-il avoir des relations sexuelles en même temps ? Putain, oui ! Mais Matthew avait la sagesse allant avec son grand âge et il était à la recherche d’une relation à long terme. Avec le temps, Dean lui ferait confiance – et cette confiance entre compagnons était vitale.

La puissance d’un lien d’accouplement ne pouvait pas être ignorée par l’un ou l’autre d’entre eux, et bien que Dean vienne avec un passé lourdement chargé d’abus, Matthew devait croire en la force de l’amour qu’il espérait partager bientôt avec lui, afin qu’ils puissent tous les deux surmonter les problèmes de Dean. Matthew devait également croire que Dean en viendrait à lui faire assez confiance pour avoir des relations sexuelles avec lui un jour, mais ce qui était plus important pour lui, sur le court terme, c’était qu’ils se revendiquent mutuellement. Il devait juste croire que le côté sexuel de leur relation se résoudrait de lui-même – rapidement si son membre raide avait quelque chose à dire sur le sujet, certainement un jour…

Donc oui, une grande quantité de confiance serait nécessaire et c’était à Matthew qu’il incombait de s’assurer que rien de ce qu’il ferait n’amènerait son compagnon à lui retirer cette confiance.

Pour l’instant, il était temps de revenir aux affaires : apprendre ce qui mettait son partenaire à l’aise et où Matthew allait devoir mettre en pratique ses années de self-control. Étant donné que son sexe avait été soit en semi-érection, soit plein de « oui, maintenant » depuis que Dean était entré dans le salon de la maison de la meute ce matin-là, il imaginait aisément que le déni était une possibilité à laquelle il allait devoir s’habituer pendant un bon moment.

— Très bien, mon petit. D’après ce que tu m’as dit, la plupart de tes soucis sont liés au sexe. Y a-t-il autre chose qui pourrait susciter des inquiétudes si jamais tu me réclamais ?

Occupons-nous d’abord des sujets faciles, songea Matthew.

Dean réfléchit longuement et Matthew découvrit qu’il appréciait ce trait de caractère. Son petit compagnon ne lui donnerait pas de réponses toutes prêtes – il cogitait sérieusement le fait qu’ils soient des compagnons. D’un geste pratiquement inconscient, Dean glissa sa main sous le poignet de sa chemise et frotta son bras. Matthew ne savait pas pourquoi, mais il décida de rester calme et de ne pas distraire Dean, ni de le tirer de ses réflexions.

— Quelques-uns de mes pires abus, commença Dean si doucement que Matthew se força à tendre l’oreille, venaient de l’Alpha de mon ancienne meute. Si je ne me conformais pas à ses demandes, il utilisait sa puissance d’Alpha jusqu’à ce qu’il ne reste plus de moi qu’un corps tremblant, incapable de se protéger. Quand j’ai réussi à m’échapper, je suis resté loin des meutes afin de ne pas avoir à faire face à d’autres Alphas.

Dean releva les yeux et Matthew remarqua les lèvres pincées, le plissement du front et des sourcils, puis l’expression lugubre.

— Lorsque j’ai découvert que mon compagnon était un Alpha, je n’ai pas pu m’empêcher d’être effrayé. Je sais que tu ne me feras jamais de mal. La partie logique de mon cerveau ne cesse de me le répéter. Mais j’ai des problèmes avec toutes sortes de confrontations, à moins que je ne sois réellement investi dans le problème – comme avec Kane aujourd’hui. Ma colère vis-à-vis de lui pour avoir osé remettre en question ma décision de me lier à toi a surpassé ma peur. Je ne sais pas ce qui se passerait si tu utilisais ton pouvoir d’Alpha sur moi, à n’importe quel moment.

Matthew resta tranquillement assis, s’efforçant de ravaler sa colère à l’égard de l’Alpha qui avait fait tant de mal à Dean. Son instinct lui disait que Dean ne supporterait pas la moindre preuve de colère émanant de lui en cet instant, même si elle n’était pas dirigée contre lui. Une fois qu’il se fut repris, il parla aussi calmement que possible.

— Mon petit, tu dois savoir qu’une fois que nous serons unis, même si je relâchais tout mon pouvoir d’Alpha sur l’intégralité de la meute, et que tu te tenais près de moi, tu ne serais pas affecté. Une fois que nous nous serons réciproquement mordus, tu seras totalement immunisé contre moi et contre n’importe quelle puissance d’Alpha dirigée directement contre toi. C’est une spécificité unique qui n’appartient qu’aux Omega. Tu n’auras plus jamais à te soumettre parce que tu seras mon partenaire, égal en tous points.

— Tu te fous de moi ?

Son expression choquée était mignonne à voir sur Dean. Ses yeux étaient largement écarquillés, ses adorables lèvres formaient pratiquement un « O » parfait et ses sourcils avaient presque disparu sous ses cheveux.

— Je ne me foutrais jamais de toi, surtout sur un sujet aussi important que celui-ci, lui assura Matthew. Je suis surpris que Kane ne t’en ait jamais parlé.

— Il ne le savait peut-être pas, reprit Dean, allongeant son dos contre la poitrine de Matthew qui enroula ses bras autour du corps mince.

Il avait le sentiment qu’il pourrait tenir son compagnon pour toujours.

— Sa meute natale n’avait pas d’Omega, pas plus que les autres avec lesquelles nous avons des liens. Shawn le savait peut-être, mais ce n’est pas comme si c’était un sujet qui revenait régulièrement dans une conversation de tous les jours, poursuivit Dean.

— Veux-tu appeler Shawn pour qu’il te confirme que ce que je te dis est vrai ?

Matthew ressentait le besoin de le lui proposer. Il désirait que son compagnon lui fasse confiance lorsqu’il serait prêt, non pas parce qu’il le forçait à le faire. Malgré la maltraitance dont son partenaire avait souffert par le passé, Dean lui prouva déjà qu’il le croyait suffisamment alors qu’il secouait la tête.

— Non, je n’en ai pas besoin. Je te crois.

Le cœur de Matthew se remplit d’une sensation de chaleur qu’il n’avait jamais ressentie.

— Cela te fait-il te sentir mieux cependant ?

— Je suis désolé que tu aies à poser la question, répondit Dean, se redressant pour poser une main sur le visage de Matthew. Parce que je devrais être capable de te faire totalement confiance. Mais oui, je me sens beaucoup mieux.

— La confiance demande du temps, mon petit, dit Matthew, fermant à moitié les yeux tout en s’inclinant vers la main de Dean. Même entre de véritables âmes sœurs, cela prend du temps. Ton contact est si agréable sur ma peau, reprit Matthew un instant plus tard.

— J’étais attiré par toi, tu sais, un nombre incalculable de fois, notamment quand j’étais dans ma chambre chez Kane. J’ai rêvé de faire courir mes mains partout sur tes pommettes, ton front, ce nez droit et ses douces lèvres tentantes, déclara lentement Dean, tissant une sorte de charme entre eux alors que ses doigts suivaient ses paroles.

— As-tu imaginé me toucher ailleurs ? gémit Matthew tandis que les doigts de Dean passaient de son menton pour caresser sa gorge.

— Partout en fait, admit Dean. Bien que je ne crois pas que mon imagination t’ait rendu justice.

Il passa un doigt léger sur le débardeur de Matthew, directement sur les clavicules de chaque côté. Matthew n’avait jamais rien éprouvé d’aussi exquis de toute sa vie et il priait pour que Dean ne s’arrête pas, même si son pantalon allait certainement être sali d’ici moins de deux minutes. La combinaison pécheresse de son odeur, de son poids sur ses genoux et de son contact aussi léger qu’une plume fit plus pour la libido de Matthew que la vue de n’importe quel autre corps totalement nu le ferait.

— Je n’ai aucun autre problème à propos de notre union, reprit Dean, d’un air presque absent, alors que ses doigts poursuivaient leurs investigations. Et étonnamment – pour moi, du moins – j’aimerais avoir des relations sexuelles avec toi. Mais Kane avait raison sur un point. Cela fait cinq ans que personne ne m’a vu nu, depuis la première fois que je me suis transformé en arrivant ici. Certaines fois, quand c’était inévitable de le faire devant les autres, mais les membres de la meute ont toujours respecté mon besoin d’intimité.

— Tu t’inquiètes pour tes cicatrices, constata Matthew.

Incapable de garder sa tête droite plus longtemps, il la laissa retomber contre le dossier du canapé, ferma les yeux et laissa les douces sensations du contact de Dean le rendre lentement fou.

— Tu devrais savoir que pratiquement toutes ont été auto-infligées.

L’espace d’un instant, Matthew crut qu’il avait mal compris. Son esprit flottait. Son corps bourdonnait avec béatitude grâce aux soins infligés par Dean. Il était actuellement en train d’explorer ses abdominaux. C’était comme si son compagnon tentait de mémoriser chacun de ses muscles grâce à son seul contact. Donc lorsque la petite bombe de sa révélation arriva à son cerveau, il fut le premier à admettre qu’il était un peu lent à réagir.

— Je ne comprends pas.

Les doigts de Dean hésitèrent pendant un moment, et le cœur de Matthew s’arrêta. Puis le doux contact reprit et Dean poursuivit sa confession.

— J’avais l’habitude de me couper. Je ne le fais plus désormais, ajouta-t-il tranquillement. Je détesterais que tu penses que je suis mentalement instable ou quelque chose comme ça. Il s’agissait d’un mécanisme de préservation qui m’aidait lorsque je vivais dans les rues, sans meute, ni aucun soutien émotionnel. J’ai arrêté peu de temps après que Kane m’ait trouvé.

— Cela m’importe peu, réussit à dire Matthew.

Cette partie était vraie. Il aimerait en apprendre plus sur tout ce que son petit compagnon avait traversé dans ses jeunes années, mais pas maintenant. Pas aujourd’hui. Il ne pensait pas non plus que l’un ou l’autre d’entre eux soit prêt pour ce genre de discussion. Matthew souleva sa tête et baissa les yeux vers Dean, qui se trouvait maintenant à cheval sur ses jambes et passait doucement ses deux mains le long de ses bras, qui étaient tombés à ses côtés.

— Tu comptes pour moi, reprit Matthew. Un jour, tu partageras ton passé horrible avec moi, purement et simplement parce que tu comprendras enfin que nous n’avons pas besoin d’avoir de secrets l’un pour l’autre. Tu croiras que je suis assez fort pour le supporter et que je serai là pour te réconforter quand tu auras besoin que je le fasse. Ces choses viennent avec le temps.

Matthew souleva ses bras, encourageant les mains de Dean à se poser sur ses épaules. Comme s’il ne pouvait pas être rassasié, Dean recommença à retracer les clavicules de Matthew. Celui-ci ravala un gémissement et se força à continuer de parler.

— Mais pour le moment, en cet instant précis, je veux que tu saches que, pour moi, toutes les cicatrices que tu as sont le témoignage de ta force et de ta capacité à survivre. Et tu n’as aucune idée de combien je suis reconnaissant que tu aies survécu et que tu te sentes suffisamment à l’aise avec moi pour t’asseoir ici et me toucher comme ça.

— Tu m’apaises, c’est comme si j’avais trouvé le centre de mon équilibre, expliqua Dean. Je ne sais pas pourquoi, mais quand je suis près de toi, je ne ressens aucune peur, concernant n’importe quel sujet.

Il leva les yeux et Matthew fut soufflé par la lueur de pur besoin qui brillait dans les yeux de Dean.

— Pourrais-tu… cela te dérangerait-il de… m’embrasser encore, s’il te plaît ?

— Aussi souvent que tu en as envie, promit Matthew, se penchant et effleurant délicatement ses lèvres.

CHAPITRE SEPT

Dean s’autorisa à trembler tandis que Matthew l’embrassait doucement. Il n’avait jamais ressenti un désir traverser tout son corps comme celui qui explosait en lui en cet instant. Conneries ! Il n’avait jamais éprouvé un tel désir. Point barre. Mais juste le fait de toucher Matthew, même à travers ses vêtements, était suffisant pour faire bouillir son sang et son sexe n’avait jamais été aussi dur. Luttant pour faire face à toutes les sensations peu familières qui le traversaient, il se jeta sur Matthew, dévorant sa bouche de baisers maladroits.

Matthew, bénie soit son âme bienveillante, sembla comprendre le besoin de Dean et lui répondit prudemment de la même manière. Dean décida sur-le-champ qu’il aimait la bouche de son compagnon. Qu’il l’adorait. La peau douce et les lèvres ourlées transformèrent le baiser en une aventure charnelle, une pour laquelle Dean était plus que prêt à suivre. Dean avait glissé ses mains dans l’ouverture de la chemise de Matthew, cherchant désespérément à sentir sa peau. Ses doigts trouvèrent un endroit chaud, et il ne put s’empêcher d’en retracer chaque contour qu’il pouvait atteindre.

Éloignant sa bouche suffisamment longtemps pour demander « veux-tu que je retire ma chemise ? » Matthew sourit quand Dean hocha vigoureusement la tête. Avec une confiance que Dean lui envia, Matthew enleva sa chemise d’un geste, puis resta assis là, son dos plaqué contre le dossier du canapé, attendant de voir comment son compagnon allait agir.

La première chose que Dean réalisa avoir besoin de faire, c’était d’arrêter de baver. Littéralement d’arrêter de baver. Parce que s’il avait imaginé le torse de Matthew comme une œuvre d’art, il avait sérieusement sous-estimé le genre de peinture auquel l’homme aurait ressemblé. Il savait que Matthew était musclé. Bordel, même un aveugle aurait su que Matthew aurait pu servir d’exemple à un bodybuilder parfait. Mais son corps ne l’était pas suite à de longues heures passées dans une salle de sport. C’était dû à la combinaison de ses gènes de loup-garou et à des années de travail acharné.

— Oh, merde ! murmura Dean, fasciné tandis qu’il regardait la lumière provenant de ses fenêtres jouer sur les pectoraux de Matthew.

Avec précaution, il tendit la main, désirant toucher, mais ayant presque peur de le faire. En tant qu’artiste, il comprenait le besoin de respecter la perfection. Mais le sourire charmeur de Matthew l’encouragea à briser ses propres barrières intrinsèques et, prudemment, il posa une main sur la poitrine de Matthew.

Et ce qu’il comprit, en cet instant, quand la chair rencontra la chair, c’était qu’il ne laisserait jamais partir cet homme. Des étincelles d’électricité remontèrent le long de son bras et provoquèrent des frissons dans sa colonne vertébrale. Son sang, déjà chaud, atteignit le point d’ébullition et, l’espace d’une fraction de seconde, il pensa qu’il pourrait s’évanouir. Son désir, son besoin de s’infiltrer sous la peau de Matthew et de ne jamais en ressortir n’était pas un sentiment auquel il était habitué. Il n’y connaissait rien à propos du désir, ou de la convoitise – en dehors du fait que c’était le genre de sentiments que d’autres personnes éprouvaient. Il en avait été témoin assez souvent auprès des paires accouplées de la meute de Cloverleah, mais c’était la première fois qu’il en faisait l’expérience par lui-même. C’était une sensation enivrante.

Vérifiant que Matthew était toujours d’accord, Dean leva l’autre main pour la joindre à la première et les fit prudemment courir sur les muscles solides de son torse. Comme la plupart des loups-garous, Matthew n’avait pas de poils sur le corps et la manière dont sa peau bronzée brillait au soleil de l’après-midi interpellait Dean, à la fois en tant que peintre et en tant qu’homme.

— Tu es vraiment magnifique, souffla-t-il, tandis qu’il observait ses propres mains caresser l’étendue de toute cette peau.

— C’est toi qui me fais sentir comme ça, répliqua Matthew, son ton léger faisant savoir à Dean qu’il était ravi de sa réaction.

Gardant des mouvements légers, Dean retraça les muscles qu’il avait appris à reconnaître dans ses livres sur le corps humain – le sommet du trapèze et le petit muscle sterno-cléido-mastoïdien du cou, le deltoïde puissant, le biceps brachial et les muscles extenseurs du bras, le délicieux grand pectoral, le grand dentelé antérieur, et le grand droit de l’abdomen qui ondulaient sous sa paume. Dean se sentit pris de vertiges sous l’effet du plaisir tandis que ses doigts touchaient chaque centimètre carré de peau qu’il pouvait voir.

— Tu es en train de me rendre fou, là, dit doucement Matthew, mais Dean pouvait entendre le sourire contenu dans sa voix.

Sans y penser, il baissa les yeux vers le renflement important du jean de Matthew. Il y avait une tache humide au niveau de ce qui devait être le gland et Dean prit une profonde inspiration à la preuve évidente de l’excitation de son compagnon.

Montrant une confiance qu’il était loin de ressentir, avec un désir qu’il voulait explorer, Dean demanda tranquillement :

— Penses-tu, si nous étions dans la chambre, que tu me laisserais te voir nu ?

— Regarde-moi, mon petit.

Dean releva la tête et plongea droit dans les yeux affamés de Matthew. Mais son visage était gentil et il affichait un doux sourire sur ses adorables lèvres.

— Je ne veux rien de plus qu’être nu avec toi, répondit Matthew, d’une voix basse et calme. Et je ne veux rien faire qui puisse te bouleverser. Mais si nous faisons ça, puis-je te demander une petite faveur ? Pour moi, accepterais-tu de retirer également ton tee-shirt afin que je puisse au moins te voir ? Je te promets de ne pas te toucher, à moins que tu ne me dises que tu es d’accord. Mais, s’il te plaît, laisse-moi au moins voir une petite partie de ton corps, d’accord ? Te sens-tu capable de le faire ?

***

Matthew retint son souffle, pratiquement certain que Dean dirait « non » et si son petit compagnon refusait, alors il respecterait sa volonté. Toutefois, il croyait que s’il pouvait obtenir que Dean se sente à l’aise d’être au moins à moitié nu près de lui, alors cela rendrait le côté physique de leur relation beaucoup plus aisé au fil du temps. Dean devait apprendre que Matthew n’allait pas être rebuté par les cicatrices qu’il pouvait avoir et il se sentait presque désespéré de voir ce que Dean cachait sous ce tee-shirt bien trop grand.

Dean baissa les yeux vers l’endroit où ses mains continuaient de caresser les muscles saillants des pectoraux lisses de Matthew.

— Je ne vais pas te ressembler, dit-il avec hésitation.

Matthew se mit à rire.

— J’en suis heureux, fit-il, ravi que Dean réfléchisse au moins sérieusement à sa demande. Je ne suis pas attiré par des gens comme moi, mais par toi. Peux-tu imaginer ce que ce serait si quelqu’un comme Damien et moi allions au lit ensemble ?

— Non, je ne peux pas ! cracha Dean et Matthew dissimula son sourire.

La jalousie était un bon signe.

— Moi non plus, reprit-il pour l’apaiser. Les gars puissamment musclés ne m’ont jamais rien fait. Un mignon petit Omega mince avec une peau pâle, d’un autre côté… emplirait chaque cellule de mon corps d’un désir frémissant.

— Tu es un idiot, rétorqua Dean, descendant des genoux de Matthew.

Pendant un instant, celui-ci pensa que Dean allait s’enfuir, mais son petit compagnon le surprit.

— Viens alors, faisons-le.

D’accord, ce n’était pas le ton le plus encourageant que son compagnon pouvait émettre, mais au moins, c’était un « oui » et Matthew n’était pas stupide au point de rater la possibilité de se rapprocher et d’en apprendre davantage sur le corps fin de Dean. Se relevant d’un mouvement fluide et plein de grâce, qui n’était que légèrement entravé par son érection déchaînée, observant pendant que Dean passait son tee-shirt par-dessus sa tête, Matthew suivit son compagnon, sortit du salon, traversa un couloir menant à la chambre.

Se glissant dans l’espace personnel de Dean, Matthew jeta à peine un regard à l’intérieur de la pièce. Il avait déjà remarqué le lit de taille king size, ce qui était utile étant donné sa grande taille et les deux tableaux sensuels que Dean avait accrochés au mur, lorsque son partenaire lui avait donné la permission de visiter la maison plus tôt. Mais pour l’instant, tout ce qu’il voulait, c’était de boire des yeux à loisir le magnifique dos qui se tenait devant lui.

Les épaules de Dean n’étaient pas énormes, comme celles que la plupart des métamorphes avaient, mais elles étaient assez larges pour donner une bonne forme à son corps. Il n’y avait pas une seule once de graisse sur Dean et Matthew se rappela qu’il devait encourager son compagnon à manger davantage. Mais tous les muscles de son dos et de ses bras étaient légèrement définis et ondulaient avec grâce à chaque mouvement de Dean. Seigneur, comme il voulait faire courir sa langue sur chaque petite bosse de sa colonne vertébrale et grignoter cet endroit délicieux où le bas du dos se courbait pour rencontrer ses fesses.

Mettant un frein à ses pensées erratiques, Matthew retira son jean et grimpa sur le lit, s’allongeant sur le dos afin de pouvoir observer les réactions de son compagnon à sa nudité. Quand Dean se retourna et le vit là, offert comme un buffet et prêt à être dévoré, il déglutit visiblement tandis qu’une brusque rougeur envahissait son visage. Trop pris par son propre désir pour être nerveux, Dean sauta sur le lit, s’assit à côté de Matthew, ses yeux balayant chaque centimètre du corps étendu devant lui.

— Magnifique ! Incroyable ! La perfection ! souffla Dean tandis que ses mains semblaient bouger de leur plein gré, remontant le long de la cuisse de Matthew, avant de danser autour de son genou.

D’accord, ce n’était pas la direction que Matthew avait espéré qu’elles suivraient, alors que Dean poursuivait sa quête sur sa jambe, palpant les muscles et caressant les os de sa cheville. Mais au moins, son compagnon le touchait et c’était déjà bien plus que Matthew avait pensé obtenir quand il s’était réveillé ce matin.

Tandis qu’il baissait les yeux vers le lit, il pouvait voir que son propre sexe rampait, brûlant et fuyant abondamment, sursautant contre son ventre comme pour supplier qu’on lui accorde de l’attention. Il n’y avait aucun moyen que Dean puisse l’ignorer, mais il semblait fixé sur ses pieds en ce moment, caressant ses orteils et passant ses doigts sur chaque tendon. Matthew remarqua la manière intense que Dean avait de l’effleurer du regard et des doigts et il chercha à se souvenir de la dernière fois où il avait été le centre d’une telle attention.

Avec Dean agréablement occupé à l’exploration de son corps, Matthew prit le temps de laisser ses yeux errer également. Comme il s’y attendait, le torse de Dean détenait la preuve qu’il n’avait pas mangé correctement, mais sa structure musculaire était encore évidente. Sa peau pâle brillait comme du marbre sous les rayons du soleil qui traversaient les larges baies vitrées qui occupaient pratiquement tout un pan de mur de la chambre. Matthew avait envie de le toucher, de faire courir ses doigts sur chaque parcelle de peau, mais il se souvenait de sa promesse. Il ne pouvait pas laisser son compagnon tomber s’il voulait amener Dean à lui faire confiance.

Cependant, Matthew dut vraiment scruter attentivement son corps pour trouver la preuve de l’existence des cicatrices à propos desquelles son compagnon était si inquiet. Il doutait qu’un humain puisse même les remarquer, mais le regard aiguisé de son loup trouva les lignes argentées délibérées qui se croisaient sur le pectoral de Dean et le long de ses bras. Ce ne fut que lorsque Dean accorda son attention à l’autre jambe de Matthew qu’il remarqua une épaisse ligne rose aux bords déchiquetés qui courait pratiquement du poignet au coude de l’un de ses bras. Ce n’était pas une blessure auto-infligée par un couteau. Cette cicatrice avait été causée par les griffes de quelqu’un d’autre. Ce devait être le bras que Dean avait frotté lorsqu’il réfléchissait à son passé et Matthew devina que l’Alpha de la meute précédente de son compagnon en était responsable. Déterminé à l’ignorer pour l’instant, parce qu’à ses yeux, Dean n’en était pas moins beau, Matthew décida qu’il devait le savoir.

— Ta peau est comme du marbre poli, dit-il, d’une voix rauque et profonde.

Dean s’était rapproché de lui et passait ses mains sur l’intérieur de ses cuisses. Sentant son membre sursauter d’anticipation, Matthew ferma les yeux et continua à parler doucement, se concentrant uniquement sur les contacts de Dean.

— Je regarde la belle définition de tes muscles et j’ai envie de passer ma langue sur chaque plein et chaque délié. Je suis impatient d’être au moment où tu me feras assez confiance avec ta nudité pour pouvoir adorer chaque centimètre de ta peau et te montrer avec mes deux mains, ma langue, et mon corps à quel point tu me parais beau.

Les mains de Dean effleurèrent le côté de son sexe et Matthew dut s’arrêter un instant, afin de retenir son besoin insistant de jouir.

Après la lente montée de son orgasme qui lui avait semblé durer des heures sous les touches délicates, Matthew savait qu’il était un barillet prêt à exploser.

Alors qu’il sentait une main ferme se refermer autour de la base de son érection, pendant qu’un doigt taquin frottait légèrement le bout de son gland, Matthew empoigna soudain les draps, déterminé à ne pas arrêter l’exploration lente de son compagnon.

Mais rien n’aurait pu stopper le gémissement guttural qui monta de sa gorge quand il sentit le glissement immanquable de la langue de Dean sur sa fente.

— Putain, Dean ! S’il te plaît…

Il ne savait pas ce qu’il demandait, mais Matthew n’avait pas honte de supplier. Pas quand son petit compagnon léchait l’endroit comme s’il essayait d’aspirer chaque goutte de l’épais liquide qui s’en écoulait. Sa poigne sur la couverture était si forte qu’il était certain de bientôt la déchirer, mais il n’osa pas bouger un muscle au cas où son compagnon s’arrêterait. La langue de Dean traçait désormais un chemin autour de son gland, et s’arrêta lorsqu’elle effleura son frein.

Ouvrir les yeux provoqua un flot de nouvelles sensations. La vue de son compagnon, sa véritable âme sœur, penché au-dessus de ses hanches, caressant gentiment son sexe de sa langue était trop pour le peu de contrôle qu’il lui restait.

— Mon petit… je vais…

Ce fut tout ce qu’il réussit à sortir avant de sentir la bouche chaude de Dean se refermer sur le bout de son érection et ce fut terminé.

Gémissant le nom de Dean tandis qu’une vague de plaisir déferlait dans son corps, Matthew se mit à jouir, ayant l’orgasme le plus intense de sa très longue vie, son compagnon avalant chaque goutte.

Forçant ses yeux à s’ouvrir, alors qu’ils s’étaient fermés sous l’intensité de son plaisir, Matthew dit :

— Viens ici, mon petit.

Jetant un rapide coup d’œil à son visage, Dean hocha la tête et rampa sur le lit afin de se draper sur la poitrine de Matthew qui enroula ses bras autour de lui. Luttant pour reprendre son souffle, il enfouit son visage dans les cheveux de Dean, aimant la sensation de sa chair nue contre la sienne, ses bras passés autour de ses épaules.

Il voulait juste qu’ils restent ainsi enlacés, pour toujours si possible.

Et ce, jusqu’à ce qu’il entende Dean parler d’une voix calme.

— Je pense que j’aimerais vraiment ça, si tu veux me toucher.

Oui, c’était décidément une bonne motivation pour avancer.

CHAPITRE HUIT

Dean n’aurait jamais cru possible d’amener un homme à atteindre l’orgasme avec de simples effleurements et quelques légers coups de langue. Toutes ses rencontres passées avaient été un mélange de mains rudes sur sa peau, un membre rigide forcé dans son corps et un martèlement rapide jusqu’à ce, quelle que soit la personne du moment, elle ait atteint son orgasme. Puis, plus souvent qu’à son tour, Dean était jeté sur le sol, recroquevillé en un tas informe alors que son agresseur le laissait seul dans la cellule qu’il appelait « maison ».

Matthew ne l’avait pas attrapé, n’avait pas perdu le contrôle de son corps imposant, malgré ses pulsions. Il était resté allongé, parfaitement immobile, et avait laissé Dean prendre le temps de toucher autant de sa peau qu’il le voulait.

C’était une sensation énorme. Il s’était perdu dans ses explorations, son propre désir parcourant son corps. Lorsqu’il avait enfin osé toucher le sexe de Matthew, il n’avait pas pu se retenir et avait dû goûter à son nouveau compagnon. Le fait qu’il ait atteint son orgasme après à peine quelques caresses procurait à Dean un sentiment de fierté, de bonheur et, pour la première fois de sa vie, il désirait recevoir un peu d’attentions en retour.

Il lui avait fallu réunir chaque once de courage qu’il possédait pour verbaliser sa demande, mais il savait déjà que s’il ne disait rien, Matthew ne romprait pas sa promesse de ne pas le toucher. Toutefois, Dean était tellement excité qu’il savait devoir tenter sa chance. Il pria juste pour que son compagnon se montre gentil avec lui.

Deux doigts prudents soulevèrent son menton, et Dean se retrouva plongé dans le regard échauffé de Matthew.

— Merci, dit Matthew, tout en l’allongeant lentement sur le lit.

Pendant un instant, Dean se sentit nerveux alors qu’il planait au-dessus de lui, mais lorsque sa bouche rencontra la sienne, il perdit toutes ses réserves et s’ouvrit pour la langue inquisitrice de Matthew. Glissant ses bras autour du cou de son partenaire, Dean abandonna son corps à la sensation de son contact et, pour la première fois depuis une éternité, il s’autorisa à véritablement ressentir des sentiments.

Dean ne pensait pas qu’il était possible pour un homme aussi imposant d’être si attentionné et si doux dans ses gestes. Les mains de Matthew étaient si larges qu’elles couvraient presque l’espace entre les mamelons de Dean et, quand il prit finalement ses fesses en coupe, il savait que son compagnon tenait tout son derrière dans une seule paume. Au lieu d’avoir le sentiment d’être faible et insignifiant, comme des actions similaires l’avaient fait par le passé, Dean se sentit chéri et fier que Matthew semble prendre tellement de plaisir avec un corps qu’il avait pratiquement ignoré. Une fois que Dean avait appris, de son propre Alpha, pas moins, que son cul était une commodité que tous les membres de la meute pouvaient utiliser, Dean avait banni l’idée que quelqu’un le regarde véritablement et s’habillait de vêtements trop larges pour cacher ses formes.

Les mains de Matthew parcouraient tout son corps, promptement suivies par sa langue. Dean ressentit un fugace instant de panique lorsque son compagnon le retourna afin de pouvoir explorer son dos, mais il l’apaisa rapidement, le rassurant, lui expliquant qu’il ne ferait rien d’autre que le toucher. Pourtant, nerveux à l’idée que quiconque soit derrière lui, tel que Matthew l’était, et comme cela lui était arrivé si souvent par le passé, cela lui prit un petit moment pour apprécier les douces caresses, les baisers, les morsures et les longs coups de langue à travers ses muscles. Il ne lâcha pas le moindre murmure de protestation quand Matthew fit glisser son pantalon sur ses hanches, il était trop perdu pour s’en soucier.

Mais l’absence de son pantalon alerta Dean, l’informant d’un autre problème. Son sexe, qui avait ramolli sous l’effet de son anxiété, pulsait désormais, rigide et implorant, coincé contre la couverture et il tenta de bouger un peu afin d’obtenir une sorte de friction. Après un dernier petit massage de son fessier, qui se propagea directement dans ses testicules, Matthew le retourna et, sans le moindre avertissement, il engloutit le membre de Dean dans sa bouche.

— Oh. Mon. Dieu ! cria Dean. Ne t’arrête pas ! S’il te plaît, ne t’arrête pas !

Jamais… Il n’avait jamais… Il ne pouvait plus éprouver quoi que ce soit. Pas quand il sentait la plus parfaite des frictions, juste autour de son sexe. La bouche de Matthew était chaude, humide et… putain de merde, Dean allait jouir parce que son corps ne le laisserait pas faire autre chose.

— Bordel, MATTH…EEEWWW… cria à nouveau Dean, tandis qu’il jouissait, éjaculant ce qui lui semblait être des torrents de sperme, capturés par les lèvres adoratrices de son compagnon.

Dean était certain de s’être évanoui quelques instants, parce que lorsqu’il recouvrit enfin l’usage de ses sens, il était recroquevillé sur le torse de Matthew, avec deux bras puissants qui le tenaient fermement. Son compagnon embrassait doucement son front.

Se sentant parfaitement conscient, Dean tenta de s’asseoir, mais Matthew le maintenait solidement.

— Dors, mon petit, dit-il doucement. Dors, et je vais te garder en sécurité.

Se détendant dans les bras de l’homme que le Destin avait estimé être sien, Dean s’endormit.

***

Plus tôt – Dans la maison de la meute.

— Je n’arrive pas à croire qu’il soit parti, déclara Kane, assis, sidéré, sur le canapé après le départ de Dean et Matthew. Honnêtement, je ne peux pas imaginer qu’il soit prêt à perdre sa meute pour un homme qu’il ne connaît pas. Que diable se passe-t-il ici ?

Shawn était assis à côté de Kane, mais ne le touchait pas. Il arborait une expression sérieuse et Kane était certain que, d’une manière ou d’une autre, il avait énervé son compagnon. Et ce n’était jamais une bonne idée. Quand Shawn commença à parler, ses paroles confirmèrent les soupçons de Kane.

— Honnêtement, Kane, n’as-tu donc rien appris des accouplements de cette meute ? Dean agissait comme n’importe quel autre membre l’aurait fait si tu avais menacé leur union. Sous prétexte que c’est un Omega, pourquoi penserais-tu qu’il serait différent ?

— Tu ne comprends pas, affirma Kane, serrant les poings. J’ai toutes les raisons de m’inquiéter pour lui. Tu n’étais pas là quand j’ai trouvé Dean. Cela nous a pris des semaines, à Griff et à moi avant qu’il accepte de nous faire confiance. Des semaines avant qu’il cesse de s’automutiler. Merde ! Même encore maintenant, il n’aime pas se transformer devant n’importe lequel d’entre nous et il déteste se retrouver confronté à de nouvelles personnes. Pour autant que je sache, il n’a même pas eu de rencontres occasionnelles tout le temps qu’il était là et tu sais à quel point c’est bizarre pour un loup-garou. Je l’ai protégé du mieux que j’ai pu pendant plus de cinq ans. Pourquoi diable s’attendrait-il à ce que je m’arrête maintenant ?

— Parce qu’il a rencontré sa véritable âme sœur, répondit calmement Shawn. Et ne t’en prends pas à moi concernant des choses qu’à ton avis, je ne comprends pas. J’en sais bien plus sur les Omegas que toi, mon amour, et crois-moi, quand Matthew revendiquera Dean, alors celui-ci prendra possession de ses propres pouvoirs et tu serais fou de le perdre en faveur d’une autre meute.

— Les Omegas n’ont pas de pouvoir, cracha aussitôt Kane. Ce sont les membres les plus faibles d’une meute. Ils sont faits pour être protégés, mais n’ont aucun pouvoir qui leur est propre. C’est la raison pour laquelle aucune d’entre elles ne se soucie vraiment d’eux lorsqu’un Omega vient à mourir. Dean était perçu comme un trou à remplir par ses anciens membres, pas un atout.

Shawn se leva rapidement et son pouvoir, enflammé par sa colère, s’échappait de son corps. En cet instant, Kane se souvint que son partenaire était un Gardien Shifter et qu’il était plus puissant que n’importe quelle autre personne qu’il connaissait. Était-ce un problème que le pouvoir de son compagnon l’excite en une fraction de seconde ? Probablement, étant donné l’expression pleine de mépris qui se répandait sur le beau visage de Shawn. Il était furieux contre lui.

— Je pensais que tu étais meilleur que ça. Tu es tellement stupide parfois que tu ne peux pas dépasser ta propre testostérone. Le Destin a décidé que plus aucun Omega ne devait naître désormais, à cause de l’attitude similaire à la tienne qu’adoptent les loups, décidant qu’ils étaient sur terre pour être abusés au lieu de chéris. Réfléchis à la dynamique de ta propre meute un instant, penses-y vraiment. Tu déclares protéger Dean, mais chaque membre de cette petite meute le fait. Et sous ce prétexte, et le fait que tu lui as appris à être fort en dépit de sa taille, tu as une meute qui vit en parfaite harmonie et pleine d’amour. Pourquoi crois-tu qu’il soit possible qu’autant d’Alphas et de puissants métamorphes vivent dans un seul et même groupe ? Réfléchis, tête de nœud !

Kane n’appréciait peut-être pas la manière dont Shawn s’adressait à lui, mais il n’était pas assez stupide pour lui en faire part, peu importe ce que Shawn avait dit. Parmi les dix membres actuels de sa meute, Kane, Griff, Anton et Matthew étaient tous nés Alpha. Diablo était un chat de premier ordre et appartenait apparemment à une sorte de famille royale. Shawn était un Gardien Shifter. Personne, à l’exception de Diablo, ne savait actuellement ce qu’était réellement Jax, mais il avait des gènes d’Alpha et il était un de ses membres qui pouvait probablement avoir le dessus sur Kane lors d’un combat. Troy et Josh étaient tous deux des Beta et Dean, l’Omega.

En tant que seul et même groupe, c’était certainement inhabituel. Dans la plupart des meutes, il y avait un Alpha et lorsque d’autres Alphas naissaient dans la meute, ils étaient généralement encouragés, d’une manière ou d’une autre, à partir pour former leur propre meute, dès qu’ils étaient assez âgés. Autrement, de nombreux combats internes avaient lieu, rompant l’harmonie du groupe et provoquant des troubles certains. Beaucoup d’Alphas, comme Matthew, par exemple, erraient en tant que loups solitaires pendant des années avant de trouver une autre meute qui accepte de les prendre. Et un Alpha solitaire représentait généralement une menace pour n’importe quel Alpha en place. Kane avait accepté Matthew sur les recommandations de Damien, qui lui avait promis que Matthew ne cherchait pas de meute à diriger.

Il voulait juste appartenir à un groupe, donc Kane avait accepté. Mais cela ne concernait pas Matthew, c’était à propos de Dean et de son insubordination.

— Les Omegas étaient censés être le cœur d’une meute, reprit Shawn d’un ton plus calme, lorsqu’il vit que Kane réfléchissait effectivement à ses paroles. Malheureusement, trop d’Alphas les voyaient comme rien de plus que des loups faibles et ont abusé sexuellement d’eux, comme d’un moyen de montrer leur propre pouvoir. Les Omegas n’étaient pas autorisés à s’accoupler dans la majeure partie des meutes, et en général mourraient très jeunes, parfois par simple désespoir, ou encore à cause des mauvais traitements. Il fallait être un Alpha avec une véritable force, pas un qui croyait simplement qu’il y avait peut-être un fond de vérité dans cette théorie, mais un qui avait suffisamment confiance en son propre pouvoir pour laisser un Omega développer ses propres dons.

— Mais pourquoi étaient-ils aussi maltraités s’ils avaient tellement de pouvoir en eux ?

— Parce que, jusqu’à ce qu’ils s’accouplent, le pouvoir d’un Omega a un effet beaucoup plus subtil. Il n’a aucun rapport avec une pure puissance. Et un Alpha, qui ne juge que par une force brute, sans cervelle, est incapable de l’apprécier. Un Omega chéri donne à une meute quelqu’un à protéger. Tu as un groupe de loups gays. Aucun d’entre vous n’est susceptible d’avoir des enfants et il n’y a aucune femelle dans cette meute. Donc Dean en est devenu le cœur qui permet à tous ces Alphas puissants d’être apaisés, désirant protéger quelqu’un de physiquement plus faible, plutôt que de lutter les uns contre les autres pour la domination.

— Mais quand j’ai rencontré Dean, il n’y avait que Griff et moi. Nous n’étions même pas une meute en tant que telle.

Shawn fit courir ses doigts dans les cheveux de Kane qui s’agita à son contact. Il avait toujours adoré les mains de Shawn.

— Désormais, ta meute contient dix membres et Dean est véritablement nécessaire. Une fois qu’il s’accouplera avec Matthew, il deviendra tellement plus que ce qu’il est actuellement. La seule raison pour laquelle il a des problèmes avec d’autres gens, c’est parce qu’il a peur d’être de nouveau sexuellement abusé. Une fois que Matthew l’aura revendiqué, il sera immunisé contre les pouvoirs de n’importe quel Alpha et il n’aura plus aucun problème à faire face aux autres personnes, parce qu’il aura confiance en l’amour de Matthew et à sa capacité à le protéger.

— Je l’ai défendu. Je le fais depuis des années. Comme nous tous, s’enflamma Kane. Il n’a pas besoin de Matthew !

— Oui, tu l’as protégé et chéri si bien qu’il ne ressemble en rien à celui qu’il était auparavant. Et c’est une bonne chose. Mais il a besoin de son propre compagnon afin qu’il puisse devenir celui qu’il est censé être. Et tu n’as aucun droit d’essayer de lui enlever cette possibilité.

Shawn semblait plutôt affirmatif sur ce point, mais quelque chose que son compagnon avait dit gênait encore Kane.

— Que veux-tu dire par « il sera immunisé contre les pouvoirs de n’importe quel Alpha » ? S’il s’accouple avec Matthew, il ne le sera que face à sa puissance, comme Troy l’est avec Anton.

— Non, mon amour, fit Shawn, secouant la tête. C’est une des raisons pour lesquelles les Alphas, autrefois, n’autorisaient pas les Omegas à trouver et revendiquer leurs véritables compagnons. Une fois uni, que ce soit avec un Alpha ou non, Dean sera totalement immunisé vis-à-vis des pouvoirs de n’importe quel Alpha – que ce soit le tien, le mien, celui de Griff, d’Anton, de Damien, de ton père ou de n’importe qui d’autre. Il y a de fortes chances que Diablo n’ait pas plus d’effet sur lui non plus.

Kane se rassit, étudiant attentivement Shawn. Il savait que son compagnon ne lui mentirait pas, mais il ne parvenait pas à comprendre l’intérêt d’avoir un loup Omega, qu’il soit mâle ou femelle, qui serait toujours plus petit et plus faible physiquement que n’importe quel autre loup de la meute. Il avait pris Dean avec lui parce qu’il avait vu un homme, un métamorphe qui avait des problèmes et qui avait besoin du soutien d’autres loups. Son statut d’Omega n’avait rien signifié, parce qu’à cette époque, ils ne formaient pas, techniquement, une meute. Kane aimait sincèrement Dean et le gars était un très bon cuisinier, ce qui s’était révélé être très pratique avant qu’il rencontre Shawn. Mais Kane n’avait jamais vu Dean comme un atout, du moins pas en ce qui concernait les ressources de la meute, et franchement, s’il n’était pas capable d’être contrôlé par la puissance d’un Alpha après avoir été revendiqué, alors… non, Kane ne comprenait pas, et sa confusion devait se voir sur ses traits.

Shawn leva les mains en signe de défaite.

— Très bien, Kane. Ne m’écoute pas. N’essaie pas de comprendre. Promets-moi juste une chose : au dîner de ce soir, avec le reste de la meute, informe-les de ce que tu as fait et que tu envisages de bannir Dean et Matthew pour s’être dressés contre ta position d’Alpha. Laisse les membres de ta meute avoir leur mot à dire à ce sujet.

— Je l’aurais fait de toute façon, protesta Kane. Je n’aurais pas pris de décisions qui auraient un impact direct sur la meute sans leur en parler avant.

— Bien, fit Shawn. Maintenant, si tu veux bien m’excuser, Alpha – appuyant sur son titre à dessein – il y a un autre endroit où je préférerais largement être.

Avant même que Kane puisse comprendre ce que cela impliquait, Shawn scintilla et disparut. Quand Kane tenta de le joindre à travers leur lien mental, il découvrit que son compagnon l’avait bloqué.

— Eeeet, merde ! hurla-t-il, sa voix résonnant dans la maison vide. Qui diable va préparer le dîner ?

Personne ne lui répondit et, pour la première fois depuis qu’il avait rencontré Shawn, il se sentit véritablement seul.

***

Plus tard, ce soir-là, quand tout le monde, à l’exception de Dean et de Matthew était assis à table et mangeait le dîner que Kane avait fini par cuisiner, il leur fit part de ce qui s’était passé avec Dean. Il avait déjà remarqué que l’humeur autour de la table était plus lourde que d’habitude, mais il l’imputa à sa paranoïa et aux inquiétudes concernant Kylan.

Shawn était revenu juste avant dix-huit heures, mais pour la première fois depuis qu’ils s’étaient accouplés, il s’assit à l’autre bout de la table, plutôt que sur le siège à côté de Kane. Il refusait de discuter avec Kane, ou même de le regarder, et l’Alpha se sentait intérieurement dévasté. Alors, lorsqu’il évoqua le sujet de Dean et de Matthew, il ne se montra pas véritablement poli.

— Dean a remis en question mon autorité en tant qu’Alpha cet après-midi, après votre départ, commença-t-il, sans ambages. J’envisage de le bannir de la meute, ainsi que Matthew, pour insubordination. Vos avis, s’il vous plaît.

Griff, son meilleur ami et cousin, posa sa fourchette et le dévisagea, arborant une expression incrédule.

— Tu dois te foutre de moi ! Depuis quand es-tu devenu un tel connard ?

— Tu ne peux pas bannir Dean, s’écria Troy, de sa place, à côté d’Anton. Il fait partie de nous, il est comme un petit frère que nous aurions tous aimé avoir. Qu’a-t-il dit qui t’a tellement contrarié, au point que tu envisages de le bannir ?

— Je lui ai dit qu’il ne devrait pas s’accoupler avec Matthew. Il a eu de nombreux problèmes et je ne veux pas le voir blessé, répondit Kane, doutant un peu de sa position, mais s’y accrochant tout de même.

— Tu n’avais pas le droit de faire ça, Alpha, déclara Jax de sa voix rocailleuse. Si ce garçon a trouvé sa véritable âme sœur, alors il aurait dû être encouragé, et non pas entendre qu’il ne devrait pas être revendiqué. Un véritable compagnon ne fera jamais de mal à son destiné. Tu ne peux pas le bannir lui, ou son partenaire, pour défendre ses droits.

— Comment peux-tu même penser à le faire ?

Bordel de merde, maintenant Troy était en colère et lorsqu’il l’était, Anton le fusillait du regard comme s’il souhaitait gaiment le tuer sur place. Le problème était, songea Kane, qu’Anton pourrait probablement le faire avant de se rasseoir afin de terminer son repas. Il commença à se sentir nerveux et, pour la première fois depuis qu’il avait créé la meute de Cloverleah, il avait le sentiment qu’il risquait d’être défié.

— Tu n’avais aucun droit de faire ça, Kane et tu le sais, ajouta Griff. C’était déjà assez dur que tu t’en prennes à Diablo après notre revendication mutuelle, mais penser que tu es prêt à bannir le petit Dean – un homme qui te rapporte plus d’argent que nous tous réunis, pourrais-je ajouter. Bordel de merde, tu me déçois beaucoup, cousin. Vraiment.

— Je ne pense pas que quiconque ici présent apprécie à sa juste valeur la situation dangereuse dans laquelle Dean pourrait se retrouver s’il s’accouplait à Matthew. Il pourrait être sévèrement blessé si Matthew n’acceptait pas sa demande de ne pas partager de relations sexuelles, reprit Kane, essayant de parler le plus fort.

— Et ta réponse sur ce point, c’est de le virer de la meute et de le laisser se débrouiller seul, avec seulement Matthew en guise de soutien ? Cela ne ressemble pas au genre de choses que tu pourrais faire, Kane.

La voix de Diablo paraissait toujours aussi veloutée que du chocolat chaud, mais le gros chat ne semblait pas heureux non plus.

— Il a remis en question mon autorité. Il m’a crié dessus et a déclaré que je ne soutenais personne dans ma meute lorsqu’il trouvait son compagnon…

— Et il a foutrement raison ! hurla Griff. Je ne sais pas quel est ton problème quand nous trouvons nos partenaires, mais au lieu d’être d’un soutien inconditionnel, tu tournes autour du pot et tu essaies de ramener ça à toi et à ce que tu penses être le mieux pour la meute. Tu as eu tort chaque fois jusqu’ici, alors en quoi celle-ci serait-elle différente ?

— L’Alpha est inquiet, parce que lorsque Matthew revendiquera Dean, en tant qu’Omega, celui-ci ne pourra plus être influencé par n’importe quel pouvoir d’Alpha. Il développera également ses propres pouvoirs, du genre qui ont été rarement vus dans une meute depuis des décennies, intervint calmement Shawn.

— Quelle sorte de pouvoirs ? demanda Troy.

Kane remarqua qu’il était plus curieux qu’inquiet. Ha ! Mais ce n’est qu’un loup Beta, songea-t-il, il ne peut pas comprendre…

— Il sera capable de guérir les gens d’un simple contact de sa main, d’apaiser les émotions qui règnent dans une pièce rien qu’en étant là. Lorsqu’il parlera, il apportera la paix, la bonté et la compréhension à n’importe quelle situation instable. Dans le passé, un Omega accouplé était en mesure d’arrêter une guerre qui faisait rage, rien que par sa présence. Leur influence ne s’applique pas seulement aux loups-garous. Elle aura le même impact sur les humains ou n’importe quel autre type d’être surnaturel, ajouta Jax, comme s’il avait déjà vécu une telle situation.

Kane se demanda, et pas pour la première fois, quel âge avait Jax au juste.

— Il sera également très demandé par les meutes plus importantes auxquelles nous sommes reliés. Damien voudra le prendre en un clin d’œil, tout comme Arthur, Claude – merde ! N’importe quelle meute avec un Alpha décent verrait les bénéfices qu’il tirerait d’avoir un Omega à ses côtés. Matthew sera en mesure de négocier une position avec virtuellement n’importe quelle meute, où qu’elle se trouve, avec Dean à ses côtés, reprit Shawn. Bordel, il serait même susceptible de former sa propre meute parce que des loups le suivraient – tout cela parce qu’il est le véritable compagnon de Dean.

— Et tu veux le bannir ?

Griff dévisageait Kane comme s’il était devenu un alien violet à pois jaunes.

— Je discute de la situation avec vous tous avant de prendre ma décision, cracha Kane, mais intérieurement, il commençait enfin à comprendre qu’il avait encore tout foiré en beauté.

Il aurait dû passer plus de temps à parler avec Shawn de ce qu’un Omega revendiqué pouvait faire au lieu d’essayer d’empêcher Dean d’atteindre son plein potentiel.

— Très bien, déclara Troy. Alors, en tant que membres de la meute, nous devrions voter à ce sujet. Je suis pour que l’accouplement de Dean avec Matthew soit accepté et encouragé, et qu’il reste avec notre meute en tant que notre Omega.

— Je suis du même avis, déclara tout le monde à table, à l’exception de Kane.

Josh était assis silencieusement depuis un bon moment.

— Avec tout mon respect, Alpha, je ne suis pas ici depuis très longtemps. Mais si tu décides de bannir Dean, alors je demanderai à être démis de mes fonctions au sein de cette meute, et j’emmènerai Dean et Matthew à Damien. Je sais que Matthew ne souhaite pas faire partie d’une meute aussi grande, mais je pense qu’avec ce que Shawn et Jax ont déclaré, que Damien serait le meilleur Alpha avec lequel Dean pourrait s’aligner, si tu ne veux pas d’eux ici.

— Je peux les emmener chez Claude, ajouta rapidement Anton. Claude adorerait l’avoir, ainsi que Matthew.

— Je pourrais probablement en toucher un mot à Oncle Arthur, il souhaitera probablement être consulté également, déclara Griff. Sa meute devrait avoir une chance d’avoir un Omega.

Les hommes commencèrent à s’exprimer à pleins poumons, cherchant à parler plus fort que son voisin, et Kane pouvait voir que la discussion allait s’échauffer très rapidement. Il hurla afin que tout le monde s’arrête, mais personne ne l’écouta, et en plus de tout cela, il sentait le regard impassible de Shawn fixé sur lui, attendant de voir ce qu’il allait faire. Kane se leva et fit appel à son pouvoir d’Alpha, mais personne, à l’exception de Troy et de Josh ne lui accorda la moindre attention.

Réalisant qu’il n’avait pas d’autre choix, Kane dévisagea Shawn et murmura « aide-moi, s’il te plaît ». Sans prononcer un seul mot, Shawn leva ses mains et un halo lumineux recouvrit la table, figeant tout le monde en même temps, à part Kane.

— Ils ne peuvent pas nous entendre, dit Shawn pour répondre à la question muette de Kane. C’est ce qui arrive, quand tu te trouves dans une pièce pleine de pouvoir et de force et que tu éloignes le cœur de la meute. D’ici cinq minutes, ces hommes, qui s’entendaient tous parfaitement bien jusqu’à présent, se mettront à se battre. Sans Dean, ta meute va éclater et disparaître. Ce groupe contenant uniquement des hommes a besoin d’un Omega, et le Destin a manifestement pensé que tu pourrais prendre soin de l’un d’eux, ou alors tu n’aurais jamais rencontré Dean ce fameux jour.

Kane jeta un coup d’œil autour de la table, sur ses hommes figés. Il n’avait jamais vu un éclat comme celui-ci, même en excluant les nouveaux membres comme Josh, ce genre de dissidence était inhabituel.

Tous les membres de sa meute s’étaient toujours entendus les uns avec les autres – toujours. Mais désormais, il n’avait pas la moindre idée quant à la manière de régler cela. C’était comme si Dean valait son pesant d’or et que tout le monde en réclamait un morceau.

Il ne savait pas quoi dire et ses yeux se firent suppliants lorsqu’ils croisèrent ceux de Shawn.

— Soit, tu règles ce problème, soit celui avec Dean et Matthew.

Kane s’affaissa sur sa chaise. Sa propre colère s’était évanouie et il savait qu’il préfèrerait largement présenter des excuses à Dean et Matthew, plus que d’avoir à gérer la situation catastrophique de sa meute s’il les bannissait. Et le fait était qu’il n’avait jamais voulu se débarrasser de Dean. Il se sentait vraiment protecteur envers le membre le plus petit de sa meute et c’était la raison pour laquelle cela lui avait paru si bizarre lorsque Dean avait déclaré vouloir que Matthew le revendique. Il avait tellement l’habitude d’être la source principale de soutien pour Dean qu’il avait ressenti de la jalousie à l’idée que quelqu’un d’autre intervienne et se révèle être plus important pour l’Omega. Et bannir quelqu’un parce qu’il se sentait jaloux était tellement stupide que Kane ne pouvait même pas l’évoquer.

— Je vais aller présenter des excuses à Dean et à Matthew et leur faire savoir qu’ils auront toujours une position ici, dans la meute, déclara-t-il à Shawn. Mais que puis-je faire à propos de ces combats ?

— Regarde et souviens-toi, déclara Shawn, de manière cryptique tandis qu’il agitait de nouveau ses mains.

Tout devint brusquement flou et, tout à coup, Kane se retrouva face à une table impeccablement dressée, le dîner mijotant toujours dans le four et un coup retentit à la porte. Seulement, cette fois, Shawn était là et Kane murmura « merci » tandis que le Gardien Shifter se dirigeait vers la porte pour laisser les membres de leur meute entrer.

Réunion autour du dîner, deuxième round…

CHAPITRE NEUF

Si Matthew fut surpris de répondre à la porte de la maison de Dean le matin suivant et de trouver Kane et Shawn se tenant sur le porche, il n’en montra rien.

— Dean est en train de dormir, dit-il doucement, tout en laissant les deux hommes entrer dans la maison. J’étais sur le point de lui préparer un peu de café, si vous en voulez également.

— Merci, fit Shawn en souriant. Ce serait adorable.

Kane sourit aussi, mais ne prononça pas un mot alors qu’ils suivaient Matthew dans la cuisine.

— Je vais apporter ça à Dean et lui faire savoir que vous êtes ici, indiqua Matthew, déposant des tasses devant Shawn et Kane.

— Euh… Matthew… As-tu déjà revendiqué Dean ?

L’intéressé dévisagea Kane, puis posa la tasse qu’il tenait sur le comptoir.

— Pas encore, non, répondit-il tranquillement. Après la journée que Dean a passée hier, j’ai pensé qu’il valait mieux que nous allions doucement. Je veux qu’il s’habitue à être près de moi et qu’il me fasse confiance. Si je l’avais réclamé hier, cela serait revenu à lui demander de choisir entre la meute et moi et je ne veux pas imposer ceci à mon compagnon. Quand je le revendiquerai, vous le saurez parce que je porterai sa morsure avec fierté.

Matthew sentit que Kane regardait déjà les marques qu’il affichait résolument. Seulement vêtu de son jean, ses longs cheveux ébouriffés de la nuit précédente, il se doutait qu’il arborait un air « juste baisé » et ne s’en souciait pas. Dean s’était montré doux et gentil dans la plupart de ses explorations, mais de temps en temps ses succions étaient devenues presque maniaques et Matthew savait que son torse était recouvert de suçons. Souriant intérieurement, il laissa l’Alpha et le Compagnon de l’Alpha dans la cuisine, puis se dirigea vers la chambre. Dean était toujours recroquevillé sous les couvertures, là où il l’avait laissé, et Matthew fut de nouveau frappé par la beauté de son partenaire.

Rampant sur le lit, il écarta légèrement les cheveux de Dean de son œil et embrassa son front.

— Hey, mon petit, il est temps de te lever. Tu as de la compagnie.

— M’en fiche, marmonna Dean, s’approchant plus près de Matthew.

— Allez, mon mignon, c’est l’Alpha et son compagnon. Je leur ai offert du café, mais tu ferais mieux de sortir du lit afin qu’ils puissent voir par eux-mêmes que je ne me suis pas débarrassé de toi pendant la nuit.

Dean parut frustré. Matthew voulait tellement embrasser cette bouche boudeuse, mais il apprenait à laisser Dean venir à lui, même si se retenir était difficile, surtout quand Dean affichait l’air le plus charmant au réveil. Cela fut doublement plus dur quand il passa une main sur la poitrine nue de Matthew, avant de pincer un mamelon durci.

— Nous pourrions simplement rester ici, suggéra Dean avec un sourire sournois. Peut-être qu’ils partiront de leur côté et que nous pourrons leur faire face plus tard.

Sa main avait trouvé le second téton et quand il refit le même geste, Matthew ne put retenir un petit gémissement. Son érection était déjà douloureuse dans son jean et la tentation l’attirait fortement.

— Merde, mon petit, tu me rends fou ! geignit-il à nouveau avant de se pencher et d’embrasser doucement Dean.

Son compagnon lui ouvrit sa bouche si délicieusement que, l’espace d’un moment, Matthew fut tenté de suivre l’idée de Dean. Mais les vieilles habitudes avaient la vie dure, en particulier chez un vieux loup et il savait que plus vite ils écouteraient ce que Kane avait à dire, plus vite ils pourraient dresser des plans pour leur propre vie.

Rompre le baiser fut ardu, parce que, honnêtement, Matthew pourrait sucer les lèvres de Dean toute la journée et une bonne partie de la nuit. Toutefois, il finit par le faire, puis il s’éloigna du lit.

— Viens, mon petit, s’il te plaît, ne me tente pas davantage. Allons retrouver tes visiteurs, puis je te préparerai à manger et nous pourrons nous mettre de nouveau à l’aise.

Dean donna l’impression qu’il allait refuser, cependant il sortit du lit et enfila un jean et un tee-shirt. Matthew décida alors qu’il allait l’emmener faire du shopping afin de lui acheter des tenues qui lui iraient. Les vêtements trop larges que son partenaire semblait affectionner ne le mettaient absolument pas en valeur. Alors qu’ils quittaient la chambre, Dean glissa sa main dans celle de Matthew et, bon sang, il avait l’impression de faire dix mètres de haut ! Son compagnon lui faisait de plus en plus confiance, à chaque minute qui passait.

Une fois devant le comptoir de la cuisine, Matthew aida Dean à s’installer sur un tabouret, puis se tint à côté de lui, et servit le café qu’il avait préparé. Dean lui adressa un sourire, mais quand le jeune homme regarda Kane, son sourire disparut et Matthew détesta voir l’expression peinée qui traversa son visage.

— Dean, je suis venu pour te présenter des excuses. Je n’avais aucun droit d’essayer d’empêcher ton accouplement ou d’influencer ta décision, d’une manière ou d’une autre. J’espère que tu pourras me pardonner.

Wow ! pensa Matthew. Il ne croyait pas avoir déjà entendu un Alpha s’excuser vis-à-vis d’un membre de sa meute auparavant et il devait admettre que cela l’impressionnait. Il fallait beaucoup de force de volonté chez un homme pour admettre qu’il avait tort et accepter de dire qu’il était désolé. Les Alphas ne le faisaient pratiquement jamais.

Dean baissa les yeux vers ses mains et Matthew souhaita qu’il s’en tienne à l’emportement qu’il avait montré la veille, mais il devait accepter que, en tant qu’Omega, Dean avait dû être plus blessé qu’en colère par les paroles de Kane. C’était ce sentiment meurtri qu’il arborait à présent. Sans même y penser, Matthew tendit une main et prit celle de Dean dans la sienne.

— Bien sûr que je te pardonne, Kane, répondit Dean tranquillement. Je suis juste un peu froissé que tu ne me fasses pas assez confiance pour prendre une décision aussi sérieuse par moi-même. Mais plus que ça… tu n’as pas accordé à Matthew assez de crédit pour ne pas me faire du mal, bien que nous soyons des compagnons réunis par le Destin. Tu sais pourtant que de véritables âmes sœurs n’ont aucun désir de se faire mutuellement souffrir.

Kane baissa la tête.

— Je ne voulais pas faire ça, Dean. Je ne sais pas ce qui m’a pris. C’est simplement que je veille sur toi depuis si longtemps… Je suppose que je n’ai pas su reconnaître quand il était temps pour moi d’arrêter.

Matthew observait attentivement Dean et il pouvait voir tout un flot d’émotions traverser son visage. Puis Dean sourit.

— J’aurais cru que tu aurais été heureux d’avoir les mains libres et de te débarrasser de moi en te reposant sur quelqu’un d’autre. Je sais que je ne t’ai pas facilité la vie au début.

— Tu es un bon membre de cette meute, lui assura Kane. Et ton travail sur les voitures et les motos fait que ma petite société est devenue un des endroits les plus demandés pour une customisation. Je ne veux pas te perdre, Dean, pas plus que ton compagnon, ajouta-t-il en regardant Matthew.

Celui-ci hocha la tête, mais n’avait pas le sentiment qu’il était en droit de répondre quoi que ce soit. C’était à Dean de prendre la décision et quant à lui, il suivrait tout ce que son compagnon voulait faire.

— Ceci dit, intervint Shawn, étant donné que vous ne vous êtes pas encore mutuellement revendiqués, nous pensons que tu pourrais en savoir un peu plus sur ce que sera ta position dans la meute quand tu le seras, Dean.

— Que veux-tu dire ? demanda le jeune homme et Matthew admit intérieurement qu’il se sentait un peu perdu également.

Dean était un loup Omega et le resterait une fois réclamé, à moins que Matthew ne fonde sa propre meute, auquel cas, Dean deviendrait le Compagnon de l’Alpha. En dehors d’être immunisé contre le pouvoir d’un Alpha, Matthew ne savait pas si autre chose changerait pour son compagnon. L’immunité était un bonus pour Dean, du moins pour ce qui concernait Matthew.

— Il y a longtemps, commença Shawn, quand les Omegas étaient encore autorisés à revendiquer leurs véritables compagnons, les Alphas ont découvert qu’ils prenaient possession de leurs pouvoirs.

— Oh, oui, le truc avec le pouvoir des Alphas, le coupa Dean avec un sourire, tout en sirotant sa tasse de café. Mais cela ne devrait pas faire une grande différence dans cette meute. Ce n’est pas comme si n’importe lequel d’entre eux utilisait cette capacité ici.

— Et tu es probablement la raison de ce phénomène, reprit Kane, fixant Dean comme s’il était réconcilié avec ce qu’il avait toujours su et ces nouvelles informations.

Dean avait l’air totalement perplexe.

— Ce que Kane veut dire, expliqua Shawn, c’est que lorsqu’il y a un Omega au sein d’une meute, même non revendiqué, il devient le cœur du groupe. Toute la testostérone qui pourrait provoquer des problèmes est plutôt concentrée sur la protection du cœur – l’Omega. L’effet est subtil, au point que la plupart des meutes ne le remarquent pas, jusqu’à ce que l’Omega ait disparu.

— Pourquoi ont-ils été maltraités alors ? demanda Matthew, le corps tendu, les poings serrés alors qu’il repensait à ce qu’il avait vu dans sa jeunesse. J’en ai été témoin, j’ai remarqué ce qui était fait aux membres les plus faibles d’une meute, en particulier aux Omegas. Ce que certains Alphas leur faisaient subir s’apparentait ni plus ni moins à de la barbarie.

Matthew était tellement agité, songeant aux quelques hommes et femmes qu’il avait rencontrés depuis qu’il foulait la terre – les mauvais traitements qu’ils subissaient, à quel point ces âmes douces se retrouvaient impitoyablement détruites. Il comprit à peine que Dean glissait de son siège et passait ses bras autour de sa taille. Par contre, il le sentit s’appuyer contre son torse et lui adresser un sourire hésitant. Immédiatement, il eut l’impression que toute sa colère s’évaporait et lui rendit son sourire, reconnaissant que son compagnon ait une présence aussi apaisante. Ce devait être ce genre d’effet que Shawn avait évoqué. Quand il leva les yeux, il remarqua que le Gardien Shifter hochait la tête, comme s’il acquiesçait à ses pensées.

— Les Alphas avaient mal compris, reprit Shawn. Lorsqu’ils ont appris qu’un Omega revendiqué ne se retrouvait plus soumis à leur puissance, la plupart d’entre eux ont vu dans les abus sexuels un moyen d’amoindrir les Omegas et, par la suite, ils les ont empêchés de trouver leurs compagnons destinés. Ils ont pris cette immunité comme une menace envers leur propre capacité à diriger une meute. La pratique est devenue si courante que pratiquement toutes les meutes se sont mises à le faire et, finalement, le Destin a décidé que plus aucun Omega ne devrait naître. Je pense que tu es le symbole de l’espoir du Destin pour un tout nouveau futur, Dean.

Quand il remarqua que Dean et Matthew affichaient toujours des visages empreints de perplexité, il ajouta :

— Un Omega revendiqué est tellement plus important que ce que tu es avec Matthew pour l’instant. Une fois que tu le seras, toi, Dean, tu pourras arrêter une guerre rien qu’en entrant dans une pièce. Ton pouvoir, c’est de maintenir la paix, de diffuser de l’amour et de la gentillesse, ce que nombre d’Alphas belliqueux ne supportent pas et n’ont toujours pas compris. Mais pour la longévité des métamorphes dans leur globalité, les Omegas représentent une part essentielle pour maintenir l’équilibre face à l’attitude combative des Alphas. Un Omega apporte la paix. Un Alpha provoque des blessures. Un Omega guérit. Toi, Dean, tu incarneras la contrepartie de ton Alpha.

— De Matthew ? demanda Dean, paraissant toujours un peu sidéré par tout ce que Shawn disait.

C’était la première fois que Matthew entendait dire que les Omegas étaient aussi puissants et que le potentiel de Dean était réellement un point positif.

— De tous les Alphas. De tous les métamorphes et êtres paranormaux détenant du pouvoir. Même pour ce qui concerne les situations humaines – tu auras le pouvoir de ramener la paix là où il n’y en a plus.

— Lorsque je serai revendiqué, conclut Dean.

Shawn secoua la tête.

— Écoute, Dean, je sais que tu ne l’as pas réalisé, mais tu possèdes déjà beaucoup de ce pouvoir. Tu permets aux membres de cette meute d’éviter de se battre entre eux, rien qu’en étant toi. Lorsque Matthew et toi serez unis, alors ce pouvoir sera augmenté. C’est ce que tu es : un pacificateur.

Dean appuya sa tête contre le torse de Matthew et sembla vouloir s’y agripper contre vents et marées. Matthew passa prudemment ses bras autour de Dean, ne désirant pas l’écraser, ravi qu’il paraisse trouver du réconfort dans son étreinte.

Lorsque l’Omega releva la tête, il défia Kane du regard.

— Est-ce la raison pour laquelle tu me veux dans la meute ? Parce que mes pouvoirs te rendront plus fort encore en tant qu’Alpha. C’est pour ça que tu nous acceptes, Matthew et moi, alors que tu le refusais hier ?

Kane ne parut pas offensé que Dean se montre aussi franc. En fait, il souriait, ce qui surprit Matthew. La plupart des Alphas n’auraient pas bien pris d’être directement remis en cause.

— Je ne savais rien de tout ceci jusqu’à hier, Dean. Je te le promets. Mais j’ai voulu que tu fasses partie de la meute le jour où nous nous sommes rencontrés, parce que je voulais t’aider et j’aime à penser que c’est ce que j’ai fait. Shawn a raison cependant. Ton pouvoir est si subtil, et pourtant, quand il est absent… mec, le taux de testostérone, même dans notre petite meute, augmente de manière considérable. Le dîner d’hier soir était loin d’être aussi détendu qu’il a l’habitude d’être.

Dean sourit légèrement à sa réflexion.

— Écoute, Kane, je n’ai jamais voulu quitter la meute. En fait, je n’ai jamais vu notre groupe comme une meute. C’est ma famille et, désormais, je veux que Matthew fasse également partie de ma famille – en tant que mon compagnon. Tu peux certainement comprendre ça ?

Kane se leva, ainsi que Shawn. Il tapota l’épaule de Dean, puis hocha la tête en direction de Matthew.

— Tout à fait et, dès que vous vous serez mutuellement revendiqués, nous organiserons un repas de fête, ce que j’aurais dû faire dès le début. Tu n’auras même pas à cuisiner.

— Non, parce que tu exigeras de Shawn qu’il le fasse, répliqua Dean en souriant.

— On reste en contact, ajouta Kane avant de se diriger vers la porte. Kylan traîne toujours dans le coin et nous n’avons aucune nouvelle piste, alors, restez ensemble autant que possible, d’accord ?

— Je te le promets, Alpha, répondit Matthew, fixant son compagnon. En fait, ce ne sera pas du tout une corvée.

CHAPITRE DIX

Dean se surprit lui-même à chantonner tandis qu’il mettait une touche finale au dîner. C’était une habitude qu’il avait, quand tout se passait bien dans sa vie – et c’était en général, lorsqu’il cuisinait ou créait quelque chose d’artistique. Matthew était reparti pour aller chercher ses affaires à la maison de la meute, après que Dean lui ait assuré qu’il désirait que son compagnon vive avec lui, bien qu’ils ne se soient pas encore mutuellement revendiqués. Il avait décidé qu’il était temps d’épater son partenaire avec ses compétences culinaires. Matthew et lui avaient passé la journée au lit, à profiter de quelques fellations et de tout un tas de ces délicieux baisers que Matthew semblait apprécier autant que lui. Son compagnon devait être affamé.

Cependant, Dean était curieux et s’interrogeait sur les raisons pour lesquelles Matthew ne l’avait pas encore réclamé – ni mordu, du moins – toutefois, il était reconnaissant de sa décision d’y aller lentement. À un moment donné de l’après-midi, quand Matthew l’avait rendu fou en lui faisant un collier de suçons tout autour de la gorge, les mots « mords-moi » avaient été sur le bout de sa langue. Mais quelque chose l’avait retenu et, tandis qu’il écrasait les pommes de terre, il réalisa ce que c’était. Il désirait que son compagnon le revendique correctement – et cela signifiait avoir des relations sexuelles.

Dean savait que Matthew ne lui proposerait pas d’avoir des rapports anaux avec lui, à moins qu’il ne l’évoque lui-même et, bien que Dean apprécie la patience dont son compagnon faisait preuve, elle le mettait dans une position difficile. En tant qu’Omega, Dean avait un tempérament naturellement soumis. Ses seules expériences sexuelles, avant de rencontrer Matthew, avaient été dures, rapides, simplement des situations qu’il avait endurées – ayant été forcé à se soumettre avec ce pouvoir d’Alpha outrageusement utilisé. Il savait comment exprimer ce qu’il ne voulait pas. Par contre, il n’avait pas la moindre idée quant à la façon de demander à Matthew de réaliser tous ses rêves et ses fantasmes.  Dean ignorait si son compagnon pourrait se pardonner de le voir paniquer alors qu’il le pénétrait, et ce, même si c’était Dean lui-même qui le lui avait permis.

Résolu d’essayer de discuter de ce qu’il ressentait avec Matthew après avoir mangé, Dean transféra les pommes de terre dans une cocotte et saupoudra le dessus de fromage râpé. Dix minutes au four et le dîner serait prêt. Il espérait simplement que Matthew serait revenu à temps.

Soudain, un fort coup résonna sur la porte arrière et Dean se précipita pour l’ouvrir, imaginant qu’il s’agissait de Matthew, les bras chargés d’affaires. Mais l’homme qui se tenait à l’extérieur, sur son porche, n’était pas Matthew. C’était Kylan et Dean sentit ses entrailles se nouer à la lueur presque maniaque qui inondait ses yeux bleus.

Kylan était de stature similaire à celle de Kane, cependant, en plus petit. Il savait que c’était un Beta, avec des cheveux brun ondulés qui arrivaient à hauteur d’épaules et un rictus qui ornait son visage classiquement beau. Ce qui troublait Dean, c’était le fait qu’il ne dégage aucune odeur, pour un loup-garou, c’était totalement inhabituel. Peut-être que l’idée de Kane comme quoi Kylan utilisait des pouvoirs magiques était valable après tout. Qui d’autre aurait pu autant s’approcher du territoire de la meute ?

— Ne vas-tu pas m’inviter à entrer, petit Omega ? déclara Kylan, comme s’il était d’usage qu’il passe chez lui pour lui rendre visite.

Dean secoua la tête.

— Non, réussit-il à dire, finissant par retrouver au moins sa voix. J’ai des invités qui viennent pour dîner… un dîner privé. Je pense qu’il vaudrait mieux que tu partes.

— Oh, je ne suis pas là pour dîner, Omega, rétorqua Kylan en ricanant. Je suis ici pour toi.

Il tendit brusquement la main et souffla une sorte de poussière, directement dans le visage de Dean. Toussant et se demandant à quoi diable Kylan jouait, il fallut un moment pour que son cerveau réagisse.

Finalement, Dean pensa à ses pieds, fit demi-tour et se mit à courir, prévoyant de traverser la cuisine et de sortir de la maison par la porte d’entrée. Il n’était pas un lâche, loin de là même, cependant il savait qu’il ne pouvait pas se battre contre un homme de la taille de Kylan. La lueur de folie présente dans les yeux de Kylan et son manque de senteur convainquirent Dean que c’était sa meilleure option pour obtenir de l’aide – rapidement. Alors qu’il courait dans la cuisine, soudain ses pieds se figèrent, puis son corps, qui était totalement enclin à aller dans l’autre direction, se tourna et il se retrouva à revenir vers Kylan comme un zombie contrôlé par l’esprit.

Son loup ! Dean plongea intérieurement, prévoyant de se métamorphoser. Mais son animal ne répondait pas – Dean savait qu’il était là, mais il refusait de sortir et ses putains de pieds lui faisaient faire demi-tour, jusqu’à ce qu’il se retrouve directement devant Kylan. Celui-ci tendit une main et fit délibérément courir un doigt sur sa joue.

— C’est ça, petit loup, viens à moi. C’est adorable de te voir aussi soumis, si conciliant. Tu es tout ce que j’ai toujours recherché chez un homme.

Faisant frénétiquement travailler sa gorge, Dean essaya de parler, de lever les bras, de crier, de faire n’importe quoi, mais il restait là, impuissant.

Kylan passa une main sur son menton, sa gorge et sa poitrine. La peau de Dean se crispait de dégoût, mais il ne pouvait absolument rien faire et, bien qu’il se mette à hurler intérieurement, pas un seul son ne s’échappa de sa bouche.

Kylan inclina la tête comme s’il écoutait quelque chose.

— Hmm… fit-il. J’avais espéré avoir un peu plus de temps pour jouer avec toi avant que nous partions, mais il semble que ton invité soit arrivé. Il est temps d’y aller, petit Omega.

Matthew ! pensa Dean. Matthew est ici. Son compagnon tuerait Kylan pour avoir posé les mains sur lui, Dean en était certain. Tandis que son cœur se réjouissait de savoir que son partenaire se trouvait à proximité, il n’avait aucune chance d’en profiter. Kylan le souleva et le prit dans ses bras, comme s’il ne pesait rien, et se mit à courir en direction de l’orée des arbres. Tout va bien, se disait mentalement Dean. Matthew pourrait suivre son odeur et il savait que son compagnon s’y attèlerait à la seconde où il réaliserait que Dean n’était plus dans la maison.

Tandis qu’ils traversaient la forêt, Dean se cramponna au mantra qui ne cessait de défiler dans sa tête : Matthew devait le trouver, Matthew devait le trouver. S’il était encore une fois enlevé contre sa volonté, il était certain que son âme allait se briser. Kylan déboucha dans une petite clairière, où un anneau de pierres noires avait été installé. Dean ne se souvenait pas l’avoir déjà vu auparavant. Alors qu’il se demandait ce qu’il se passait, Kylan entra dans le cercle, la forêt disparut et Dean ne ressentit rien d’autre que l’air et l’obscurité.

Avec un dernier cri pour prononcer le nom de son compagnon, résonnant dans sa tête, Dean s’évanouit.

***

Dean gémit alors qu’il revenait à lui, reconnaissant que ses cordes vocales semblent au moins fonctionner. Mais il semblait que c’était le seul point positif dans sa situation actuelle. Luttant pour ouvrir les yeux, il tira sur ses bras et découvrit qu’ils étaient attachés par des chaînes et des menottes à un mur de pierres. Nu. La pièce dans laquelle il se trouvait n’était qu’une cellule, entièrement creusée dans la pierre, avec juste une minuscule fenêtre qui laissait passer assez de lumière pour que Dean devine qu’il était à peu près l’heure du déjeuner. Ce qui signifiait qu’il était resté inconscient pendant au moins douze heures, probablement plus.

Merde ! Matthew devait être frénétique. Plus que tout, Dean souhaitait maintenant avoir pu lui parler l’après-midi de la veille d’avoir pu trouver le courage de demander à Matthew de le revendiquer correctement. Il se fichait totalement de cette histoire d’immunisation contre les pouvoirs que Shawn avait évoquée. Dean voulait simplement rassurer son compagnon, lui faire savoir qu’il était vivant et, bien qu’il ne soit pas dans la meilleure des situations, en toute honnêteté, il s’était retrouvé exactement dans la même position auparavant.

Un lien télépathique aurait aidé Matthew, et peut-être qu’il lui aurait apporté un peu d’aide.

La lourde porte en bois de la cellule s’ouvrit et Kylan entra avec deux autres hommes que Dean n’avait jamais vus. L’un d’eux était de grande taille, blond et très beau, avec une peau blanche étonnante. Il affichait une beauté éthérée avec des traits fins et un corps mince, comme celui d’un danseur. Mais c’était ses yeux qui retinrent l’attention de Dean. Ils étaient pratiquement violets et la seule personne que Dean n’avait jamais vue avec des yeux semblables, était Jax.

L’autre homme était l’exact opposé du blond. Lui aussi affichait la même peau blanche, mais avec ses cheveux foncés, il rappelait à Dean un ange déchu. Il pourrait être le parfait jumeau de son ami, exception faite de sa couleur de cheveux.

— C’est l’Omega que tu désirais tellement capturer ? demanda Cheveux Foncés.

— Oui, répondit Kylan avec un air vicieux, s’approchant plus près de Dean. Le cœur de la meute de Cloverleah.

— Il est vraiment joli, intervint Blondie, apparaissant à côté de Dean et caressant son visage. Mais je ne sens aucun des pouvoirs dont tu nous as parlé. Je peux deviner que c’est un loup, mais c’est tout.

— Apparemment, son pouvoir est subtil, reprit Kylan, manifestement ravi que Dean attise l’intérêt de ses associés. Jusqu’à ce qu’il soit revendiqué. Une fois que ce sera fait, ses pouvoirs s’épanouiront et tout Alpha que nous croiserons nous mangera dans la main. En même temps, son absence à Cloverleah fera que tous les Alphas commenceront à se battre entre eux, ce qui rendra la prise de contrôle de la meute beaucoup plus aisée.

— Je croyais, reprit l’ange aux cheveux foncés, que dans la culture métamorphe, du moins, les participants à une revendication devaient être volontaires, et qu’il y avait du sexe d’impliqué.

Kylan se mit à rire.

— Je pensais ça aussi, mais j’ai beaucoup appris quant à la manière dont les accouplements fonctionnent, en particulier chez les homosexuels, durant le peu de temps que je suis resté avec la meute de Cloverleah. Il semble que Damien Tout-Puissant ait réclamé Scott avec une seule morsure et sans que des rapports sexuels soient impliqués. Diablo, la panthère-garou a revendiqué Griff durant des relations sexuelles, mais il ne lui en a parlé que bien plus tard. Il n’y avait aucune autorisation donnée dans les deux cas.

— Mais qu’en est-il avec cette histoire de compagnons destinés ? intervint Blondie, se rapprochant encore plus.

Dean commençait à se sentir nerveux, mais il n’était pas en position de pouvoir bouger de toute façon. Les chaînes autour de ses chevilles et de ses poignets entravaient ses mouvements.

— Les métamorphes ne doivent-ils pas revendiquer leur seul et unique ?

Dean remarqua que Kylan avait l’air un peu mal à l’aise, cependant, ses associés ne pouvaient manifestement pas sentir un mensonge, car lorsqu’il ouvrit la bouche, c’est exactement ce qu’il fit.

— N’importe quel garou peut en mordre un autre, déclara-t-il. Une fois fait, ils sont liés aussi étroitement que si le Destin lui-même avait procédé à cet appariement.

Tu racontes vraiment que des conneries, songea Dean, toutefois, il garda ses pensées pour lui-même. S’il y avait bien une chose qu’il savait à propos d’une morsure d’accouplement, c’était qu’elle laissait une cicatrice permanente uniquement si le couple était de véritables compagnons. Autrement, il y aurait un nombre extraordinairement élevé de métamorphes unis à leurs partenaires d’un soir. Beaucoup de garous aimaient mordre durant des relations sexuelles. Le lien éternel et la cicatrice permanente ne s’appliquaient qu’aux véritables destinés.

— Les compagnons sont fidèles les uns aux autres, n’est-ce pas ? dit Cheveux Noirs, si proche désormais que Dean pouvait sentir son souffle sur sa joue. Es-tu si totalement dédié à ta cause que tu abandonnerais le droit de prendre n’importe quel homme qui correspondrait à ton fantasme ?

— Dean est un soumis. C’est dans la nature même d’un Omega. Il serait incapable de m’empêcher d’avoir des rapports avec toute personne que je choisirais, déclara ironiquement Kylan.

— Une fois revendiqué… râla Dean, ayant enfin retrouvé sa voix.

Il avait si soif, sa gorge était si sèche, mais qu’il soit damné s’il allait rester enchaîné là et agir en tant que simple spectateur pendant que ces hommes discutaient de le réclamer comme si un accouplement avec Kylan était une évidence.

— … un métamorphe ne peut plus jamais durcir pour une autre personne. C’est le moyen qu’a trouvé le Destin de s’assurer de la fidélité entre les paires accouplées.

Blondie se mit à rire.

— Le petit loup parle. Je me demandais si c’était même possible. Que sais-tu d’autre sur les compagnons, Omega ?

— Assez pour vous prévenir que tout ce qui sort de la bouche de Kylan est un mensonge, déclara Dean, imaginant que sa situation ne pouvait pas empirer.

— Qui est Kylan ?

Les deux hommes dévisageaient l’intéressé à présent, leur méfiance s’étalant sur leurs traits.

— Oh, je suis désolé, reprit Dean, ne l’étant absolument pas. C’est le nom que ce loup nous a donné quand il a essayé d’infiltrer la meute. J’ai oublié. Kylan n’existe pas. Mais cet homme ici, semble avoir le même talent maintenant, que celui qu’il avait à ce moment-là, amenant les gens à croire ses idées tirées par les cheveux. D’abord, c’était l’armée. Désormais, il semble que ce soit vous deux.

— Ferme ta bouche, Omega, avant que je le fasse pour toi ! grogna Kylan.

— Pourquoi, le devrais-je, Kylan ? Vas-tu me tuer ? Me revendiquer ? Ah ! Tout cela n’est qu’une mascarade. Je sais déjà qui est mon compagnon destiné et, peu importe combien de fois tu me mordras, je ne serai jamais à toi.

— Donc, tes pouvoirs sont liés à ton compagnon ? demanda Blondie, avec une pointe d’interrogation dans la voix et un sourcil haussé indiquant sa curiosité plutôt qu’une sournoiserie.

— Mes pouvoirs sont miens, déclara fermement Dean. Et il y a une dernière chose que Kylan, ou quel que soit le nom qu’il vous a donné, aurait dû vous révéler : je suis le cœur de la meute de Cloverleah. Il n’a pas menti à ce sujet. Toutefois, cela signifie que chaque homme de cette meute me protégera au sacrifice de sa vie. Ils ne s’arrêteront pas jusqu’à ce qu’ils me trouvent. Kylan vous a-t-il expliqué que non seulement la meute de Cloverleah abrite cinq Alphas, mais qu’elle contient également la plus grosse panthère que vous ayez jamais vue et un Gardien Shifter ? Les gars, vous êtes grillés. C’est juste que vous ne le savez pas encore.

— Et Kylan ? Comment l’appeliez-vous dans la hiérarchie de ta petite meute ?

C’était à nouveau Blondie qui posait la question.

— Une racaille menteuse de loup Beta, qui n’a pas le pouvoir de gérer sa propre meute, peu importe qui il intègre à ses putains de plans, cracha Dean.

— Hmm… J’aime ta tournure d’esprit, Omega, reprit Blondie, lançant un coup d’œil à son compagnon.

Dean aurait pu jurer qu’ils pouvaient discuter par télépathie, et il se demanda s’ils étaient accouplés. Quoi qu’ils se soient dit, il sembla qu’après plusieurs minutes, ils aient pris une décision.

— Nous prenons l’Omega pour nous, Kyron, annonça Blondie, tandis que le Brun agitait ses mains vers les menottes qui retenaient Dean au mur.

Alors qu’elles tombaient de ses poignets, il se retrouva brusquement affalé sur le sol, puis saisit par une de ses épaules tandis qu’une soudaine douleur la traversait.

— Vous ne pouvez pas ! Nous avions conclu un marché, s’écria Kylan, à moins que ce ne soit Kyron. Je garde l’Omega. Vous m’aidez à prendre la tête de la meute de Cloverleah, vous utilisez le Gardien Shifter et l’Omega pour régner sur les autres meutes. C’était notre accord.

— Vous ne pouvez pas utiliser Shawn, haleta Dean, frottant ses épaules.

Bon sang, elles étaient endolories.

— Tu n’es vraiment qu’un sombre crétin, Kylan, Kyron ou quel que soit ton nom. Shawn est accouplé. Il ne peut pas être forcé à faire quoi que ce soit et tu n’as pas vu de quoi il était capable quand il est véritablement énervé.

— Il fera ce que je dis s’il pense que la précieuse vie de Kane est en jeu, cracha Kyron.

Dean éclata de rire. Il ne pouvait pas s’en empêcher. Il savait que c’était totalement inapproprié étant donné qu’il souffrait beaucoup et qu’il était susceptible d’en subir davantage dans quelques minutes si Kyron s’occupait de lui. Il était nu, assoiffé, affamé et il avait vraiment besoin de se soulager, mais tout ce qu’il pouvait faire en cet instant, c’était rire. Alors, il se laissa aller. Et peut-être que son rire était contagieux parce que, même les deux beautés éthérées paraissaient amusées.

Repliant ses jambes, Dean se força à se relever afin de faire face à Kyron du mieux qu’il le pouvait. Pour la première fois depuis une éternité, il n’était pas inquiet à propos d’être nu, ni même de ce qui pourrait lui arriver quand ces deux étrangers le « prendraient ». Il allait réduire les plans de Kyron en miettes et le discréditer auprès de ces faiseurs de magie, même si c’était la dernière chose qu’il réalisait.

— Maintenant qu’ils sont accouplés, Kane et Shawn sont immortels, Kyron. Tu ne peux pas les tuer, ni l’un, ni l’autre, parce que si tu le fais, l’autre aura simplement à ramener à la vie celui qui est mort. Sans cette possibilité de les menacer de mort, tu n’as strictement rien. Sans le pouvoir d’un Alpha, tu ne pourras jamais diriger une meute. Personne ne te suivra. C’est toujours l’Alpha le plus fort qu’une meute choisit pour la diriger. Tu aurais vraiment dû faire tes devoirs avant de commencer à foutre en l’air la vie d’autres personnes.

Puis Dean se tourna vers ses éventuels geôliers.

— Quant à vous deux, vous auriez dû en faire autant. Je ne sais pas quel est votre rôle dans cette histoire, ni même ce que vous êtes, ou encore quel est votre but. Mais, sachez ceci : Kyron/Kylan n’obtiendra jamais la meute de Cloverleah, ni même aucune autre. C’est juste un pseudo-Alpha qui ne sera jamais rien de plus que ça. Notre nature est définie à notre naissance. Rien de ce que vous pourrez faire, allant de l’enlèvement, à l’utilisation de la magie ne fera de lui autre chose qu’un Beta sans cœur.

— Alors, qu’est-ce qui nous empêchera de te tuer ? demanda Blondie, sans réellement le menacer.

En fait, Dean trouva qu’il paraissait juste curieux.

— Je ne pense pas que vous pouvez ni que vous le désirez, déclara Dean.

Si ce que Shawn lui avait dit était vrai, et Dean n’avait aucune raison de douter du Compagnon de son Alpha, alors il possédait déjà ses pouvoirs. Ils étaient simplement latents, trop subtils pour que quiconque les remarque. Cela ne voulait pas dire qu’ils ne fonctionnaient pas déjà. Dean était foutrement certain que c’était le cas.

En songeant à son passé, Dean s’était souvent demandé pourquoi son ex-Alpha ne l’avait jamais tué. Son agresseur l’en avait souvent menacé, surtout quand Dean refusait de se montrer totalement coopératif. Il ne s’était pas métamorphosé quand les mauvais traitements avaient commencé et, bien qu’il soit battu fréquemment, et même mutilé une fois, ce qui expliquait la présence de la cicatrice sur son bras, l’Alpha n’avait jamais mis à exécution sa menace de le tuer.

— Tu as raison, murmura le Brun à son oreille et nous ne te laisserons pas partir jusqu’à ce que nous comprenions pourquoi.

— Vous ne l’emmènerez nulle part ! s’écria Kyron, son visage et ses mains indiquant qu’il était prêt à se transformer.

Blondie inclina la tête, sa curiosité se reflétant à nouveau dans ses yeux violets. Il ne semblait pas inquiet d’être sur le point de se retrouver face au plus gros loup qu’il ait jamais vu de sa vie, il paraissait intéressé par le processus de la métamorphose.

Dean l’observa également – la transformation de Kyron était incroyablement lente et paraissait douloureuse. Tout le monde, au sein de la meute de Cloverleah, prenait la forme de leur animal rapidement et sans souffrance. C’était aussi simple que d’être un homme à un moment donné, et de revêtir la forme de leur animal spirituel, la seconde d’après. Dean se demanda ce qui n’allait pas chez Kyron qu’il ne puisse même pas contrôler correctement sa métamorphose.

— Est-ce toujours aussi douloureux ? demanda le Brun à l’oreille de Dean.

L’Omega était si concentré à regarder le changement de Kyron, qu’il avait oublié la présence des deux autres hommes dans la pièce. Il secoua la tête en guise de réponse à la question, grimaçant lorsque Kyron laissa échapper un hurlement. Finalement, après cinq interminables minutes, le loup miteux de Kyron apparut et Dean recula contre le mur, tandis que l’animal s’approchait de lui.

— Mon Dieu, que t’est-il arrivé ? murmura Dean.

Il ne pouvait pas s’en empêcher. Il avait vu Kylan, tel qu’il était alors, lors d’une chasse avec la meute à son arrivée. À l’époque, c’était un grand loup, légèrement coloré, plein de santé et de vitalité. Celui qui le menaçait à présent, avait des trous dans sa fourrure, ses babines étaient retroussées sur une grimace permanente, ses crocs dégoulinaient de salive et si Dean ne le connaissait pas, il aurait dit que le pauvre animal avait la rage.

Malheureusement, Kyron, tel qu’il était à présent, n’apprécia pas l’inquiétude de Dean. Il bondit en avant, paraissant déterminé à lui arracher la gorge. Les deux êtres éthérés se glissèrent devant Dean et levèrent leurs mains. Kyron se retrouva renversé par une force invisible. Il tomba sur le sol avec un bruit sourd, mais tenta vainement de se relever.

— Il y est temps d’y aller, déclara Blondie, saisissant le bras de Dean.

Son… – quoi qu’il soit – attrapa son autre bras et, une fois encore, Dean fut cerné par le vent et l’obscurité. Merde ! C’est un enfer pour mon équilibre, pensa-t-il, poussant une sorte de soupir d’alcoolique, tandis qu’à nouveau, il s’évanouissait.

CHAPITRE ONZE

— Il doit bien y avoir un moyen de le retrouver ! rugit Matthew.

Il avait essayé de garder son sang-froid depuis qu’il était revenu à la maison de Dean pour découvrir que son petit compagnon avait totalement disparu. Il avait suivi son odeur jusqu’à l’orée de la forêt et avait appelé Kane, qui était arrivé dans un scintillement avec Shawn, devant un cercle de pierres noires, où le parfum de citronnier et de noix de coco s’était simplement évanoui.

Matthew avait fait le tour du cercle une bonne douzaine de fois, mais il s’était senti réticent à entrer. Il ne savait pas pourquoi, mais son loup avait pu sentir un danger et il savait que Dean n’était pas parti de son plein gré. Le fait était qu’il n’y avait absolument aucune autre senteur dans la maison, ou sur le porche, ce qui ne pouvait dire qu’une seule chose : Kylan détenait son compagnon.

— Ne le touche pas ! fit la voix de Shawn provenant de derrière lui. C’est un cercle Fae et inutile de dire qu’on ne sait pas où tu pourrais te retrouver si tu entrais dedans.

— Un cercle Fae ?

Matthew avait vu et entendu beaucoup de choses dans le monde des paranormaux au cours du dernier siècle, mais là, il s’agissait de quelque chose de totalement inconnu pour lui. Il avait déjà entendu parler des Faes. C’était des créatures incroyablement belles qui s’unissaient dans une triade.

Il avait même eu l’occasion de profiter d’une triplette avec une délicieuse paire à un moment donné, au cours d’un de ses nombreux voyages. Mais les Faes étaient notoirement capricieux et souvent difficiles à contrôler à moins qu’ils ne soient accouplés. Pour Matthew, une fois avait été largement suffisante.

— Oui, reprit Shawn, contournant le cercle de pierres, avec précaution. Un cercle comme celui-ci est contrôlé par la personne qui l’a créé. Cela agit comme un portail et c’est généralement programmé avec une seule destination. Cependant, si l’un d’entre eux est laissé sans surveillance, comme celui-ci l’est apparemment, alors tu pourrais te retrouver n’importe où ou encore nulle part, si tu étais coincé dedans.

— Y avait-il d’autres odeurs dans la maison ? demanda Kane, adressant au cercle un regard mauvais.

— Non, répondit Matthew, grinçant des dents de frustration. Je suis rentré à la maison. Je me suis absenté moins d’une demi-heure. Dans la cuisine, c’était comme si Dean était en train de préparer le dîner. La porte arrière était ouverte, j’ai eu l’impression qu’il avait été enlevé, parce que, passé la porte, je n’ai pu que sentir son odeur dans l’air. Et il n’y en avait aucune autre dans le coin.

— Nous devons retourner à la maison, déclara Shawn, attrapant les bras de Kane et de Matthew.

Une seconde plus tard, ils se retrouvaient sur le porche arrière de la maison de Dean. Immédiatement, Shawn commença à fouiller les environs, examiner le sol près de la porte arrière et Matthew le vit se pencher et faire courir ses doigts dans ce qui ressemblait à de la poussière sur les lattes de bois.

— De la poussière de zombie, annonça Shawn. Cela expliquerait pourquoi Dean ne s’est pas battu ni enfui. Quelqu’un, et je présume que c’est Kylan, étant donné le manque total d’odeur, a utilisé cette poussière pour contrôler Dean et l’enlever. Cela expliquerait pourquoi je ne peux pas discerner le parfum de Dean non plus.

— Qu’est-ce que cette poussière lui a fait ? demanda Matthew.

Il était mortellement inquiet à l’idée que Dean puisse être blessé de manière permanente par quelque chose que les loups-garous n’avaient aucun intérêt à côtoyer. La poussière de zombie semblait provenir tout droit d’un film sur les morts-vivants. Il ne pensait pas que les zombies en tant que tels existaient, mais agir comme eux n’était pas dans la nature d’un loup.

— Cela ne lui fera aucun mal, expliqua doucement Shawn, le regardant et il y avait beaucoup de compassion dans ses yeux bleu glacé. Mais quoi que Kylan veuille de lui, eh bien, il n’y aurait pas grand-chose que Dean puisse faire pour le contrer. Il ne sera pas capable de bouger, de crier ou de se défendre, d’une manière ou d’une autre. Son esprit sera parfaitement lucide, mais son corps sera totalement contrôlé par Kylan. Heureusement, les effets ne durent pas très longtemps.

Puis, il se tourna vers Kane.

— J’ai besoin que tu appelles toute la meute, chéri. Il va falloir que nous nous y mettions tous pour trouver Dean et le ramener. J’ai également besoin de parler à Jax.

— Pourquoi Jax ? demanda Kane, tandis que Matthew fixait le sol, son esprit tourbillonnant avec ce qu’un loup comme Kylan pourrait, ou voudrait faire, à un Omega non revendiqué.

La nature soumise de Dean serait un aphrodisiaque pour quelqu’un comme lui, qui avait tellement besoin de dominer d’autres loups. Ses entrailles se retournèrent alors que son esprit était rempli par les horreurs de ce qu’il avait vu arriver aux Omegas par le passé. Et son petit compagnon avait déjà subi ce genre de mauvais traitements une fois dans sa vie.

***

Eh bien, au moins, l’endroit est un peu plus confortable, pensa Dean quand il reprit conscience pour la seconde fois de la journée. Du moins, il espérait que c’était toujours le même jour, bien que, dans cette salle sans fenêtre, c’était un peu difficile à déterminer.

Dean était allongé sur un grand lit confortable, dans une pièce chaleureuse, meublée de rouge cramoisi et de bois sombres. Sur la table de chevet se trouvait une bouteille d’eau non ouverte avec quelques paquets scellés de tranches de fromage et de crackers. Baissant les yeux vers son corps, Dean remarqua… ouais, toujours nu cependant. Mais au moins, il pouvait s’enrouler dans un drap.

Repérant une porte ouverte dans un coin de la chambre, descendant du lit, il jeta un coup d’œil dans la pièce. Une salle de bain, oui ! Trop nerveux à l’idée de se faire surprendre dans la douche, Dean se précipita vers les toilettes, au plus grand soulagement de sa vessie prête à exploser. Se lavant les mains et le visage, il se demanda combien de temps il était resté inconscient, à quand remontait la dernière fois qu’il avait vu Matthew. Trop foutrement longtemps ! Je ne laisserai plus jamais cet homme hors de portée de ma vue quand je reviendrai, se promit-il.

Entendant la porte de la chambre s’ouvrir, Dean attrapa une serviette et revint dans la chambre. Comme prévu, c’était les deux beautés éthérées.

— Oh, bien, fit Blondie. Tu es réveillé. Laisse-moi me présenter, ainsi que mon meilleur ami. Je suis Aelfric et voici Fafnir. Nous sommes des Faes, ou plus particulièrement, des Sidhes, et nous appartenons au royaume des Faes.

— Je dirais bien que je suis enchanté de faire votre connaissance, déclara Dean, les dépassant pour prendre la bouteille d’eau.

Il avait toujours aussi désespérément soif.

— Mais étant donné que vous m’avez sauvé d’un kidnappeur et que vous me retenez vous-mêmes captif, je pense que ce serait légèrement inapproprié.

Fafnir sourit, montrant ses parfaites dents blanches.

— Tu as un esprit fort, petit loup. Je suis impressionné.

— Je suis également affamé, j’ai soif et j’ai besoin de vêtements, alors je suis désolé si mes bonnes manières me font défaut, déclara Dean.

Il attrapa la bouteille d’eau, vérifia qu’elle était bien scellée avant de l’ouvrir et de profiter de la sensation fraîche du liquide. En cet instant, il ne se souciait pas vraiment qu’elle soit droguée ou non. Il avait juste besoin de liquide pour apaiser sa gorge.

Lorsqu’il eut terminé la bouteille, il s’assit sur le lit et examina ses ravisseurs, qui en retour, le regardaient avec pratiquement la même fascination avide.

— Dis-moi, loup… commença Aelfric.

— Dean. Mon nom est Dean.

Aelfric inclina la tête.

— Dis-moi, Dean, tous les loups-garous sont-ils comme toi ?

Dean fronça les sourcils. Il n’avait pas la moindre idée de ce qu’Aelfric voulait dire.

— D’une certaine manière, oui, répondit-il après avoir réfléchi. Les loups-garous sont loyaux envers leur meute et leur Alpha. Ils ont tendance à être très forts, de bons combattants et leurs compagnons sont la personne la plus importante de leur vie. Mais d’un autre côté, non, poursuivit-il. Je suis un Omega, donc je suis plus petit que tous les autres loups. Je ne me bats pas souvent, cependant, je protègerais mon partenaire, mon Alpha ou ma meute. Je suis calme et ne me sens pas très à l’aise avec d’autres personnes, en dehors des membres de ma meute et de mon compagnon. La plupart des autres loups sont des créatures plus sociables.

— Tu ne cesses de mentionner ton compagnon, pourtant tu ne portes pas de cicatrice, observa Fafnir. Je croyais que tous les loups accouplés avaient une marque sur leur cou.

— Matthew et moi venions juste de nous rencontrer quand j’ai été enlevé, expliqua Dean et son cœur se serra à la pensée de ce que celui-ci devait traverser. Nous étions en train de négocier comment notre union allait fonctionner avant qu’il me revendique.

Aelfric s’approcha et s’assit à côté de Dean, passant un bras autour de ses épaules.

— Ton compagnon te manque ? Ce Matthew ?

— Je suis inquiet pour lui, confessa Dean. C’est un Alpha et il ne va pas bien prendre ma disparition.

Sa tristesse à l’absence de Matthew et son impuissance face à sa situation provoquèrent sa colère qu’il était heureux de partager.

— Pourquoi vous en souciez-vous, de toute façon ? cracha-t-il. Vous me retenez captif, pour Dieu seul sait quelle raison. Je ne vous suis d’aucune utilité. Pourquoi ne pas simplement me laisser partir ?

Fafnir s’approcha et s’assit de l’autre côté de Dean, prit sa main et l’Omega ne put s’empêcher d’être affecté par la proximité de deux hommes physiquement superbes et puissants. Il était toujours nu, même s’il était couvert, et la pensée que ces deux ravisseurs pourraient aisément prendre le dessus, rendait son loup atrocement nerveux.

— N’aie pas peur de nous deux, dit Fafnir, d’une voix aussi douce qu’une brise à travers des arbres. Nous ne voulons pas te faire de mal, mais nous avons besoin de ton aide. Nous devons en apprendre davantage sur les loups-garous.

— Pourquoi ? demanda Dean, ne prenant pas la peine de cacher ses soupçons.

Ceux deux-là avaient conclu un accord avec Kyron et celui-ci voulait régner sur toutes les meutes. Procurer d’autres informations à ces êtres dotés de pouvoirs magiques, revenait à leur tendre un fusil chargé. La connaissance était le pouvoir.

— Parce qu’on nous a dit que notre compagnon était un loup-garou, répondit tristement Aelfric. Et nous ne connaissons strictement rien sur ceux de ton espèce.

— Comment savez-vous que votre partenaire est un loup-garou si vous ne l’avez jamais rencontré ?

Dean se sentait obligé de demander, curieux malgré sa situation.

— Nous avons tous les deux ceci, expliqua Fafnir, repoussant la ceinture de son pantalon.

Là, sur la peau pâle de sa hanche se trouvait ce qui ressemblait à une marque de naissance, mais elle était trop détaillée pour n’être que ça. Elle montrait la tête d’un loup, au sommet d’un symbole représentant la triade. Les deux autres étaient surmontés d’un caractère identique, ressemblant davantage à une rune.

— Comme pour vous, nos compagnons sont choisis par le Destin, ajouta Aelfric. Lorsque nous atteignons l’âge adulte, un symbole apparaît sur notre peau, nous donnant une idée sur qui sera nos deux compagnons. Fafnir et moi avons le même, ce que nous avons réalisé alors que nous étions ensemble, à la recherche d’un peu de plaisir et désormais, nous recherchons notre troisième. Nous ne pouvons pas nous revendiquer l’un l’autre jusqu’à ce que nous trouvions le loup-garou qui est destiné à être nôtre.

— Alors, pourquoi aidiez-vous Kyron ? Il veut diriger toutes les meutes et il a des idées complètement folles concernant ce qui va se passer. Ce ne sera bon pour aucun loup.

— Nous ne voulions pas que des loups soient blessés, intervint Fafnir. Nous recherchions un moyen de rencontrer certains membres de ton espèce. Nous avons essayé d’aller dans des clubs et autres, mais les loups ne veulent rien avoir affaire avec nous.

— Et tu crois que le kidnapping est un moyen d’y parvenir ?

Dean avait pensé que ces hommes magnifiques possédaient quelque intelligence, mais il semblerait qu’ils avaient certaines lacunes dans ce domaine.

— Eh bien, en toute honnêteté, ce n’était pas notre idée. Quand nous l’avons rencontré, Kyron avait déjà prévu de t’enlever et apparemment, de te revendiquer comme sien. Nous avons juste aidé avec la logistique. Sur le moment, nous voulions simplement rencontrer autant de loups-garous que possible et l’ambition de Kyron, telle qu’elle était, paraissait être un bon moyen de le faire.

— C’était basé sur des conneries, déclara fermement Dean, tendant le bras devant Fafnir pour attraper un paquet de fromage et de biscuits.

Il avait faim et il ne semblait pas que ces deux-là allaient le nourrir avec quoi que ce soit de plus substantiel avant un bon moment.

— Écoutez, dit-il, après avoir avalé un peu de fromage. La plupart des loups vivent dans des meutes. Ils ont des compagnons destinés, tout comme vous, et il y existe une hiérarchie stricte qui règne parmi eux et à laquelle nous adhérons tous. Kyron est un Beta qui est censé protéger son Alpha et se montrer de la compassion envers les autres membres de la meute. Je suis un Omega. Je suis le contrepoids de l’Alpha, dans mon cas, Kane. Il incarne la force de la meute et se battra pour tous nous protéger.

Dean tenta de se souvenir de ce que Shawn lui avait appris.

— Je suis plus un faiseur de paix. En général, les loups se battent jusqu’à ce qu’ils se soumettent ou meurent et lorsqu’il y a beaucoup de métamorphes en colère dans un endroit donné, c’est apparemment mon boulot de calmer les esprits, pour ainsi dire.

— Mais comment trouvez-vous vos compagnons ? Comment savez-vous que vous avez trouvé votre seul et unique ?

Aelfric paraissait obnubilé par une seule idée.

— Grâce à l’odorat en général, et c’est ce qui va vous causer quelques sérieux problèmes, déclara Dean, sans mâcher ses mots.

— Pourquoi ? Nous ne sentons pas bon ?

Fafnir renifla sous ses bras comme s’il était à la recherche d’une mauvaise odeur.

— Je ne parviens pas du tout à discerner votre parfum, expliqua Dean, inhalant profondément afin de s’en assurer. Je n’en suis pas certain, mais je crois que cela pourrait avoir quelque chose en rapport avec votre magie, parce que nous n’avons pas pu détecter la senteur de Kyron quand il travaillait avec vous non plus. J’imagine que c’est également la raison pour laquelle ma meute ne m’a pas encore trouvé, vous devez probablement dissimuler la mienne aussi.

Fafnir et Aelfric se dévisagèrent mutuellement, comme s’ils communiquaient télépathiquement à nouveau.

— Nos sorts, dirent-ils à l’unisson.

Soudain, il y eut une flopée de mains qui volèrent dans tous les sens. Dean put sentir la présence d’électricité dans l’air, comme si celui-ci était vivant grâce à leurs pouvoirs, puis, tout aussi brusquement, cela s’arrêta.

— Essaie maintenant, le pressa Aelfric.

Dean prit une profonde inspiration et… oui, désormais, il pouvait sentir les deux hommes assis de part et d’autre de lui. Leurs parfums étaient totalement différents de tout ce que Dean avait pu inhaler auparavant. Ils n’étaient pas désagréables, loin de là, mais ils paraissaient étranges à cause du manque d’esprit animal. Fafnir possédait un arôme de pluie sur une herbe fraîchement tondue, d’un ruisseau bouillonnant dans une forêt avec une pointe de pin. Aelfric était différent. Sa fragrance ressemblait à celle d’une plage : salée, ensoleillée avec des vagues agitées.

— Serait-ce la raison pour laquelle tous les loups que nous avons rencontrés ne voulaient pas s’approcher de nous ? demanda Aelfric et Dean discerna une pointe de tristesse dans son expression.

— Notre sens de l’odorat est très développé, expliqua-t-il. Je peux deviner quand quelqu’un ment, ou s’il est triste, et même s’il est malade. Je ne sais pas ce qu’il en est pour les autres loups que vous avez rencontrés, mais s’ils n’ont pas pu trouver la moindre odeur venant de vous, alors ils ont dû penser que vous cachiez quelque chose. Peu importe combien votre éventuel partenaire sera attiré par vous, s’il ne peut pas vous sentir, alors il ne fera pas confiance à cette attraction, ni à vous. Comment trouvez-vous vos compagnons ?

— Nous le sentons dans notre magie, répondit Fafnir, puis nous cherchons la marque correspondante. Notre loup-garou la possèdera, même s’il ne sait pas ce que c’est.

— Eh bien, s’il peut vous sentir, il n’aura aucun problème avec le fait que vous vérifiez partout sur son corps. Les loups-garous sont connus pour baiser d’abord, et poser les questions plus tard.

— Alors pourquoi cela ne t’est-il pas arrivé avec ton Matthew ?

Aelfric était certainement le plus curieux des deux et Dean n’était pas certain de vouloir répondre à la question. Toutefois, ces deux gars ne lui avaient pas fait de mal et paraissaient tout à fait doux dans leurs paroles.

— J’ai des problèmes, reconnut-il. J’ai été atrocement maltraité dans mon ancienne meute parce que je suis un Omega. Quand j’ai réussi à m’échapper, je devais faire face à beaucoup de problèmes émotionnels et… eh bien, disons juste que je n’ai pas eu de relations sexuelles depuis.

— Et ton Matthew ? Cela ne le dérange pas d’attendre ?

Dean secoua la tête, tout en pensant à son grand et pourtant incroyablement gentil compagnon.

— Non, il s’est montré très compréhensif à ce sujet. Il me laisse contrôler le rythme de notre accouplement et, étant donné que c’est un Alpha, cela représente un gros effort. Il est absolument parfait pour moi, de bien des façons. J’aurais juste aimé l’avoir laissé me revendiquer quand j’ai su qu’il le désirait aussi.

Submergé de chagrin tandis que la pleine force de l’absence de Matthew le frappait, Dean baissa la tête alors qu’il imaginait encore l’angoisse que Matthew devait subir en essayant de le retrouver. Seigneur, son compagnon lui manquait tellement. Que ne donnerait-il pas pour sentir ses gros bras autour de lui encore une fois – pour être capable de poser sa tête sur sa large poitrine et entendre Matthew respirer sous lui.

— Je pense qu’il est temps de te renvoyer chez toi, petit loup, dit amicalement Fafnir. Tu as besoin d’être revendiqué par ton compagnon et nous devons trouver le nôtre.

Aelfric prit sa main et la tint gentiment.

— Nous n’avons jamais rêvé que nous pourrions trouver quelqu’un d’aussi doux que toi, qui pourrait nous aider avec notre problème, malgré le fait d’avoir été enlevé à ta meute. Je te promets que Kyron n’obtiendra plus aucune aide de l’un d’entre nous pour fomenter ses plans. Nous y veillerons personnellement.

— Vous ne le tuerez pas, n’est-ce pas ? demanda Dean.

Il savait qu’il ne devrait pas, mais en fait, il se sentait désolé pour le loup de Kyron. Il n’avait jamais vu d’animal paraissant si malade ni enragé de toute sa vie. Kyron avait besoin d’aide, pas de mourir.

Fafnir secoua la tête et sourit.

— Ce n’est pas notre genre, Dean. Il sera marqué et quiconque possédant de la magie saura qu’on ne peut pas lui faire confiance. Il n’obtiendra plus aucune aide de la part des Faes.

— Mais toi, mon ami, tu mérites d’être aidé, déclara Aelfric, levant une main et plaçant un doigt dans le creux de la gorge de Dean.

Dean ressentit une légère décharge électrique, mais elle n’était pas douloureuse. Au contraire, il se sentit bien mieux qu’il ne l’avait jamais été.

— Qu’as-tu fait ? demanda-t-il, tâtant sa gorge, une fois qu’Aelfric eut éloigné sa main.

Il pouvait sentir une légère crête sur sa gorge, comme s’il avait été marqué par une rune.

— Tout va bien, le rassura Aelfric. C’est notre marque. Elle ne peut pas être vue par des yeux humains, mais n’importe quel être paranormal saura que tu es l’ami des Faes et que tu ne dois pas être blessé. Si jamais tu as besoin de nous, pour n’importe quelle raison, tout ce que tu auras à faire, sera de toucher la marque et de nous appeler par nos noms. Cela fonctionne comme une convocation et nous arriverons, peu importe où nous nous trouverons.

— Pourquoi feriez-vous ça pour moi ? demanda Dean, profondément touché par le geste.

Personne, en dehors des hommes de Cloverleah, ne s’était assez soucié de lui pour vouloir le protéger auparavant.

— Nous sommes à la recherche de notre compagnon depuis plus de trois cents ans, expliqua Fafnir. Nous pouvons avoir des rapports sexuels avec d’autres hommes, et entre nous, mais nous ne pouvons pas nous revendiquer. Jusqu’à maintenant, nous n’arrivions pas à comprendre pourquoi nous ne pouvions même pas obtenir d’un loup-garou qu’il nous parle. En l’espace d’une heure, tu nous as beaucoup plus aidés que tu ne le sauras jamais. Si un jour, nous pouvons te retourner la faveur, alors tout ce que tu auras à faire, sera de nous appeler.

Dean hocha la tête en guise de remerciement, mais son désir de revoir Matthew surpassait toutes ses autres pensées. Il devait retourner auprès de lui, et cette fois, il ne s’éloignerait pas de son compagnon jusqu’à ce qu’il soit revendiqué – correctement. Dieu seul savait qu’il se sentait plus que prêt.

— Pouvez-vous me renvoyer à la maison maintenant ?

Il dévisagea les deux hommes adorables, assis de part et d’autre de lui, sur le lit. Bien qu’il sache pertinemment qu’il y aurait beaucoup de loups qui auraient cherché à tirer avantage de la situation – lit confortable, déjà nu et deux Faes sexy qui lui avaient déjà déclaré qu’il était mignon – Dean n’avait qu’un seul homme à l’esprit et il voulait se retrouver dans les bras de Matthew dès que cela lui serait physiquement possible.

Fafnir et Aelfric joignirent leurs bras autour de Dean, l’entourant sans le toucher. Il crut entendre les mots « bon voyage, petit ami » alors qu’il se retrouvait de nouveau cerné par le vent et l’obscurité et, pour la troisième fois en autant de jours, il s’évanouit.

CHAPITRE DOUZE

Matthew venait juste de retourner à la maison de Dean quand il entendit le hurlement d’un loup solitaire au-delà de la frange des arbres. Il était resté à la maison de la meute pendant toute la journée, aidant les autres à contracter les responsables des Faes afin d’en apprendre un peu plus sur le cercle de pierres noires. Matthew avait proposé à plusieurs reprises de simplement sauter au milieu de ce putain de cercle et au diable les conséquences, mais Kane n’avait pas cessé de le contredire.

Quelque chose dans la magie des Faes bloquait leur odeur et il n’y avait aucun moyen que Shawn puisse le traquer s’il disparaissait dans le grand inconnu. De plus, rien ne garantissait que le cercle le mène droit à Dean. Bien que Matthew n’apprécie pas, il était assez vieux pour écouter de sages conseils lorsqu’ils lui étaient martelés – à plus d’une reprise.

Pour l’instant, il voulait juste être entouré par l’odeur de Dean. La colère qu’il ressentait au fait que Dean ait été enlevé s’était épuisée depuis longtemps, mais ce qui lui restait était bien plus difficile à gérer. Il avait été proche des larmes à plusieurs reprises, quand il s’était retrouvé submergé par l’idée qu’il ne pourrait peut-être plus jamais revoir son petit compagnon. C’était plus que lui, ou son loup, ne pouvait supporter.

Le hurlement solitaire retentit encore, cette fois, venant de plus près. Matthew sortit sur le porche. Il ne connaissait pas assez bien la meute pour savoir qui hurlait, mais qui que ce soit, il se dirigeait vers la maison de Dean. Matthew renversa sa tête en arrière et poussa un cri d’avertissement. Il avait perdu son homme, il n’allait certainement pas laisser des étrangers pénétrer dans la maison de son partenaire. À sa grande surprise, au lieu d’un autre hurlement, Matthew put entendre le bruit lointain d’un loup qui courait vers la maison, lâchant de petits jappements excités dans l’air.

Matthew se précipita au bas des marches, puis sur la pelouse, retirant son tee-shirt, prêt à se transformer si nécessaire. Mais tout à coup, un petit loup gris émergea de la ligne des arbres et Matthew reconnut l’odeur de Dean juste avant que celui-ci se jette sur lui, toujours sous sa forme animale, geignant, secouant et léchant son visage comme un fou. Matthew se retrouva sur le dos, avec un loup baveur qui semblait incapable de cesser de le lécher.

Matthew ne pouvait pas s’en empêcher, tellement heureux à présent que son petit compagnon soit apparemment en sécurité, tout ce qu’il pouvait faire c’était de rire, rire et rire encore, ses bras refermés autour du loup qui se tortillait, ses mains caressant la fourrure de Dean. Celui-ci l’étouffait pratiquement avec ses coups de langue sur son visage, son cou et sa poitrine, étalant son parfum sur lui et Matthew ne s’en souciait pas, bien qu’il continue à avoir la bouche pleine de poils.

— Dean, mon petit, s’il te plaît, réussit-il enfin à dire, toujours essoufflé après avoir autant ri. Transforme-toi, s’il te plaît. Laisse-moi vérifier que tu vas bien.

Le loup gris lui aboya au visage et quelques secondes plus tard, Dean était étalé comme une couverture sur le corps de Matthew. Lorsque des lèvres brûlantes et sèches se posèrent sur les siennes, Matthew se retrouva au paradis et, pour la première fois depuis trois interminables journées, il se sentit en paix. Faisant courir ses mains sur le corps nu de Dean, Matthew ne put sentir aucun signe de blessures, et les contusions mineures auraient guéri quand Dean s’était transformé. Son petit compagnon était plus mince que jamais, toutefois Dean ne paraissait pas avoir trop souffert.

Incapable de s’en empêcher, Matthew glissa ses mains autour du ravissant postérieur de Dean et passa un doigt fureteur sur son ouverture toujours aussi serrée. Dieu, merci ! Dean s’arrêta de l’embrasser assez longtemps pour relever la tête.

— Je vais bien. Maintenant, embrasse-moi !

C’était ce que Matthew faisait quand il remarqua une étrange marque sur sa gorge. Ne pouvait se retenir, il passa un doigt dessus et grogna profondément. Personne ne devrait être autorisé à marquer le cou de Dean à part lui et, vu que la trace était restée, malgré la transformation de son compagnon, cela signifiait qu’elle venait du monde paranormal et qu’elle était permanente. Il grogna à nouveau.

— Qui a osé te marquer ? grommela-t-il.

Dean plongea dans ses yeux un instant, puis se redressa, chevauchant les hanches de Matthew, son sexe rigide et fuyant abondamment sur le ventre de son partenaire. Matthew n’était pas dans un meilleur état derrière son jean, mais cette marque le gênait et avait déclenché chaque once possessivité qu’il possédait.

— Wow ! Tu parles d’une manière de passer d’heureux et excité à grognon et bougon en moins de cinq secondes, déclara Dean avec pétulance. Puisque tu demandes si gentiment, Aelfric et Fafnir, les Faes qui m’ont sauvé des griffes de Kylan et qui m’ont renvoyé à la maison, m’ont donné un cadeau. Cela avertit les autres que je ne dois pas être blessé et c’est un moyen de rester en contact avec eux si je suis en danger. Ils m’ont offert la protection des Sidhes.

— Pourquoi ?

Maintenant, Matthew était soupçonneux. Les Faes étaient notoirement connus pour être rusés et il n’avait pas pu accorder sa confiance à ceux qu’il avait rencontrés.

Dean le dévisagea pendant une longue minute, puis se releva.

— Très bien, déclara-t-il, et cette fois, Matthew ne manqua pas de remarquer la pointe de dureté dans la voix de son compagnon. Tu ferais aussi bien d’appeler le reste de la meute, comme ça je n’aurai à raconter mon histoire qu’une seule fois. J’ai faim et soif, je suis sale et fatigué et tout ce que je voulais en rentrant à la maison, c’était être baisé et revendiqué par le compagnon qui m’a tellement manqué que cela faisait mal. Mais tu veux parler ? Alors, d’accord, nous discuterons. Appelle Kane. Je vais prendre une douche et me préparer quelque chose à manger.

Là-dessus, Dean partit en direction de la maison, claquant la porte derrière lui.

Matthew resta allongé, estomaqué, sur le sol pendant une minute. Pourquoi son petit compagnon s’était-il mis tellement en colère ? Il était un loup Alpha, et avait parfaitement le droit d’être grincheux quand son partenaire non revendiqué était marqué par quelqu’un d’autre. Matthew se repassa les paroles de Dean, avant qu’il ne s’éloigne, essayant de comprendre ce qu’il avait fait de mal – appeler la meute… affamé, ouais, c’était compréhensible… voulait être baisé et revendiqué, mais tu veux parler… appeler la meute… manger et douche. Attends ! Se redressant brusquement, Matthew se repassa une nouvelle fois l’intégralité des paroles échangées. Nan. Il n’y avait rien qu’il avait mal compris. Son compagnon voulait avoir des relations sexuelles avec lui et être réclamé et Matthew s’était montré jaloux, à cause d’une stupide marque sur son cou. Il avait refusé l’offre de rapports anaux avec son compagnon pour la toute première fois, bordel, et tout ça, pour une connerie de marque ?

Gémissant et secouant la tête devant sa propre idiotie, Matthew sortit son téléphone portable et appela Kane. Il espérait que la discussion ne durerait pas trop longtemps et il verrait s’il pouvait faire en sorte que son compagnon revienne à l’état d’esprit qu’il avait, indiquait qu’il désirait être revendiqué. Il voulait plonger dans ce petit corps étroit depuis l’instant où il avait posé les yeux sur Dean. Matthew voulait se frapper la tête contre un mur de briques, alors qu’il s’était laissé trop distraire par de ridicules détails alors qu’il s’était offert à lui pour la première fois.

***

Dean serrait les dents pendant qu’il appréciait la longue douche brûlante. Bien entendu, il avait peut-être réagi de manière un peu enfantine, mais il avait été tellement ravi que Matthew soit chez lui que, tout ce à quoi il avait pu penser, c’était de se jeter dans les bras de son compagnon et d’espérer que celui-ci le désirait assez pour le revendiquer. Au lieu de ça, Matthew avait jeté un simple coup d’œil à la marque sur son cou et était devenu grognon, agissant comme un Alpha borné avec lui. Eh bien, Dean n’avait pas besoin de ces conneries en plus de tout ce qui lui était arrivé durant ces derniers jours.

Après s’être essuyé et avoir enfilé quelques vêtements propres, Dean déboula dans la cuisine pour découvrir que Kane et Shawn étaient déjà là, avec un steak de belle taille posé sur le comptoir de la cuisine à son intention.

— Dean, merci au Destin, tu vas bien ! s’écria Kane, l’étreignant.

Dean inhala l’odeur de son Alpha, y puisant du réconfort et se sentit un tout petit mieux. Shawn s’avança et le serra également contre lui, puis passa un doigt léger sur la marque de son cou.

— Joli, dit-il. Je peux voir que tu as des amis haut placés.

Dean toucha la trace, ne comprenant pas ce que Shawn voulait dire.

— Je ne vois pas de quoi tu veux parler, fit-il, lançant un coup d’œil à son assiette.

Bordel, il était affamé. Shawn surprit son regard et sourit.

— Mange d’abord, pendant que je parlerai de ta marque. Puis tu pourras nous raconter ce qui s’est passé.

Dean n’eut pas besoin qu’on le lui dise deux fois. Assis sur un tabouret au comptoir de la cuisine, il commença à découper son steak, attendant que Shawn donne des explications.

— Les Faes croient aux marques, de la même manière que les loups s’appuient sur les odeurs, commença Shawn. C’est leur moyen d’indiquer qui ils sont, à qui ils sont affiliés, leur position dans leur société et quelle est l’étendue de leurs pouvoirs. C’est pratiquement inédit pour un Fae de marquer un non-Fae, ou quelqu’un qui n’est pas leur compagnon de la manière dont ils l’ont fait avec toi.

— Que signifie-t-elle ? demanda Matthew, paraissant toujours grognon de l’avis de Dean.

Il l’ignora et se concentra sur Shawn et son steak – bon sang, il avait si bon goût !

Shawn fixa Matthew puis sourit.

— Je sais que tu es plutôt énervé pour l’instant. Penser que quelqu’un d’autre a marqué ton compagnon… Mais crois-moi, Dean s’est vu accorder un grand honneur – n’ayant rien à voir avec une revendication, totalement inoffensive à cet égard, néanmoins, c’est un signe très protecteur. Sa marque indique qu’il est ami des Faes, poursuivit-il. Qu’il a rendu un très grand service à l’un d’entre eux sans chercher à être récompensé, et pour les Faes, cela signifie accorder des faveurs à vie en retour. Les deux hommes qui t’ont fait ce cadeau sont des princes chez les Sidhes. Chaque fois que Dean se sentira seul ou qu’il sera en danger, il pourra les appeler et ils viendront l’aider. C’est comme une balise de protection intégrée que Dean peut utiliser pour le reste de sa vie. La même marque le protège également de toutes malédictions, de toute volonté malveillante et même d’attaques de la part d’autres êtres paranormaux. Chaque être surnaturel qui en connaît un tant soit peu sur les Faes comprendra que s’il s’en prend à Dean, il courra le risque de déclencher le courroux des princes.

— Tout ça dans une seule marque ? intervint Kane, fixant le cou de Dean avec fascination.

— Oui, répondit Shawn, adressant un sourire à Dean. Le système de communication des Faes est unique et ne ressemble à rien d’autre à travers le monde. Alors, qu’as-tu fait pour gagner la faveur de deux princes Fae ?

— Aelfric et Fafnir, indiqua Dean, avalant sa dernière bouchée de steak. Au début, rien du tout. Ils sont ceux qui ont accordé à Kylan – également connu sous le nom de Kyron, en passant – les pouvoirs magiques qui lui ont permis de me kidnapper. Kyron leur a déclaré qu’il pouvait m’enlever, me revendiquer en tant que son compagnon, puis utiliser mes pouvoirs et les tiens, fit-il en regardant Shawn, pour abattre les autres meutes. Kyron cherchait à dominer le monde avec son loup, d’après ce que j’ai compris. Quoi qu’il en soit, j’ai discuté et les ai informés, indiquant qui était Kyron, son statut en tant que loup et que, pratiquement, il leur avait menti sur toute la ligne depuis le début. Donc, ils m’ont libéré, éloigné Kyron de moi et m’ont transporté ailleurs. Une fois que je suis revenu à moi…

— Ils t’ont blessé ? grogna Matthew.

— Non, répliqua Dean. Pas intentionnellement. Apparemment, je ne supporte pas très bien la manière de voyager des Faes. Je n’arrêtais pas de m’évanouir. Donc, nous avons discuté et il semble que la seule raison pour laquelle Aelfric et Fafnir ont procuré à Kyron les moyens de m’enlever, c’est parce qu’ils veulent approcher des loups-garous. Ils m’ont dit qu’ils savaient qu’un loup était leur compagnon – celui qui complèterait leur triade. Ils ne peuvent pas se revendiquer mutuellement jusqu’à ce qu’ils trouvent cette troisième personne, si bien qu’ils ont essayé d’approcher des métamorphes – ils sont à sa recherche depuis plus de trois cents ans, pouvez-vous croire ça ?

— Les Faes sont pratiquement immortels, expliqua Shawn. Donc, oui, je peux le croire.

— Ouais, fit Dean. Immortels, peut-être, mais personne ne leur avait dit que les loups s’appuyaient sur l’odorat pour différencier un ami d’un ennemi. Ces deux gars n’en avaient aucune, raison pour laquelle chaque fois qu’ils ont approché un loup-garou, ils se sont fait jeter. Kyron a été le premier à leur parler. Il semble que leurs pouvoirs magiques, ou quelque chose comme ça, masquaient leur odeur. Alors, lorsque je le leur ai expliqué, ils ont lancé quelques sorts et brusquement, j’ai pu les sentir. Ils étaient contents et m’ont renvoyé à la maison, conclut Dean, près de ce cercle de pierres noires. Mais évidemment, je me suis de nouveau évanoui et lorsque j’ai repris conscience, je me suis transformé et j’ai couru vers la maison.

— Sais-tu ce qui est arrivé à Kylan, je veux dire, Kyron ? demanda Kane.

— Les deux Faes ne l’ont pas tué, si c’est ce que tu demandes, Kane, répondit Dean. Apparemment, ils vont le marquer également, afin que tout le monde sache qu’il vaut mieux ne pas avoir affaire avec lui, ni lui offrir la moindre aide. Oh, d’ailleurs, Kane… Il est malade. Il y a vraiment quelque chose qui cloche chez lui. Il s’est transformé en loup et cela lui a pris au moins cinq minutes et paraissait très douloureux. Et son pauvre loup… Il semblait enragé, ayant de grosses plaques de fourrure en moins et on pouvait voir ses côtes à travers. Il montrait les crocs et n’arrêtait pas de baver. Je sais qu’il nous a trahis, mais merde, Kane ! Je me suis senti désolé pour lui. Aucun loup ne devrait ressembler à ça.

Kane jeta un coup d’œil à Shawn qui paraissait aussi triste que Dean.

— On dirait que l’esprit de son loup le rejette et qu’il est arrivé au point où il va probablement mourir. Kyron sombrera certainement dans la folie, expliqua doucement Shawn. C’est la pire chose qui peut arriver à un loup-garou.

— Y a-t-il un moyen que cela s’arrête ? Si nous le trouvons… demanda Dean avec espoir.

Perdre son loup ressemblait à une punition pire que la mort et Dean avait un si grand cœur qu’il voulait faire quelque chose pour aider Kyron s’il le pouvait.

— Maintenant que les Faes lui ont retiré leur aide, je serai probablement capable de le traquer d’après son odeur, dit lentement Shawn. Et je pourrai peut-être le guérir suffisamment pour que nous puissions l’atteindre et l’empêcher de suivre la pente glissante sur laquelle il se trouve.

— As-tu oublié qu’il a essayé de prendre les rênes de notre meute ? grogna Kane. Qu’il ne laissera rien l’arrêter pour devenir un Alpha despotique ?

— Il a des problèmes ! cria Dean. Il est malade et blessé. Cependant, c’est toujours un loup. Nous devrions essayer de l’aider, plutôt que le tuer.

Kane et Shawn entamèrent une de leurs discussions silencieuses pendant un moment, puis Kane sourit.

— Tu as raison, Dean. Je ne dis pas que nous allons l’aider pour l’instant, ajouta-t-il. Mais je vais demander à Griff et aux gars de jeter un coup d’œil à ce nouveau nom que tu nous as donné et si nous trouvons quelque chose qui pourrait suggérer que c’est sa véritable identité, alors nous verrons si nous pouvons le trouver et le ramener ici. Toutefois, je ne promets rien.

— Cela me paraît juste, fit Dean en souriant.

Il savait que Shawn discuterait avec l’Alpha en privé et si quoi que ce soit pouvait être fait pour Kyron/Kylan, alors cela le serait.

— Bien, déclara Kane, se levant de son siège. Nous avons pris assez de votre temps. Mange, dors et viens nous voir demain après-midi. Espérons que nous aurons des informations sur ce qui se passe d’ici là. Je suis certain que vous avez du rattrapage à faire tous les deux, ajouta-t-il en souriant.

Rougissant, Dean baissa les yeux vers le sol. Il n’était plus en colère après Matthew désormais, grâce à la douche, au repas et à la conversation, mais il avait toujours le sentiment que son compagnon n’avait pas le droit de grogner après lui pour quelque chose qui n’avait fait de mal à personne.

Pourtant, il sourit, parce que c’était ce qu’on attendait de lui, et Matthew raccompagna l’Alpha et son compagnon à la porte. Dean descendit de son siège et emporta son assiette et ses couverts dans la cuisine.

Maintenant que Matthew et lui se retrouvaient seuls, il se sentait étrangement maladroit. Après son retour joyeux et tout ce qu’il avait espéré lui arriver, ce sentiment de malaise serait pire quand Matthew et lui se mettraient à parler.

— Cela aiderait-il si je disais que je suis désolé ? fit la voix de Matthew, derrière lui.

CHAPITRE TREIZE

Dean garda les yeux rivés sur les assiettes dans l’évier. Il ne voulait pas regarder son compagnon. Il savait que s’il le faisait, il lui pardonnerait tout et il avait le sentiment que c’était important que Matthew comprenne bien que Dean, en tant que partenaire, n’allait certainement pas accepter qu’il agisse comme un Alpha tout-puissant avec lui chaque fois qu’il serait fâché.

— Cela dépend de ce pour quoi tu es désolé, répondit lentement Dean, s’assurant que son ton ne révélait rien de ce qu’il ressentait.

À vrai dire, il était excité comme jamais, mais s’il ne donnait pas à Matthew une chance de comprendre ce qu’il avait fait de mal, alors il ne pourrait pas modifier son comportement. Étant l’Omega de l’Alpha de Matthew, Dean savait qu’il devait réagir maintenant.

Matthew s’approcha davantage et Dean se raidit, mais posa le dernier plat sur l’égouttoir. Ramassant un torchon, il essuya les bords, tentant d’ignorer l’odeur omniprésente de cannelle et de vigne combinée à celle d’un loup excité. Quand il se tourna pour laver le comptoir de la cuisine, Matthew se tenait juste derrière lui et il n’y avait pas moyen de se tromper sur la lueur brûlante qui irradiait de ses yeux.

— Je ne t’ai pas laissé une chance d’expliquer, répondit doucement Matthew. Je suis passé – suivant tes mots – d’heureux et excité à grognon et bougon en moins de cinq secondes, pour un fait qui avait une explication parfaitement claire. J’ai laissé ma possessivité d’Alpha éclipser ma joie de ton retour et mon fort désir de te prendre et te réclamer comme mien. J’aurais dû profiter de l’instant présent, et de tous ceux qui auraient suivi, et ignorer tout le reste jusqu’à bien plus tard…

Matthew fixa Dean avec espoir.

— Ai-je bien tout couvert ?

Dean ne put s’empêcher de sourire. Matthew était vraiment parfait pour lui, et même s’il avait oublié le point principal, le fait qu’il ait réfléchi à tout ceci, et qu’il essayait vraiment de se rappeler tout ce qu’il avait peut-être fait de mal, cela signifiait beaucoup pour Dean. Il posa son torchon et enroula ses bras autour de sa taille.

— Tu m’as grogné dessus, répondit-il, levant les yeux vers le beau visage de son compagnon. Tu pensais peut-être avoir d’excellentes raisons, mais ce n’était pas le cas. Mais il existe toutefois de bonnes sortes de grognements, ce que j’aime beaucoup, soit dit en passant…

Dean sourit alors que les yeux de Matthew luisaient littéralement de désir.

— Cependant, ce que tu as fait était un mauvais grognement et je n’aime pas ça du tout. À moins que je n’aie vraiment fait quelque chose de mal. Et même alors, il existe de meilleurs moyens de gérer le problème que de devenir grognon.

— Alors comme ça, tu aimes les « bons » grognements ? reprit Matthew, son propre sourire étirant lentement ses lèvres. Mais pas les « mauvais » ?

— Pas les mauvais, non, répéta Dean, s’approchant suffisamment pour que tout son corps soit plaqué contre celui de son compagnon.

Matthew gronda encore, émettant un son grave et sensuel qui remonta le long de la colonne vertébrale de Dean et se logea directement dans ses testicules. L’Omega gémit et fit courir ses mains sur le haut du dos de Matthew.

— Je suis en train de tester, plaisanta Matthew. Mes grognements, je veux dire. Je crois comprendre que c’en était un bon. Et maintenant, qu’en est-il de celui-ci ?

Matthew glissa un genou entre les jambes de Dean, ses larges mains fermement posées sur ses fesses. Il gronda à nouveau, plus bas cette fois et ils gémirent tous les deux lorsque Dean inclina son corps contre celui de Matthew, essayant de se rapprocher autant qu’il le pouvait en dépit des vêtements.

— Je pense, répondit Dean, un peu chancelant, que nous devrions vraiment nous allonger, de préférence sans habits, afin que tu t’entraînes un peu plus. Je détesterais que tu le fasses mal.

Le sourire que Matthew lui adressa était létal de bien des façons, mais, sans ajouter un seul mot, il souleva Dean, le laissant enrouler ses jambes autour de sa taille tandis qu’il se dirigeait vers la chambre.

***

Les mains habiles de Matthew déshabillèrent Dean en l’espace de quelques secondes, puis il l’allongea avec précaution sur le lit, comme s’il était le plus précieux des êtres vivants. Retirant son jean, il se tint nu pendant un instant devant lui, aimant la manière dont les yeux de Dean balayaient son corps avec une telle lueur d’émerveillement. Ce n’était pas la première fois que quelqu’un l’observait comme ça, mais cela signifiait tellement pour lui que la simple vue de son corps puisse procurer autant de plaisir à son partenaire. Non pas qu’il ne soit pas également ravi. Le corps mince de Dean, qui avait toujours besoin de se remplumer, correspondait en tous points aux désirs de Matthew. La définition des muscles sans ostentation, les longues jambes, et le sexe qui était certainement plus gros que ce que l’on aurait pu s’attendre chez un homme aussi petit.

Alors qu’il grimpait avec précaution sur le lit, Matthew se fit une note mentale, qu’à un moment donné, très bientôt, il allait encourager son compagnon à le prendre. Il avait le sentiment que ce serait une expérience inoubliable, surtout que c’était un acte, que Dean, en tant qu’Omega, ne s’attendait absolument pas à faire.

Mais pour l’instant, il devait réprimer son fort désir de simplement prendre son compagnon, de le baiser jusqu’à ce qu’il crie et le revendiquer. Son loup, ravi que Dean soit de retour parmi eux, n’avait aucun problème à faire cela. Le côté humain de Matthew montrait un peu plus de compassion, et il savait qu’il devait être prudent parce que s’il bouleversait son compagnon d’une manière ou d’une autre, alors il n’aurait peut-être plus jamais la moindre autre chance.

— Mon petit, dit-il doucement en caressant longuement le corps de Dean.

Après avoir passé si peu de temps ensemble, cela étonnait Matthew de constater à quel point Dean recherchait son contact, venant à sa rencontre, plutôt que de le repousser.

— Comment veux-tu faire ça ? Qu’est-ce qui te mettrait le plus à l’aise ?

Dean sourit et ses yeux gris s’adoucirent avec une lueur d’affection.

— Je veux que tu me prennes par-derrière, répondit-il tranquillement.

Étant donné que c’était la dernière chose à laquelle Matthew s’attendait, et que cela dut se voir sur son visage, Dean tendit une main et caressa ses paupières, son nez et passa le bout de ses doigts sur ses lèvres.

— Je sais que cela peut paraître bizarre, mais je veux que mes souvenirs de notre première fois remplacent les mauvais. Je veux que tu me montes, me baises et me revendiques comme si je n’avais aucun problème ni de stupides souvenirs qui fichent ma vie en l’air.

Le cœur plein d’un amour qu’il n’osait pas exprimer pour l’instant, Matthew se sentit retenu par les yeux de Dean. Il y avait du désir là, mais également une détermination qui montrait son incroyable résolution.

Se penchant en avant, Matthew effleura doucement ses lèvres.

— Tu es, et de loin, l’homme le plus fort que je connaisse, dit-il avec honnêteté. Je suis si fier de t’appartenir.

— Tout comme je t’appartiens, reconnut Dean. Maintenant, s’il te plaît, montre-moi ce que j’ai raté pendant toutes ces années. S’il te plaît…

Remerciant le Destin d’être âgé de plus d’une centaine d’années et d’avoir des dizaines d’expériences sexuelles derrière lui, Matthew s’appliqua à donner du plaisir à son compagnon. De bien des manières, Dean lui rendit les choses plus faciles, parce que son délicieux partenaire était très sensible. Dean lui retournait chaque baiser avec une égale passion, tous les contacts avec un gémissement, un soupir ou une caresse. Après avoir embrassé à peu près chaque centimètre de la peau de Dean, Matthew accorda une attention toute particulière aux cicatrices de Dean, puis prit son sexe dans sa bouche, jusque dans le fond de sa gorge.

Le long gémissement qui surgit du plus profond de Dean était comme un aphrodisiaque. Le suçant avec avidité, Matthew alla aussi loin qu’il l’osa, reculant lentement quand il sentit que son compagnon était au bord de l’orgasme et qu’il luttait pour ne pas succomber.

— Pas encore, souffla-t-il, tandis que Dean gémissait pour se plaindre cette fois-ci.

Avec précaution, il retourna Dean sur son ventre et le couvrit de son corps, supportant la plus grande partie de son poids sur ses coudes. Passant sa langue sur la nuque de Dean, il mordilla doucement le point sensible, amenant Dean à cambrer son dos et à appuyer son joli petit postérieur contre le sexe de Matthew. Merde ! Je dois aller plus vite, se dit Matthew, ou il allait exploser bien trop tôt.

Adorant chaque muscle, fossette et vertèbre individuellement, Matthew descendit lentement vers les fesses de Dean qui fléchissaient désormais tandis que l’Omega frottait son membre contre la couverture. Saisissant les hanches de son compagnon, Matthew souleva le bassin de Dean, pétrit les globes musclés, puis les écarta et passa sa langue sur sa raie. Une constante cacophonie de gémissements, grognements et supplications pour avoir plus amenèrent Matthew à lui offrir l’anulingus de sa vie.

Ce n’était pas difficile. Dean appréciait l’attention que Matthew lui accordait avec enthousiasme. Il n’y avait aucune réticence dans ses mouvements. Dean continuait de repousser ses hanches en arrière, tentant de frotter ses fesses contre le visage de Matthew qui ressentait une immense fierté à l’idée d’avoir provoqué ces réactions de la part d’un homme qui avait été sexuellement abusé.

Ce ne fut pas avant que Matthew force le bout de sa langue à franchir les muscles qui gardaient l’ouverture de Dean que celui-ci se tendit l’espace de quelques secondes. Matthew ne bougea plus, lui laissant une chance de reculer s’il ne pouvait pas gérer la sensation, ses mains caressant toujours le dos de Dean.

— Parle-moi, le supplia rapidement Dean.

Réalisant qu’il ne pouvait pas le faire la bouche pleine, Matthew se redressa de sa position entre les jambes de Dean, enroula ses bras autour de son cou et de son torse, appuyant sa poitrine contre le dos de Dean, laissant son sexe s’insinuer dans la raie de ses fesses. Il entoura son amant et lui procura ce qu’il espérait être du réconfort avec son odeur, ses mains et le fait que son grand corps garderait toujours en sécurité son petit compagnon.

— Tu es vraiment magnifique, souffla-t-il doucement à son oreille. Ta force, ta passion et ton délicieux corps me donnent envie de rester tout près de toi. Nous n’avons pas à faire ceci – je serais heureux de simplement te mordre pour l’instant et ne faire rien de plus que ce que nous faisons pour l’instant, si cela te rend heureux.

Se penchant plus avant, il donna à Dean un long baiser langoureux. Celui-ci tourna la tête aussi loin qu’il en était capable pour le regarder droit dans les yeux.

— Je veux le faire, déclara-t-il. Je te jure que je le désire. Je suis si dur que c’en est douloureux. Mais s’il te plaît, pouvons-nous aller directement à la partie pénétration ? J’ai besoin de te sentir en moi et j’ai peur…

— Peur de quoi, mon petit ?

— Peur que le passé m’empêche de profiter de ma propre revendication. Qu’il m’arrête et ne me permette pas de savourer ce que je sais être une expérience étonnante, ajouta Dean si doucement que Matthew dut tendre l’oreille pour entendre ses paroles.

— En es-tu sûr ?

Il désirait Dean désespérément, mais il ne voulait pas que son compagnon se sente mal à l’aise avec lui. Cela le dévasterait au-delà des mots.

— Plus que toute autre chose, je te le promets, murmura Dean. Ne t’arrête pas, à moins que je ne te dise de le faire – avec de véritables mots, ne t’avise pas d’arrêter !

Sachant qu’il devait faire confiance à Dean pour savoir ce qu’il faisait et qu’il devait prendre sa requête au pied de la lettre, Matthew tendit la main pour saisir le tube de lubrifiant posé sur la table de chevet. Rapidement, il étala du gel sur ses doigts et en enfonça lentement un dans l’ouverture de Dean, l’autre main caressant doucement sa hanche. Dean se tendit, mais cette fois, Matthew ne s’arrêta pas. Il plongea profondément son doigt dans la chaleur du fourreau de son compagnon, émerveillé de constater combien il était étroit et brûlant. Il allait être si merveilleux autour de son sexe.

Priant pour que Dean ne le stoppe pas, mais sachant qu’il arrêterait tout en une fraction de seconde s’il le lui ordonnait, Matthew poursuivit, essayant de bouger lentement son doigt. Dean était si tendu que c’était comme s’il était piégé et Matthew n’osa pas continuer.

— Inspire, mon petit, dit-il doucement. Expire et détends-toi pour moi.

Après un long moment, Matthew entendit Dean prendre une profonde inspiration et au moment d’expirer, il poussa avec ses muscles anaux, libérant le doigt de Matthew de l’étau avec lequel il l’enserrait.

— C’est ça, mon trésor, ronronna Matthew.

Il bougea prudemment son doigt, le faisant lentement glisser dans et hors de son canal, sans jamais le retirer complètement. Avec un doigt à moitié à l’intérieur, il ajouta un second, remarquant la brusque prise d’air de Dean. Il resta de nouveau immobile, jusqu'à ce que son compagnon prenne plusieurs autres inspirations.

Seulement après, il bougea ses doigts, faisant de petits mouvements de ciseaux, l’ouvrant lentement. Plus de dix minutes plus tard, Matthew avait réussi à plonger quatre doigts dans son entrée, murmurant des éloges et d’encouragements tout du long. Il avait brièvement songé à en rester à trois doigts, mais il savait que la taille de son pénis serait un problème et il ne voulait pas causer à son compagnon plus d’inconfort que nécessaire. Juste avant qu’il soit prêt à remplacer ses doigts par son pénis, il laissa son autre main glisser autour de la hanche de Dean, et caressa légèrement son sexe. Il était toujours dur, donc c’était bon signe.

— Prêt pour moi, mon petit ?

— S’il te plaît…

La douce supplication que Dean exprima fut tout l’encouragement dont Matthew avait besoin pour continuer. Étalant autant de lubrifiant que possible sur son membre, Matthew l’aligna et poussa jusqu’à ce que le gland franchisse la barrière des muscles internes. Il sentit Dean se tendre immédiatement et il se pencha sur le dos de son compagnon pour lui murmurer des mots d’amour, d’engagement et d’encouragement, faisant courir ses mains sur ses côtés.

Lentement, l’étau sur le bout de son sexe diminua et Matthew fut capable de plonger plus avant. Gentiment, il s’enfonça dans le corps de son amant, l’apaisant, parlant sans discontinuer, essayant de se montrer aussi prudent que possible. Cela semblait prendre une éternité, mais finalement, il sentit ses bourses claquer contre les fesses de Dean et il s’arrêta, prenant quelques inspirations apaisantes à son tour.

Le canal de Dean l’agrippait comme un four. Il était si incroyablement serré, mais Matthew savait qu’il voudrait le refaire, encore et encore. Cela lui paraissait si juste d’être profondément enfoui dans le petit corps de son partenaire. Rentrer à la maison était un cliché, mais la perfection du moment n’était pas perdue pour lui. C’était Dean, son merveilleux et courageux compagnon – et Matthew adressa une prière de remerciements au Destin pour lui avoir donné l’opportunité de rencontrer et de revendiquer un homme aussi magnifique.

— Matthew, bouge s’il te plaît… le supplia Dean.

Oh, Dieu, merci ! Il n’avait jamais été aussi heureux d’obéir à une requête de son partenaire. Reculant, il revint ensuite en avant, utilisant de longs mouvements lents, jusqu’à ce qu’il sente Dean se repousser sur lui. Une fois qu’il réalisa que l’Omega ne ressentait que du plaisir, il accéléra, ravi que Dean vienne à la rencontre de chacun de ses coups. Un sentiment d’euphorie emplit ses sens et il continua d’augmenter la vitesse de ses mouvements, ses crocs surgissant de ses gencives alors que son loup prenait le dessus. Celui-ci s’était montré patient, sans comprendre le besoin de cette restreinte, cependant il l’avait néanmoins acceptée. Désormais, tandis que Matthew martelait son compagnon afin d’atteindre l’orgasme, son loup ne voulait plus se retenir et Matthew se pencha sur le dos de Dean, enroulant sa main autour de son sexe, tout en sachant qu’il était littéralement près de la jouissance, à moins d’une demi-douzaine d’allers-retours.

Dean semblait être proche également, ses muscles fessiers ondulaient, son sexe fuyait abondamment et la crispation de ses testicules indiqua à Matthew que son compagnon se trouvait au bord du gouffre et avait juste besoin d’une poussée.

— Prêt à être mien ? grogna-t-il, parce qu’avec la bouche pleine des crocs de son loup, c’était difficile d’être cohérent.

— Revendique-moi ! cria Dean et Matthew frappa, ses crocs se plantant profondément dans la chair de son cou.

Du sang remplit sa bouche alors que du sperme s’étalait sur ses doigts lorsque Dean éjacula dans un autre cri, tandis que les muscles de son canal se resserraient, formant un étau autour de son pénis. Matthew se laissa aller, lâchant jet après jet de sa semence dans son compagnon pour la toute première fois. Retirant ses dents, Matthew rejeta sa tête en arrière et hurla, longuement et fortement – un Alpha indiquant à qui voulait bien l’entendre qu’il venait de réclamer sa véritable âme sœur. Rien dans sa longue vie n’avait été aussi bon.

Sentant son partenaire frissonner, Matthew ressortit lentement de son corps, puis le prit dans ses bras dès qu’il s’allongea à côté de lui. Lentement et avec amour, il lécha les traces de sang encore présentes sur l’épaule de Dean, tenant l’homme dans le creux de ses bras, contre sa poitrine. Dean posa sa tête sur son torse, les yeux fermés et une expression heureuse sur ses traits. Ne désirant pas briser l’humeur du moment, Matthew remonta dans le lit, gardant Dean tout contre lui, puis appuya son dos contre la tête de lit, reprenant lentement son souffle.

Tu es tout ce dont j’ai pu rêver.

La voix de Dean s’infiltra dans l’esprit de Matthew. Souriant, celui-ci embrassa ses cheveux auburn.

Tu es tout pour moi. Point final, renvoya-t-il.

Levant les yeux, Dean lui adressa un sourire lumineux.

— Ce lien mental est tellement cool, dit-il la pointe de joie contenue dans sa voix réchauffant le cœur de Matthew.

Ça l’est, c’est vrai, reconnut Matthew, embrassant doucement Dean. Maintenant, je peux faire deux choses en même temps.

CHAPITRE QUATORZE

Dean se réveilla au chaud, en sécurité avec juste un léger élancement dans son postérieur. Il était également totalement entouré par Matthew, qui semblait manifestement du genre câlin au lit. Des bras chauds se trouvaient autour de sa taille et de son dos, sa tête posée sur sa large poitrine et une de ses jambes entravait ses hanches, faisant qu’il lui était impossible de bouger, encore moins d’essayer de s’échapper. Cependant, la nature se rappelait à Dean, à la fois par son estomac qui grondait et une vessie pleine qu’il devait soulager au plus vite. Utilisant des mouvements qui auraient rendu un contorsionniste jaloux, Dean réussit à se libérer et se tenir près du lit où il observa son compagnon dormir pendant un instant – d’accord, un très long moment.

Dans son sommeil, Matthew – d’après son opinion – était un chef-d’œuvre vivant. Le soleil traversait les fenêtres et avec ce nouvel éclairage, la peau qui recouvrait tout le corps nu de Matthew qui semblait être baigné d’une lumière dorée. Au repos, toutes les marques de stress qui avaient gravé son beau visage le jour précédent avaient désormais disparu et Dean admira les traits forts de Matthew.

— Ouais, mon compagnon est magnifique, murmura-t-il tandis qu’il se dirigeait vers la salle de bain.

Soulageant sa vessie était un bon premier pas, et bien qu’il aurait adoré prendre une douche, il pensait que ce serait beaucoup plus amusant si cette activité impliquait un partenaire réveillé. Préférant se laver rapidement les parties cruciales, Dean se dirigea ensuite vers la cuisine, ramassant au passage son jean sur le sol de la chambre.

Fredonnant intérieurement, il vérifia le contenu de son réfrigérateur : saucisses, jambon, tomates, fromage et plein d’œufs. Oui. Les ingrédients parfaits pour une bonne omelette. Sortant le nécessaire, Dean les posa sur le plan de travail avant de mettre la machine à café en route. Il choisit un mélange de cannelle et de noisette, purement et simplement parce que cela lui rappelait son compagnon. Tandis qu’il s’agitait dans la cuisine, il put sentir des vagues du parfum de Matthew : cannelle et vanille émanant de son propre corps.

Alors qu’il s’occupait de tâches familières, Dean songea à combien c’était merveilleux pour lui de se sentir normal. Tellement de choses dans sa vie avaient été entachées par la maltraitance qu’il avait subie en tant qu’adolescent et l’automutilation qu’il s’était senti obligé de s’infliger, quand il s’était enfin échappé de sa meute natale. Même après avoir trouvé Kane et être ramené à Cloverleah, Dean avait passé beaucoup de son temps à vivre dans la peur. Peur des autres gens, que des métamorphes voient ses cicatrices et une grande terreur de toute intimité. Se réveiller après avoir été revendiqué lors de relations sexuelles étonnantes était un rêve devenu réalité.

Oui, il y avait eu des moments, pendant qu’ils faisaient l’amour – parce que Dean refusait de l’appeler autrement – où ses vieux souvenirs avaient ressurgi à sa mémoire, essayant de tout saboter. Mais Dean s’était montré déterminé. Il voulait avoir une vie normale avec son compagnon – une qui sous-entendait des relations sexuelles, de l’intimité et de l’affection. Un jour prochain, il espérait qu’il y aurait également de l’amour. Il refusait de laisser ce qui lui était arrivé dans le passé impacter son avenir. Il refusait de permettre ça.

Matthew était si étonnamment sensible que Dean savait qu’il aurait probablement refusé la partie concernant la pénétration anale, sans l’aide de son compagnon. Lorsqu’il s’était installé derrière lui, Dean s’était lui-même senti se tendre – rien de bon ne lui était jamais arrivé dans cette position auparavant. Mais c’était son choix, et il avait de foutrement bonnes raisons pour avoir choisi d’avoir des rapports de cette façon. Il pensait sérieusement ce qu’il avait dit, concernant le fait que Matthew le purgerait des souvenirs négatifs, et bien qu’il ne soit pas assez fou pour penser qu’une seule nuit de sexe agréable allait le guérir, il savait qu’avec le soutien continuel de Matthew, tout se passerait bien.

Cassant les œufs dans un bol et cherchant son fouet, Dean entendit un bruit sourd venant de la porte de derrière.

— Bordel de merde ! jura-t-il entre ses dents.

Il savait que cela ne pouvait pas venir d’un des membres de sa meute. Kane avait dû faire savoir aux autres qu’il était en sécurité, que Matthew et lui avaient besoin de temps seuls, et que tous les hommes devaient respecter ça. S’il y avait une urgence, alors quelqu’un lui aurait téléphoné, ou à Matthew, mais son portable était resté silencieux. Alors, quelle que soit la personne qui se trouvait à la porte, elle était probablement là pour lui causer des ennuis, et c’était une chose que Dean ne voulait pas avoir à gérer.

Quand les coups à la porte se firent plus insistants, Dean fit ce qu’il considérait être le meilleur choix : il hurla à travers leur lien mental, appelant son compagnon. Matthew, porte arrière, rapidement !

À quoi bon avoir un énorme Alpha pour compagnon s’il ne pouvait pas tirer avantage de la force et de la taille de son partenaire ? Il savait qu’il avait pris la bonne décision quand il entendit Matthew arriver en courant dans la cuisine, toujours nu, et passer devant Dean pour ouvrir la porte à la volée.

Kyron. Encore. Pourquoi ce bordel ?

Matthew ne prit même pas le temps de poser la question. Il le saisit à la gorge, le souleva de terre et le secoua durement.

— Putain, que veux-tu ? grogna Matthew.

— L’Omega ! cria Kyron. Je dois avoir l’Omega. S’il te plaît. Tu dois me laisser le voir. Il est le seul qui peut arranger tout ça. Je dois voir l’Omega !

— Tu ne t’approcheras jamais de mon compagnon ! grogna à nouveau Matthew, paraissant encore plus imposant tandis que son pouvoir d’Alpha irradiait tout le porche, réduisant Kyron à un tas grelotant.

S’approchant de son compagnon, Dean entraperçut le visage de Kyron et ce qu’il vit le choqua. Là où Kyron était encore classiquement beau, en dehors de son expression maniaque, juste quelques jours auparavant, désormais sa tête ressemblait à un crâne recouvert d’une peau jaunâtre. Ses lèvres étaient fendues et saignaient et ses yeux bleus paraissaient prêts à jaillir de leurs orbites, en plus d’être bordés de rouge et de contenir une lueur sauvage. Les longs cheveux bruns, et normalement ondulés de Kyron étaient remontés et se détachaient de sa tête par touffes entières. Le cœur de Dean pleura à la vue et il sut qu’il devait l’aider, peu importe le danger que pouvait représenter Kyron.

Se tenant près de Matthew, il posa une main sur son dos.

— Tu dois le lâcher, dit-il. Il est malade et ne peut pas supporter ton pouvoir d’Alpha. S’il te plaît, laisse-le tenir sur ses propres pieds.

— Je devrais le tuer pour oser revenir ici.

Matthew n’était manifestement pas d’humeur à se montrer agréable, pas même avec Dean.

— J’appelle Kane alors, pour lui demander de venir ici avec Shawn qui pourra le retenir par un sort et nous pourrons découvrir ce qu’il veut. Tu peux me garder en sécurité, je sais que tu le peux. Libère sa gorge, s’il te plaît.

— Je veux simplement arracher sa putain de gorge ! grogna Matthew d’un air entêté.

— Je sais, mon chéri, mais je t’en prie, laisse-moi appeler l’Alpha.

Matthew hocha la tête, mais il secoua de nouveau violemment Kyron lorsqu’il osa regarder Dean. Celui-ci pouvait sentir que Kyron cherchait désespérément à dire quelque chose, mais avait compris que la main implacable de Matthew autour de sa gorge pourrait faire en sorte que parler soit un peu difficile. Se précipitant vers l’intérieur de la maison, il saisit son téléphone et envoya un rapide message à Kane : Kyron est chez moi, Matthew veut le tuer. Viens vite.

Quelques secondes plus tard, un Kane et un Shawn débraillés arrivèrent, ne portant qu’un jean. Supposant qu’il les avait dérangés au milieu d’une bonne séance de sexe, Dean rougit.

— Désolé, les gars. Vous devez venir dehors rapidement.

Se ruant vers le porche de derrière, Dean leva une main pour empêcher Kane et Shawn de s’approcher de Matthew. Bien que cela ne l’affecte pas, Dean pouvait sentir le pouvoir de Matthew rebondir sur les murs, le sol et même dans l’air. Son compagnon était en colère et le centre de sa rage se trouvait juste au bout de ses doigts. Mais Kyron s’était clairement trop approché et Matthew était tellement puissant que le métamorphe avait plongé dans l’inconscience et son visage arborait une horrible couleur rouge.

Se précipitant au côté de Matthew, Dean intervint rapidement.

— Kane et Shawn sont ici, Matthew. Tu peux reposer Kyron maintenant et Shawn va le contenir par une sorte d’engourdissement.

— Je veux le tuer, persista Matthew. Il t’a fait du mal. Il t’a enlevé à moi. Il a osé revenir pour te reprendre. Il doit mourir. C’est la seule manière pour faire en sorte que tout s’arrête.

— Il est malade, Matthew. Tu peux le voir. C’est un homme souffrant, avec un loup à l’agonie et il a besoin de notre aide. S’il te plaît, pose-le à terre.

Matthew s’était partiellement transformé dans sa rage contre Kyron et Dean pouvait voir que les griffes de son compagnon étaient enfoncées dans le cou de Kyron. S’il ne le libérait pas bientôt, l’homme serait mort, que ce soit intentionnel ou non. Réalisant rapidement que Matthew n’allait pas écouter ses demandes, Dean le contourna pour se tenir de l’autre côté de Kyron et il lança un regard noir à Matthew.

— Cet homme est malade, Matthew. Maintenant, pose-le tout de suite ou tu passeras les trois prochaines nuits à dormir sur le canapé. Tout seul. Tu m’as bien compris ? Pose. Le. Par. Terre. Maintenant !

Matthew sembla sortir de sa transe, son expression choquée s’affichant sur son visage, bien qu’il ne relâche pas sa poigne autour du cou de Kyron.

— Tu ne ferais pas ça, grogna-t-il, toutefois il n’était plus aussi agressif que l’instant d’avant.

Dean comprit que personne ne lui avait parlé sur ce ton auparavant, mais il était également déterminé. Sachant que le pouvoir d’Alpha de Matthew atteignait toujours tout ce qui se trouvait à proximité, bien qu’il ne soit pas affecté, Dean était également certain que Matthew ne lui ferait jamais de mal. Peu importe à quel point il serait en colère. Cependant, le menacer de le priver de relations sexuelles était un fait excessivement rare entre compagnons, raison pour laquelle cela avait attiré son attention.

— Je le pense vraiment, Matthew. Pose-le maintenant, ou c’est le canapé pour toi. Pendant trois longues journées et nuits.

Ne paraissant pas du tout ravi à cette perspective, Matthew adressa un dernier regard à Kyron avant de le secouer encore une fois pour faire bonne mesure, puis il le lâcha brusquement, le faisant tomber sans ménagement sur le sol et, du coin de l’œil, Dean vit que Kane et Shawn se précipitaient vers l’homme couché, face contre terre. Mais Matthew n’avait même pas semblé être conscient de leur présence. Passant par-dessus le corps, il avança vers Dean, s’approchant de plus en plus près jusqu’à ce qu’il le toise du haut de sa taille, lui lançant un regard menaçant.

Relevant la tête, parce que, bon sang, Matthew était si grand, Dean afficha un grand sourire sur ses lèvres.

— Merci, mon chéri, dit-il, d’une voix joyeuse.

Tandis qu’il l’observait, Dean remarqua que toute trace de rage disparaissait du visage de Matthew et, soudain, il se retrouva en l’air alors que son compagnon le soulevait dans ses bras, le plaquant contre son torse et l’embrassant fougueusement sur la bouche, le menton, le cou et sur sa marque d’accouplement.

Glissant ses mains dans les cheveux de Matthew et enroulant ses jambes autour de sa taille, Dean lui rendait autant qu’il recevait. Embrasser Matthew était une expérience orgasmique en elle-même et vu la vitesse à laquelle le sexe de Dean durcit et se mettait à fuir désormais dans son jean, il eut envie de sentir de nouveau Matthew à l’intérieur de lui. Son compagnon n’était pas dans un meilleur état, si l’érection que Dean pouvait sentir contre lui était une indication. Désirant se noyer avec bonheur dans la bouche de son partenaire, Dean s’accrocha dur et suça le cou de Matthew, adorant le goût et la texture de la peau sous sa langue.

Une brusque fausse toux lui rappela qu’ils n’étaient pas seuls. Mais cela ne semblait pas gêner Matthew, donc Dean l’imita. Il avait surpris Kane et Shawn dans une position identique de nombreuses fois auparavant.

Ils pourraient le supporter.

— Donc… fit Kane à voix haute, quand la toux ne fonctionna pas, une pointe d’amusement dégoulinant de sa voix. Avez-vous déjà déjeuné, les gars ? Je pense que ce serait peut-être une bonne idée de nous rendre à la maison de la meute et d’organiser une rencontre concernant ce dernier évènement. Nous fournirons la nourriture. À condition que vous puissiez vous éloigner l’un de l’autre assez longtemps, bien entendu.

Leur jetant un coup d’œil, par-dessus l’épaule de Matthew, Dean croisa un sourire amusé avec son propre sourire embarrassé.

— Crois-tu que Shawn pourrait nous télétransporter là-bas d’ici une quinzaine de minutes ? Matthew a besoin de mettre quelques vêtements, puis nous prendrons nos motos pour les ramener ici plus tard.

— Quinze minutes ?

Kane haussa un sourcil.

— Si c’est d’accord, Kane, ajouta rapidement Dean. J’ai faim et je suis sûr que Matthew l’est aussi, donc un déjeuner serait génial. Mais il doit enfiler des vêtements et je dois ranger certaines affaires dans ma propre cuisine.

— Pas de problème, indiqua Shawn. Soyez prêts dans quinze minutes. Je ferais bien de ramener ce déchet à la maison de la meute.

Touchant le bras de Kyron d’une main et tendant l’autre à Kane, les trois hommes disparurent.

— Tu aurais pu leur demander de nous laisser une demi-heure, grommela Matthew tandis qu’il se dirigeait – avec Dean dans les bras – à l’intérieur de la maison, puis directement à leur chambre.

Une fois en sécurité à l’intérieur, Dean glissa à contrecœur le long du corps de son compagnon – il avait rapidement apprécié le fait d’être tenu. Il jeta un coup d’œil sur le réveil de sa table de chevet et continua à descendre jusqu’à ce qu’il soit sur ses genoux.

— Je n’ai pas besoin de vingt minutes, déclara-t-il avec un grand sourire avant d’étirer ses lèvres et de prendre le sexe de Matthew dans sa bouche.

Un gémissement bruyant, deux mains se posant doucement sur l’arrière de sa tête, et un léger mouvement de hanches firent savoir à Dean qu’il avait pris la bonne décision. Il l’aspira fortement, léchant et mordillant, tout en le caressant avant que Matthew ne prenne la relève. Le laissant gentiment baiser sa bouche, Dean lutta avec les boutons de son propre jean, désireux de libérer son propre sexe. Agrippant son érection d’une main ferme, Dean pompa au même rythme que les mouvements de Matthew dans sa bouche, son autre main se retenant à sa hanche afin de garder son équilibre.

Bien trop tôt, Dean sentit un pincement émaner de ses bourses, lui faisant savoir qu’il était au bord de l’orgasme. Matthew dut s’en douter, parce qu’il accéléra son rythme. Dean gémit longuement autour du sexe de son amant tandis qu’il éjaculait sur sa main et sur le sol devant lui. Le gland de Matthew grossit et quelques secondes plus tard, Dean avalait les jets réguliers de semence de son compagnon. Acceptant chaque goutte, Dean lécha le pourtour du pénis pour s’assurer qu’il était propre, puis jeta un nouveau coup d’œil au réveil.

— Nous avons encore cinq minutes, dit-il avec un sourire sournois.

— Veux-tu le refaire ?

Avec un sourire chaleureux aux lèvres, Matthew secoua la tête et aida Dean à se relever.

— Pas pour l’instant, mon petit, répondit-il, cherchant ses vêtements. La prochaine fois, je veux en profiter beaucoup plus longtemps.

Le rougissement qui réchauffait les joues de Dean tandis qu’il pensait à ce que Matthew voulait dire, était toujours présent sur son visage cinq minutes plus tard, lorsque Shawn les zappa à la maison de la meute.

CHAPITRE QUINZE

Matthew se tenait en arrière, étudiant les membres de la meute de Cloverleah étreindre Dean, heureux qu’il soit en sécurité et le félicitant pour son accouplement. Il était ravi, peu importe quels abus Dean avait dû endurer des mains de son ex-Alpha, et d’après son propre aveu, de ses propres mains, que son petit compagnon ait trouvé l’amour et l’acceptation au sein de ce groupe.

Cet amour avait aidé Dean à grandir et à devenir un jeune homme merveilleusement attentif, et Matthew remercia le Destin d’avoir été béni d’être uni à un tel homme pour le reste de sa vie. C’était son ambition de s’assurer que Dean ne craigne plus jamais aucun autre être vivant aussi longtemps qu’ils seraient tous les deux ensemble. Entre les nouveaux pouvoirs de l’Omega, la taille et l’attitude très Alpha de Matthew, il espérait pouvoir atteindre ce but.

Bien entendu, peu importe la dose de confiance en lui que Dean pourrait développer, Matthew ne ferait absolument rien pour arrêter cet adorable rougissement de ses joues, qui semblait s’approfondir à mesure qu’il cédait aux taquineries bon enfant de ses amis. Le visage écarlate, son compagnon attrapa sa main, le tirant près de lui, afin de l’entraîner vers l’immense table de la salle à manger qui paraissait servir à la fois pour les repas et pour travailler. S’installant sur une chaise à côté de Dean, Matthew s’émerveilla devant les plats qui recouvraient la table. N’importe quel restaurant de haut niveau serait fier de servir un buffet aussi varié.

Réalisant qu’il était affamé, étant donné qu’il avait très peu mangé pendant l’absence de Dean, Matthew empila de la nourriture dans son assiette, surveillant du coin de l’œil que son partenaire fasse la même chose. Dean avait besoin de prendre quelques kilos et l’Alpha fut satisfait de constater que l’assiette de son compagnon était pratiquement aussi remplie que la sienne. Il commença à manger avec bonheur, se contentant de laisser les autres mener la discussion autour de lui.

Quand les assiettes furent vides et le café versé, Kane s’adossa à sa chaise.

— Dean, penses-tu pouvoir faire quelques esquisses des Faes qui t’ont aidé ?

Dean jeta un coup d’œil à Matthew, puis revint vers Kane.

— Cela ne devrait pas me poser de problème, répondit-il. Mais puis-je demander pourquoi ?

Diablo prit la parole, de sa place habituelle, sur les genoux de Griff.

— En fait, c’était mon idée, expliqua-t-il, regardant rapidement Jax, ce qui ne paraissait pas du tout logique pour Matthew, mais tout aussi rapidement, Diablo concentra son attention sur Dean. Shawn nous a indiqué que la marque des Faes sur ton cou est une forme de protection pour toi et que tu serais en mesure d’invoquer Aelfric et Fafnir si tu en avais besoin. J’ai juste pensé, étant donné ce que Kane nous a expliqué concernant leur manque d’odeur et les problèmes qu’ils ont rencontrés avec des loups-garous auparavant, que si nous avions tous une bonne idée de ce à quoi ils ressemblent, alors si jamais ils apparaissaient brusquement, quelle qu’en soit la raison, ils ne seraient attaqués par aucun d’entre nous.

— Ils ne risquent absolument pas d’être pris pour des garous, c’est certain, dit Dean. Et ce, sans aucun rapport avec leur manque d’odeur. Bien sûr. Je vais monter à ma chambre et t’en faire un dessin. Je voulais prendre quelques peintures et fournitures à ramener chez moi de toute façon.

Se levant, Dean allait quitter la pièce, mais il revint sur ses pas et déposa un rapide baiser sur la joue de Matthew. Puis, les joues à nouveau écarlates, il quitta la salle et Matthew put l’entendre se précipiter dans l’escalier.

Merci, murmura-t-il dans la tête de Dean.

Je ne t’ai pas embarrassé ?

Tu ne pourrais jamais y parvenir, mon trésor, l’assura Matthew. J’aimerais que tu te sentes aussi à l’aise que possible avec moi pour te montrer aussi affectueux que tu le désires, peu importe où nous sommes ou avec qui nous sommes.

Tout ceci est encore très récent pour moi, je ne veux rien faire de travers.

La soudaine inquiétude qui emplissait Dean se ressentit à travers leur lien mental et Matthew s’empressa de le rassurer.

Je sais ce que c’est, mon petit, mais fais uniquement ce dont tu as envie et, honnêtement, cela ne me dérange pas. Je veux te toucher tout le temps, donc tous les gestes que tu pourrais avoir seraient un bonus.

Tu es si gentil avec moi… Qu’ai-je bien pu faire pour avoir autant de chance ?

Tu tires le meilleur de moi-même et j’estime que tu mérites ce qu’il y a de mieux, répondit Matthew, sachant que c’était vrai. Tout ce qui concernait son partenaire lui donnait envie de lui offrir ce qu’il serait en mesure de lui procurer.

Je n’en ai pas pour longtemps.

Je serai là quand tu auras terminé. J’ai des projets te concernant pour plus tard.

Matthew sourit intérieurement tandis qu’il devina un défilé d’images sexy qui traversa l’esprit de Dean. Ouais, son petit compagnon et lui se complétaient parfaitement.

— Donc, j’ai cru comprendre que tout se passait bien avec Dean ? demanda Kane et Matthew leva les yeux pour voir que tout le monde, autour de la table, le dévisageait.

Il était fort probable que son sourire n’était pas aussi privé qu’il l’avait cru après tout.

— Oui, répondit-il à haute voix. Enfin, aussi bien qu’elles peuvent l’être avec ce foutu Kyron fixé sur lui et le fait qu’il a été enlevé deux fois depuis que je l’ai rencontré. Quelle est l’histoire de ce Kyron de toute façon ? Dean est trop bon et désire l’aider, mais quel est son problème en ce moment ? Et où diable est-il ?

— Il est prisonnier d’un bouclier protecteur, à l’étage, dans une des chambres d’amis, répondit Shawn. Je ne sais pas quelle est la nature de son problème exactement. Je sais que je n’ai jamais rien vu de tel auparavant. C’est comme si une force diabolique tuait l’esprit de son loup et aspirait toutes ses forces vitales en même temps. Je ne parviens pas à déterminer ce que cela pourrait être cependant. J’ai contenu son loup pour l’instant, mais je crains que ce ne soit pas suffisant pour stopper la magie dont il souffre.

— Ce ne sont pas les Faes, n’est-ce pas ? Ils ont déclaré à Dean qu’ils allaient également marquer Kyron, rappela Matthew, soudain inquiet pour le lien permanent qui existait entre les princes Fae et son compagnon.

Il n’en savait pas suffisamment sur les Faes pour ne pas s’inquiéter d’eux, et pensa qu’il devrait y remédier très rapidement, vu que la marque sur son partenaire était également éternelle.

Shawn secoua la tête.

— Non. Kyron porte un signe, comme Dean. Il s’agit d’un avertissement, c’est tout. La marque d’un Fae ne contient pas de pouvoir en tant que tel à l’égard du porteur – c’est plus un moyen de communication. Kyron informe les autres qu’il a deux princes en colère après lui, qu’il est un menteur et qu’on ne peut pas avoir confiance en ce qu’il dit ou fait. Mais c’est tout.

— Quoi que Kyron subisse, cela draine toutes ses forces, intervint gravement Kane. Qu’un sort affecte aussi bien le spirituel que le physique est très préoccupant, malheureusement cela ne nous informe pas plus quant aux raisons pour lesquelles il voulait cette meute, ni pourquoi il est fixé sur Dean.

— Pourrait-il être possédé ? Par un démon, je veux dire, fit Jax, sa voix rocailleuse donnant l’impression qu’il parlait à peine.

Mais lorsque Matthew repensa aux trois jours précédents, quand toute la meute était partie à la recherche de Dean, il avait déjà remarqué que ouais, Jax parlait à peine. À moins que la meute n’établisse une stratégie comme ils le faisaient actuellement.

— Les démons sont réels ? demanda Josh, de sa place, à proximité de Jax.

Il adressait à son colocataire un regard incrédule et, pendant une fraction de seconde, Jax sourit réellement.

— Oui, ils le sont, répondit-il. Toutefois, il est très difficile d’en trouver un et il n’y en a pas beaucoup par ici. Je n’ai jamais entendu parler d’un démon interférant dans des affaires paranormales auparavant. Ils préfèrent vivre avec les êtres humains et gâcher leurs vies. Ils peuvent aisément passer eux-mêmes pour des humains, mais lorsqu’ils prennent leur forme véritable – ouais… eh bien, disons juste que vous n’aimeriez pas les croiser dans une ruelle sombre.

— Je suis pratiquement certain que ce n’est pas un démon, reprit lentement Shawn.

— Ils sont intelligents et très puissants, de plus, ce n’est pas leur style. En outre, un démon est à la recherche d’un gain immédiat – s’il voulait Dean alors il n’aurait jamais envoyé Kyron essayer de s’emparer de lui, ni d’aucun autre membre de la meute. Il serait déjà là. Un démon n’aurait rien à y gagner.

— Eh bien, que cela peut-il être d’autre ? demanda Troy, de son siège, à côté d’Anton.

Matthew ne comprenait toujours pas le lien entre ces deux hommes. Anton était aussi silencieux que Jax et, d’après ce qu’il avait entendu dire tout aussi mortel. Troy, d’un autre côté, était amical, également calme, mais largement plus démonstratif que son compagnon.

Matthew haussa mentalement les épaules. Ce n’était pas ses affaires et bien que Scott lui ait révélé les conditions de l’union de Troy, il ne pensait pas que c’était à lui de juger. Dean considérait Troy comme un frère, et c’était ainsi que Matthew le verrait également. Il appréciait déjà le jumeau de Troy, donc c’était un bon départ.

Griff et Diablo échangèrent un long regard.

— Nous pensons que c’est basé sur de la magie, intervint doucement Diablo. Probablement un mage noir ou un coven de sorcières. Et s’il s’agit bien d’occultisme, cela a été réalisé en conjonction avec une autre meute de loups. Ce n’est certainement pas un sort que Kyron se serait auto-infligé, donc quoi que soit ce qui aspire ses forces vitales, cela représente aussi un danger pour nous tous.

— Alors, nous avons réellement besoin de parler à Kyron, cracha Matthew.

Son loup ne supportait pas l’inconnu. Il avait besoin de découvrir qui menaçait son petit compagnon et sa meute, et il voulait le faire tout de suite.

— Oui, eh bien, nous devrions… commença Shawn, mais Matthew entendit soudain un hurlement dans sa tête, suivi par un cri et un bruit sourd que tout le monde put discerner, mais il n’attendit pas.

Il se précipita dans l’escalier, prenant les marches trois par trois.

La porte de la chambre de Dean était ouverte et alors que Matthew surgissait à l’intérieur, il vit un Kyron pris de folie, essayant de forcer Dean à sortir par la fenêtre.

Son compagnon luttait de toutes ses forces, donnant des coups de pieds et hurlant, tentant de se libérer de la poigne de Kyron sur son bras. Sans même réfléchir, Matthew saisit les doigts de Kyron et brisa le bras qui tenait son partenaire. Le loup le relâcha suffisamment longtemps pour que Matthew libère Dean et le pousse derrière lui, surveillant son adversaire, à la recherche du moindre signe de mouvement.

— C’est quoi ce bordel ?

Anton et Jax s’élancèrent pour attraper Kyron, mais ils bondirent en arrière, quand une décharge d’électricité surgit du corps de Kyron et se dirigea vers les deux hommes. Shawn entra et leva ses doigts, mais quelques secondes plus tard, il était frappé par un autre éclair électrique et chuta sur le sol. Kane se précipita à l’intérieur, ignorant la douleur tandis qu’il maîtrisait Kyron, le faisant tomber à terre, les décharges électriques continuant de jaillir de son corps. Kane se mit à genoux, attirant son compagnon contre lui afin de le protéger.

— Je veux l’Omega, déclara une voix de femme à travers la bouche de Kyron, arrêtant instantanément toute pensée d’attaque.

— Pourquoi ? demanda Kane, caressant délicatement le visage de Shawn dont les paupières papillonnèrent et Matthew devina que le Gardien Shifter revenait à lui.

— Il est le seul, ronronna la voix féminine. C’est ce qui le rend si spécial. Nous devons l’avoir auprès de nous.

— L’Omega est mon compagnon ! hurla Matthew, faisant un pas en avant. Personne ne me le prendra.

— C’est encore mieux, fit la voix qui paraissait satisfaite, mais Matthew ne parvenait pas à s’habituer au son séducteur qui sortait d’un Kyron paraissant très malade.

C’était presque comme si le loup-garou était possédé, et ceci était virtuellement impossible.

— L’Omega est donc en possession de ses pouvoirs. Cela le rend encore plus spécial, et c’est une autre raison pour laquelle il doit venir à nous. Laissez-le partir volontairement et je laisserai votre meute tranquille. Je vous donne ma parole.

— Nous ne savons même pas qui vous êtes, grogna Kane. Pourquoi devrions-nous faire confiance en ce que vous dites ?

— L’Omega sait, poursuivit la voix. Demandez-lui où est sa maison et il saura où nous trouver.

— C’est ici chez moi ! cria Dean, venant devant Matthew, avant qu’il puisse l’arrêter. Ce sont mes amis, ma famille et ma meute et je ne les quitterai jamais.

Du coin de son œil, Matthew remarqua que Shawn faisait un mouvement, mais au lieu de prendre Kyron pour cible, il agitait ses doigts en direction de Dean. Brusquement, celui-ci se retrouva enfermé dans une bulle transparente. Dean fit un pas en avant, toujours cerné par la bulle, et s’agenouilla devant Kyron. Matthew ne savait pas s’il pouvait le toucher alors que Shawn avait protégé son compagnon, mais il resta à proximité.

— Tu dois te transformer, Kyron, déclara Dean, d’une voix ferme et basse. Tu dois lutter contre ceci. Tu ne fais pas partie de la meute qui nous a pris pour cible. L’emprise qu’ils ont sur toi sera aussi forte que ce que tu voudras lui permettre d’être. Transforme-toi, Kyron, et laisse ton loup prendre les rênes. Kane peut t’obliger à le faire si cela peut t’aider. S’il te plaît, Kyron…

— Son loup est mort.

La voix de la femme était méprisante maintenant.

— Tu dois rentrer à la maison, petit Omega. Viens et prends ta place auprès du seul véritable Alpha.

— Ton loup n’est pas mort, Kyron. Je perçois sa présence. Mon animal peut le sentir, poursuivit doucement Dean, ignorant la voix. Il t’en veut parce que tu ne vivais pas selon ta véritable nature, mais il n’est pas mort. Allez, s’il te plaît… Lutte contre cette mort lente. Laisse ton loup sortir.

— Il est trop proche de la mort pour se transformer, déclara la voix féminine avec dédain. Comment aurais-je pu m’imposer autrement, si l’esprit de son loup l’avait protégé ? Il l’a quitté comme il devait le faire parce que cet homme est un menteur et pense qu’il vaut mieux que sa propre condition. Tu ne peux pas gagner, petit Omega. Rejoins-nous et tout se passera bien.

— Je n’irai nulle part, déclara fermement Dean. J’ai un compagnon, j’ai un Alpha et j’ai des amis. Je ne les quitterai pas.

— Alors, nous viendrons et tuerons tous ceux de ta meute, ainsi tu n’auras pas d’autre choix que de revenir vers nous.

— Nous avons des amis également. Des gens qui aiment Dean et qui savent combien c’est important qu’il reste là où il est. Vous ne nous le prendrez pas, clama Kane, se tenant à côté de Matthew qui n’osait pas toucher Dean à cause de la bulle qui le recouvrait.

Anton, Jax, Griff et Diablo les rejoignirent et, derrière Kane, Matthew vit que Shawn pressait Troy et Josh de se métamorphoser. Ils devaient s’apprêter à… Matthew se tint prêt.

— Aucune meute ne peut renverser la puissance du seul véritable Alpha, gloussa la voix féminine.

— Nous le pouvons, déclara solennellement Kane.

Tournant son regard vers Kyron, l’Alpha lâcha son pouvoir pour qu’il engloutisse le loup malade.

— Transforme-toi, Kyron, métamorphose-toi et libère-toi de cette chienne !

Kyron se tordit et se recroquevilla sur le sol, mais il était clair qu’il ne pouvait pas se transformer. La magie bloquait le pouvoir de Kane. Griff, ajouta sa voix à celle de Kane, lâchant sa puissance d’Alpha sur Kyron.

— Transforme-toi, Kyron, métamorphose-toi !

Un par un, les Alphas de la meute de Cloverleah se joignirent à eux, leur pouvoir emplissant la pièce, luttant contre celui qui maintenait Kyron dans son emprise. Anton, Jax, Shawn, même Diablo ajouta sa propre puissance. Matthew fut le dernier à les rejoindre. Il n’aimait pas Kyron, il détestait la pensée que toute une meute vienne après son compagnon, et d’après lui, la mort serait trop douce pour le putain de garou qui avait mis son partenaire dans cette position.

Mais Kane le poussa à intervenir et Dean le supplia du regard, si bien que Matthew laissa son propre pouvoir d’Alpha s’imposer à Kyron.

Celui-ci hurla, poussant un long cri lugubre, comme s’il était déchiré de part en part, mais lentement, tandis que les hommes l’entouraient et chantaient, leur pouvoir concentré sur le malheureux loup-garou, Matthew put lentement voir l’animal décharné émerger. Ce devait être une transformation douloureuse – elle l’était habituellement, si un garou était forcé de se transformer par un Alpha. C’était pire pour Kyron parce que, quel que soit le pouvoir qui le retenait dans son emprise, il essayait de tuer son loup alors même que la transformation était forcée. Si Kyron avait été un Alpha, cela aurait pu ne pas marcher, surtout avec le contrepouvoir dont il était l’esclave. Mais Kyron était un Beta et il ne pouvait pas – peu importe combien il essayait – ignorer la volonté des Alphas.

Finalement, après ce qui semblait avoir duré une éternité, remplie par les cris de Kyron et les chants des hommes qui l’entouraient, le loup malade émergea. Dès qu’il fut sous sa forme animale, Kyron se précipita vers Dean, ses mâchoires claquant tandis qu’il tentait de l’atteindre. Dean tendit une main, toujours entourée du halo bleu et gifla le côté de la tête du loup.

— Arrête ça tout de suite ! dit-il sur un ton brusque. Comporte-toi correctement.

Puis, ignorant totalement les grognements de Kyron, il se tourna vers Shawn.

— Cela a-t-il disparu ?

Shawn fit un pas en avant, et passa ses mains au-dessus de la forme tremblante de Kyron.

— Oui, reconnut-il, mais ce pauvre loup aura besoin de temps pour guérir.

— Alors, peux-tu… ?

Dean indiqua la bulle autour de lui. Shawn sourit et agita ses doigts, puis Dean se jeta dans les bras de Matthew qui le serra contre lui, avant de reculer, vérifiant l’état de son compagnon afin de s’assurer qu’il n’était pas blessé.

À part quelques traces de contusions sur son bras, Dean paraissait aller bien et le loup de Matthew s’apaisa, bien qu’il veuille toujours tuer Kyron.

Jetant un coup d’œil au loup pathétique, par-dessus la tête de Dean, Matthew laissa son propre animal affleurer dans ses yeux et grogner. Shawn le dévisagea avec exaspération, mais dit simplement :

— Matthew…

— Quoi ? répondit l’intéressé, n’essayant même pas de cacher l’énervement contenu dans sa voix. Ce putain de malade a essayé d’enlever mon compagnon trois fois déjà. Trois foutues fois ! Et maintenant, il a attiré l’attention de son ex-meute natale sur lui, si on peut croire la voix de cette chienne. Pourquoi essaies-tu de l’aider à guérir, alors qu’il devrait être mort ?

— Je suis totalement d’accord avec toi, intervint Kane. Et je suis certain que tous les autres hommes ici présents le sont également, à l’exception de Dean et Shawn peut-être. Dean, parce qu’il est trop gentil pour son propre bien et Shawn parce qu’il est un Gardien Shifter et qu’il a pour mission de veiller sur tous les garous. Mais ce que nous devons faire, et je suis véritablement désolé de te demander ça Dean, toutefois, nous devons en apprendre davantage sur ta meute natale. Je dois savoir si je vais avoir besoin d’appeler des renforts.

— Scott et Damien viendront, et ils apporteront des exécuteurs, déclara Troy.

— Claude également, si tu le lui demandais, ajouta Anton.

— Il y a quelques garous que je peux joindre, surenchérit Jax.

— Ou, je pourrais partir. Je ne veux pas que l’un d’entre vous soit blessé. Cela me tuerait, fit doucement Dean, contre la poitrine de Matthew.

Le cœur de celui-ci se brisa à la douleur contenue dans la voix de son compagnon. Il était si fort, si capable et pourtant, l’homme ne croyait toujours pas que sa vie valait la peine qu’on la défende. Matthew chercha du soutien auprès de Kane – il n’avait pas la moindre idée de ce qu’il devait dire.

— Cela ne risque pas d’arriver, Dean, déclara fermement l’Alpha. Tu ne le vois peut-être pas, mais tu es bien trop important pour cette meute, pour que nous te laissions partir. D’ailleurs… ajouta-t-il d’une voix plus douce, nous t’aimons tous. Nous voulons tous que tu restes. Ce n’est pas négociable et je ne veux plus t’entendre le suggérer à nouveau.

— Que voulait dire cette foutue chienne, lorsqu’elle a déclaré que Dean était le seul ? demanda Troy, ayant désormais repris forme humaine et s’étant rhabillé, était blotti dans les bras d’Anton.

Kane et Shawn échangèrent un long regard.

— Je n’en suis pas certain, mais on dirait bien que Dean est le seul Omega qui reste sur terre. Je sais que le Destin a fait en sorte qu’il n’en naisse plus depuis plusieurs dizaines d’années, mais je dois être honnête, quand j’ai appris pour Dean, j’ai présumé qu’il y en avait d’autres également. Désormais, j’ai l’impression que cela pourrait ne pas être le cas. Je vais devoir vérifier auprès des esprits, mais je suis à peu près sûr que c’est ce qu’elle voulait dire.

Matthew ferma les yeux tandis qu’une vague de douleur le traversait. Elle venait en partie de Dean, mais contenait la sienne aussi.

Il avait passé tellement de temps, durant ses jeunes années, à tenter de sauver des Omegas, et à détester la manière dont ils étaient traités. Lorsqu’il avait été incapable d’en trouver, il avait présumé qu’ils étaient tous morts et protégés par le Destin. Mais penser que Dean était le seul représentant de son genre était si triste.

— Très bien, déclara Kane, revenant à son rôle d’Alpha, donnant à nouveau des ordres. Laissons un peu d’intimité à Matthew et à Dean. Shawn et moi, nous allons nous occuper de Kyron. Que le reste d’entre vous vienne dans la salle à manger dans une heure… Dean, je suis désolé, mais je dois savoir ce à quoi nous allons devoir faire face. Je sais que tu n’as jamais parlé de ton ex-meute, cependant, tu dois partager ce que tu sais, parce que chaque détail, grand ou petit, pourrait nous aider.

Dean hocha la tête, une expression sinistre traversant son visage, tandis que les autres hommes sortaient de la pièce. À l’exception de Jax qui ramassa un morceau de papier sur le sol. Il étudia le document pendant un long moment, puis demanda à Dean :

— Qu’est-ce que c’est ?

Matthew jeta un coup d’œil et vit un dessin de deux hommes incroyablement beaux. Ils paraissaient appartenir à un tout autre monde et il présuma qu’il s’agissait des Faes qui l’avaient sauvé. Putain, c’est fantastique ! pensa-t-il aigrement. Ils ont besoin de ressembler à des putains de dieux du sexe en plus d’avoir des pouvoirs magiques !

Dean frappa sa poitrine, mais il fixait Jax qui examinait attentivement l’image plus petite qui ressemblait au symbole d’une triade, avec deux runes et la tête d’un loup à l’intérieur.

— Le blond, c’est Aelfric, et Fafnir est le Fae avec les cheveux sombres. Le symbole est ce dont je me souviens de la marque d’union que Fafnir m’a montrée. Il a dit que tous les membres de leur triade l’auraient, simplement que les éléments se trouveraient à différents endroits. J’ai pensé… J’ai dessiné ceci, parce que…

La voix de Dean s’estompa et il parut embarrassé.

Matthew sourit à son compagnon – il avait si bon cœur, ne désirant que le meilleur pour tout le monde.

— Tu voulais montrer ce dessin aux autres loups-garous afin de voir si tu pouvais aider ces princes à trouver leur compagnon. Ai-je raison ?

— Ils sont à sa recherche depuis plus de trois cents ans, expliqua Dean, ses yeux suppliant Matthew de comprendre. Jusqu’à ce qu’ils me rencontrent, aucun loup-garou n’a accepté de s’approcher d’eux. J’ai juste pensé que, si j’envoyais une copie aux meutes que nous connaissons, quelqu’un pourrait reconnaître la marque et nous contacter. Puis je pourrais… tu sais…

Dean recula à nouveau.

— Tu pourrais convoquer les princes et le leur faire savoir, termina sèchement Jax, bien que Matthew ne pense pas qu’il essayait délibérément de se montrer désagréable.

C’était simplement sa manière normale de parler.

Dean hocha rapidement la tête, et en fait, Jax sourit.

— L’Alpha a raison, reprit-il. Tu es trop gentil. Cependant, je vais t’aider. J’ai des contacts parmi de nombreuses meutes. Si tu me laisses ces dessins, je les ferai circuler et nous verrons si nous pouvons trouver ce loup que ces deux Faes recherchent.

Lorsque Dean souriait, le soleil s’épanouit dans le monde de Matthew et son petit compagnon souriait largement à l’offre de Jax.

— Merci, Jax, dit-il. Je croyais que vous auriez pensé que j’étais fou, mais j’essaie simplement de les aider. Ils ne peuvent pas se revendiquer mutuellement avant d’avoir trouvé leur troisième et trois cents ans, c’est vraiment long.

— Je sais, répondit Jax. Je ferai tout ce que je peux pour aider les princes à découvrir leur compagnon – juste pour toi, d’accord ?

Il hocha la tête en direction de Matthew, puis quitta la pièce, refermant la porte derrière lui, tenant toujours le bout de papier.

Les bras de Dean autour de sa taille étaient si serrés que Matthew se demanda quel était le problème. Puis, brusquement, cela le frappa. Dean n’avait manifestement parlé à personne de sa meute natale, et désormais, il allait devoir le faire – afin de protéger sa nouvelle meute. Alors même que cette pensée traversait son esprit, Dean parla doucement.

— Je dois t’en parler d’abord.

Le soulevant dans ses bras, Matthew se dirigea vers le lit et, d’une main, il libéra une place parmi ce qui paraissait être de nombreux dessins de lui. Il y avait des esquisses, des photos également, mais Matthew était le sujet prédominant.

— J’ai beaucoup songé à toi durant les trois jours où je suis resté dans ma chambre, expliqua Dean.

— Tu me fais paraître vraiment beau, déclara Matthew.

Il était véritablement impressionné. Son compagnon avait un réel talent artistique. Mais ils avaient un sujet plus important dont ils devaient discuter, et très peu de temps pour le faire. S’installant sur le lit, avec Dean blotti dans ses bras, Matthew reposa sa tête contre la tête de lit et pria d’avoir suffisamment de force pour écouter l’histoire de son amant.

CHAPITRE SEIZE

Dean resta assis un long moment, profitant simplement de la proximité de son partenaire. Matthew était si fort, si confiant, tellement sûr de lui qu’il s’inquiétait de savoir s’il le trouverait faible d’avoir été confronté à tellement d’abus. Qu’il jugerait que c’était peut-être de sa faute… NON ! Il avait déjà suivi cette route auparavant et avait dépassé ce stade désormais. Les mauvais traitements n’étaient jamais la faute de la victime. C’était le choix et la responsabilité du tortionnaire.

— Pourquoi ne me montres-tu pas ? suggéra Matthew doucement. À travers notre lien mental. Penses-y et sache que tu ne seras plus jamais dans cette situation à nouveau – pendant que je te tiens en sécurité entre mes bras. Peux-tu faire ça ? Cela rendrait-il les choses plus faciles pour toi ?

— Je ne veux pas y retourner, ne serait-ce que dans mon esprit, répondit Dean. J’ai passé tellement de temps à me sortir ces pensées de ma tête, à ravaler la honte que je ressentais afin d’essayer d’être, tu sais… juste normal.

— Tu ne seras jamais normal, mon petit, gloussa Matthew. Et cela n’a rien à voir avec ce que tu as dû subir quand tu étais jeune. Tu es, sans l’ombre d’un doute, le loup le plus fort que je connais, et plus encore, tu es un survivant. Tellement d’autres comme toi…

Ce fut au tour de Matthew de couper ce qu’il disait, mais Dean pouvait discerner les images dans son esprit. Il ressentit la douleur avec laquelle Matthew vivait, de n’avoir pas été capable de sauver tous ces Omega, parce qu’à l’époque, il était si jeune, ne possédant aucun des pouvoirs qu’il avait désormais. C’était la raison pour laquelle Matthew était resté un loup solitaire, et loin des meutes pendant tant d’années. Matthew détestait au plus profond de lui le pouvoir des Alphas quand il était utilisé pour blesser ceux qui étaient plus petits qu’eux. C’était pourquoi il avait choisi de ne pas diriger de meute et qu’il utilisait si rarement son pouvoir sur d’autres personnes.

— Tu m’as sauvé, déclara tranquillement Dean. Je n’aurais peut-être pas été dans une situation dans laquelle j’avais l’habitude d’être, mais j’étais tellement retranché au fond de moi-même, pendant des années, en tant que loup et qu’homme. J’aurais passé le reste de ma vie comme ça si je ne t’avais pas rencontré.

— Ta capacité à offrir du réconfort, même quand tu as mal, ne cessera jamais de m’étonner, reconnut Matthew, serrant Dean plus fort. J’ai tellement de chance de t’avoir trouvé que je ferai tout ce qui est en mon pouvoir pour te garder en sécurité.

— Alors, tiens-moi tout contre toi, mon beau, parce que ça ne va pas être agréable, déclara Dean, prenant une profonde inspiration.

Lentement, il laissa ses souvenirs remonter à la surface, se plaquant contre Matthew lorsque les images menaçaient de le faire dérailler. Des réminiscences de son passé, alors qu’il n’avait que douze ans, lorsqu’il avait été pris pour la première fois sexuellement par l’Alpha, devant toute la meute – petit, maigrichon, ses parents incapables de faire quoi que ce soit, à part de rester debout là, à regarder, sa mère pleurant pendant tout le temps que dura son viol, son père étant retenu afin de l’empêcher d’attaquer l’Alpha, par deux des exécuteurs les plus forts.

Le temps s’écoula et avança : des souvenirs de l’Alpha le partageant avec ses exécuteurs qui avaient bien fait leur travail, d’être forcé à servir sexuellement les visiteurs de la meute. D’avoir été enlevé à ses parents, son père et sa mère étant tués devant lui quand il avait tenté de résister, une des nombreuses fois où il l’avait fait, alors qu’il avait tout juste quinze ans. Être enchaîné à un lit pendant des années, avant sa première métamorphose, ne voyant des gens que lorsqu’ils voulaient utiliser son corps. Le manque de nourriture, d’être capable d’interagir avec quelqu’un, tout cela avait inhibé son loup, si bien qu’il avait dix-huit ans lorsqu’il avait enfin pu se transformer pour la première fois.

Puis, dans l’esprit de Dean, la situation empira. Son loup était soumis – cela faisait partie de la nature d’un Omega. La jubilation malveillante qui avait traversé le regard de l’Alpha quand il avait réalisé la véritable nature de Dean. Les sarcasmes, les coups et le sexe étaient devenus plus rudes maintenant que Dean était un véritable garou. Et à travers tout ça, la peur que Dean avait de la puissance, dont son ex-Alpha usait chaque fois qu’il avait tenté de résister. Et c’était tout le temps.

Faible, affamé, frappé de manière à ce que chaque os de son corps ait été brisé à plusieurs reprises, tout ce que Dean pouvait penser, c’était qu’il devait s’échapper ou bien qu’il mourrait là. Allant jusqu’à refuser de manger les restes fournis afin de perdre plus de poids, dans l’espoir que personne ne vérifierait le collier rivé à son cou, qui devenait de plus en plus lâche. Et finalement, un soir, il avait atteint son but, alors que la lune était pleine et que la meute était sortie pour courir – il s’était échappé, volant une tenue de rechange et un croûton de pain.

Il s’était dirigé vers la ville la plus proche, puis avait fait du stop sur une aire de repos pour routiers, afin de s’éloigner autant que possible de sa meute. Le souvenir des nuits passées dans des ruelles, et sous des abribus, parce qu’il n’avait pas d’argent, afflua. Se couper avec un petit couteau qu’un chauffeur routier lui avait offert pour se protéger. Regarder le sang couler était la seule chose, pendant un long moment, qui l’avait aidé à purger la douleur. Mais il n’avait pas osé se transformer – il s’était retrouvé dans le monde des humains qu’il comprenait à peine et, d’ailleurs, la souffrance qu’il obtenait suite à ses automutilations était le seul point sur lequel il avait eu le contrôle. Donc les cicatrices étaient restées.

Kane était venu à sa rencontre un soir, alors qu’il était recroquevillé sous un abribus, essayant de se réchauffer. Dean se souvint avec honte qu’il s’était offert cette nuit-là au loup-garou sexy qui voulait seulement l’aider. Mais, arrivé à ce stade, Dean aurait vendu son âme au diable pour un repas. Il se souvint de la manière dont Kane l’avait nourri, lui avait parlé du fait que son cousin et lui vivaient dans une minuscule ville appelée Cloverleah et qu’ils partageraient volontiers leur maison avec Dean – sans échanger de faveurs sexuelles pour autant.

Dean ne savait toujours pas, encore aujourd’hui, ce qui lui avait fait accepter l’offre de Kane. Celui-ci était un Alpha et quand les deux hommes étaient revenus à Cloverleah et que Dean avait découvert que le cousin de Kane en était un également, il avait été terrifié. Mais le gentil géant connu sous le nom de Griff n’avait jamais posé une main sur lui. Au lieu de ça, ils lui avaient enseigné toutes les capacités qu’il avait aujourd’hui – il avait appris à cuisiner, parce que les autres n’appréciaient pas de le faire et parce qu’il voulait contribuer à sa manière à leur colocation. Il avait découvert, à sa plus grande surprise, qu’il était doué pour ça. Un jour, fatigué de tourner en rond dans la maison pendant que les deux autres travaillaient, Dean avait trouvé du papier et un crayon et avait commencé à dessiner.

C’est alors que sa guérison avait véritablement commencé.

Il lui avait fallu un an avant qu’il ose s’aventurer en ville. Pendant une bonne année, après que Kane l’ait trouvé, il avait refusé de quitter la maison, sauf pour courir sous sa forme de loup, et seulement avec Kane et Griff à ses côtés. Kane avait aperçu les croquis de Dean et en avait montré quelques-uns à un homme qui venait à son garage. Le client avait été suffisamment impressionné pour offrir de payer Dean pour son dessin, s’il pouvait le dupliquer sur le capot de sa voiture. Dean avait utilisé internet pour se renseigner sur les techniques de peinture des voitures et, avec une sourde angoisse serrant sa poitrine, et de nombreux encouragements de la part de Kane et de Griff, il avait réalisé sa première customisation. Kane avait été tellement satisfait, qu’il lui avait offert un travail rémunéré de manière permanente, et au moment où Troy avait fait son apparition chez Custom Rides, une autre année plus tard, Dean croyait qu’il s’était enfin trouvé un chez-lui.

Il y avait tellement d’autres souvenirs que Dean savait vouloir partager avec Matthew au fil du temps, mais il avait été directement aux pires d’entre eux. Tandis qu’il était allongé sur la poitrine de son compagnon, il pouvait sentir le corps de Matthew frissonner et trembler. Inquiet, il leva les yeux et aperçut les larmes qui coulaient sur le beau visage fort de son homme.

— Matthew… dit-il, se faisant du souci pour son compagnon.

Il prit son visage dans la coupe de ses mains et essuya gentiment une larme.

— S’il te plaît, ne fais pas ça. Ne pleure pas pour moi. Je suis ici, maintenant. Avec toi. Je suis en sécurité. S’il te plaît, ne pleure pas.

Reniflant légèrement, Matthew lui adressa un sourire tremblant, puis il enfouit son nez dans le cou de Dean, tirant du réconfort de son odeur.

Dean caressa l’épaisse chevelure de son compagnon. Quand il releva finalement la tête et plongea dans les yeux de Dean, les premiers mots que Matthew prononça furent une totale surprise.

— Je veux que tu me mordes.

— Euh… d’accord, déclara Dean, bien qu’il se sente perdu.

Il était un Omega. Les loups Omega n’avaient pas le droit de mordre quiconque, encore moins de montrer leur revendication sur le cou de leur compagnon. En particulier quand celui-ci se révélait être un Alpha. Dean était certain que c’était tout à fait inédit. Bien entendu, avec Matthew étant un Alpha, et lui demandant de le faire, eh bien, il supposa que tout se passerait bien.

Dean savait qu’il serait ravi que Matthew arbore sa marque – il était peut-être un Omega, mais il était aussi possessif que n’importe quel autre loup. Toutefois, il ne voulait rien faire qui puisse faire paraître Matthew faible vis-à-vis de quelqu’un d’autre. Oh, merde ! Que cela sous-entendait-il ? Puis il fixa les yeux de Matthew et il comprit que celui-ci n’aurait jamais de problème à être uni à lui. Il était fier de lui et s’il désirait être mordu, et qu’il présentait son cou à son compagnon, alors Dean laisserait son loup prendre les rênes.

Bien entendu, il ne pouvait pas agir de manière aussi confiante verbalement. Mordre et être mordu, cela constituait un grand pas pour des métamorphes accouplés.

— Euh… si… si tu en es sûr, poursuivit-il. Veux-tu que je le fasse maintenant ?

Matthew secoua la tête.

— Non, mon petit, nous aurons besoin d’un peu plus de temps, ce que nous n’avons pas pour l’instant. Mais plus tard, quand nous serons à la maison, je souhaiterais vraiment que tu le fasses alors.

Okay, désormais, Dean se sentait doublement confus. Cela ne lui prendrait que deux secondes pour donner à Matthew une morsure d’accouplement. Alors pourquoi… ? À moins que… non… Matthew n’accepterait jamais. Il le dévisagea à nouveau. Son compagnon acquiesça de la tête et soudain, Dean sentit la sienne trembler, indiquant son refus.

— Je n’ai jamais… Je ne me serais jamais attendu... Je ne suis même pas certain de pouvoir…

— Tu peux, répliqua Matthew, déposant un baiser sur son front plissé. Et je veux que tu le fasses aussi, vraiment, désespérément, passionnément.

— Es-tu certain que nous soyons sur la même longueur d’onde, là ? se sentit-il obligé de demander. Tu veux que je…

Il agita ses mains, essayant de trouver les bons mots pour expliquer ce qui avait besoin d’être dit.

— Avec toi… euh… à toi…

Sa voix se réduisit à un murmure.

— Tu veux que je te prenne ?

— Oui, répondit Matthew, un sourire éclairant son beau visage.

C’était certainement mieux que les larmes, mais Dean était beaucoup trop anxieux désormais pour véritablement apprécier.

— Je n’ai jamais… et je suis soumis… et je ne suis pas sûr de pouvoir…

— Mon cœur, fit Matthew, Dean perçut l’affection contenue dans sa voix. Je le pensais quand j’ai dit que tu étais l’homme le plus fort que je connaissais. Je ne l’ai jamais fait dans ce sens auparavant non plus, mais je suis certain de vouloir essayer, avec toi. Es-tu en train de me dire que tu ne veux pas le faire ? Que tu refuserais ma demande ?

Dean admira longuement le corps de Matthew – un corps qui lui donnait tellement l’impression d’être en sécurité, qui contenait si facilement le sien. Matthew était énorme de partout et le cerveau artistique de Dean tentait déjà de trouver un moyen de le faire. Peu importe combien il essayait de l’imaginer dans sa tête, il ne parvenait pas à comprendre comment ils pourraient faire en sorte que cela fonctionne. Matthew aurait à être un foutu contorsionniste… ou il devrait être plié en deux… ou…

— Je le veux ! déclara Dean à haute voix, sachant qu’au moins cette partie était vraie.

Quand il avait appris qu’il était de nature soumise et gay, il avait cru qu’il serait celui qui serait pris pour le reste de sa vie. Avoir une chance d’être au-dessus, en particulier avec son compagnon, était trop spéciale pour la laisser passer.

— Mais…

À nouveau, il tenta de montrer à Matthew avec ses mains – indiquant son propre corps, puis la longueur du torse de son amant.

— Je ne peux pas faire cette partie, je pense, avoua-t-il en rougissant, désignant les fesses de Matthew. Je peux te mordre, sans problème. C’est juste que je ne suis pas certain de pouvoir faire les deux en même temps.

— Nous trouverons un moyen, promit Matthew, apparemment ravi que Dean soit prêt à essayer. Toutefois, nous ferions mieux de descendre et d’aller retrouver Kane et les autres.

— Je ne suis pas certain de pouvoir le faire, avoua Dean, se sentant malade à l’idée d’expliquer la folie de son ex-Alpha à ses meilleurs amis.

— Je serai avec toi chaque seconde, promit Matthew alors qu’ils descendaient.

Puis-je m’asseoir sur tes genoux ? demanda Dean tandis qu’ils entraient dans le salon et qu’il voyait que tout le monde était assis, les attendant.

Matthew ne répondit rien, cependant il l’installa confortablement sur ses genoux quand il prit place. Le réconfort provenant de l’odeur de son compagnon, ses bras forts passés autour de sa taille et sa tête posée sur sa large poitrine lui donnèrent le courage dont il avait besoin.

— Tu vas bien, Dean ? demanda Kane et l’Omega lui en fut reconnaissant.

L’Alpha vérifiait toujours qu’il allait bien. C’était ce qui faisait de lui un bon meneur. Il se souciait véritablement – d’eux tous. Dean sourit et répondit avec beaucoup plus de confiance qu’il n’en ressentait :

— Oui, finissons-en. Vous devez savoir, tout d’abord, qu’il y a beaucoup de choses que je ne sais pas concernant ma meute de naissance, commença-t-il, se sentant légèrement timide quand chaque homme le dévisagea. J’ai passé une éternité, depuis l’âge de quinze ans, jusqu’au moment où je me suis échappé, enchaîné dans une cellule. Donc il y a probablement pas mal de trucs dont je ne suis pas au courant.

Ne désirant pas discerner la moindre trace de pitié dans les yeux des hommes présents dans la pièce, Dean se fixa sur ses mains.

Tu n’as rien fait de mal, mon petit. Souviens-toi de ça : tu n’as rien fait dont tu doives avoir honte.

Matthew avait raison – il n’avait rien fait dont il devait avoir honte. Relevant la tête, Dean reprit :

— Ma meute de naissance se situe juste à l’extérieur de Jefferson City dans le Missouri. D’après ce que je me souviens, et vous devez savoir que je n’ai eu aucun contact avec eux depuis plus de six ans, ils n’étaient pas une grosse meute. Peut-être une cinquantaine de personnes à l’époque, y compris les femmes et les enfants.

— Te rappelles-tu du nombre approximatif de personnes étant mariées avec des enfants ? demanda Anton, et Dean fut surpris par le ton doux qu’il utilisait.

Généralement, il était très brusque.

— J’essaie de me faire une idée quant au nombre de mâles adultes auquel nous pourrions avoir à faire face, expliqua-t-il.

— La plupart des mâles étaient mariés, répondit Dean, après avoir réfléchi. L’Alpha refusait l’homosexualité, ce qui était une sacrée plaisanterie, fit-il, se moquant de lui-même, et il n’acceptait pas plus ce qu’il considérait comme des mœurs dissolues. Donc les hommes étaient encouragés à s’unir de bonne heure et il y avait beaucoup d’enfants dans la meute. Toutefois, l’Alpha ne supportait pas que quelqu’un reste dans les parages s’il était né avec un esprit d’Alpha, donc tous ceux à qui cela arrivait étaient chassés de la meute dès qu’ils pouvaient se transformer.

— Nous devrions nous retrouver face à moins d’une vingtaine de mâles, reprit Jax, regardant Anton, qui hocha la tête, en guise d’agrément.

— L’Alpha était-il marié ou accouplé ? demanda Shawn.

Dean secoua la tête.

— Non, pas quand je l’ai connu. Il disait qu’il attendait sa véritable compagne, mais je pense qu’il serait plus honnête de dire qu’il ne voulait pas avoir de descendance qui pourrait grandir et le défier. Il était phobique sur le sujet.

— Qu’en est-il à propos de l’argent, des ressources, des terres, des connexions avec d’autres meutes ? intervint Griff.

— Nous n’avions pas vraiment de contacts avec d’autres meutes, répondit Dean, tentant de se souvenir des tenants et des aboutissants de sa vie quotidienne quand il vivait avec sa meute natale. L’Alpha était constamment inquiet, redoutant d’être défié, donc il gardait sa meute isolée des autres. Il a reçu quelques visiteurs au cours de mes années de captivité, mais c’était plus des visites de courtoisie, qu’une forme d’alliance, d’après ce que j’ai pu comprendre.

— Si l’Alpha gardait sa meute aussi isolée, comment les hommes trouvaient-ils leurs compagnons ? voulut savoir Diablo.

— Ils ne le faisaient pas, déclara fermement Dean.

C’était un point dont il était absolument certain. Ses parents n’étaient pas de véritables âmes sœurs et il ne pensait pas qu’il y avait un seul véritable couple dans la meute.

— Il s’appuyait sur la sexualité des hommes après leur première transformation, insistant pour qu’ils s’unissent avec n’importe quelle femme avec laquelle ils pouvaient être surpris à batifoler. L’Alpha déclarait que cela gardait sa meute pure – au cas où il s’avérerait qu’un véritable compagnon d’un de ses hommes soit un être humain, ou un différent type de métamorphe, ou d’être paranormal.

— Eh bien, cela rejoint ce que Kyron nous a avoué, dit Shawn. Apparemment, il a envoyé un certain nombre de mails à un bon nombre de groupes, indiquant qu’il connaissait un Omega qui était à la recherche d’une nouvelle meute, mais que celui-ci était retenu en otage. Il cherchait quelqu’un qui serait prêt à lui donner un coup de main pour nous attaquer, utilisant Dean comme excuse. La meute natale de Dean a répondu, indiquant qu’il s’agissait probablement de leur Omega, qui leur avait été volé il y a des années et qu’ils voulaient le récupérer. Ils ont offert à Kyron la main-d’œuvre pour prendre les rênes de notre groupe, afin de retrouver Dean, toutefois Kyron les a avertis qu’il faudrait plus que ça pour nous abattre, étant donné le nombre d’Alphas que nous possédons, tes pouvoirs, Dean, et les miens.

— Alors, que lui est-il arrivé ? D’où vient cette magie ? demanda Dean.

Matthew était resté silencieux jusqu’à présent, et Dean frotta doucement la cuisse de son compagnon, par simple désir d’établir une connexion. Il obtint une brusque vague de chaleur qui traversa tout son corps quand la main de Matthew captura la sienne, la tenant fermement, son pouce caressant lentement son poignet.

— Kyron n’en est pas certain, reprit Shawn. Il nous a raconté qu’il avait été invité à dîner dans un hôtel de Jefferson City. Il a rencontré l’Alpha là-bas, qui était avec une femme de grande taille, aux cheveux roux. Kyron pensait qu’elle était humaine, mais manifestement, ce n’était pas le cas. Il croit qu’ils ont dû mettre quelque chose dans sa nourriture ou dans sa boisson, parce que, depuis, il s’est senti contraint de te retrouver – toutes pensées de dominer une meute, ou tous les loups-garous lui sont sorties de la tête, Kyron n’ayant plus qu’une seule « mission ». Te trouver. C’est la raison pour laquelle il continuait de revenir ici. Quand l’Alpha a refusé de lui donner des hommes, il s’est tourné vers les Faes qu’il avait rencontrés dans un club gay de Jefferson City, et quand cela n’a pas marché, il est revenu lui-même ici.

— Et pendant tout ce temps-là, il était en train de mourir, fit doucement Dean, détestant l’idée que cette magie puisse tuer un loup de l’intérieur.

— Kyron ne le savait pas, expliqua Shawn. Son loup était déjà en colère après lui. Kyron est né Beta et son esprit lupin voulait protéger et servir son Alpha, prendre soin des autres, comme Troy le fait. C’était le côté humain de Kyron qui continuait de penser qu’il aurait dû être un Alpha et qui faisait fausse route pendant tout ce temps. Avec ses deux parts opposées l’une à l’autre, l’esprit du loup l’a abandonné. Je pense que c’est la raison pour laquelle la magie qui le retenait était si puissante. Si le loup de Kyron avait été fort et puissant, je ne suis pas certain qu’il aurait pu être contraint de faire quoi que ce soit, malgré la magie.

— Donc si cet Alpha… putain de merde, je ne peux pas continuer à l’appeler comme ça, parce qu’il bafoue la position… Dean, quel est son nom ? voulut savoir Kane.

— Ron Collett, répondit Dean.

— Oui, merci, fit gentiment Kane.

Puis, il s’adressa aux autres.

— Donc, si ce Ron s’est allié, d’une certaine manière, avec une sorcière, elle doit avoir recours, du moins, à un peu de magie noire. La voix féminine n’a pas cessé d’appeler Ron le « seul véritable Alpha ». Où a-t-elle eu cette idée ?

— Il est devenu plus fou en prenant de l’âge ? suggéra Dean, n’en étant même pas certain lui-même. Je ne sais pas trop. Il avait des idées plutôt fanatiques à propos de conserver un lignage de purs loups-garous, raison pour laquelle il n’autorisait pas les membres de sa meute à s’unir en dehors de celle-ci. Cela expliquerait également pourquoi il n’acceptait pas les gays, bien qu’il n’ait clairement eu aucun problème à avoir des relations sexuelles si la personne était soumise comme moi. Cela n’a vraiment aucun sens qu’il ait apporté quelqu’un de l’extérieur, humain ou autre, pour l’aider à atteindre son but. À moins qu’elle ne soit sa compagne destinée.

— Les relations sexuelles qu’il a eues avec toi étaient un moyen d’asseoir son pouvoir, pas le sexe en lui-même, déclara Matthew, derrière lui. Je l’ai constaté plus souvent que je n’ose m’en souvenir. C’est étonnant de voir combien de loups peuvent oublier qu’ils sont censés être hétéros quand ils veulent montrer leur puissance ou humilier quelqu’un qu’ils perçoivent comme un mâle plus faible. Cela leur procure une fausse impression d’être plus puissant eux-mêmes. J’imagine que tu étais le membre le plus petit de la meute, mon cœur, donc tu étais une proie de choix pour quelqu’un qui était simplement un harceleur. Je dirais qu’initialement, Ron t’a gardé afin que personne d’autre ne puisse t’avoir – accentuant son désir de puissance. Lorsqu’il a découvert que tu étais un Omega, ce sentiment de possession et le besoin de te dominer se sont drastiquement accentués.

— Je suis vraiment désolé de tout ce qui t’est arrivé, Dean, dit Troy et Dean remarqua qu’il avait l’air triste.

Comme tous les autres dans la pièce. Se sentant mal à l’aise d’être le point de mire et d’attirer leur pitié, Dean sourit.

— Cette partie de ma vie est terminée maintenant, et je ne serais pas là où je suis aujourd’hui, si je n’avais pas suivi le chemin que j’ai emprunté. Si je n’avais pas été maltraité, je n’aurais pas trouvé la force de m’échapper. J’aurais pu finir par être apparié à une femme arrogante qui aurait fait de ma vie un enfer, parce qu’elle aurait désiré des petits. J’ai su que j’étais gay depuis que j’ai eu dix ans – donc vous pouvez imaginer comment cela aurait marché.

Heureusement, sa tentative d’alléger la conversation fonctionna et tout le monde éclata de rire. Puis Kane fixa Shawn, discutant à nouveau en privé, puis il se tourna vers les autres.

— Très bien, les gars, maintenant, vous connaissez les risques. Je pense qu’il vaudrait mieux que vous restiez tous ici pendant un moment, jusqu’à ce que nous puissions en apprendre davantage sur la meute de Jefferson City. Je vais avertir Damien et Claude ainsi que la meute de mon père, que nous subissons une nouvelle menace, au cas où ils voudraient envoyer quelqu’un pour nous aider. Je pense, d’après ce que nous avons entendu, que nous pourrions nous en occuper seuls, vu le nombre de personnes, mais je suis inquiet concernant l’aspect magique. Je vais discuter avec les shamans de Damien et de papa à ce sujet également, et Shawn va faire appel à ses pouvoirs pour voir ce qu’il peut trouver.

— Penses-tu que je devrais contacter les Faes pour savoir s’ils accepteraient de nous aider ? demanda Dean.

Il ne savait pas ce qu’Aelfric et Fafnir pourraient faire, mais l’idée que des ensorcèlements puissent être impliqués dans une attaque sur la meute, l’inquiétait. Les Faes étaient des êtres magiques, largement plus puissants que n’importe quelle sorcière ayant recours à l’occultisme.

Toutefois, Kane secoua la tête.

— Pas encore, non, déclara son Alpha. Nous aurons peut-être besoin d’eux quand nous aurons une meilleure idée quant à la personne à laquelle nous devrons faire face. Troy, peux-tu, avec Diablo, mettre en œuvre tes dons avec les ordinateurs pour voir si tu peux trouver qui est cette femme ? Et cherche toutes sortes de connexions concernant ce Ron Collett pour commencer. Anton et Jax, je veux que vous travailliez avec Griff afin de mettre au point des moyens de sécuriser cet endroit autant que possible. Je veux être alerté si quelqu’un s’approche à moins d’un putain de kilomètre d’ici.

— Que veux-tu que je fasse ? demanda Matthew.

Il se battrait pour protéger sa meute avec tous les autres, et bien que Dean s’inquiète pour lui, plus que pour ses amis, il le comprendrait.

— Tu as le boulot le plus important : tu protèges Dean. Je ne veux pas que vous vous quittiez des yeux jusqu’à ce que ce bordel soit réglé, et c’est un putain d’ordre.

— Oui, Alpha, répondit Matthew en souriant.

Dean eut le sentiment que son compagnon allait se montrer plus protecteur que jamais. Bien entendu, se voir ordonner de coller aux basques de son partenaire n’était pas trop difficile. Ouais, pas un problème du tout.

CHAPITRE DIX-SEPT

Matthew se trouvait dans la cuisine, soi-disant pour aider son compagnon à préparer un repas pour tout le monde. Shawn était occupé à communiquer avec les esprits, ou quoi qu’il fasse en tant que Gardien Shifter et, après être allé chercher quelques affaires chez Dean, celui-ci avait proposé de préparer le dîner. Matthew voulait rester avec son compagnon, donc il se retrouvait dans la cuisine également, et Dean lui avait donné pour mission de découper les légumes. Mais la vue de son Omega sautillant partout dans la pièce, même dans ses vêtements trop larges, embrouillait l’esprit de Matthew, rendant la tâche la plus basique encore plus difficile.

— J’aimerais qu’ils soient coupés en dés, s’il te plaît, fit Dean avec un sourire, tandis qu’il jetait un coup d’œil par-dessus l’épaule de Matthew.

Celui-ci baissa les yeux sur la planche à découper, vers les carottes qui attendaient d’être hachées. Il les avait pelées, et coupées en deux, mais c’était tout ce qu’il en avait fait.

— Donne-les-moi, demanda Dean, se glissant entre Matthew et le comptoir, ramassant un couteau.

Ouais. Matthew pensait que c’était une excellente idée, étant donné que le joli petit cul de Dean se frottait désormais à son entrejambe.

— Je vais finir par me couper si tu n’arrêtes pas, déclara Dean avec un petit rire, tandis que Matthew se penchait en avant et commençait à mordiller le cou délectable de son compagnon.

Hmm… il avait bien meilleur goût que n’importe quel plat que Dean pourrait cuisiner.

— Va installer la table ou faire autre chose. J’ai pratiquement terminé ici.

— Kane a dit que nous ne devions pas être séparés, le contredit Matthew, se plaquant contre ses hanches tandis que le jeune homme se libérait, passant sous son bras avec les carottes découpées, posées sur la planche.

— Je suis certain que tu peux dresser la table. Elle est juste de l’autre côté, indiqua Dean, d’une inclinaison de la tête.

— Je ne veux pas prendre de risques, rétorqua Matthew, à moitié sérieux. Je veux dire… honnêtement…

Dean avait été enlevé alors qu’il n’était qu’à une dizaine de pas de lui, appuyé contre une voiture, juste sous le nez de Matthew. Puis il avait été kidnappé quand il s’était absenté seulement pour une trentaine de minutes. La troisième fois que Kyron avait tenté de l’emmener, Matthew était endormi dans la chambre et la quatrième fois, tout le monde se trouvait dans la putain de maison de la meute, à moins d’une vingtaine de mètres.

Dean mélangea les carottes à la salade qu’il préparait, puis se tourna et serra Matthew contre lui.

— Je sais à quoi tu penses, déclara-t-il, essayant difficilement de paraître sérieux, mais échouant misérablement.

Bon sang, son compagnon était mignon quand il était heureux.

— C’est vraiment difficile pour moi de me concentrer sur la préparation du repas. Alors, vas-y et installe la table pour moi, s’il te plaît.

Les deux hommes se dévisagèrent mutuellement, juste une fraction de seconde, leur désir et tellement d’autres sentiments traversant leurs yeux. Puis, délibérément, Dean papillonna des paupières et Matthew ne put s’en empêcher. Il éclata de rire.

— D’accord, mon petit, fit-il, déposant un rapide baiser sur ses cheveux. Je vais mettre la table. Tu termines le dîner, et plus tard…

— Plus tard, nous pourrons réfléchir à un moyen de contourner les lois de la physique et de la biologie, promit Dean avec un sourire, revenant à sa salade.

***

Dean mangea ses plats, bien qu’il ne les apprécie pas particulièrement. Il entendit la discussion légère provenant du reste de la meute, mais n’écouta rien en particulier. Heureusement, personne ne s’attendit à ce qu’il rejoigne la conversation, bien que Troy lui adresse quelques regards amusés comme s’il se demandait si tout allait bien. Alors que Dean réfléchissait à sa journée, il réalisa qu’il allait bien. Bien entendu, cela avait été vraiment difficile de partager les souvenirs de ses abus avec Matthew, puis d’y faire allusion quand il avait discuté avec le reste de la meute. La dernière chose qu’il désirait, c’était d’attirer la pitié de ses amis, mais ils avaient tous bien réagi à ce sujet. Il supposa qu’il devrait également paniquer devant le fait que son ex-Alpha voulait le récupérer.

Il ne désirait vraiment pas se retrouver dans cette situation, encore une fois, revendiqué ou non. Dean savait parfaitement bien que son ex-Alpha ne laisserait pas une chose si simple, comme le fait d’avoir été réclamé, l’empêcher d’abuser à nouveau de lui. Et s’il se laissait aller à y songer, la situation devenait effrayante.

Mais tout ce à quoi Dean pouvait penser, c’était au fait de prendre Matthew – le baiser, lui faire l’amour, être au-dessus pour la première fois de sa vie. Avoir cette opportunité à portée de main, alors qu’il n’avait jamais imaginé que cela pourrait lui arriver, c’était si merveilleux qu’il ne pouvait vraiment pas réfléchir à autre chose. Le fait que Matthew puisse lire dans ses pensées et qu’il était impatient de vivre cette nuit particulière ensemble ne faisait qu’augmenter son anticipation. Il ne savait pas combien de temps s’écoulerait avant qu’ils puissent s’excuser auprès des autres et monter à l’étage.

Matthew ne semblait pas avoir le même problème cependant. Dès que Dean termina de manger, Matthew s’adressa à Kane.

— Peux-tu demander à quelqu’un d’autre de nettoyer ce soir ? Dean a eu une dure journée et a besoin de se reposer.

Oh, le sale con ! Attirer toute l’attention sur lui, alors que ce que Matthew avait l’esprit était parfaitement évident. Le grand sourire qu’il arborait aux lèvres rendait cela d’autant plus flagrant. Dean pensa qu’il allait spontanément s’enflammer sous le poids de son embarras.

— Je peux me charger du nettoyage, déclara Dean, se levant, saisissant l’assiette de Matthew et la sienne.

— Non, laisse tout ça, Dean, fit Kane et le jeune homme savait que son Alpha tentait de réprimer le grand sourire qui menaçait de s’étaler sur ses beaux traits. Matthew a raison et tu as eu une journée riche en émotions. Je suis certain que passer un peu de temps avec ton compagnon t’aidera à surmonter ceci.

L’expression arrogante de ce dernier ne fit rien pour le soulager de son embarras. Il suivit son compagnon hors de la pièce, répondant aux « bonsoir » lancés par ses amis, ainsi qu’aux « assure-toi de bien te reposer ».

Mais toute pensée d’être gêné ou timide s’envola de la tête de Dean lorsqu’ils atteignirent sa chambre et que Matthew verrouilla la porte derrière eux.

— Tu n’as pas idée de combien je te désire en cet instant, grogna Matthew, se penchant vers Dean, le poussant contre le panneau.

Dean fit courir ses doigts sur l’érection couverte de denim de Matthew, se surprenant lui-même avec ce mouvement décidé.

— Je pense en avoir une bonne idée, déclara-t-il, inclinant sa tête vers l’arrière, quémandant un baiser que Matthew sembla plus qu’heureux de lui donner.

Dean gémit contre ses lèvres. Son compagnon était toujours enclin à lui montrer que des siècles d’expérience valaient le coup, et Dean adorait le fait que tous ces délicieux baisers étaient désormais sa seule propriété. Il n’avait jamais pensé qu’il se montrerait aussi possessif, même s’il trouvait son compagnon, mais il devait admettre qu’à l’idée que plus jamais son homme n’irait avec quelqu’un d’autre, était suffisante pour allumer une sensation de brûlure permanente dans son sexe. Cet homme magnifique était à lui et Dean se battrait jusqu’à la mort pour le garder.

— Je pense que nous devons nous calmer un peu, haleta Matthew, à bout de souffle, rompant le délice oral dont Dean profitait largement.

Celui-ci était sur le point de se plaindre, mais lorsque Matthew se mit à genoux devant lui, la vue de son compagnon, un puissant Alpha, ouvrant rapidement son jean, puis… Oh. Mon. Dieu ! engouffrant le sexe de Dean dans sa bouche plus que divine, fut presque suffisante pour envoyer Dean par-dessus bord et Matthew n’avait même pas commencé.

S’appuyant contre la porte, se cognant la tête avec un bruit sourd, Dean se laissa aller. Il put entendre une série de gémissements emplir l’air, et réalisa rapidement qu’il était celui qui émettait tous ces sons. Incapable de se retenir, il baissa de nouveau les yeux vers l’endroit où Matthew le prenait dans le fond de sa gorge. Pendant un bref instant, celui-ci releva les yeux et croisa les siens, et c’était tout ce dont Dean eut besoin.

Avec un brusque cri – il était certain que toute la maison l’avait entendu –, mais ne s’en souciant pas le moins du monde, Dean explosa dans la bouche brûlante de Matthew.

Merde, ses genoux étaient devenus de la gelée et Dean se laissa glisser sur le sol, poussant doucement Matthew sur le côté, afin de pouvoir lui retirer son jean et son tee-shirt. Quand il fut nu, Dean le tira de nouveau pour le mettre sur le dos, à plat sur le sol, son membre reposant contre son ventre, rouge, humide de liquide séminal. Sans même y réfléchir, Dean se pencha en avant et prit autant de l’érection dans sa bouche que possible, gémissant au goût de son partenaire.

Dean sentit les mains de Matthew dans ses cheveux, pas pour le pousser ni l’agripper, juste pour le guider et la sensation de sa tête emprisonnée entre ses grandes mains fut suffisante pour le rendre dur à nouveau. Non pas que Matthew soit dans un meilleur état. Une caresse de ses mains sur les bourses lourdes et Matthew gémit bruyamment tandis que sa chaude semence salée remplissait sa bouche. Dean avala chaque goutte, et prit son temps, léchant et caressant le sexe de son amant jusqu’à ce qu’il soit absolument certain qu’il était propre. Puis il se releva et tendit une main à Matthew.

— Viens, mon grand, dit-il, essayant, de manière totalement inefficace de relever son compagnon.

Matthew éclata de rire, puis gémit lorsqu’il se retourna sur le sol.

— Laisse-moi une minute, mon petit, déclara-t-il. Je pense que tu as aspiré toutes mes forces à travers ma queue.

Dean sourit, haussa les épaules, puis rampa sur le lit. Oui, il fut surpris par la partie « rampante » parce qu’il ne pensait pas avoir déjà fait ça de sa vie. C’était simplement parce que son compagnon lui donnait le sentiment d’être doué et confiant. En tout cas assez fort pour en rajouter, sachant que son amant l’observait. Il s’installa en plein milieu du matelas, sa tête soutenue par les oreillers, caressant lentement son sexe, qui était désormais tout à fait prêt pour un autre tour.

Il put deviner l’instant où Matthew prit conscience de ce qu’il faisait. Avec un grognement, son compagnon se releva brusquement et se dirigea vers le lit.

Il était tellement pressé que son pied heurta le coin du lit et Matthew chuta lourdement sur le sol, comprimant ses orteils. Dean ne put se retenir. Il se mit à glousser et, une fois commencé, il lui fut impossible de s’arrêter. Matthew le fusilla du regard, avec une expression douloureuse, ce qui le fit rire encore plus fort.

— Ça fait mal ! se plaignit Matthew, frottant ses orteils.

Dean tenta de dissimuler son sourire, prenant une expression pleine de sympathie, toutefois, il y avait quelque chose de totalement drôle à propos de son grand méchant Alpha se cognant les doigts de pied contre le lit, et serrant ses doigts de pied.

Matthew avait l’air positivement lugubre désormais et Dean soupira, puis tapota la place à côté de lui.

— Viens là, gros bébé, dit-il et je vais leur faire un bisou magique.

D’accord, il ne devait pas avoir si mal que ça, vu la vitesse à laquelle il bougea. Une seconde, Matthew paraissait écrasé par la douleur et la suivante, il était étalé sur le dos, comme un buffet dans un restaurant. Tous ces muscles donnaient envie à Dean de baver, mais il se souvint rapidement de sa promesse et rampa vers le bout du lit, soulevant doucement le pied blessé.

Hmm… ces orteils avaient l’air un peu rouge. Dean prit le doigt du milieu dans sa bouche et le suça lentement, faisant tourbillonner sa langue autour de l’orteil. Matthew gémit et empoigna solidement les draps. Dean recula rapidement, mais garda sa main sur le pied.

— T’ai-je fait mal ?

— Putain, non ! ronronna Matthew.

Oui, son grand Alpha ronronnait bien.

— La sensation est absolument géniale – personne ne m’a jamais fait ça auparavant.

Dean sentit son visage rougir devant le compliment inattendu, avant de revenir à ce qu’il faisait. Il embrassa amoureusement et suça chacun des orteils, léchant et taquinant l’espace entre deux doigts, avant de les mettre tous dans sa bouche et d’entortiller sa langue à la base de chacun. Matthew gémit, haleta et releva brusquement la partie supérieure de son corps, faisant bien attention de ne pas bouger ses jambes ni ses pieds.

Décidant que son pied avait largement bénéficié de son attention, Dean commença à mordiller et à lécher un chemin menant vers l’intérieur de sa jambe. Au moment où il atteignit l’intérieur de sa cuisse, son compagnon était près de babiller. Utilisant ses mains, Matthew remonta ses jambes contre son torse et cette fois, ce fut au tour de Dean de gémir. Il pouvait jurer sur le Destin lui-même qu’il n’avait jamais rien vu d’aussi beau, ou de diaboliquement attirant, que son compagnon s’exposant lui-même comme il le faisait.

Le sexe de Matthew fuyait abondamment sur son ventre, ses testicules étaient serrés contre leur base. Et là, en dessous du reste, se trouvait la petite ouverture de Matthew, suppliant pratiquement d’être léchée. Et Dean était l’homme parfait pour ce boulot. Baissant la tête, il lécha une longue ligne, partant du bout du sexe de Matthew, jusqu’à la base de son érection, avant de poursuivre sous ses bourses pleines, puis plus bas encore, au niveau du périnée, avant de passer sur son entrée et de continuer aussi loin qu’il pouvait aller. Ensuite, il refit le chemin inverse, prenant un peu plus de temps pour s’occuper de son entrée, avant de revenir vers le bout de son membre.

Encore et encore, la langue de Dean poursuivit sa quête, raccourcissant ses passages au fur et à mesure, jusqu’à ce qu’il se concentre uniquement sur l’entrée et rien d’autre. Il lécha et mordilla les muscles extérieurs, Dean tenta de se souvenir de ce que son amant lui avait fait. Ce n’était pas comme s’il l’avait déjà pratiqué auparavant. Quand il osa enfin plonger sa langue à l’intérieur, Matthew faillit tomber du lit.

— S’il te plaît, mon petit, s’il te plaît… le supplia-t-il.

Bien que Dean ne soit pas certain à cent pour cent de ce qu’il réclamait, il ajouta précautionneusement un doigt à sa langue. Les geignements et les murmures « oh, ouais » furent des encouragements suffisants pour qu’il sache qu’il faisait ça bien.

N’osant pas utiliser plus qu’un doigt, sans lubrifiant, Dean releva la tête, à la recherche du produit. Matthew laissa retomber une jambe, assez longtemps pour fouiller sous l’oreiller et attraper la bouteille – qu’il avait dû cacher un peu plus tôt, parce que Dean ne se souvenait absolument pas l’avoir laissée là. Souriant en guise de remerciements, Dean reprit son travail, passant du temps à le préparer avec deux doigts pour commencer, puis un troisième. Il avait du mal à croire la vitesse à laquelle Matthew s’ouvrait pour lui, mais d’après la vue de son érection toujours aussi rigide, son compagnon était toujours décidé et profitait manifestement du moment.

Lorsqu’il pensa que Matthew était prêt, Dean se redressa et dévisagea nerveusement son compagnon.

— Es-tu vraiment sûr de vouloir que je fasse ça ? demanda-t-il, ne sachant pas ce qu’il ressentirait si Matthew refusait, mais il était tout de même décidé à s’arrêter si nécessaire.

— Je suis plus que prêt, mon petit, l’assura Matthew et Dean fut certain que c’était de l’amour qu’il voyait briller dans ses yeux.

Il s’attendait à beaucoup de choses lorsqu’il avait commencé à l’étirer avec ses doigts – que son loup Alpha surgisse et rugisse après lui pour commencer, tout, sauf cette tranquille acceptation. Le pur plaisir qu’il pouvait sentir à travers leur lien mental l’aida à apaiser sa nervosité.

Avec précaution, il s’aligna contre son ouverture – son pénis était le seul qui était extrêmement désireux de pénétrer son compagnon pour la première fois –, mais quand il poussa en avant, le corps de Matthew se tendit, lui refusant l’accès.

***

Matthew pensait que l’expression concentrée que son compagnon affichait était mignonne et oui, il était adorable, mais il n’allait certainement pas le mentionner, surtout quand Dean faisait tout son possible pour lui plaire.

— Pousse plus fort, mon doux, l’encouragea-t-il doucement. Je ne vais pas me briser et tu ne me feras pas mal.

Dean lui jeta un regard qu’il ne parvint pas à interpréter, mais il obéit au pied de la lettre. Moins d’une minute plus tard, Matthew se sentit déchiré en deux par un sexe – celui de son compagnon rappela-t-il fermement à son loup quand la bête tenta de s’insurger contre l’invasion – pour la toute première fois. Matthew continua de respirer lentement, de manière régulière, alors même qu’une sensation de brûlure se répandait en lui. Dean ne forçait pas délibérément son passage, et Matthew fut impressionné par son contrôle. Et il adorait l’expression d’intense attention affichée par Dean – tout en froncements de sourcils et en lèvres pincées.

C’était un processus lent, mais Dean arriva enfin, profondément enfoui en lui, exactement tel qu’il le voulait. Matthew ne put s’empêcher de sourire lorsque Dean croisa son regard, attendant son accord pour bouger. L’inquiétude et la préoccupation dont son compagnon faisait preuve lui montrèrent qu’il valait nettement plus que toutes les tentatives qu’il avait pu expérimenter avec d’autres personnes dans le passé. Dean se souciait de lui et c’était la seule raison pour laquelle Matthew gardait fermement les rênes de son loup, et laissait son compagnon prendre sa virginité anale. Être le premier de Dean dans ce rôle était également la cerise sur le gâteau.

— Bouge, mon doux, dit Matthew, d’une voix rendue rauque par l’émotion. Bouge et revendique-moi comme tien.

Se balançant légèrement au début, Dean commença bientôt à frotter les parois intérieures de Matthew de sa longueur. La douleur avait disparu depuis longtemps et, alors que Dean s’agitait, il pouvait sentir des vagues de plaisir onduler et mettre le feu à ses entrailles.

— Plus vite, plus fort, le supplia Matthew, ouvrant son esprit aux sensations afin que Dean les ressente également.

L’intensité de ce que Dean éprouvait pour lui, tandis qu’il s’exécutait, était écrasante. Retenant à grand-peine son propre plaisir, Matthew reconnut l’instant où Dean céda à l’appel érotique que leurs esprits faisaient tourbillonner en eux.

Grognant avec chaque poussée, Dean mit toutes ses forces dans ses coups et Matthew en adorait chaque minute.

— Tu es si étroit, si brûlant, si étonnant… babilla Dean, alors qu’il augmentait davantage son tempo. Je n’arrive pas à le croire… Bordel de merde ! Je ne vais pas pouvoir durer longtemps.

Tendant une main pour empoigner le sexe de Matthew et le frotter avec de longs mouvements, Dean ajouta :

— Je ne sais toujours pas comment je vais pouvoir atteindre…

Mais Matthew y avait déjà réfléchi. Bien entendu, le torse de Dean était plus court de dix bons centimètres que le sien, mais Matthew était déterminé à sentir les crocs de son amant dans son cou. Lorsqu’il devina que Dean atteignait son orgasme, Matthew laissa retomber ses jambes, enfonça le bas de son dos dans le matelas afin de pouvoir se contracter et se plier en deux grâce à ses muscles abdominaux, soulevant ses épaules du lit.

— Mords, mon petit ! cria-t-il, luttant pour garder sa position pas du tout naturelle.

Heureusement, Dean ne traîna pas. De longues dents brisèrent la peau de son cou et un déferlement de plaisir le traversa brusquement tandis qu’il éprouvait enfin le plaisir d’être revendiqué. C’était plus que suffisant pour déclencher son orgasme et il se mit à jouir dans un rugissement. Deux secondes plus tard, il sentit Dean se répandre à l’intérieur de lui, et il ne pensait pas avoir ressenti quelque chose d’aussi érotique de toute sa longue vie.

CHAPITRE DIX-HUIT

Les trois jours suivants fourmillèrent d’activités tandis que les hommes cherchaient toutes les informations qu’ils pouvaient obtenir sur la meute de Jefferson City, son Alpha et cette mystérieuse femme rousse qui était avec Ron et qui avait apparemment drogué Kyron.

Claude, l’Alpha de la meute de Tulsa était venu avec six exécuteurs, y compris deux ours-garous qui étaient des Doms dans son club de BDSM. Il fallut à Damien et à Scott un jour supplémentaire pour venir de San Antonio, mais Matthew avait été ravi de revoir son vieil ami qui avait également amené six exécuteurs. La maison de la meute de Cloverleah était littéralement envahie, mais tout le monde s’entendait bien.

Arthur Matthew, le père de Kane et Alpha de la meute de Denver avait offert de lui adresser des renforts, mais Kane avait demandé à ce qu’il envoie son Shaman à la place. Le Shaman, Paulo arriva avec deux des frères de Kane et trois autres exécuteurs de la meute de Denver – ils choisirent tous de rester dans l’énorme bus avec lequel ils avaient fait le voyage. Kane avait laissé Paulo le garer derrière la maison, étant donné qu’il y avait déjà beaucoup de voitures et de motos stationnées devant le garage.

Dean avait du mal à faire face à la présence d’autant d’hommes dans la maison, et après avoir aidé Shawn à la cuisine, il avait disparu dans la chambre qu’il partageait officiellement désormais avec Matthew, afin d’obtenir un peu d’espace. Matthew était sorti pour patrouiller, habitude que les Alphas avaient organisée depuis le jour où ils étaient tous arrivés. Quatre des six hommes étaient dehors à arpenter la forêt autour des terres de la meute, s’assurant que personne ne pourrait se faufiler sans invitation.

Après avoir consulté les puissances qui le guidaient, Shawn avait mis en place une série de sorts autour de la maison et sur les terres où ils vivaient, apparemment dans le but de les protéger contre toute attaque magique à distance. Dean n’y connaissait rien en matière de magie, et commençait à se demander s’il devrait apprendre. Peut-être qu’il n’aurait pas aussi peur de ce qui pourrait arriver s’il comprenait comment la magie fonctionnait.

Sur le plan pratique, Anton, Troy et Jax avaient également parsemé l’extérieur de capteurs et de caméras afin que toute approche de la maison soit couverte par une forme ou par une autre d’équipements de surveillance qui pouvaient tous être surveillés depuis la maison. Dean était le seul qui n’était pas du tout autorisé à quitter la maison, étant donné qu’il était la cible principale, et la raison majeure pour laquelle tous ces hommes faisaient des efforts afin de protéger la meute.

Et c’était précisément cette raison qui avait envoyé Dean se cacher dans sa chambre. Bloquant précautionneusement ses pensées de son compagnon, Dean sombra dans le désespoir qui couvait dans son esprit depuis des jours. Il se sentait si faible et si inutile que, bien qu’il ait toujours su qu’il était un Omega, et un homme de petite taille sous sa forme humaine, jusqu’à présent, il n’avait jamais vraiment eu l’impression d’être inadéquat. Désormais, il se sentait totalement indigne de tous les efforts que tout le monde déployait pour le garder en sécurité.

La voix féminine, qui était sortie de la bouche de Kyron moins d’une semaine auparavant, l’effrayait toujours, bien qu’il n’ait parlé à personne de ses peurs – surtout à Matthew. Il avait fallu que Dean déploie tout son pouvoir de persuasion pour amener son compagnon à accepter d’être inclus dans les patrouilles. Dans son esprit, son énorme Alpha était bien plus utile à protéger la meute et à traquer les éventuels intrus qu’il ne l’était à suivre Dean partout dans la maison.

Matthew avait seulement accepté une fois que Kane l’avait assuré qu’il y aurait toujours au moins trois Alphas dans la maison, à tout moment.

Alors que Dean était assis dans sa chambre, il se demanda s’il avait fait la bonne chose en envoyant Matthew à l’extérieur. Son amant était la source de sa force et de sa confiance en lui, et il avait tout ce qui était en son pouvoir pour que Dean se sente à l’aise auprès de tant de visiteurs. Mais l’Omega ne pouvait pas empêcher son passé de s’insinuer dans ses pensées, surtout après que Kane se soit assis et ait expliqué à tout le monde ce qui se passait. D’accord, ce n’était pas vraiment tout le monde, juste les Alphas et le Shaman, mais Dean s’était vraiment senti exposé quand Kane lui avait tout raconté.

Personne n’avait fait en sorte que Dean se sente mal et lui avait montré beaucoup de respect et de soutien. Personne n’avait évoqué la possibilité que ce soit beaucoup plus facile de laisser Dean retourner dans sa meute natale afin de stopper les menaces qui pesaient sur les hommes de cette maison.

Nan... Tout le monde avait suivi les suggestions, promettant leur soutien inconditionnel et ils travaillaient tous à présent, afin de protéger la meute de Cloverleah, et Dean en particulier, le gardant à l’abri des intrus qui n’en voulaient qu’à lui… et qui avaient menacé d’éradiquer toute sa meute s’il ne revenait pas vers eux. La partie logique de son cerveau savait qu’il agissait comme un idiot. Mais son autre côté – celui qui se souvenait de chaque raillerie, de chaque injure, de chaque insulte – ne cessait pas de le lui rappeler. C’était précisément ce côté qui se remémorait des coups, des abus et de la manière vicieuse dont son ex-Alpha usait de lui, le violant, tout en lui déclarant qu’il n’était rien, qu’il ne valait rien, qu’il ne vaudrait jamais rien. Cette facette de son esprit devenait de plus en plus difficile à ignorer. S’il était destiné à n’avoir aucune utilité, alors à quoi bon risquer la vie de tous les autres ? Ne serait-il pas mieux qu’il se rende, qu’il revienne et retrouve sa vie de maltraitance, telle qu’elle était auparavant – si cela signifiait que les vies de tous les membres de la meute de Cloverleah et de tous leurs partisans seraient épargnées ?

La seule personne qui avait empêché Dean de franchir la porte pour se jeter dans les bras cruels de l’Alpha de la meute de Jefferson City, était Matthew. Si Dean quittait Cloverleah pour retourner là-bas, il ne pouvait pas, il refusait d’impliquer son compagnon. Son gentil Alpha serait incapable de supporter les mauvais traitements qu’il savait devoir endurer à nouveau. Et Matthew ne serait pas autorisé à le garder en sécurité. Ron Collett méprisait les métamorphes gays autant que les humains et que tous ceux qui ne faisaient pas partie de sa meute.

Mais sans Dean, Matthew s’effondrerait et mourrait. Dean savait qu’il le suivrait aussi – il n’avait aucun problème avec ça, surtout s’il était de retour entre les griffes de Ron. Toutefois, il ne pouvait pas supporter la pensée de Matthew s’éteignant également. Si Dean avait songé que son départ de cette meute les sauverait, les épargnerait, alors il l’aurait fait de bon cœur. Cependant, ce n’était pas le cas – il n’y avait aucun putain de moyen qu’il le fasse – si cela entraînait la mort de Matthew. Il aimait son grand Alpha, il l’aimait de tout son être et, bien que Matthew ne le sache pas encore, pour Dean, c’était suffisant pour qu’il reste.

Il souhaitait juste qu’il y ait quelque chose de constructif qu’il puisse faire. Il tentait encore de trouver des idées quand il entendit un coup retentir sur la porte. Sans y réfléchir, il invita la personne à entrer, puis souhaita rapidement ne pas l’avoir fait lorsqu’il vit Kyron pénétrer dans sa chambre.

— Que veux-tu ? demanda-t-il, ne se souciant pas de se montrer loin d’être accueillant.

C’était de la faute de Kyron si son ex-meute natale savait où il résidait et Dean avait beaucoup de mal à oublier ceci, même si c’était lui qui avait supplié Matthew et Kane d’épargner la vie du loup-garou.

Kyron avait vraiment l’air d’aller beaucoup mieux. Son visage avait repris sa forme habituelle et il commençait à récupérer son tonus musculaire et la silhouette qu’il avait avant d’être infecté par la magie. Mais l’homme donnait l’impression d’être mal à l’aise et refusait de croiser les yeux de Dean lorsque celui-ci le fusilla du regard.

— Que veux-tu, Kyron ? reprit Dean, un peu plus fort. Si tu crois que tu vas réussir à me contraindre à te suivre, alors penses-y à deux fois. La maison est pleine d’hommes et tu ne feras pas plus de cinq pas avant que quelqu’un te tue.

— Je ne te veux aucun mal, répondit nerveusement Kyron. Je suis simplement venu te remercier de ne pas avoir laissé ton compagnon me tuer – tu m’as sauvé la vie, deux fois.

Dean soupira.

— Je ne pouvais pas le laisser faire, reconnut-il, plus sèchement qu’il n’en avait l’intention. Tu étais malade. Tu ne parvenais pas à réfléchir correctement et tu étais sous l’influence de quelqu’un d’autre. Tu ne méritais pas de mourir pour ça.

Kyron dansa d’un pied sur l’autre, et Dean pensa qu’il devrait peut-être lui proposer de s’asseoir. Mais il n’y avait pas de chaises dans sa chambre et il n’imaginait pas que Matthew serait d’humeur à sentir l’odeur de Kyron sur leur lit. Donc il ne fit rien.

— Tu n’avais pas à le faire, reprit rapidement Kyron. J’avais déjà trahi la meute avec Anton et le Général, puis j’ai fait en sorte que tu sois pris par les Faes. Tu savais qu’on ne pouvait pas me faire confiance.

— Ce n’était pas une question de confiance, insista Dean, bien que cela traverse son esprit. Tu étais malade et tu avais besoin d’aide, peu importe ce que tu avais prévu de me faire, je ne t’aurai quand même pas laissé mourir. Mais te voir agir comme ça… pourquoi diable ne peux-tu pas simplement accepter et être heureux de ta position de Beta ? Pourquoi avais-tu le sentiment que tu pouvais prendre les rênes de la meute de Cloverleah – pour l’amour de Dieu, prendre le dessus sur autant de meutes que tu pouvais ? Ce n’est pas ça ce que ton loup est destiné à faire. Tu devais le savoir, non ?

— Mon père, répondit tranquillement Kyron, se laissant glisser le long du mur, jusqu’à se retrouver assis sur le sol. Il me harcelait tout le temps, me disant à quel point j’étais un bon à rien. C’était un loup solitaire – je ne viens pas d’une meute. Après m’avoir chassé de la maison pour être gay… Je ne sais pas… J’ai sans doute cherché à lui prouver que je pouvais être quelqu’un.

— Mais tu aurais pu l’être dans la meute de Claude, ou même ici ! rétorqua Dean, essayant de comprendre. Un loup Beta est puissant, loyal jusqu’à la mort envers son Alpha et on peut avoir confiance en lui, peu importe ce qui arrive. C’est très important, ne peux-tu donc pas le comprendre ?

— Comment fais-tu face à cela ? demanda Kyron.

Dean crut qu’il tentait de changer de sujet.

— Face à quoi ?

— Au fait d’être un Omega ? Je veux dire… c’est le rang le plus faible que quelqu’un puisse avoir dans une meute, non ?

Dean vit rouge. De toutes les choses arrogantes et stupides que ce loup idiot pouvait dire, il devait essayer de renforcer sa conviction qu’un Omega n’avait aucune utilité pour une meute. Tirant sa force de sa colère, Dean se leva, posa ses mains sur ses hanches et cria :

— Putain, comment oses-tu ? Comment oses-tu suggérer qu’être un Omega me donne moins de valeur que toi ? As-tu vu tous ces hommes dans cette maison – ils sont là pour moi – pour me protéger, moi et notre meute. Cela fait-il de moi quelqu’un sans importance ? Vraiment ? Sais-tu au moins à quel point c’est crucial d’être un Oméga ? Non !

Dean ne laissa pas la moindre chance à Kyron de répondre, même s’il remarqua que l’homme avait ouvert la bouche pour le faire.

— Tu es tellement occupé à croire que tu devrais être un Alpha pour avoir encore plus d’importance. Mais chaque putain de membre de cette meute l’est, peu importe quel statut a son loup ou comment est son esprit. Kane n’est pas l’Alpha parce qu’il est le plus fort, ni parce qu’il est uni à un Gardien Shifter. Il est l’Alpha et nous le suivrons parce qu’il se soucie de chacun d’entre nous, peu importe quel statut nous avons. Il ne traite pas Griff, Anton, Diablo ou Jax différemment de Troy, Josh ou moi ! Cela aurait pu être la meute parfaite pour toi, espèce de crétin, parce que nous sommes tous traités sur un pied d’égalité. N’as-tu donc pas compris ? Je ne vaux pas moins parce que je suis l’Omega – je vaux foutrement plus et ne t’avise jamais de l’oublier !

Dean s’arrêta, haletant, cherchant à reprendre son souffle parce qu’il était tellement en colère, puis il réalisa que Kane, Matthew et Shawn se tenaient sur le seuil de sa porte, l’applaudissant. Sans prononcer un seul mot, Matthew se précipita vers lui et le prit dans ses bras, le serrant fort contre lui. Dean nicha son nez contre son cou et s’accrocha à lui – se sentant brusquement vraiment fatigué. La colère était une émotion tellement épuisante.

***

Matthew avait commencé à s’inquiéter dès qu’il avait réalisé que Dean avait bloqué ses pensées. Il savait que son compagnon avait du mal à faire face à autant de personnes autour de lui, à cause de la menace venant de son ex-meute natale. Ne désirant pas que son partenaire se sente submergé par de mauvais souvenirs, il était revenu immédiatement vers la maison de la meute et avait croisé Kane et Shawn qui étaient sur le point de monter à l’étage.

— Kyron est avec Dean, expliqua Shawn.

Matthew était touché de constater que le compagnon de l’Alpha surveillait Dean pendant qu’il était sorti. Ils se précipitèrent tous dans l’escalier, juste à temps pour entendre Kyron demander à Dean si cela ne le dérangeait pas d’être un loup d’une classe inférieure. Aussitôt, Kane voulut faire un pas en avant et répondre quelque chose, mais Matthew avait aperçu Dean et avait posé une main sur le bras de l’Alpha. Son compagnon devait répondre.

Et bon sang, Dean était devenu fou, comme il le devait. Matthew fusilla Kyron, par-dessus la tête de son compagnon, d’avoir même osé suggérer que son statut d’Omega faisait de lui quelqu’un de moins important que n’importe qui d’autre. Toutefois, il semblerait que Kane allait devoir aborder ce sujet.

— Tu n’as aucun droit de suggérer que le statut d’Omega de Dean fait de lui quelqu’un d’inutile pour cette meute, Kyron. J’aurais pensé, après que cet homme t’ait sauvé deux fois la vie, que tu pourrais le traiter avec un peu plus de respect, déclara fermement Kane.

— C’est un Omega ! protesta Kyron. Il ne devrait pas être autorisé à me parler comme ça.

— Tu ne sembles pas avoir appris quoi que ce soit de tes expériences récentes, reprit Kane. Si Dean est aussi inutile que tu sembles le croire, pourquoi sa meute natale tient-elle autant à le récupérer ?

— Je ne sais pas, répondit Kyron, haussant les épaules. Parce qu’il leur a été volé, je suppose.

— Dean s’est échappé, grogna Kane. Il a fui les mauvais traitements dont il a souffert pendant des années des mains de son Alpha sadique. Il n’a jamais été volé à sa meute. Il voulait partir. Et tu as menti en racontant à ce même Alpha qu’il était retenu en otage ici, raison pour laquelle cette meute veut désormais nous attaquer. Mais Dean a toujours été libre de partir s’il le désirait.

— Alors, il devrait retourner là-bas, afin d’empêcher le reste de la meute d’avoir des problèmes, déclara Kyron.

Si Matthew n’avait pas eu Dean entre ses bras, il aurait tué Kyron pour son arrogance et son ignorance.

— Ron a dit que sa meute serait en sécurité si Dean revenait vers lui.

— Je me demande s’il y la moindre once d’espoir pour toi, Kyron, intervint tristement Shawn. Peut-être que Dean et moi avons eu tort. Peut-être aurait-il mieux fallu que tu meures, parce que si tu ne changes pas d’attitude, l’esprit de ton loup te quittera définitivement.

— Pourquoi penses-tu que tous les hommes qui sont dans cette maison maintenant, prêts à te réduire en miettes en passant, soient venus ici pour protéger Dean s’il est aussi inutile que tu sembles le croire ? persista Kane.

— Ils ne sont pas là pour Dean, rétorqua sèchement Kyron. Ils sont venus parce que tu es accouplé à un Gardien Shifter et qu’ils veulent te faire une faveur. Pourquoi personne ne semble comprendre qu’en tant qu’Omega, Dean n’a aucune importance ?

— Réunion de meute, tout de suite ! Shawn, contacte tout le monde, y compris ceux qui sont en patrouille, grogna Kane, saisissant le bras de Kyron, le tirant sans ménagement derrière lui pour lui faire quitter la chambre.

Shawn le suivit rapidement, levant une main pour indiquer cinq minutes à Matthew qui hocha la tête, mais refusa de lâcher Dean qui avait passé tout le temps de la conversation niché contre son cou.

Relevant la tête, lorsqu’ils furent enfin seuls, Dean dit :

— Pourquoi me déteste-t-il autant ?

— Oh, mon petit, il ne te hait pas, le rassura rapidement Matthew. Il ne te comprend pas. La compréhension de Kyron quant à la hiérarchie d’une meute, le statut d’un loup et tout le reste est vieux jeu et totalement stupide, au point qu’il ne peut pas voir les choses correctement. C’est un ignorant, mon petit. Tu as accepté qui tu es, et tu as fait de ta vie un succès. Je pense que c’est la raison pour laquelle Kyron a pris cette meute pour cible, pour commencer. Tu es un marginal et tu as été chassé de ta meute, mais tu as survécu et tu es devenu plus fort grâce à ça. Il n’a pas réussi à en faire autant, donc il ne comprend pas.

— Alors, il attaque, comme il l’a fait avec la meute, puis avec moi, reprit Dean, et Matthew pensa qu’il semblait comprendre.

— Oui, c’est exactement ça. Je suis si fier de la manière dont tu as réagi pour te défendre, en passant. Vraiment.

— Il m’a seulement mis tellement en colère. Je me suis battu pour lui, malgré ce qu’il m’avait fait et il pensait toujours qu’il valait mieux que moi. C’était comme s’il me faisait une faveur en me parlant, alors que je ne voulais pas le faire de toute façon. J’étais venu ici pour être seul cinq minutes.

Matthew n’apprécia pas ce qu’il avouait – ni l’idée que Dean ressente le besoin d’avoir à discuter avec d’autres membres de la meute, en particulier Kyron, alors que tout ce qu’il désirait, c’était un peu de temps pour lui. Mais il n’aima pas plus le fait que Dean soit suffisamment inquiet à propos de leur situation pour rechercher un peu d’isolement, même de lui – probable raison pour laquelle il avait bloqué leur lien mental.

Ce n’était pas le moment d’en discuter avec lui cependant. Prenant les fesses de Dean en coupe, de manière protectrice, Matthew dit :

— As-tu le temps pour un baiser avant la réunion ?

Il adora la manière dont, aussitôt, Dean releva son visage – son compagnon avait besoin d’une connexion autant que lui.

— Dean, Matthew !

L’appel provenant du bas de l’escalier arriva quelques minutes plus tard et Matthew souleva la tête à contrecœur. Les yeux de Dean étaient à moitié fermés, ses lèvres gonflées et ses joues d’une teinte rose pâle contre la blancheur de sa peau. Juste parfait, pensa Matthew.

CHAPITRE DIX-NEUF

Lorsque Matthew et Dean descendirent, l’Alpha remarqua que le salon avait été réarrangé, les meubles poussés contre un mur afin de créer un large espace au milieu de la pièce, où la plupart des hommes attendaient. Les membres de la meute de Cloverleah étaient tous réunis d’un côté, avec Damien, Scott, Claude et Paulo. Tous les autres, les exécuteurs, se trouvaient de l’autre. Kyron se tenait au centre de l’espace, recouvert d’un halo bleu – à nouveau le bouclier, devina Matthew. Kane indiqua à Dean et Matthew de se joindre au reste de la meute et Matthew garda son bras autour de son compagnon alors qu’ils prenaient place.

— Très bien, écoutez-moi, tous ! déclara Kane d’une voix forte. Après avoir discuté avec Damien, Claude et Paulo, nous avons décidé que tout le monde devrait avoir une chance d’entendre ce que Kyron a à dire à propos de Dean, notre Omega, qui est la raison pour laquelle nous allons mettre notre vie en jeu. Les Alphas sont tombés d’accord pour affirmer que vous tous, en tant que loups-garous, vous avez le droit d’émettre votre opinion dans ce débat et, à la fin de la réunion, si quelqu’un désire ne plus rester ici, alors il aura le droit de partir, sans que cela implique de conséquences. C’est bien compris ?

L’ensemble des métamorphes n’appartenant pas à la meute répondit « oui, Alpha » ainsi que les deux ours-garous de Claude, remarqua Matthew.

— Bien, reprit Kane. À titre d’information pour ceux qui ne le savent pas encore, notre meute subit une menace d’attaque parce que Dean est un Omega et que sa meute natale veut le récupérer. Dean ne souhaite pas y retourner, pour diverses bonnes raisons, et la meute de Cloverleah soutient sa décision. Kyron, ici présent, est celui qui a informé la meute de Jefferson City de la localisation de Dean, puis il a menti en indiquant à leur Alpha que Dean était retenu en otage par nous, arguant que Dean devrait être renvoyé à Jefferson parce que, en tant qu’Omega, il n’avait aucune importance dans la hiérarchie de la meute. L’Alpha de Jefferson City a déclaré qu’il laisserait notre meute tranquille si nous leur rendions Dean. Kyron, tu peux parler – expose tes arguments et essaie de nous convaincre que Dean n’a aucune importance parce qu’il est un Omega.

Kyron le fusilla du regard et serra les poings, mais il ne pouvait pas s’échapper du bouclier protecteur. Cependant, il put être parfaitement entendu dès qu’il commença à parler.

— Les loups-garous, depuis la nuit des temps, se sont vus enseigner que les membres les plus faibles de la meute sont ceux qui amènent des risques pour nous, commença Kyron d’une voix forte. Ils ne peuvent pas se battre, ils n’apportent aucune valeur ajoutée à la meute en terme de ressources et leur seule utilité est d’être baisés ou de s’occuper de tâches mineures. Dean est un Omega – le plus faible d’entre tous. C’est la raison pour laquelle ils ont pratiquement tous disparu – parce qu’ils sont inutiles en tant qu’individus et qu’ils n’apportent rien à une meute, quelle qu’elle soit. Pourtant, vous tous, vous vous êtes vus demander de risquer vos vies pour sauver la sienne et celles des hommes qui le soutiennent. Je dis que Dean devrait être renvoyé à la meute de Jefferson City afin que nous reprenions tous nos vies, en toute sécurité. Qui est d’accord avec moi ?

Matthew retint un Dean tremblant entre ses bras et, l’espace d’un court instant, il pensa que Dean allait se lever et répondre qu’il était d’accord avec Kyron. Toutefois, Dean resta silencieux, ainsi que tous les autres.

Après quelques minutes, Kane fit un pas en avant.

— Bien. Kyron tu as pu parler. Maintenant, en tant qu’Alpha de cette meute, je demande aux hommes de ce côté de la pièce de déclarer rapidement s’ils sont d’accord ou pas avec toi. Comme tous les autres dans cette salle, les hommes de Cloverleah ont le droit d’avoir leur propre opinion et peuvent refuser de livrer ce combat s’ils en font le choix.

Kane lança un coup d’œil vers ses membres.

— Troy, à toi de parler en premier.

L’interpellé se leva, souriant à Dean.

— Dean est comme mon petit frère. Le fait qu’il soit un Omega ne signifie rien pour moi. Je me battrai jusqu’à la mort pour le sauver et le garder ici, parce qu’il fait partie de ma famille.

Dean rougit et riva ses yeux vers le sol, tandis que Troy reprenait sa place.

— Anton… appela Kane.

— Dean fait partie de la meute qui a veillé sur mon compagnon quand j’étais au loin, et qui est venu se battre pour moi quand j’étais retenu prisonnier. Dean a été un soutien indéfectible de notre union à Troy et à moi depuis que nous nous sommes rencontrés. Je me battrai jusqu’à la mort pour le garder ici, répondit Anton.

— Griff… annonça Kane.

Griff se leva à son tour.

— Personne ne devrait, ne serait-ce que penser, à blesser notre Omega, annonça-t-il, lançant un regard noir à Kyron. Dean est l’homme le plus doux, le plus gentil et le plus talentueux que je connaisse. Je serais heureux de mourir si cela lui permettait de rester en sécurité.

Un par un, Kane appela les membres de la meute de Cloverleah et chacun d’entre eux, y compris Jax et Josh qui étaient des ajouts récents, offrirent tous leur soutien à Dean, personnellement, dans le but de le garder en sécurité.

— Matthew, dit finalement Kane, je ne vais pas te poser la question, au cas où Kyron penserait que nos réponses sont biaisées. Je sais que tu es prêt à mourir pour protéger ton compagnon et que tu combattrais quiconque penserait moins de Dean à cause de son statut d’Omega. Damien, Claude et Paulo ont offert leur soutien parce qu’ils savent quels problèmes ont rencontrés les Omegas par le passé et à cause des liens qui les unissent à cette meute. Mais vous autres, vous n’avez aucune obligation d’être ici. Cependant, s’il y a encore la moindre indécision, j’aimerais vous entendre avant que vous preniez votre décision.

Se tournant vers son propre compagnon, Kane dit simplement « Shawn » et l’amour qui se répandit sur ses traits en disait tellement plus. Matthew espérait que son visage ressemble au sien quand il regardait Dean, parce que, pour ce qui le concernait, il adorait son petit Omega aussi fort, si ce n’est plus, que l’Alpha aimait son compagnon.

— Comme vous le savez tous, je suis un Gardien Shifter, commença Shawn, la pièce était silencieuse puisque chaque homme voulait entendre ce qu’il avait à dire. J’ai passé ces trois derniers jours à tenter de découvrir quelle magie avait été utilisée contre nous et pourquoi Dean était aussi important.

Shawn sourit en dévisageant Dean.

— Je n’ai pas fait ça parce j’avais besoin d’une raison pour me battre pour Dean. Il m’a sauvé la vie une fois et je lui en dois une simplement pour cette raison. Je le considère comme un frère et un de mes amis les plus chers. Il n’y a aucun doute, je risquerais ma vie pour sauver la sienne. Toutefois, depuis que je suis arrivé ici, et après en avoir appris davantage sur cette meute et les hommes qui la constituent, j’en suis venu à comprendre combien Dean est important pour le reste d’entre nous, ainsi que tous les autres loups-garous sur terre. Le Destin a laissé les Omegas s’éteindre, non pas parce qu’ils étaient inutiles ou qu’ils ne valaient rien. Il l’a fait à cause de la stupidité et le manque d’intégrité des Alphas qui avaient des Omegas dont ils devaient prendre soin. Les Omegas ont été abusés, ils n’étaient pas autorisés à prendre un compagnon afin que leur plein potentiel – leur capacité à atteindre leurs pouvoirs, ne soit jamais atteinte.

— Les Omegas n’ont aucun pouvoir, cria Kyron, de sa place au milieu de la pièce. Ils sont faibles et inutiles, et personne ne se souciait d’eux lorsqu’ils disparaissaient.

— Si, le Destin ! rétorqua Shawn avec colère. Les Omegas sont une nécessité pour une meute et pour l’Alpha. Ils sont le cœur de tout ce que représente le fait d’être un loup. Dean est le seul de son espèce. Le précurseur, si vous voulez, envoyé par le Destin pour voir s’il reste des Alphas qui ont la force de se comporter comme de véritables Alphas devraient le faire. Quand Dean s’est échappé et a été trouvé par Kane, celui-ci et Griff avaient commencé à former la meute de Cloverleah. D’autres Alphas sont venus se joindre à eux et ils ont été capables de rester ensemble, grâce à la présence de Dean. Je suis ici, vivant, grâce à Dean. Diablo, le plus puissant des métamorphes félins des États-Unis peut rester ici, grâce à Dean. Le Destin nous a tous guidés vers cet endroit, les plus puissants et les meilleurs de notre genre, et il a ses propres raisons. Mais nous pouvons rester ensemble, uniquement grâce à Dean. Sans les Omegas, les Alphas se retrouveraient isolés, fanatiques, dirigeant leurs meutes grâce à la peur et des moyens désuets. Les Alphas de cette salle et les quelques autres que nous connaissons sont les seuls qui détiennent la véritable essence de ce qu’un Alpha devrait être. Des milliers de loups ont souffert à cause du manque d’Omegas. Vous tous, vous avez été chassés de vos meutes, à cause de qui vous aimez. Ces Alphas, indiqua Shaw, désignant Kane, Claude et Damien, profitent de vos différences et vous ont procuré un toit. Ils comprennent également ce que cela signifie d’être Omega et combien c’est important.

— Damien est l’Alpha le plus puissant du pays ! cria un de ses hommes. Pourquoi Dean n’est-il pas né dans sa meute ? Il aurait pu le garder en sécurité.

Shawn sourit et agita la main en direction de l’interpellé qui fit un pas en avant, avec Scott à son bras.

— Parce que… expliqua Damien avec un grognement qui paraissait être omniprésent dans sa voix. Jusqu’à ce que je rencontre mon cœur – il sourit en direction de Scott – je ne me serais pas soucié de Dean de la manière dont j’aurais dû le faire. Je n’étais pas du genre abusif, mais je ne comprenais pas l’importance de la compassion et de l’amour pour un Alpha, jusqu’à ce que je trouve mon âme sœur, qui, comme par hasard, vient de la meute de Cloverleah. Désormais, je protègerais Dean de ma vie, parce que je sais que c’est la bonne chose à faire, et parce qu’il est mon ami.

— Si l’Omega est en possession de tous ses pouvoirs, reprit Kyron, clairement enragé que personne ne prenne ses arguments au sérieux, alors qu’il nous montre ce qu’ils sont.

— Il le fait déjà, expliqua Shawn. Compte le nombre d’Alphas présents dans cette pièce : Kane, Griff, Diablo, Anton, Jax, Damien, Claude, Matthew et moi, sans oublier de mentionner les frères de Kane. Nous sommes onze au total, sept rien que dans cette meute. Tous unis pour une cause commune : protéger Dean qui est notre ami, qui fait partie de notre famille et pour lequel nous sommes tous prêts à mourir. C’est l’exemple même de ce que le Destin voulait que nous apprenions. Les Alphas doivent apprendre à vivre les uns avec les autres et se battre pour ce qui est juste, au lieu de lutter les uns contre les autres. C’est précisément là où réside la force de l’Alpha et cela ne peut être fait qu’avec le pouvoir d’un Omega.

Tout le monde resta silencieux pendant un moment tandis qu’ils absorbaient ce que Shawn venait juste de dire. C’était vrai. Les Alphas se défiaient mutuellement, se combattaient et en général, restaient loin les uns des autres à cause de leur besoin viscéral de dominer. Avoir onze Alphas dans une seule pièce sans la moindre envie de se battre était étonnant et Matthew en était parfaitement conscient. En avoir sept dans une seule et même meute relevait du miracle – et pourtant cela fonctionnait. Grâce à Dean.

— Très bien, tout le monde, nous avons écouté les arguments des uns et des autres. Ceux qui sont d’accord avec Kyron, pensant que ce combat est inutile et que Dean devrait être renvoyé à Jefferson City, vous pouvez vous exprimer sans crainte de représailles. Vous êtes libres de partir. Dean restera ici, mais je ne m’attends pas à ce que tout le monde veuille se battre pour lui, surtout s’il ne croit pas en son importance. La porte est juste ici, renchérit Kane, faisant un pas de côté afin d’indiquer la bonne direction.

Personne ne bougea.

— Vous ne pouvez pas être sérieux ! cria Kyron.

Croisant le regard des deux ours-garous qui étaient venus avec Claude, il s’adressa à eux.

— Vous deux… vous n’êtes pas des loups. Vous ne croyez tout de même pas à ces conneries comme quoi l’Omega est important. Regardez-le ! Il est minuscule et n’a aucune utilité lors d’un combat.

Les deux ours se dévisagèrent mutuellement, puis sourirent.

— Bien sûr qu’il est tout petit, répondit l’un d’entre eux. Mais il est mignon et nous n’avons pas livré un bon combat depuis une éternité. Nous restons.

Matthew grogna, mais il ne put s’empêcher de sourire non plus. Oui, son compagnon était mignon, bien qu’atrocement silencieux et immobile. C’était comme s’il était totalement submergé par tout ce qui s’était dit lors de cette réunion, et d’une certaine manière, il pouvait comprendre ce que Dean ressentait. D’un seul coup, Dean était passé d’être pas vraiment ignoré, mais certainement discret, à être jeté sous les feux des projecteurs et son petit compagnon n’avait pas l’habitude d’être aussi important. Malheureusement, Kane était sur le point d’empirer toute la situation.

— Dean, fit calmement l’Alpha, se tenant devant eux. Je sais que c’est difficile pour toi, mais as-tu quelque chose à dire ?

Matthew put sentir la vague de panique envahir l’esprit de Dean et il lui envoya rapidement un message pour l’apaiser.

Tu peux le faire, mon petit, tu es plus fort que tu ne le crois.

Je t’aime.

Matthew était estomaqué. Il ne s’y attendait pas du tout.

Pourquoi m’annonces-tu ceci maintenant, au beau milieu d’une réunion de meute ?

Parce que je suis sur le point de mourir d’une crise cardiaque et je ne veux pas m’en aller sans te l’avouer.

Ce qui était parfaitement logique. Matthew relâcha la taille de Dean et son compagnon s’avança vers le centre de la pièce. Il était, de loin, l’homme le plus petit, ne mesurant qu’un mètre soixante-huit, et beaucoup plus fin. Tous les autres faisaient plus d’un mètre quatre-vingts, voire plus, et étaient également plus larges.

Matthew regarda Dean prendre une profonde inspiration, puis déclarer, d’une voix étonnamment calme :

— Merci, à vous tous, de vous battre pour moi aujourd’hui. Je suis le premier à admettre que j’ai remis en cause ma valeur à de nombreuses reprises – merci à mon ex-Alpha. Mais tandis que je vous observais, j’ai compris que la seule personne qui pourrait me faire du mal aujourd’hui est Kyron, et c’est un loup sérieusement perturbé.

Tout le monde éclata de rire, à l’exception de Kyron qui grogna.

— Kane et Griff m’ont appris que j’avais de la valeur en tant que personne. Troy et Scott m’ont enseigné comment vivre et m’exprimer. Nous nous auto-suffisions en tant que meute, mais nous manquions de passion. Puis, nous avons commencé à rencontrer nos compagnons et la vie est devenue bien plus excitante. Matthew est, de loin, la meilleure personne qui soit entrée dans ma vie, mais je n’aurais même pas été capable de lui parler s’il n’y avait pas eu tous ceux qui m’ont montré leur soutien et qui m’ont servi d’exemples. Ce que je tiens à vous dire, à vous tous, poursuivit Dean, examinant chaque homme, des deux côtés de la pièce, c’est que si je pensais que cela ferait une différence, je retournerais à Jefferson City en un claquement de doigts, juste pour que personne ne prenne le risque d’être blessé. Toutefois, je crois sincèrement que le Destin m’a amené ici pour une bonne raison. Je devais être là, tout simplement, et je tiens à tous vous remercier de m’avoir donné la chance de le faire. Et pour toi, Kyron, indiqua Dean, se dirigeant devant le bouclier qui brillait toujours autour de Kyron. Tu m’as appris la leçon la plus importante de toutes : je dois être fier de mon statut au sein de la meute. Je suis un Omega et c’est aussi important que les Betas, les Gammas, les Exécuteurs ou les Alphas. Ni plus, ni moins. Aussi important. Et je détiens un pouvoir comme vous pourrez tous le voir.

Se tournant, Dean demanda à Shawn :

— Peux-tu faire disparaître le bouclier, s’il te plaît ?

Shawn le dévisagea longuement et attentivement, puis il se tourna vers Matthew. Celui-ci fixa également Dean pendant un bon moment, puis hocha la tête. Merde, si Dean se trompait, alors il tuerait Kyron lui-même et personne ne l’arrêterait cette fois.

— Tu veux me tuer, déclara Dean tandis que Shawn agitait ses doigts et que le champ protecteur disparaissait. Tu ne parviens pas à comprendre pourquoi je me soucie de l’esprit de ton loup, ou même de toi. Transforme-toi. Ne fais plus qu’un avec ton loup. Tu veux me tuer. Alors, change-toi et fais-le.

Toute la meute, et chaque personne présente dans la pièce se leva brusquement, en état d’alerte maximum, tandis que Kyron se métamorphosait. Cela n’avait pas l’air aussi douloureux que par le passé, mais ce n’était toujours pas une transformation aisée. Lorsque Kyron se tint finalement sous sa forme animale, Dean plongea profondément dans les yeux du loup, malgré la bave qui tombait de ses crocs découverts.

— Je me soucie de toi et de ce qui t’arrivera si ton côté humain ne se reprend pas. Il me veut mort parce qu’il pense que je suis faible. Tue-moi et prouve que tu me vois de la même manière.

Le loup de Kyron grogna et claqua des dents, mais Dean ne recula pas d’un centimètre. Matthew retira son tee-shirt, prêt à se transformer si ce putain d’animal touchait ne serait-ce qu’un cheveu de la tête de son compagnon. Kyron grogna à nouveau, mais Dean continuait juste de le fixer, sans rien ajouter, sans fléchir tandis que la bête grondait et claquait des mâchoires, ne faisant que l’observer. Finalement, Kyron s’arrêta et s’allongea, la tête posée sur ses pattes. Puis il geignit et Dean sourit.

— C’est le pouvoir de l’Omega, dit-il doucement, mais chaque homme put l’entendre.

Posant une main sur la tête de Kyron, Dean indiqua à Kane et à Shawn :

— Je pense qu’il a besoin de rester sous forme de loup pendant un petit moment – afin qu’il se rappelle quelle est sa place et ce qui est véritablement important.

Kane hocha la tête et Shawn se tourna vers Damien qui acquiesça également.

— Envoie-le dans une de mes cellules de détention, proposa Damien. Je vais appeler Malacaï et Elijah afin qu’ils gardent un œil sur lui.

Une rapide flexion des doigts de Shawn et Kyron disparut. Ce fut comme si toute la pièce put à nouveau respirer librement, et ils poussèrent un énorme soupir de soulagement.

— Merci à tous pour votre soutien. La réunion est terminée, déclara Kane. Le dîner sera servi dans une dizaine de minutes, dans la salle à manger.

Il fallut un moment à Matthew pour pouvoir atteindre Dean qui était félicité ou simplement tapoté dans le dos pour la force de caractère qu’il avait montrée. Quand il se tint enfin devant son compagnon, Matthew ne put s’empêcher de sourire. La confiance en lui dont Dean avait fait preuve quelques instants auparavant s’était totalement évaporée et son visage était d’un rouge écarlate. Il détestait vraiment être le centre de l’attention.

— Tu as faim, mon petit ? demanda Matthew, se penchant en avant afin que Dean puisse nouer ses bras autour de son cou.

Celui-ci secoua la tête.

— Prêt à sortir d’ici ?

Matthew glissa ses mains sous ses cuisses afin de le soulever pour que Dean puisse enrouler ses jambes autour de sa taille. Il hocha la tête en guise de réponse à sa question.

Adressant un sourire victorieux en direction des ours-garous qui se tenaient à proximité, parce que, putain, ouais, le mignon petit Omega était tout à lui, Matthew quitta la pièce et se dirigea vers l’escalier.

— Hey, et qu’en est-il pour le dîner ? appela Kane, du bas des marches.

— Plus tard ! répondit Matthew.

CHAPITRE VINGT

Dean avait l’impression d’avoir atteint le point de rupture. Chaque cellule de son corps était déconnectée, ses terminaisons nerveuses étaient bien trop sensibles et sa tête le martelait. Il était convaincu que le seul endroit sûr dans tout son putain de monde entier, était entre les bras de Matthew. Quand son amant avait refermé la porte, les coupant du reste de la meute et de tous leurs problèmes, Dean n’avait pas pu retenir les larmes de couler de ses yeux, tellement il était soulagé. Avoir à prouver sa valeur, entendre tout le monde agir si gentiment avec lui, se tenant à ses côtés devant Kyron… Tout cela avait été trop fort pour qu’il puisse le gérer et il ne pensait pas que le Destin lui en voudrait pour désirer se perdre dans la chaleur du corps de son compagnon.

Pourtant, Matthew l’avait encore une fois surpris. Il lui avait non seulement fait suffisamment confiance pour que Dean se défende contre Kyron dans la chambre, mais il l’avait aussi laissé prouver l’étendue de ses pouvoirs dans le salon, alors que lui-même n’était même pas certain d’en détenir. Aucun autre compagnon, dans toute l’histoire des métamorphes, n’aurait autorisé son âme sœur à offrir d’être tuée – puis Dean dut y repenser à deux fois, parce que Kane avait fait exactement la même chose, et cela avait fonctionné pour Shawn et pour lui. Et désormais, pour Matthew et lui aussi.

Matthew l’avait déposé sur le lit et était maintenant allongé à son côté, observant le visage de Dean. Ce dernier le dévisageait à son tour, tentant de transmettre ce qu’il voulait faire à travers ses yeux. C’était dans des moments comme ça qu’il aurait aimé ne pas avoir subi toutes ces merdes dans son passé afin de pouvoir simplement se jeter sur le corps de son partenaire, ou du moins supplier Matthew de le prendre. Mais après avoir passé des années à être littéralement effrayé d’avoir des rapports sexuels, cette peur ne pouvait pas être surmontée en l’espace de quelques semaines. Il savait ce dont il avait besoin – c’était juste qu’il ne savait pas s’il pouvait le demander.

Il semblerait que Matthew comprit. Il était vraiment doué pour ça. Montre-moi ce que tu veux, mon petit.

Dieu merci pour le lien mental. Ce que Dean ne pouvait pas verbaliser, il pouvait tout à fait y penser et si le gémissement venant du fond du cœur de Matthew et la manière dont il roula jusqu’à ce qu’il soit au-dessus du corps de son amant étaient une bonne indication, Dean n’avait aucun problème à projeter ses désirs.

C’était ce que Dean avait besoin. D’être complètement cerné par son compagnon. Partout, le corps solide de Matthew touchait celui de Dean et celui-ci sentit sa tension s’apaiser. C’était vraiment ce dont il mourait d’envie de ressentir : la force de son compagnon l’ancrant dans le monde réel, tout en le protégeant en même temps. C’était un sentiment que Dean ne pourrait jamais exprimer, mais que Matthew comprenait d’après les images qu’il avait pu projeter.

Les mains de Matthew ne restaient jamais à un seul endroit, bien que tous les endroits qu’elles effleuraient provoquaient un divin tourment pour Dean. Son compagnon retira rapidement leurs vêtements à tous les deux, avant de s’installer entre ses jambes, soutenant son corps au-dessus de la poitrine de Dean, promettant à la fois réconfort et plaisir. Ses doigts, rendus lisses par le lubrifiant se glissèrent entre ses cuisses, trouvant l’entrée qu’il désirait éperdument remplir.

— Je te veux, réussit à dire Dean et il fut récompensé par un sourire triomphant de Matthew.

— Tu m’as, répondit-il d’une voix grave, ses doigts ne s’arrêtant jamais de préparer cet endroit que Dean avait le sentiment d’avoir besoin en cet instant.

Quand Matthew poussa enfin profondément son sexe à l’intérieur de lui, il tira des cris de son jeune amant. Il n’avait pas mal, il désirait plus que tout cette connexion – quelque chose de solide, de réel, un lien tangible auquel se raccrocher. Amener son compagnon à le comprendre, à devancer ses besoins allait bien au-delà des attentes les plus folles de Dean.

Le prenant vite et fort, Matthew repoussa chaque pensée négative de la tête de Dean avec chaque poussée. Ses mains caressaient chaque parcelle de son corps qu’il pouvait atteindre. Ses coups de boutoir revendiquaient Dean de l’intérieur. Tandis que Matthew continuait à plonger en lui, Dean eut le sentiment qu’il n’y avait aucune partie de son corps et de son esprit qui n’était pas connecté d’une manière ou d’une autre avec son compagnon. Il n’avait jamais éprouvé de sensation plus merveilleuse.

— Tu veux jouir, mon petit ? grogna Matthew, son corps si énorme contre le sien que Dean ne pouvait rien voir d’autre que son amant.

Ayant perdu le pouvoir de parler, tout ce que Dean put faire fut de hocher frénétiquement la tête alors que Matthew s’inclinait sur un côté, faisant peser tout son poids sur une main, afin de pouvoir saisir le pénis de Dean de l’autre.

Dean se perdit dans les sensations – le membre de Matthew remplissant son canal, son corps frottant contre le sien, la chaleur, la sueur et les odeurs. Excité par la lente montée de la tension sexuelle qui resserrait ses testicules, et le faisait osciller au bord de l’orgasme, il était désormais désespéré de pouvoir jouir. Mais son apogée était insaisissable – une flamme juste hors de portée et Dean ne pouvait pas supporter la frustration.

— Matthew… le supplia-t-il, et sans un autre mot, son amant inclina sa tête et le mordit durement, le revendiquant une nouvelle fois.

— Oui ! Oui ! Oui ! cria Dean, alors qu’il atteignait enfin son orgasme.

Ses sens furent anéantis, sa tension drainée avec chaque jet de sperme pulsant de son sexe. Tout ce qui lui resta fut un intense sentiment de satisfaction tandis que Matthew grognait, ses crocs toujours enfoncés dans le cou de Dean, sa semence emplissant ses entrailles. Ceci… Cet instant parfait. C’est tout ce qui résumait sa vie.

Dean ne bougea pas lorsque Matthew se retira lentement de son corps. Il ne dit rien quand il essuya son abdomen, son torse et son ouverture. Lorsqu’il tenta de réfléchir, il n’y avait rien dans sa tête et une fois encore, son doux compagnon sembla parfaitement comprendre.

Se réinstallant sur le lit, Matthew blottit Dean entre ses bras, contre son torse et murmura simplement :

— Dors.

Ce qu’il fit.

***

Matthew était encore à moitié éveillé lorsqu’un coup rapide résonna contre la porte de leur chambre. Il se libéra de Dean avec précaution, le reposant sur le matelas, le couvrant d’une couverture, avant de ramasser son jean sur le sol et de l’enfiler, puis seulement, il ouvrit la porte. Un des exécuteurs de Claude se tenait dans le couloir.

— L’Alpha Kane requiert ta présence. Il est dehors, à l’arrière de la maison, expliqua l’homme, dont le nom lui échappait totalement en ce moment. J’ai été envoyé pour veiller sur l’Omega.

Jetant un rapide coup d’œil à son compagnon endormi, Matthew hocha la tête et descendit l’escalier. Traversant la cuisine, il se dirigea vers le porche arrière, écoutant, à l’affût du moindre signe de trouble. Pour une fois, la maison était silencieuse, probablement parce que tout le monde, à l’exception de ceux qui surveillaient les alentours, tentait de dormir.

Se glissant à l’extérieur par la porte arrière, Matthew avança et vit Kane accompagné de Shawn. Ils fixaient tous deux l’orée de la forêt toute proche.

— Quel est le problème ?

— Nous avons des intrus dans les bois. La plupart des hommes sont sortis afin de les traquer, expliqua Kane, se tournant vers Matthew. Où est Dean ?

— Je l’ai laissé avec cet exécuteur, comme tu m’as dit de le faire, répondit Matthew. Il est endormi.

— J’ai demandé à Sam que vous descendiez tous les deux, grogna Kane, se précipitant vers l’intérieur de la maison.

Courant dans la maison, Matthew faillit heurter Kane de plein fouet lorsqu’il s’arrêta brusquement. Là, dans le salon, se trouvait Sam, avec trois autres hommes, Dean détenu entre eux. Sur le côté, il y avait une grande femme rousse qui était magnifique dans le genre statue. Son visage, qui était aussi arrogant qu’il était classiquement parfait, correspondait parfaitement à son attitude et Matthew se mit à la haïr au premier regard.

— Ohhhh, ronronna la femme. L’Alpha, le Gardien Shifter et le compagnon de l’Omega. Comme c’est gentil à vous de venir nous voir partir.

— Vous n’emmènerez Dean nulle part, grogna Kane, se préparant à se métamorphoser.

Shawn leva ses mains, prêt à faire… quoi qu’il fasse, mais Matthew bougea plus rapidement, se jetant vers Dean, ses seules pensées focalisées sur le fait de libérer son compagnon des mains de Sam.

La rousse ne fléchit pas d’un pouce. Levant un doigt, elle secoua la tête.

— Oh, non, compagnon de l’Omega. Écoute-moi bien. S’il ne part pas avec nous maintenant, alors chaque homme actuellement dispersé dans la forêt sera mort dans moins de dix minutes. J’ai fait appel aux Brennus – et si je ne suis pas sortie d’ici dans cinq minutes, ils attaqueront et il n’y aura aucun survivant.

Matthew se laissa tomber sur les genoux, fixant la rousse avec horreur. Les Brennus étaient des êtres magiques, presque mythiques dans le sens où pratiquement personne n’en avait jamais aperçu un. C’était d’énormes oiseaux, ressemblant à des corbeaux, dont on disait qu’ils avaient été créés par quelques démons des siècles passés. Seul un rituel élaboré permettait de faire appel à eux et il n’y avait que la personne qui les avait convoqués qui pouvait les renvoyer là d’où ils venaient. Ils ne pouvaient pas être détruits par des moyens physiques, mais seulement bannis par un sort, et ils tuaient et se nourrissaient de tout être qui respirait.

Tout se passera bien, murmura la voix de Dean dans la tête de Matthew. Tu ne peux pas les laisser assassiner les autres. Je sais que tu trouveras un moyen de me trouver, mais pour l’instant, tu dois me laisser partir.

Je ne peux pas, le supplia Matthew à travers leur lien mental. Tu représentes beaucoup trop pour moi, tu es toute ma vie, mon amour, je ne peux pas te laisser aller. Pas avec elle. Pas là où je sais qu’ils vont t’emmener.

Tu dois le faire. Elle ne nous a laissé aucun autre choix. Je t’aime aussi, mais tu dois me laisser partir. Dis-le à Kane et à Shawn, ils n’agiront pas sans ton consentement.

Je ne peux pas te perdre.

Ce ne sera pas pour longtemps. Reste fort. Viens me chercher, murmura Dean une fois de plus, avant de parler à haute voix.

— Je viens avec vous. Vous avez ma parole. Rappelez ces… quoi qu’ils soient et je viendrai calmement. Mais vous devez me promettre que chaque homme dans cette forêt pourra rentrer sain et sauf chez lui et que vous ne lèverez plus jamais une main contre eux.

— Regarde par toi-même, indiqua la rousse, pointant un doigt sur Shawn.

La fusillant du regard, Shawn ouvrit ses mains et créa une image des hommes qui patrouillaient dans les bois. Dans les arbres, planant au-dessus des loups, se trouvaient d’énormes oiseaux, tous installés silencieusement, comme s’ils attendaient un signal. La rousse chanta quelques mots en latin et les bêtes prirent leur envol avant de disparaître, totalement ignorés des loups.

— J’espère que tu es un loup avec de l’honneur, Omega, répliqua la femme. Je peux obtenir des Brennus qu’ils reviennent n’importe quand, selon ma bonne volonté.

— Je vous ai donné ma parole et je viendrai avec vous, déclara fermement Dean.

— Allons-y.

— Mon petit… dit Matthew d’une voix brisée tandis que les hommes guidaient Dean hors de la maison.

Je t’aime.

La voix de Dean revint, alors qu’il était hors de vue, puis Matthew ne ressentit plus rien. Soit son petit compagnon avait été drogué, soit il était inconscient. Il tomba sur le sol, submergé par la douleur.

Quelques minutes plus tard, après avoir entendu le long hurlement d’un loup, et il présuma que c’était Kane qui rappelait la meute à l’intérieur, Matthew sentit la présence de Shawn à son côté.

— Peux-tu encore atteindre Dean avec ton lien mental ? demanda-t-il doucement.

Matthew secoua la tête.

— Pourquoi l’as-tu laissé partir ? cracha Kane alors qu’il rentrait, la voix pleine d’une colère contenue. Nous aurions pu abattre une demi-douzaine de ces putains d’oiseaux.

— Les Brennus ne sont pas des oiseaux et ils ne peuvent pas être tués. Ils ont été créés par des démons et de la magie et ils ne peuvent être convoqués qu’en de rares occasions, expliqua férocement Matthew. Crois-tu que j’aurais laissé mon compagnon partir, pour un groupe de foutus piafs ? Ce sont des carnivores, des tueurs, venant des forces du mal. Il n’y a aucun être vivant qui puisse vaincre les Brennus. Chaque homme dans cette putain de forêt aurait été mort si Dean ne m’avait pas ordonné de le laisser partir avec eux. Bordel, à ton avis, qu’est-ce que je ressens ? Je n’avais pas d’autre choix que de le laisser les accompagner !

— Qui nous a trahis ? demanda Damien, et lorsque Matthew se leva, il se rendit compte que la pièce était à nouveau pleine d’hommes.

D’hommes en colère, qui comprenaient le sacrifice que Dean avait fait, et qui ne voulaient rien de plus que le récupérer. Cela mit Matthew un peu de meilleure humeur.

— Sam, un des exécuteurs de Claude, cracha Kane.

Claude grogna dans sa direction en retour et il était clair que l’espérance de vie de ce Sam venait drastiquement d’être raccourcie.

— Cela ne sert à rien de se focaliser sur un homme qui a connu un instant de faiblesse, déclara doucement le Shaman Paulo, se glissant entre les hommes et se tenant devant Matthew. Ta concentration devrait être orientée sur la manière dont tu vas défier l’Alpha de Jefferson City, sans avoir à prendre les rênes de la meute. Ta place est ici, avec Dean et la meute de Cloverleah, mais l’Alpha doit être défié et c’est à toi de le faire.

Puis il se tourna vers Shawn.

— Quant à toi, poursuivit-il, tu as besoin de trouver à quelle source cette sorcière puise sa magie et un moyen de la priver de ses pouvoirs. Utilise Jax pour t’aider. En ce qui te concerne, Kane, tu dois faire en sorte que tous les Alphas ici présents s’entendent afin de trouver ton Omega, avant qu’il ne soit trop tard. S’il meurt parce qu’il ne peut plus être auprès de son compagnon, alors le Destin n’autorisera plus jamais qu’il en naisse un autre. Tout l’avenir de la population des loups-garous repose sur le fait de ramener Dean à l’endroit où il appartient.

— Tu as vu ceci, Shaman ? Le Destin t’a envoyé une vision ? demanda Shawn avec respect.

— C’était dans les étoiles depuis un moment maintenant, déclara Paulo de manière mystérieuse. Dean a été envoyé comme l’espoir du Destin pour l’avenir des loups-garous. Un moyen d’intégrer les concepts de famille et de cohésion qui font parties de la nature d’un loup sauvage dans des meutes de métamorphes. Trop d’Alphas sont devenus instables, en particulier s’ils ne bénéficient pas du soutien de liens familiaux puissants derrière eux. Si Dean meurt, alors le Destin abandonnera les loups-garous à leur effondrement et j’ai eu la vision de guerres de meutes et d’une exposition brutale aux humains. Rien de tout ceci n’est bon, pour aucun d’entre nous. À cause de son départ difficile dans la vie, Dean s’est vu offrir un compagnon fort avec une bonne dose de compassion et de compréhension, afin de pouvoir passer une longue vie heureuse avec lui. Mais pour y parvenir, il doit être avec Matthew. Dean ne tiendra pas plus d’une semaine sans lui. Donc vous devez rapidement établir des plans et avancer très vite.

CHAPITRE VINGT-ET-UN

Dean commençait à s’habituer à se réveiller sans savoir où il se trouvait. Les dernières semaines écoulées s’en étaient assurées. Il s’assura de ne pas ouvrir les yeux, ni changer la vitesse de sa respiration tout en reniflant précautionneusement le fond de l’air. Des souvenirs revinrent à sa mémoire tandis qu’il reconnaissait la puanteur de la cellule qui avait hanté ses années d’adolescence. Étonnamment, le fait qu’il sache où il était, et il s’était attendu à finir ici, était une source de réconfort, plutôt que le déclenchement d’une crise de panique à laquelle il s’était attendu. Il se trouvait à la meute de Jefferson City, sous la maison de l’Alpha. Matthew saurait où le trouver.

Matthew. Dean avait mal à la pensée de la dernière fois où il avait vu son compagnon. L’homme fier s’était laissé tomber à genoux à la pure horreur de ce que cette sorcière rousse avait promis. Dean n’avait jamais entendu parler des Brennus, mais il avait compris qu’ils devaient être vraiment horribles pour que Matthew ait eu l’air aussi bouleversé. Dean était ravi que son partenaire ait retenu son attaque – il savait, quant à lui, qu’il n’aurait pas été capable de vivre plus longtemps s’il avait été responsable de la mort de tous ces hommes dans la forêt. Ils s’étaient peut-être tous levés pour proclamer qu’ils mourraient pour lui, mais dans son esprit, c’était à lui de s’assurer que cela n’arrive jamais.

Remarquant que pour l’instant, il était seul, Dean tenta prudemment d’atteindre Matthew à travers leur lien mental.

Matthew…

Je suis en chemin, mon petit. Tu vas bien ?

Poussant un long soupir de soulagement, Dean essaya de s’asseoir et sentit immédiatement qu’il était, une fois de plus, enchaîné à un lit. Son lit, pensa-t-il amèrement. Vérifiant l’état de ses muscles, il ne ressentit aucune douleur, à part l’endroit où les chaînes entouraient son cou.

Bordel, si son ex-Alpha avait pu investir dans un autre collier – il serait beaucoup plus à l’aise. Mais non.

Oui. Nu. Enchaîné à un lit. Sous la maison de l’Alpha. Rien n’a changé.

Ils n’ont pas… tu n’as pas été…

Dean sourit dans l’obscurité. Son grand compagnon, plein de confiance en lui, pouvait se montrer tellement vieux jeu, presque effarouché parfois.

Non, Matthew. Mais…

Dean s’arrêta. Il n’allait pas annoncer à son compagnon qu’être violé était une réelle possibilité dans sa situation actuelle et qu’il n’y avait pas grand-chose qu’il puisse faire à ce sujet, si jamais cela arrivait. Il pouvait se transformer, mais… Attendez ! Il était désormais immunisé contre les pouvoirs des Alphas, pas à la magie, mais au moins, l’Alpha ne pourrait pas le forcer comme il avait l’habitude de le faire autrefois.

Je ferai de mon mieux pour m’assurer que cela n’arrive pas.

Nous sommes en chemin. Tu as juste à rester fort un peu plus longtemps.

Dois-je savoir ce que vous prévoyez de faire ?

Non, mon petit, il vaut mieux que tu ne saches rien. Mais mon seul but c’est de t’avoir bientôt dans mes bras.

C’est le seul endroit où je veux être.

Dean y songea avec espoir. Puis il entendit la poignée de la porte de sa cellule tourner.

Je dois y aller. Il y a des gens ici. Sois prudent. Je t’aime.

Dean entendit l’écho de la déclaration d’amour de Matthew avant de bloquer résolument son esprit. Quoi qu’il ait à supporter, il n’allait pas y soumettre Matthew alors qu’il n’était pas en position d’y faire quoi que ce soit.

La porte s’ouvrit et, pour la première fois depuis plus de six ans, Dean se retrouva face à l’homme qui emplissait ses cauchemars.

Ron Collett était comme la plupart des loups-garous en ce qu’il mesurait plus d’un mètre quatre-vingt-cinq et qu’il était musclé, bien que Dean remarque une ceinture de graisse au niveau de sa taille qui ne se trouvait pas là auparavant. Il avait des cheveux sombres, attachés à la base de sa nuque, de petits yeux méchants qui s’illuminèrent à la vue de Dean nu, allongé sur le lit. Très peu de choses avaient changé le concernant, mais le contraire était différent pour Dean.

Quand il avait été retenu prisonnier dans cette même pièce, la dernière fois, il était un adolescent effrayé de dix-sept ans. Maigre au point d’être émacié, sale et brisé de bien des façons, plus qu’il ne pouvait les compter. Sa psyché avait été usée avec les insultes sans fin et les sarcasmes, tout aussi brisée que son corps et tout ce à quoi Dean avait l’habitude de se raccrocher pour survivre à cette époque, avait disparu. Il n’espérait alors qu’une mort rapide, de préférence sans douleur.

Désormais, il était plus fort – toujours mince, mais musclé après des années à se métamorphoser et à courir en tant que loup. Il était plus grand également, juste de quelques centimètres, mais dans sa tête, chaque centimètre comptait pour quelque chose. Plus âgé et plus important encore, Dean savait qu’il était aimé. C’était peut-être difficile pour lui de l’accepter en ce moment, mais cela n’empêcha pas la certitude de suinter de tous les pores de sa peau, lui rappelant qu’il était un homme de valeur.

Pour la première fois en six ans, Dean dévisagea son ex-Alpha et ne ressentit aucune peur. En fait, malgré le manque de vêtements, il éprouvait une confiance en lui qu’il n’avait jamais eue auparavant. Il se redressa davantage, croisa les jambes devant lui et fixa simplement Ron. Après tout, ce n’était pas comme s’il avait quoi que ce soit à dire. C’était le jeu de Ron et Dean n’allait même pas essayer d’y jouer, jusqu’à ce qu’il connaisse les règles du moins.

— Oh, Dean, tu n’as aucune idée de combien cela m’a manqué de ne pas te voir ici, enchaîné pour que je puisse t’utiliser. Te retrouver là est un pur délice.

— Je ne te suis plus d’une grande utilité désormais, rétorqua Dean, secrètement ravi de pouvoir parler aussi calmement. J’ai trouvé mon compagnon, et si je ne suis pas renvoyé vers lui, je vais mourir. Tu as à peu près une semaine pour profiter du plaisir de ma compagnie, si c’est ainsi que ton esprit malade l’appelle.

Ron plissa les yeux et s’approcha plus près. Ce fut alors que Dean remarqua que la sorcière rousse se tenait derrière lui et à mesure que l’Alpha avançait, elle entrait dans la pièce. Il y avait une expression avide dans son regard, ce qui provoqua des nausées et lui retourna les entrailles. Dean savait instinctivement que s’il devait mourir de la main de quelqu’un, elle se tiendrait juste là, à la recherche de gore. Et si elle n’en trouvait pas – eh bien, la sorcière serait probablement en mesure d’en créer un peu – juste pour le fun.

— Un homme t’a revendiqué ?

Les lèvres de Ron se retroussèrent avec dégoût.

— Toi ?

— Oui, répondit Dean, luttant pour garder son calme. Ma véritable âme sœur. Je suis maintenant uni, pleinement réclamé. Mon loup ne peut pas rester loin de lui et nous mourrons si nous ne retournons pas auprès de lui. Ta sorcière le savait parfaitement, donc je suis surpris que tu ne sois pas au courant.

— Pourquoi ne m’en as-tu pas informé avant, Gretchen ?

Ron se retourna et fusilla la rousse du regard.

— Un Omega revendiqué a plus de pouvoir et nous en avons besoin, ronronna Gretchen, apparemment imperturbable à la colère de Ron.

— Un Omega revendiqué ne peut pas vivre sans son compagnon, espèce d’idiote ! Aucun loup-garou ne peut vivre sans son partenaire. Le garçon a raison. Il sera mort d’ici une semaine si son partenaire n’est pas à proximité.

— Alors, tu devrais faire plus attention à la manière dont tu me parles, déclara Gretchen, s’approchant, faisant courir un doigt à l’ongle rouge sur l’oreille de Ron. Je n’aurai aucun problème à te quitter.

Dean était estomaqué. Gretchen était la compagne de Ron ? À quoi donc pensait le Destin ?

— Sans vouloir vous manquer de respect, Gretchen, reprit Dean, mais si vous avez été mordue et que vous portez sa marque sous forme de cicatrice, alors vous mourrez sans votre compagnon – qu’il soit un loup-garou ou non. Ne vous en a-t-il pas parlé ?

Cette fois, ce fut au tour de Gretchen de lancer un regard noir à Ron.

— Tu voulais me lier à toi de manière permanente ? Comme pour toujours, bordel ? Je n’ai jamais signé pour ça, ni accepté, sale fouineur ! Tu étais à peine destiné à me servir de diversion – un moyen de m’emparer du pouvoir d’un métamorphe, pas une putain de sentence à vie, avec toi.

D’accord, lorsque cette femme se mettait en colère, sa voix devenait un horrible grincement et Dean devina que Ron n’appréciait pas plus que lui. Il se demanda, sans vraiment réagir, si Gretchen transformerait Ron en crapaud ou quelque chose dans le genre. Il serait prêt à payer pour voir ça.

— Concentre-toi, Gretchen, dit fermement Ron et Dean put sentir qu’il essayait d’utiliser son pouvoir d’Alpha sur sa compagne.

Comme si cela pouvait fonctionner. C’était comme regarder une cloche et un idiot travailler ensemble – aucun d’entre eux ne sachant ce qu’il faisait.

— Tu dois retrouver son compagnon, la pressa Ron. Il doit être amené ici ou nous perdrons l’Omega.

— Il va venir, déclara Dean.

Il tenta de s’appuyer contre le mur parce que son dos était douloureux, mais ne désirait pas dévoiler davantage son corps, le soumettant à un examen plus attentif de la part de Ron. Il était peut-être uni et merci à Dieu pour cela, parce que cela signifiait que son sexe ne risquait pas de s’approcher des fesses de Dean de sitôt, mais le regard de son ex-Alpha le crispait.

— Il vient ici ?

Ron parut inquiet pendant un moment, et Dean comprit qu’il aurait davantage de soucis à se faire s’il savait qui était réellement son compagnon. Le pouvoir d’Alpha de Matthew surmontait largement celui de Ron.

— Eh bien, à quoi t’attendais-tu ? demanda Dean, comme si Ron était cinglé, ce qui, d’après lui, il était. Tu as enlevé son compagnon. Que ferais-tu si quelqu’un kidnappait la tienne ?

— Je leur paierai le double pour qu’ils la gardent loin de moi, répondit sombrement Ron, lançant un autre mauvais regard à sa compagne.

— Mon partenaire m’aime et viendra me chercher afin de me ramener à la maison. Je ne sais pas comment, je ne sais pas quand, mais je sais qu’il viendra, déclara-t-il fermement.

— Ta maison, c’est ici, avec moi ! lança Ron. Tu es né dans cette meute, tu as été élevé ici. Tes pouvoirs appartiennent à cette meute et à moi, en tant que ton Alpha.

— Je suis né dans cette meute – c’est tout à fait juste. Toutefois, tu as tué mes parents et j’ai été mal traité. J’ai pourri dans cette cellule pendant des années. Je ne te dois rien, ni à cette meute ! cracha Dean.

— Très bien, grogna Ron. Alors, tu resteras ici jusqu’à ce que tu changes d’avis. Je te tiens, j’aurai tes pouvoirs. Où tu es m’importe peu, tant que tu es sous mon contrôle.

— Tu as tout faux, encore une fois, répondit Dean et, malgré toute l’absurdité de la situation, il se sentait plutôt bien.

Il était clair que Ron n’avait aucune idée de ce qu'était le pouvoir d’un Omega, ni de la manière dont il était utilisé. C’était un bon point pour Dean et il prévoyait de garder Ron dans l’obscurité la plus complète concernant l’aspect pacificateur de son pouvoir, aussi longtemps que possible. Peut-être que Ron pensait que son don en tant qu’Omega lui permettrait de booster le sien, en tant qu’Alpha.

— Mon pouvoir ne pourra fonctionner pour toi que si je suis dans la même pièce que toi et ceux avec lesquels tu veux interagir. Me retenir prisonnier ici n’aura aucun effet pour toi ni sur ton pouvoir d’Alpha. Mais bon… Je vais rester là jusqu’à ce que mon compagnon arrive. Ce n’est pas comme si je n’avais pas déjà passé des années dans cette même situation, de toute façon. Je peux le gérer bien mieux maintenant, d’autant plus en sachant que ta queue n’est plus destinée qu’à ta compagne. Elle ne pourra donc plus rien me faire.

Ron grogna alors, un grondement sourd et coléreux, destiné à intimider et à faire céder n’importe quel loup de moindre importance. Dean n’éprouva rien, gardant simplement un visage inexpressif tandis qu’il fixait Ron dans les yeux. Pour n’importe quel autre métamorphe, à moins que vous ne soyez des compagnons, c’était un défi direct, et bien que Dean ait conscience qu’il ne serait pas en mesure de combattre Ron, celui-ci ne pouvait pas le tuer non plus. Cet homme stupide n’en savait rien encore.

Grondant, Ron soutint son regard pendant une longue minute, puis détourna finalement les yeux. Saisissant Gretchen, ils se précipitèrent tous deux hors de la pièce, la porte claquant et se verrouillant derrière eux.

Dean tenta de rouler sur le ventre afin de se mettre à l’aise – ce n’était pas chose facile à faire avec une épaisse chaîne enroulée autour du cou. Sa main glissa dessous, jusqu’à ce qu’elle trouve le large cadenas qui fermait les deux extrémités solides. Sans y penser, il frotta le verrou métallique. Si j’avais de réels pouvoirs, ce truc disparaîtrait, tout simplement.

J’ai besoin d’aide, mon petit.

Matthew !

Dean ne put s’empêcher d’être ravi d’entendre la voix calme de son compagnon dans sa tête. Il n’avait pas l’intention de projeter quoi que ce soit, mais il ne pouvait pas nier non plus qu’il était heureux que son partenaire garde le contact avec lui.

Je regrette juste le fait que mon pouvoir ne me permette pas de retirer cette putain de lourde chaîne autour de mon cou ainsi que le verrou.

Ce n’est pas un problème.

Dean tenta de garder un ton serein, il ne voulait pas que Matthew s’inquiète pour lui, plus que nécessaire.

Laisse-moi une minute, demanda Matthew.

Dean attendit, comptant paresseusement le nombre de fissures dans le mur… il y en avait plus que ce dont il se souvenait.

Shawn demande si tu peux incliner ta tête vers l’arrière et essayer de ne pas bouger.

Dean fit comme indiqué, bien qu’il se sente légèrement stupide. Si Ron entrait dans la pièce en cet instant, il aurait l’air d’un parfait idiot. Moins d’une minute plus tard, Dean sentit une soudaine chaleur autour de son cou, puis la chaîne tomba sur le sol.

C’est génial ! S’il te plaît, remercie Shawn pour moi. Je suppose qu’il ne peut pas faire apparaître quelques vêtements aussi ? Être nu quand tu n’es pas là me semble tout à fait inadéquat.

Dean resta tranquillement allongé pendant que Matthew et Shawn paraissaient réfléchir à un moyen de lui envoyer quelques habits. Cinq minutes plus tard, une pile bien nette de vêtements, y compris une immense chemise en jean portant la délicieuse odeur de son compagnon, apparut au pied de son lit.

Merci beaucoup, les gars !

Dean s’empressa, aussi vite qu’il put, d’enfiler un de ses propres jeans, la chemise de Matthew et ses bottes préférées. Habillé, il se sentit bien mieux, même si la chemise de Matthew atteignait ses genoux et recouvrait ses épaules comme une couverture.

Shawn dit qu’il peut te faire sortir d’ici, si tu le veux, mais que cela ne te permettrait pas de rester en sécurité sur le long terme. Kane et lui espèrent que tu pourrais rester où tu es, juste un peu plus longtemps, afin que nous puissions résoudre ce problème une bonne fois pour toutes.

Dean réfléchit sur le sujet. Il savait que Shawn pouvait le faire. Un simple mouvement de ses doigts et Dean serait de retour dans les bras de Matthew. Mais cela ne ferait qu’amener Ron, Gretchen et ces foutus Brennus droit sur les terres de la meute de Cloverleah, et Dean ne voulait pas de ça. Autant chaque parcelle de son corps désirait revoir Matthew, autant il savait qu’il valait mieux laisser son Alpha, son compagnon et tous ses amis trouver une solution afin que chacun puisse être en sécurité. S’étreignant lui-même, l’odeur de Matthew émanant de la chemise qu’il portait, il répondit :

Je vais rester. Je sais que vous, les gars, vous avez un plan, n’est-ce pas ? Et je sais qu’il vaut mieux que nous arrangions ceci, loin de Cloverleah.

C’est ce qu’il y a de mieux à faire, mon petit. Cela ne signifie pas que j’aime ça, mais je veux que tu sois en sécurité définitivement, pas simplement jusqu’à la prochaine attaque.

En passant, je n’ai aucune idée si cela vous est d’une quelconque utilité ou pas, mais Gretchen, la sorcière rousse, elle est accouplée à Ron. Elle n’était pas heureuse à ce sujet quand je l’ai informée qu’elle mourrait si elle essayait de le quitter. Je ne pense pas qu’elle avait l’intention de rester dans les parages avec lui, sur le long terme. Je crois qu’elle apprécie juste de foutre la merde dans des meutes de loups.

En fait, mon petit, cela nous aide beaucoup. Tout ce que tu pourras trouver sur elle, fais-le-moi savoir. Elle est la carte maîtresse dans tout ceci pour l’instant. Maintenant, dis-moi, quel est ton film préféré ?

Quoi ?

Hey, tu as un peu de temps libre et nous sommes en voiture. Je ne peux pas faire ce que j’aimerais vraiment faire avec toi – à la réflexion, enlève-le « vraiment » – alors, apprenons à mieux nous connaître l’un l’autre. Quel est ton film préféré ?

Pirates des Caraïbes.

Vraiment ?

Matthew paraissait surpris à travers leur lien mental et Dean sourit dans l’obscurité. Personne dans la meute ne comprenait son amour pour Johnny Deep, mais il adorait l’homme et son attitude en tant que Jack Sparrow.

C’est un truc pour Johnny Deep. Et toi ?

Dean et Matthew discutèrent pendant ce qui sembla durer des heures. Dean apprit que son compagnon aimait tous les genres de musiques, à l’exception de la Country et du Heavy Metal, que son livre préféré était « Le Vent dans les Saules » de Kenneth Grahame, ce qu’il trouva adorable, et qu’il était un grand fan de la série « Die Hard » de Bruce Willis. Matthew lui parlait de certains endroits où il était allé au cours de sa longue vie, quand Dean entendit le verrou de la porte de sa cellule s’ouvrir à nouveau.

Je dois y aller, mon grand. Sache que je t’aime, d’accord ?

Je t’aime aussi. Je serai bientôt là.

CHAPITRE VINGT-DEUX

Ron s’arrêta net dans son élan quand il vit Dean assis sur le lit, complètement habillé, la chaîne qui le retenait au lit, roulée en boule sur le sol. Ses yeux se plissèrent et il pinça les lèvres.

— Je vois que Gretchen cherche à saper mon autorité, dit-il et Dean décida de ne pas contredire Ron quant à sa supposition.

Il ne savait pas ce que Ron ressentirait s’il savait avec certitude que Dean avait un lien avec son compagnon et qu’un Gardien Shifter faisait le voyage avec le reste de sa meute pour venir le sauver. Ou était-il au courant ? Dean haussa mentalement les épaules. Peu importe qui arrivait – il savait que Matthew en faisait partie. Si Ron imaginait qu’il allait lui faire retirer la chemise de son compagnon, alors il aurait à se battre physiquement pour ça. Dean avait besoin de son odeur pour lui faire garder les pieds sur terre.

— Peu importe, ajouta Ron, après un long moment passé à étudier Dean. J’avais prévu de t’offrir des vêtements et un repas, si tu en as envie. Je pense que cela ferait du bien au moral de la meute de leur faire savoir que notre Omega est revenu.

Dean songea que c’était une idée totalement stupide, parce qu’il n’avait aucune intention de rester avec cette meute et le maintenir caché dans une cellule était actuellement préférable pour lui que de manger avec des étrangers. Il n’avait pas été autorisé à avoir des relations sociales avec qui que ce soit dans sa meute de naissance depuis qu’il avait douze ans et, pour l’instant, il ne se souciait pas que la situation reste telle quelle. Toutefois, s’il pouvait obtenir quelques renseignements qui pourraient aider Matthew et les autres, alors il lui faudrait surmonter son anxiété sociale et enquêter pour voir qui faisait partie de la meute aujourd’hui. Alors, au lieu de refuser purement et simplement, Dean sourit et se leva, indiquant qu’il suivrait son ex-Alpha.

Tandis qu’ils se dirigeaient vers l’escalier, Dean tenta de contacter Matthew.

Il me fait monter pour partager un repas avec ceux de la meute. Je ne suis pas vraiment certain à ce sujet.

C’est bon, mon petit. Je vais garder les oreilles ouvertes pour toi, peu importe ce qui se passe. Fais attention avec la nourriture. Souviens-toi que Kyron a été drogué avec un ingrédient qu’il a bu ou mangé, et il n’y a pas moyen de savoir si ce qui te sera offert sera piégé ou non.

Merde ! Tu as raison. Bon sang, j’ai faim en plus, mais je n’ingurgiterai rien dont je ne suis pas sûr. Merci pour le rappel.

Je vais faire en sorte que Shawn t’envoie un hamburger quand tu seras de nouveau seul.

C’est la raison pour laquelle je t’aime autant, pensa Dean, se montrant totalement honnête. Tu penses toujours à ma sécurité et aux moyens d’améliorer ma vie.

Merci, mon petit. Bien qu’en toute honnêteté, je ne veux pas que tu t’affaiblisses et que tu souffres de malnutrition parce que j’ai des tas de plans chauds pour toi quand tu seras de retour, et c’est dans un but totalement égoïste, je te le promets.

Dean frissonna légèrement à la chaleur des images que Matthew réussit à lui envoyer via leur lien mental. Ce n’était plus qu’une question d’heures, peut-être d’une journée, parce qu’il ne savait vraiment pas combien de temps il pourrait tenir loin de son compagnon, mais Dieu que Matthew manquait à chaque infime cellule de son corps et il voulait le lui faire savoir. Mais il fut empêché de répondre lorsque Ron le guida vers une immense salle à manger.

Oh, merde ! Dean tenta de dissimuler sa nervosité, toutefois il ne s’était jamais vraiment senti à l’aise, entouré de gens qu’il ne connaissait pas depuis son plus jeune âge. Voir cinquante personnes totalement inconnues assises autour de trois longues tables, qui levèrent toutes les yeux pour le dévisager tandis qu’il suivait Ron vers la table principale, c’était plus que son système nerveux pouvait en supporter. Dean sentit un filet de sueur couler dans son dos et il fit de son mieux pour garder la tête haute, alors que tous ses instincts lui hurlaient de baisser les yeux et de s’enfuir de la pièce. Son loup sentit le danger et désormais, il luttait contre son besoin de se transformer.

Du calme, mon petit. Souviens-toi de Kyron. Personne ne peut te faire du mal. Ils voudront peut-être essayer, ou même y songer, mais ils ne peuvent pas t’atteindre.

Kyron voulait me tuer. Je ne sais pas si je peux empêcher quelqu’un de me frapper ou même pire. Cela n’a jamais marché auparavant.

Tu n’étais pas accouplé à l’époque. Pense à ton pouvoir d’Omega, comme à mon propre pouvoir d’Alpha. Une présence que tu as toujours auprès de toi, que tu peux extraire de ton corps comme une brume géante, si nécessaire. N’essaie pas…

— Dean, tu sembles un peu distrait. Viens et assieds-toi près de moi, et je vais te préparer un peu de nourriture et une boisson.

Ron brisa l’explication de Matthew quant à la manière d'utiliser son pouvoir et Dean n’était pas du tout heureux à ce sujet. Mais à ce stade, Ron n’avait rien fait de mal, en dehors de le kidnapper, et il se trouvait dans une pièce remplie de loups étrangers, donc il devait se montrer agréable. Il avait également besoin de garder son esprit sain.

— Je préfère préparer mon propre plat, Alpha, si c’est acceptable. Peut-être que tu pourrais m’indiquer où se trouve la cuisine ?

— Balivernes ! Je réalise que c’est ancré dans la nature des Omegas de vouloir servir, mais juste pour cette fois, laisse ma compagne t’apporter de quoi manger.

Bon, eh bien ce putain d’ex-Alpha n’allait pas rendre les choses aisées, et il n’y avait absolument pas moyen que Dean avale quoi que ce soit venant d’une assiette apportée par Gretchen.

— Merci, répondit-il, gardant ses pensées pour lui. Puis-je m’excuser, afin d’utiliser la salle de bain ? Je n’ai pas encore eu la chance de pouvoir me laver depuis que je suis arrivé, ajouta-t-il, comme s’il était un invité, et non un prisonnier.

Et Ron ne put que répondre « bien entendu » devant toute sa meute, puis il le dirigea vers les toilettes situées dans le couloir principal. Dieu merci, il ne s’attendait pas vraiment à accompagner Dean à l’intérieur – cela aurait été trop bizarre. Dean utilisa rapidement les toilettes, puis se lava les mains et le visage. Ses doigts tremblaient très fort, signe qu’il se retrouvait dans une situation peu familière.

De l’eau, pensa-t-il. Je ferais mieux de boire un peu d’eau. Il valait mieux la prendre directement du robinet que n’importe où ailleurs, à ce stade. Porter le liquide à sa bouche avec des mains tremblantes n’était pas aisé, et Dean ne voulait pas inonder la chemise de Matthew, mais il réussit tout de même à en faire glisser jusque dans le fond de sa gorge. Matthew avait déclaré qu’il lui ferait parvenir un peu de nourriture plus tard, non pas qu’il ait faim pour l’instant.

Se sentir aussi nerveux était un bon moyen de réprimer tout désir de manger.

Je ne sais pas si je peux faire ça, envoya-t-il silencieusement à Matthew tandis qu’il fixait son visage dans le miroir.

Un jeune homme effrayé lui renvoyait son regard. Les souvenirs… non ! Il ne pouvait pas se laisser aller à suivre ce chemin, ou il ne parviendrait jamais à surmonter la situation. Il allait bien mieux maintenant qu’à l’époque. Il était plus fort, avait davantage confiance en lui et il était aimé. Ses amis allaient venir à sa rescousse, il devait juste tenir un peu plus longtemps.

Matthew revint dans sa tête un instant plus tard.

Kane dit que tu dois te rappeler que tu peux faire tout ce que tu veux, si ton cœur est impliqué, et Griff ajoute que si cela ne fonctionne pas, tu dois alors faire appel à ton propre Angel Banduras, quoi que cela veuille dire. Troy te fait savoir que nous t’aimons tous et Scott te conseille de tous les imaginer nus, ridicules et vieux.

Le reflet de Dean lui renvoya un sourire. Ces commentaires résumaient parfaitement les caractères des membres de la meute de Cloverleah. Kane désirait toujours qu’il croie en lui, Griff donnait des conseils pratiques, Troy l’avait toujours aimé et Scott jouait au parfait imbécile devant une situation potentiellement dangereuse. La pensée d’eux tous, faisant tout leur possible pour venir le récupérer le réchauffa de l’intérieur et il se sentit bien plus calme.

Remercie-les, eux tous. Je ferais mieux d’y aller avant que Ron pense que je suis tombé dans les toilettes. Dis à Griff que je vais suivre son idée concernant Angel, bien qu’un Omega puisse réagir de cette manière est trop drôle à imaginer. Je t’aime.

Je t’aime aussi, mon petit. Nous ne sommes plus très loin.

Prenant une profonde inspiration, Dean se souvint d’à quel point Griff changeait lorsqu’il devenait Angel. C’était une personnalité sous couverture créée par le FBI pour Griff, qu’il utilisait lorsqu’il aidait d’autres agents de l’agence à se sortir de situations dramatiques. Angel était arrogant, marchait comme s’il possédait le monde entier et s’attendait à ce que chacun se plie à sa volonté chaque fois qu’il ouvrait la bouche. Ayant l’impression d’être un mini-Angel, moins le costume Armani, Dean carra ses épaules, se redressa autant qu’il le pouvait et sortit des toilettes, traversant le couloir pour reprendre sa place à côté de Ron. Ce qui le mettait au bout de la table et il était content de ne pas se retrouver coincé. Gretchen se trouvait de l’autre côté de Ron, et si ses yeux s’écarquillèrent devant ses vêtements et l’absence de la chaîne, Dean ne s’en soucia pas.

Espérant qu’elle garde la bouche fermée, parce que plus longtemps Ron pensait que ses habits et sa soudaine liberté venaient d’elle, moins il aurait à expliquer les capacités d’un Gardien Shifter.

Dean fixa avec dégoût l’assiette posée devant lui. Elle contenait une sorte de ragoût et sa partie animale faillit avoir un haut-le-cœur rien qu’à l’odeur. Avariée et effilochée, la viande n’était pas du tout appétissante, mais Ron semblait manger un bol du même plat. La meute de Jefferson City devait avoir des moyens de survie désastreux si c’était le genre de choses qu’ils mangeaient.

Jetant subrepticement un coup d’œil aux alentours, il semblerait que son évaluation initiale s’avère correcte. Chaque homme avait plus de trente ans, la plupart d’entre eux paraissant plus proches des cinquante, si leurs apparences signifiaient quelque chose. Les femmes affichaient toutes des expressions fatiguées sur des visages tristes et les enfants n’avaient pas l’air propres ni bien nourris. Dean se demanda où tous les adolescents, les jeunes et les nouveaux loups se trouvaient – la force d’une meute. Peut-être que Ron les avait chassés, ou comme lui, ils s’étaient probablement échappés. Le seul homme imposant de la pièce, donnant l’impression qu’il pourrait s’en sortir, était assis à la table avec Ron et Gretchen et Dean devina qu’il devait être un exécuteur ou quelque chose dans le genre.

— Tu ne manges pas, constata Ron. Le ragoût n’est-il pas à ton goût ?

— Je suis désolé, répondit Dean, affichant un air contrit. Je ne mange que des steaks ou de la venaison. Je ne parviens pas à identifier ce qu’est cette viande.

— Des steaks ou de la venaison ? Merde ! D’où viens-tu, garçon ? manqua de s’étouffer le type qui se tenait à côté de Gretchen. Le mieux que tu trouveras à cette table sera du lapin et tu ferais mieux de t’y habituer.

L’espace d’une fraction de seconde, Dean faillit s’incliner devant le ton et la taille du gars. Puis il se souvint d’Angel, se redressa et fixa l’homme qui avait parlé comme s’il n’était qu’un tas de merde sous sa chaussure.

— Je mange du steak, des rôtis et je préfère les salades de pâtes. Si ce n’est pas le genre de plats que vous avez ici, alors je suppose que je vais mourir de faim.

Le gars tendit la main, passant devant Gretchen et Ron, puis saisit son assiette, versant le ragoût de Dean sans la sienne.

— Ce sera probablement le cas, mais en attendant, cela en fait plus pour moi, le railla-t-il, se préparant à avaler sa deuxième assiette.

— Ne mange pas ça ! s’écria Gretchen, faisant tomber la fourchette de la main du gorille.

Le type eut l’air choqué, tout comme Ron. Dean comprit qu’il se passait quelque chose, mais n’avait pas la moindre idée de ce que c’était. Manifestement Ron et Gretchen n’étaient pas proches, comme des compagnons étaient censés l’être, c’était presque comme s’ils ne faisaient que se croiser.

— Quel est le problème avec toi, saloperie de sorcière ? cracha le gars.

D’accord, elle ne tirait donc aucun mérite de sa position de Compagne de l’Alpha non plus, observa Dean.

— Le nabot ne veut pas manger sa part et nous ne pouvons pas nous permettre de perdre de la bonne nourriture.

Il ramassa sa fourchette sur le sol, l’essuya sur son tee-shirt et se prépara à manger à nouveau.

— Laisse, Brian, intervint Ron. J’aimerais voir Gretchen manger l’assiette qu’elle a préparée pour notre Omega.

— Saloperie de sorcière a préparé ça ?

Brian fixait l’assiette avec dégoût désormais.

— Très bien. De toute façon, je refuse d’avaler quoi que ce soit que ses mains ont touché. Tiens, mange, comme l’a dit l’Alpha.

Il poussa l’assiette vers Gretchen et s’adossa à son siège, bien loin de la sorcière.

Toute la salle était silencieuse, et tous les yeux étaient fixés sur Gretchen qui regardait le bol de ragoût qui se tenait devant elle.

— J’ai perdu mon appétit, déclara-t-elle avec arrogance. En fait, j’ai attrapé la migraine. Si vous voulez bien m’excuser ?

— Tu es tout excusée, si un mal de tête est tout ce qu’il te faut pour te faire tomber, déclara Ron. Mais si tu ne manges pas, je le ferai. Passe le bol par ici, ma douce.

Dean serra les poings, parce que le ton de Ron suggérait que Gretchen était tout, sauf douce.

— Bon sang, tout ce remue-ménage pour une foutue assiette de viande ! Il était pour l’Omega ennuyeux et s’il ne l’avale pas, alors personne ne le fera, rétorqua sèchement Gretchen, saisissant le plat et l’explosant par terre.

La viande contenue dans le ragoût fit des bulles en heurtant le sol et une horrible odeur s’éleva dans la pièce, amenant de nombreux enfants à tousser. Les lattes du plancher étaient brûlées et noires comme si elles avaient été attaquées par des flammes ou de l’acide.

Dean, Ron et Brian fixaient le sol, sidérés par les dégâts provoqués par une chose d’apparence si bénigne. Gretchen se leva et sortit en trombe de la pièce et, après avoir jeté un dernier coup d’œil à ce que son plat avait fait sur le sol, Dean se leva également.

— Je pense que tu as besoin d’un nouveau cuisinier, déclara-t-il avec sérieux. Maintenant, si cela ne te dérange pas, je pense que je serai plus en sécurité dans ma cellule. Tu as des gens, au sein de ta meute, qui veulent clairement me tuer, et ouais, je ne ferai rien pour toi.

— Tu es un Omega, tu n’as aucune utilité, à part être un trou à baiser, se moqua Brian.

— Je suis un Omega accouplé et je détiens des pouvoirs que ton esprit étroit n’est pas en mesure de comprendre, rétorqua-t-il aussitôt. Maintenant, ramène-moi à ma cellule afin que je puisse mourir en paix. Je n’ai pas de temps à te consacrer.

La pièce explosa en une guerre de mots suite à la déclaration de Dean, la plupart d’entre eux destinés à l’Alpha. Dean ne prit pas la peine de les écouter, ni les cris de Ron lui ordonnant de revenir. Il sortit précipitamment de la salle, suivant sa propre odeur. Ce ne fut pas difficile de trouver son chemin jusqu’à sa cellule, et il referma avec reconnaissance la porte une fois qu’il fut à l’intérieur de la pièce bétonnée, savourant un instant de paix. Puis il éclata bruyamment de rire à l’idée que sa vieille cellule lui procure le refuge dont il avait besoin pour le tenir loin de gens qu’il ne connaissait pas et ne voulait pas apprendre à connaître. Il avait vraiment changé, et en mieux.

Merde, Matthew ! J’ai besoin de toi ! envoya-t-il avec urgence, quand son rire s’arrêta et qu’il était recroquevillé sur le fin matelas.

Il était fatigué, avait faim et mal au cœur. Le tout faisait que ce n’était pas une sensation agréable. Quand Matthew répondit à son appel, il lui expliqua rapidement ce qui s’était passé au dîner et comment, apparemment, Gretchen avait tenté de l’empoisonner avec une substance assez efficace pour brûler le sol. Il ajouta que Ron n’avait pas semblé être au courant de son plan et que ce Brian paraissait être le seul exécuteur, ou du moins, le seul homme assez imposant pour représenter une menace pour ceux de Cloverleah.

Ce qui n’a pas de sens pour moi, déclara Dean, à travers leur lien mental, c’est pourquoi Gretchen essaie-t-elle de me tuer maintenant, alors que c’est elle qui est venue me chercher ? Elle aurait pu m’assassiner en cours de route, au lieu de me livrer ici.

Matthew resta silencieux pendant un long moment et Dean réalisa que son compagnon était probablement très en colère que quelqu’un ait essayé de le faire disparaître. Il semblerait que ses pouvoirs soient en mesure d’empêcher quiconque de lever physiquement une main sur lui, ou d’essayer de le tuer, mais n’avait pas beaucoup d’efficacité quant au poison. Dean frissonna à l’idée de ce qu’une simple bouchée de cette nourriture aurait pu lui faire s’il l’avait avalée.

Peux-tu entendre quelqu’un arriver ? demanda la voix de Matthew.

Dean se dirigea vers la porte et écouta attentivement. Il ne pouvait rien discerner, à l’exception de quelques cris étouffés provenant de la salle à manger.

Nan, rien.

Quelques secondes plus tard, les silhouettes de Matthew et de Shawn apparurent dans sa cellule.

— Nous devons faire vite, murmura Shawn, déposant une boîte familière sur le lit.

Matthew avait déjà ses bras autour de Dean, se penchant afin d’inhaler profondément son cou. Dean sauta rapidement, s’enroulant autour de son compagnon et se cramponnant fermement. Oh, merde ! C’était exactement ce dont il avait besoin. Plus que de nourriture, plus que de boire, et bordel, plus que l’air lui-même. Tenu par Matthew, en sécurité entre ses bras, Dean tourna son visage, quémandant un baiser et son partenaire ne le déçut pas.

Le chaume délicieux brûla son menton, ses lèvres brûlantes recouvrirent totalement les siennes. L’odeur de Matthew le cernait de partout et Dean se noya avec délices dans les sensations de ses grandes mains, son corps chaud et un baiser passionné qu’il souhaita pouvoir durer éternellement.

Mais bien trop vite, Shawn, qui était occupé à surveiller la porte, revint vers eux.

— Maintenant, Matthew… Nous devons partir maintenant.

L’Alpha reposa Dean avec précaution sur le sol, puis chuchota :

— Je t’aime tellement. Je reviens tout de suite.

Puis, il disparut.

Shawn fixa Dean avec des yeux tristes.

— Tiens le coup jusqu’au matin et sache que nous sommes à proximité.

— Cela va être une longue nuit, mais tout se passera bien, murmura-t-il à son tour.

— Oh, j’ai failli oublier, reprit Shawn, agitant ses doigts en direction de Dean. C’est la raison de ma venue, ajouta-t-il en souriant.

Baissant les yeux, Dean se retrouva encastré dans une bulle similaire à celle que Shawn avait fait apparaître pour lui une fois auparavant.

— Cela te protègera de toute forme de magie et des blessures physiques, promit-il. Tu peux dormir. Reste fort, mon ami.

Le Gardien Shifter s’évapora, laissant Dean tout seul.

Tandis que Shawn disparaissait, Dean fut soudain frappé par une pensée divine. Matthew lui avait avoué qu’il l’aimait – à voix haute, avec des mots, pour la toute première fois. Pas seulement à travers leur lien mental, mais tout haut, avec quelqu’un d’autre pouvant l’entendre. Cela devait le rendre officiel, non ? Submergé par la joie provoquée par ces trois simples petits mots, Dean éclata de rire. Peu importe ce que le matin suivant lui amènerait. Son compagnon l’aimait et la seule chose qui marquait ce souvenir de cet instant spécial, c’était qu’il n’avait pas eu la chance de le lui dire à son tour. Dean prévoyait de rectifier ce fait, dès qu’il en serait capable. Il était aimé, il était amoureux et il avait une vie à vivre pleinement. Demain n’arriverait jamais assez vite.

CHAPITRE VINGT-TROIS

Dean fut réveillé par des cris, des hurlements et de pas lourds dans le couloir, passant devant sa cellule. Qui que soit celui que Shawn avait entendu avant de disparaître de sa geôle, il n’était pas venu la veille. Manifestement, Ron avait été occupé à gérer sa meute qui semblait contrariée pour une certaine raison et Dean n’avait aucune idée de l’endroit où Gretchen se trouvait, ni de ce qu’elle faisait.

Personnellement, il s’en moquait, mais il espérait qu’elle resterait simplement loin de lui. Il ne comprenait pas pourquoi elle avait essayé de le tuer, toutefois il n’était pas près de lui tourner le dos de sitôt.

Profitant de l’avantage procuré par sa solitude, situation dont Dean avait toujours eu l’habitude, il avait mangé son hamburger en paix, et profité pleinement du petit milkshake qui l’avait accompagné. Puis, il s’était installé de manière peu confortable sur le matelas, imaginant les bras forts de Matthew autour de lui, rejouant ses baisers dans sa tête avant de finalement réussir à s’endormir. Maintenant, il était réveillé, il avait désespérément besoin de se soulager et il jeta un coup d’œil dégoûté au coin opposé de sa cellule. Lorsqu’il avait été retenu prisonnier ici, dans son adolescence, Ron avait laissé un seau pour qu’il l’utilise, ou…

Se souvenant qu’il y avait des toilettes plus loin dans le couloir, Dean se dirigea vers la porte, qui était toujours déverrouillée depuis la veille. Ne prenant pas le temps de s’interroger sur sa bonne étoile, il se glissa hors de la pièce et alla vers les toilettes. Il remarqua que sa bulle protectrice avait survécu à la nuit également et il espérait être capable de pisser malgré elle, se souvenant toutefois qu’il n’avait eu aucun problème à saisir le hamburger et à boire à travers elle, espérant ne pas se retrouver bombardé par sa propre urine quand il irait se soulager. Ayant un irrésistible besoin de glousser à l’idée de son urine-boomerang, Dean inhala profondément la chemise de Matthew, qui détenait toujours une trace de son odeur. Le stress commençait à avoir une emprise sur lui, juste un peu, songea-t-il. Les senteurs de cannelle et de vanille le réconfortèrent.

Dean sortait juste des toilettes lorsque Ron arriva en courant. L’Alpha avait l’air fatigué, avec les yeux cerclés de rouge et ses vêtements étaient en désordre. Il s’arrêta net quand il aperçut la sphère translucide qui entourait Dean, mais dut décider qu’il y avait d’autres choses plus urgentes à traiter pour l’instant.

— Viens avec moi, dit-il précipitamment, essayant d’attraper le bras de Dean.

Il recula rapidement sa main alors qu’il touchait le bouclier et secoua son bras comme s’il avait reçu une décharge électrique.

— C’est quoi ce bordel ? cria-t-il. Quelle magie est-ce ? Cette foutue Gretchen m’a pourtant promis qu’elle ne te ferait plus rien. Elle n’a plus le droit de s’approcher de toi.

— Ce n’est pas de la magie. Enfin, pas du genre dont tu as l’habitude, répondit Dean avec suffisance, passant devant Ron et retournant à sa cellule.

Si Armageddon se déroulait à l’étage, et cela en avait tout l’air, il n’avait pas besoin de rester ici. Matthew savait où il se trouvait et c’était tout ce qui comptait dans l’esprit de Dean.

— Non, non, non, tu dois venir. Il y a des hommes ici, pour toi et tu dois les arrêter, le pressa Ron.

— Les empêcher de faire quoi exactement ? demanda Dean, se retournant vers son ex-Alpha, le fusillant du regard. S’ils sont venus me sauver alors je ne vais certainement pas les empêcher de le faire, non ? Ils n’aiment pas que je me batte, donc je vais simplement rester hors de leur chemin jusqu’à ce que tout soit terminé.

— Ils sont à ma recherche, expliqua Ron et la lueur de panique qui traversait ses yeux indiqua à Dean que son ex-Alpha était réellement effrayé.

Il n’aurait jamais cru qu’il vivrait assez longtemps pour voir l’homme qui hantait ses cauchemars, vraiment terrorisé par quelque chose ou quelqu’un.

— Il y a ce type immense…

— Ils sont tous costauds, s’exclama Dean en riant. Je suis le seul petit de la meute.

— Non, non, ce grand gars avec de longs cheveux noirs ondulés et des yeux sombres, il dit qu’il veut me défier – putain !

Brièvement, Dean se demanda pourquoi, si quelqu’un avait lancé un défi à Ron, celui-ci se trouvait dans le sous-sol. Ce n’était pas compatible avec l’attitude responsable d’un Alpha.

— En fait, beaucoup d’entre eux ressemblent à cela également – mais les yeux sombres… ouais, Matthew est ici, déclara Dean à voix haute, un large sourire aux lèvres, éclairant son visage pour la première fois depuis deux jours. Pourquoi ne l’as-tu pas dit d’abord ?

Il se mit à courir, passant devant Ron, se dirigeant vers l’escalier. Il n’aimait pas l’idée que Matthew allait défier qui que ce soit, même un Alpha aussi faible que Ron, mais il devina que ses amis et son compagnon savaient ce qu’ils faisaient. Il désirait simplement revoir son partenaire en chair et en os.

Leur bref baiser la nuit précédente avait été plein de promesses que Dean désirait explorer désormais – et le plus tôt serait le mieux.

Lorsque Ron et lui entrèrent dans la salle à manger, tous les membres de la meute de Ron se tenaient contre le mur, Gretchen était prisonnière d’une bulle de Shawn et jurait comme un charretier, pendant que les hommes de Cloverleah et leurs amis se tenaient tous au milieu de la pièce. En état d’alerte, prêts à se battre si nécessaire, mais ne se montrant pas menaçants maintenant que la meute de Jefferson City était vaincue.

Dean ne put réprimer son sourire. Il était tellement heureux de revoir tous ses amis.

— Viens, dit-il à Ron qui l’avait suivi. Laisse-moi te présenter certains de mes amis. Voici Kane, l’Alpha de Cloverleah, fit-il, le pointant du doigt. L’homme à côté de lui est Shawn, son compagnon et Gardien Shifter. Les deux autres près d’eux sont Damien, l’Alpha de la meute de San Antonio et Claude, l’Alpha de la meute de Tulsa, et là…

Dean se mit à rayonner.

— Celui-ci, c’est Matthew, mon compagnon. J’ai cru comprendre que c’était celui qui voulait te défier.

— Tu as quatre Alphas pour amis… couina légèrement Ron.

— Pas quatre, non, répliqua Dean avec un sourire suffisant. Griff, Anton et Jax sont également des Alphas, Diablo ici – il est une sorte de roi des métamorphes félins ou quelque chose comme ça et… oh ! Sans vouloir te manquer de respect, mais l’homme aux cheveux blancs là-bas, c’est le Shaman de la meute de Denver et les deux gars près de lui sont les frères de Kane – également nés Alpha. Donc, cela fait…

Dean fit un rapide calcul sur ses doigts.

— Dix en tout, si tu comptes Diablo, et tu ferais mieux de ne pas l’oublier, parce qu’il est vraiment impressionnant sous sa forme animale.

Délibérément, il ne mentionna pas le statut d’Alpha de Matthew, bien qu’il soit évident pour n’importe qui possédant une moitié de cerveau.

Ron écarquilla les yeux et il resta sans voix pendant un bon moment. Dean pouvait comprendre pourquoi il peinait à trouver ses mots. Ses amis offraient une vue impressionnante et oui, avoir autant d’Alphas dans une seule et même pièce, travaillant tous ensemble était inédit parmi les loups.

— Tu vas bien, Dean ? demanda Troy et le jeune homme sourit à celui qu’il considérait comme un frère.

— Ça baigne ! répondit-il. Alors que veux-tu… ?

Le reste de sa phrase fut brutalement interrompue tandis que Ron se précipitait vers Gretchen, la fusillant du regard à travers son halo bleu.

— Comment as-tu pu provoquer autant de merdes au sein de ma meute ? cria-t-il. Récupère l’Omega, disais-tu. Nous avons besoin de son pouvoir, disais-tu. Sa puissance fera de moi l’Alpha le plus fort de tout le pays, disais-tu. Regarde ce que tu as fait ! Il y a dix putains d’Alphas dans ma salle à manger !

— Excusez-moi, intervint la voix moqueuse de Scott à travers la pièce. Mon compagnon, Damien, est, en fait, l’Alpha le plus vieux et le plus puissant du pays, mais si vous voulez le défier pour le rôle, il aura peut-être un peu de place à vous accorder vendredi prochain. Vous pouvez appeler son assistant personnel si vous désirez plus de détails.

— Damien ? Comme dans le Damien ? reprit Ron, se détournant de Gretchen pour lancer un regard noir à l’homme le plus imposant de la pièce.

D’accord, pensa Dean, Damien fait peut-être quelques centimètres de plus que Matthew, mais à mes yeux, c’est mon compagnon qui s’approche le plus de lui question hauteur, et il est certainement le premier pour tout le reste.

— Le seul et l’unique, répondit-il gaiment.

Il souhaitait désespérément s’approcher de Matthew, mais celui-ci ne lui avait donné aucune indication qu’il pouvait le faire et vu qu’il ne savait pas ce que ses amis avaient prévu, il resta là où il se trouvait.

Ron fusilla de nouveau Gretchen du regard, puis commença à aller et venir, surveillant les métamorphes qui se tenaient au milieu de la pièce, les comparant probablement à ses propres membres. Ceux-ci s’étaient placés devant les femmes et les enfants, comme ils le devraient, mais ils paraissaient âgés, inaptes et ayant besoin de faire un repas décent. Tous ceux qui se trouvaient du côté de Dean étaient grands, forts, mais relativement décontractés dans leurs poses.

Presque.

Au centre du groupe se trouvait Kane, avec un bras autour de Shawn, comme d’habitude. Sur un côté, Diablo s’appuyait contre Griff, mais Dean savait qu’avec les réflexes du félin dont il pouvait prendre la forme et son attitude détendue, c’était juste une contenance qu’il se donnait, tout comme la position habituelle de Griff : pieds écartés, bras croisés sur le torse, et son air de dur à cuire. Matthew se trouvait de l’autre côté de Kane, avec Damien qui tenait Scott blotti contre lui, son dos reposant contre sa poitrine, le ceinturant d’un bras, l’autre pendant librement à son côté. Dean savait par expérience que Damien pouvait se transformer et entrer en mode « tueur » en moins de cinq secondes chrono.

Scott adressa à Dean un geste effronté quand leurs yeux se croisèrent et Dean lui sourit, mais savait parfaitement que le Beta combattrait aussi férocement que n’importe quel autre membre de la meute – si Damien le laissait faire.

De l’autre côté, se trouvait Anton, un bras puissant passé autour de la taille de Troy, mais ses yeux sombres ne rataient rien de ce qui se passait dans la pièce. Jax, étonnamment, se tenait près de lui, également en état d’alerte, mais ses orbes violets étaient fermement concentrés sur Gretchen et Ron. Claude et Josh se trouvaient de part et d’autre du reste du groupe et, tout autour d’eux, rangés en demi-cercle, se dressaient les exécuteurs et les frères de Kane avec le Shaman, debout au milieu d’eux. Le pur pouvoir qui émanait de leur petite assemblée ne pouvait pas être ignoré. C’était impressionnant, même d’après les standards des loups-garous.

Allant et venant quelques minutes de plus, finalement Ron sembla prendre une décision, parce qu’il se retourna et cria à ses hommes :

— Eh bien, ne restez pas plantés là comme des idiots. Ces gars sont des putains d’intrus sur nos terres. Battez-vous contre eux !

— Ils ne le peuvent pas, déclara le Shaman d’une voix forte et il s’avança pour se tenir près de Shawn. L’Omega ne le permet pas. Il ne laissera personne essayer de blesser ses amis.

Dean savait qu’il y avait une allusion contenue dans ses paroles quant à ce qu’il était censé faire. Mais il ne parvenait pas…

— L’Omega ne le permet pas ?

Ron commençait sérieusement à perdre son sang-froid, à condition même qu’il en ait, pour commencer. Il tirait sur ses cheveux, reprenant ses allées et venues en glapissant, en fait, il trépigna.

— C’est un putain d’Omega ! Un nabot ! Je suis l’Alpha et j’impose à mes hommes de combattre. Alors, battez-vous, bordel ! Moi, votre Alpha, je vous l’ordonne ! cria-t-il.

Il y eut un silence momentané, puis les membres de la meute de Jefferson City commencèrent à grogner doucement, se métamorphosant, et avancèrent lentement vers leurs adversaires, qui ne bougèrent pas un muscle, malgré l’attaque imminente. Les transformations étaient bizarres, les loups révélés n’étaient pas au mieux de leur forme et personne ne semblait enclin à faire un geste, ni à se précipiter vers ce qui était clairement leur mort inévitable. Même si aucun des hommes de Cloverleah ne donnait l’impression qu’ils allaient se métamorphoser, ils paraissaient suffisamment menaçants sous leurs formes humaines. Dean ne pouvait pas en vouloir aux loups de Jefferson pour leur réticence et il comprit qu’il devait agir. Pas pour sauver ses amis qui étaient largement capables de prendre soin d’eux-mêmes, mais pour les hommes de sa meute natale. Ce n’était pas de leur faute si l’Alpha et sa compagne étaient de parfaits idiots, avides de pouvoir.

Dean pouvait sentir quelque chose d’étrange traverser son corps tandis qu’il prenait sa décision. C’était comme s’il était baigné de soleil. Il avait le sentiment d’être puissant et fort, et… plein de compassion. Finalement, il comprit tout ce que Shawn avait tenté de lui révéler.

Ce n’était pas un pouvoir destiné à aider lors d’un combat. C’était l’aptitude de mettre un terme à une lutte qui n’était pas nécessaire. Sans remettre en question ses instincts, il se glissa devant, se tenant entre les hommes de Cloverleah et ceux de Jefferson City. Il était petit, c’était vrai, d’après les standards lupins. Insignifiant même… probablement. Dean pouvait sentir le pouvoir collectif des hommes qui se tenaient derrière lui. Il savait que Matthew n’était pas heureux qu’il se mette volontairement au milieu d’une impasse. Mais l’Omega savait maintenant, ce qu’il avait à faire. Ce n’était pas tant une question de sauver ses amis que ceux qui étaient opprimés et d’éviter un combat qui entraînerait des morts inutiles.

Faisant face à la meute de Jefferson City, Dean se redressa et dit simplement « non ». Avec ce seul mot, il sentit une brusque montée de puissance émaner de son corps et se répandre dans la pièce. C’était chaud et une odeur emplit l’air – qui rappelait une famille, des repas partagés et de bons moments. Dean devina que les hommes derrière lui – ceux qui étaient prêts à se battre pour lui, se détendirent instantanément. Devant lui, ceux de Jefferson, tous sous leur forme animale se laissèrent tomber au sol, sur leur ventre et restèrent là, observant intensément Dean. Il n’y avait rien d’agressif dans leur position, aucun d’eux ne grognait et la tension qui les animait l’instant d’avant, disparut. C’était comme si les loups attendaient patiemment ses instructions.

— Ces hommes qui ont dû venir pour me ramener à la maison, ils n’ont aucun problème avec vous, indiqua tranquillement Dean aux loups. Ne les sous-estimez pas. Ils sont forts et vous tueront, vous tous, s’ils pensent que cela sauverait ma vie. Mais ils ne réclament pas votre sang. Ils sont en colère après votre Alpha et la compagne de votre Alpha pour m’avoir volé à ma meute et à mon compagnon. C’est totalement inutile que vous perdiez votre vie en combattant quand vous avez des femmes et des enfants qui ont besoin de vous vivants. Vous avez la responsabilité de les garder en sécurité, je comprends parfaitement, mais ils ne sont pas en danger à cause des hommes qui sont venus avec moi. S’il vous plaît, transformez-vous et retournez protéger vos bien-aimés. C’est votre Alpha qui doit faire face aux conséquences de ses actions, aucun d’entre vous.

— Ils lutteront, putain ! hurla Ron, si rouge que Dean se demanda s’il serait le premier loup-garou à mourir d’une crise cardiaque.

Le pouvoir d’Alpha de Ron s’écoulait de son corps, par à-coups, mais aucun des loups de sa meute n’y accordait la moindre attention. Ils étaient tous concentrés sur Dean dont le propre don leur fournissait un contre-pouvoir apaisant à l’agression de Ron. Après un long regard en direction de Dean, un par un, les hommes de Jefferson City reprirent forme humaine, ramassant leurs vêtements et, lorsqu’ils furent habillés, ils retournèrent auprès des femmes et des enfants.

— Tes hommes ne lutteront pas avec toi ni pour toi aujourd’hui, déclara le Shaman à Ron. Mais tu auras ton combat. Un duel loyal, contre Matthew, la véritable âme sœur de l’Omega et un puissant Alpha de plein droit.

— Je ne me battrai contre personne, affirma Ron avec véhémence. Prenez juste ce putain d’Omega et partez ! Ce ne serait pas un combat juste. Vous avez ensorcelé mes hommes. Vous retenez ma compagne dans une sorte d’état catatonique qui, malheureusement, n’a pas de quoi la rendre muette. Si vous voulez me défier pour ma meute, alors faites-le dans les règles, ou barrez-vous !

— Non, ce n’est pas de la manière dont cela va se passer, reprit calmement le Shaman. Tout le monde, dans cette pièce, sait que si ce n’est pas fait selon les règles qui régissent les loups-garous, dès l’instant où ta compagne sera libre, tu déclencheras des représailles à l’encontre de la meute de Cloverleah. Avec un véritable et juste défi, il ne peut y avoir de vengeance. Matthew, avance-toi et déclare ton défi selon la loi de la meute.

Matthew fit un pas en avant, passant son tee-shirt par-dessus sa tête. Dean ne pensait pas avoir déjà vu quelqu’un d’aussi glorieux. Les muscles de son compagnon brillaient sous les lumières de la pièce, sa peau légèrement bronzée et si foutrement lisse. Dean connaissait de manière intime combien cette merveilleuse peau était douce sous ses doigts, sous sa langue. Mettant rapidement ces idées de côté pour un autre moment, il écouta son compagnon parler.

— Alpha Ron Collett, déclara Matthew fermement, sa voix résonnant de son propre pouvoir. Je te défie au nom des lois sur l’accouplement de notre peuple. Tu as volé mon compagnon auquel j’ai l’intention de m’unir selon les rituels qui nous lient et c'est pour cette raison que je te défie de te battre ou de te soumettre, jusqu’au premier sang versé ou la mort, pour le droit de procéder à mon union avec Dean, ainsi qu’il est reconnu par les lois de la meute.

— Tu fais appel à la loi du Rituel d’Union d’un Alpha ? reprit Ron, et il ne chercha pas à dissimuler la pointe de dégoût contenue dans sa voix. Mais je suis déjà accouplé et pas à un putain d’homme. Je préfère les femmes, certainement pas Dean, ni aucun autre homme pour ce que ça compte.

— Alors, tu n’aurais pas dû voler le compagnon de quelqu’un d’autre, intervint Shawn, faisant un pas en avant. Les lois de la meute sont très claires. Quiconque interfère dans une véritable union d’un loup avec un autre, doit combattre. Matthew avait l’intention de se soumettre au Rituel d’Union d’un Alpha, ou du moins à un rituel d’accouplement avec Dean, et tu as enlevé son compagnon avant que cela puisse se produire. Tu es intervenu, prit son partenaire, donc maintenant, d’après la loi de la meute, il a le droit de te combattre pour reprendre Dean.

— Je lui rends bien volontiers le nabot ! hurla Ron. Personne ne comprend donc à quel point toute cette situation est un désastre ? Et tout ça, c’était sa putain d’idée ! poursuivit-il, pointant Gretchen du doigt, qui était divinement silencieuse maintenant, tout en surveillant attentivement tout ce qui se passait avec une lueur brillante dans les yeux.

Cette femme avait définitivement un intérêt certain pour les combats entre loups, ou peut-être était-ce la poitrine de Matthew qu’elle lorgnait. Quoi qu’il en soit, Dean ne put retenir le petit grognement qui s’échappa de sa gorge. Matthew lui adressa un sourire et un clin d’œil, puis revint sur la scène qui se jouait devant lui. Seigneur, pensa Dean, il a l’air foutrement incroyable !

— Elle n’est pas un loup et, apparemment, tu es son compagnon, lui rappela Shawn. D’après les lois de la meute, tu es responsable de ses actions. Incidemment, tu vas devoir également verser des dédommagements à toutes les meutes représentées ici aujourd’hui, parce qu’elle a menacé d’envoyer les Brennus après nos hommes. Les loups ne font pas ça, et tu le sais. Ils ont le courage de se battre avec équité, ou bien ils se glissent dans les ombres comme les couards qu’ils sont. Ils ne font pas appel à la progéniture démoniaque pour annihiler une meute.

— Je le referai, dès que j’aurai récupéré mes pouvoirs ! cria Gretchen. Vous allez tous mourir, chacun d’entre vous.

— Tu ne peux pas, intervint Dean, se souvenant du moment où il avait été enlevé. Quand tu m’as emmené, je suis venu volontairement avec toi, en échange de ta parole que tu ne lèverais plus jamais la main contre ses hommes, jamais ! Tu as accepté. Nous avons un pacte.

— J’ai menti ! se vanta Gretchen.

— Et au moment où tu essaieras de faire appel aux Brennus, ils se retourneront contre toi, l’avertit Paulo. Tu as négocié avec une source de magie qui est bien plus vieille que toi et largement plus puissante. Si tu tentes d’utiliser toute sorte de magie, peu importe d’où elle provient, contre n’importe lequel des hommes ici, ou leurs meutes, tu mourras des mains des Démons. Ton pacte signifie quelque chose pour les autres, même s’il ne représente rien pour toi. Tu as prononcé les mots et la parole détient un pouvoir. Tu devrais le savoir en tant qu’utilisatrice de magie. Pire encore, tu as fait appel aux Brennus en tant que jouets, pour les invoquer et les révoquer, en échange du pacte que tu as conclu avec Dean. Cela va à l’encontre des lois des Démons qui lient les Brennus et celles des Wiccans dont tu dépends. Les Brennus n’ont pas obtenu le droit de tuer, ce que tu leur avais garanti lors de ton invocation et tu le paieras de ta vie si jamais tu essaies de nouveau.

— Bordel ! s’écria Ron en direction de Gretchen. Ne peux-tu donc rien faire correctement ? Tu pactises avec des démons et tu ne comprends même pas leurs lois, ni celles de notre espèce. Tu as mis ma vie en balance parce que tu ne suis pas les règles de la meute. Tu n’es rien d’autre qu’une putain de responsabilité et la seule chose que tu feras à partir de maintenant sera de porter mes putains de petits et je ne suis même pas certain de vouloir faire ça avec toi. Connaissant ma chance, ils se transformeront tous en engeance du diable.

— Tout ceci est très intéressant, les interrompit Kane, avec une puissance qui rappela à Dean pourquoi il était son Alpha. Mais mes hommes sont fatigués et nous voulons juste rentrer à la maison. Donc, soit tu acceptes le défi de Matthew, soit tu seras marqué comme faible par ta propre meute et tu devras en subir les conséquences. Quoi qu’il en soit, Dean vient avec nous.

Ron balaya sa meute du regard, sous-pensant sans aucun doute la possibilité de survivre à un combat contre Matthew, ou celle d’être considéré comme faible par ses membres. Brian paraissait être plus qu’heureux de pouvoir lancer un défi à l’Alpha pour prendre les rênes de la meute.

Dean se demanda comment cela pourrait fonctionner, étant donné que Brian n’en était pas un. C’était un Beta, mais il semblait largement plus fort que Ron et, d’après la loi des loups, c’était généralement le plus puissant qui dirigeait. Brian était peut-être un peu rustre, mais n’importe qui constituerait un meilleur Alpha pour la meute de Jefferson City que Ron et sa foutue compagne.

— J’accepte ton défi, déclara finalement Ron à Matthew. Jusqu’à la soumission ou au premier sang versé. Pour l’Omega, Dean. Non pas parce que je veux de lui en tant que compagnon. Mais parce que je vais prouver à ma meute pourquoi je suis l’Alpha ici.

— Tu as le droit de te métamorphoser le premier, indiqua Matthew, et le sourire sauvage qu’il afficha apaisa la nervosité de Dean.

Son compagnon gagnerait ce combat, puis, enfin, ils pourraient rentrer à la maison.

CHAPITRE VINGT-QUATRE

Le combat fut rapide – une simple farce, si on pouvait en dire quelque chose. Dean fut étonné de constater, lorsque Ron se transforma, que son loup était beaucoup plus petit que ce qu’il avait l’habitude de voir chez les autres Alphas, et la pauvre bête n’était vraiment pas aussi saine. Exactement comme les autres loups de la meute de Jefferson City. Manifestement, Ron n’avait pas autorisé sa partie animale à chasser ni courir depuis longtemps, parce que ses muscles étaient émaciés et sa fourrure avait un éclat terne, montrant le manque de nutriments et de soins. La transformation de Ron était lente et Dean se sentit presque désolé pour lui, surtout quand Matthew ôta son jean et se métamorphosa en un mouvement fluide, avidement observé par Gretchen. L’animal de son compagnon était énorme, tout comme son pendant humain, son épais pelage brillant à la lumière de la salle à manger.

Ron devait être un lâche aussi, parce que le loup plus petit s’enfuit dès l’instant où il vit Matthew se transformer. Dean savait que son partenaire avait l’habitude de se battre en extérieur, dans un cercle de meute – cette fois, il essaya de contraindre un loup sur un parquet, une pièce remplie de chaises et de tables. Ron utilisa sa taille plus petite pour se faufiler sous les tables, essayant de se soustraire aux griffes et aux crocs de Matthew. Celui-ci comprit rapidement ce qu’il tentait de faire et utilisa sa masse importante pour faire voler les tables sur un côté, ne laissant plus aucun endroit à Ron pour se cacher.

Le loup de Ron se mit à paniquer, sa gueule gouttant, le corps tremblant, mais Dean devait lui accorder un bon point dans le fait qu’il refusait de se soumettre. Le loup de Matthew cherchait à verser le premier sang cependant, et malgré sa taille, il était beaucoup plus rapide que Ron ne le serait jamais. Dean savait que Matthew aurait pu mettre un terme au combat en moins de deux minutes, mais son compagnon le poursuivit pendant dix bonnes minutes avant d’acculer Ron entre les tables et le mur, puis balancer ses griffes sur son flanc, versant le premier sang.

Bien que Dean garde un œil sur son compagnon tandis que le combat se déroulait, son esprit remontait de vieux souvenirs. Pourquoi avait-il été aussi effrayé par Ron, alors qu’il était aussi faible, sous ses deux formes ? Il tenta de se convaincre que c’était parce qu’il était un enfant quand les abus avaient commencé, mais il avait des difficultés à le croire. Tout ce qu’il avait subi ne venait-il que de son esprit ? Les atrocités avec lesquelles il avait dû vivre ? Non. Il savait que ce qu’il avait vécu était réel – il avait des cicatrices et des souvenirs agrémentés de phobies et de peurs instinctives pour le prouver.

Mais depuis quand Ron était-il devenu aussi faible ? Et pourquoi Dean n’en avait-il rien su auparavant ?

— La maltraitance est un poison insidieux, dit une voix douce à côté de lui.

Dean leva les yeux pour croiser ceux du Shaman qui le fixaient avec compassion.

— Cela commence soit doucement, soit avec un coup tout-puissant et au début, tu crois seulement aux impacts physiques, poursuivit Paulo. Mais les effets des abus grandissent avec le temps, infectant lentement chaque partie de l’être que tu es. C’est comme si tu avais une araignée dans ton cerveau, construisant une toile si sombre et si pervertie qu’au final, tu ne parviens plus à voir autre chose que la manière dont tu es perçu à travers les yeux de ton agresseur. En tant qu’enfant, tu n’avais aucun moyen de te défendre contre ceci. Tu n’avais aucun soutien, donc à mesure que tu grandissais, tu étais déjà infecté par la haine de Ron contre toi et ce que tu représentais. Sa haine était sa faiblesse et désormais, cela lui revient en pleine face, presque littéralement, ajouta le Shaman tandis que Matthew mordait durement Ron sur le côté.

— Mais pourquoi Matthew avait-il même à combattre Ron pour moi ? Vous l’avez entendu. Il a lui a indiqué que je pouvais partir. Je ne comprends pas ce que chacun a à gagner.

Le Shaman inclina la tête et sembla communiquer avec le plafond, bien que Dean doute que ce soit aussi banal. Finalement, Paulo reprit :

— Le Destin avait besoin de voir que sa foi en les loups n’était pas mal placée en autorisant ta naissance. Regarde autour de toi, Dean. Onze Alphas de ton côté, contre un seul. C’est exactement ce que le Destin recherchait quand il t’a fait venir sur cette terre et en te donnant le don d’être un Omega. Espérons que dans les prochaines générations à venir, d’autres Omegas naîtront, bien que cela requiert du temps. Tu es le premier d’un long processus en vue de guérir les meutes.

— Donc ma naissance et tous les abus que j’ai dû subir n’étaient qu’un putain de jeu pour le Destin ? Un pari ? Il a lancé les dés pour voir de quel côté ils allaient tomber – et au diable les conséquences pour moi ?

Dean ne savait pas pourquoi il se sentait aussi en colère, mais c’était le cas. Ron aurait pu le tuer avant sa première transformation. C’était lui qui avait vécu toutes ces années de mauvais traitements – vu ses parents être tués devant lui, subi les coups et les viols fréquents. Pas le Destin. Lui – un pauvre petit, seul dans un monde plein de haine.

Le Shaman le dévisagea comme s’il connaissait exactement la teneur de ses pensées.

— Tu as survécu. Tu es fort – bien plus désormais que tu ne l’aurais été si tu avais vécu une vie normale. Sans ces abus, tu n’aurais jamais quitté ta meute. Tu n’aurais jamais rencontré Kane et tes autres amis, encore moins ton compagnon. Tout arrive pour une certaine raison. Et pour ce que ça vaut, le Destin était grandement attristé lorsque Ron a commencé à abuser de toi, mais ce n’est pas à lui d’interférer directement. Il a désespérément cherché un Alpha qui pourrait servir de modèle aux autres meutes. Mais il n’a pas eu à en trouver, parce que tu l’as fait lorsque tu as eu la force de t’échapper et que tu as accepté l’offre de Kane de vivre avec lui. Et au fil du temps, tu as découvert dix autres Alphas venant de quatre meutes différentes, plus Matthew – qui sont tous présents aujourd’hui, prêts à mourir pour te protéger si nécessaire. Tu es le catalyseur qui le permet et, avec le temps, tu verras, il en viendra d’autres. Le rôle des loups-garous et des Alphas en particulier, évolue avec chaque petite action que tu réalises.

— Je ne voulais pas manquer de respect, dit tranquillement Dean, ne sachant pas trop quoi faire de ce que le Shaman disait, mais inquiet que le Destin puisse être en colère contre lui d’une certaine manière.

Il venait tout juste de trouver Matthew et la dernière chose qu’il désirait, c’était que le Destin lui reprenne son compagnon. Il avait peut-être survécu à ses mauvais traitements, mais perdre son amant l’anéantirait totalement.

— Nous sommes tous ennuyés par le Destin à un moment donné ou à un autre, déclara Paulo, tapotant l’épaule de Dean, en guise de réconfort. Mais pour l’instant, Matthew s’est bien amusé et a prouvé son point de vue. Toutefois, il reste encore une pièce à mettre en place suite à ce petit évènement. Viens…

Dean releva les yeux et se sentit mal de ne pas s’être suffisamment inquiété pendant que son compagnon luttait. Mais son cœur fit un petit bond quand il vit Matthew se tenant sur le côté, heureusement habillé, et l’attendant. Sans aucune hésitation, Dean se jeta dans ses bras, sachant que Matthew l’attraperait, le serrerait contre lui et ne le laisserait jamais partir. Enfoui contre le cou de son partenaire, Dean faillit rater le début du discours de Shawn. Mais le mot « rétribution » parvint à ses oreilles et il releva la tête pour écouter.

— … rétribution pour l’attaque envers quatre meutes sera sévère. En tant que Gardien Shifter, c’est mon travail de m’assurer que tous les métamorphes sont traités sur un pied d’égalité. Toi, Ron, tu n’as traité personne à sa juste valeur depuis que tu as endossé le rôle d’Alpha de la meute de Jefferson City. J’aimerais qu’il m’appartienne de t’ordonner d’indemniser Dean, pour la mort de ses parents, pour avoir pris sa virginité si violemment et sans son consentement, et pour l’avoir soumis à tellement d’abus pendant de si longues années, mais ceci appartient au passé et rien de ce que tu lui as volé ne pourra jamais lui être rendu. Donc...

Dean était certain de ne pas être le seul à avoir remarqué combien son sourire était devenu machiavélique. Shawn était un homme magnifique, mais il avait un côté mauvais que peu de personnes connaissaient.

— … après avoir consulté les autres Alphas ici présents, il a été décidé que tu ne possédais pas les fonds, les terres ou les ressources nécessaires pour compenser ce que tu leur as fait non plus. En conséquence, nous allons prendre quelque chose qui t’appartient personnellement : ta compagne.

— Mais cela va me tuer ! haleta Ron, pas franchement inquiet de ne plus avoir Gretchen auprès de lui, refusant cependant de perdre sa propre vie.

Shawn secoua la tête.

— Dans une situation normale, cela aurait été exact, toutefois, j’ai fait des recherches et j’ai parlé aux esprits à propos de toi et de ta compagne. Si nous te voulions mort de nos propres mains, Matthew s’en serait chargé. Il en avait tous les droits, étant donné ce que tu as fait à Dean ou à lui. Cependant, il semble que Gretchen est tout aussi décevante et manipulatrice que toi. Ta compagne, et j’utilise ce terme librement, a déjà une âme sœur et ce n’est pas toi. Elle a utilisé la magie pour t’amener à la mordre et pour empêcher la cicatrice sur son cou de guérir proprement. Elle n’a jamais été et ne sera jamais ta véritable destinée.

— Alors, je serai d’autant plus libre une fois débarrassé de cette chienne. Vous me ferez une faveur en l’emmenant, cracha Ron et, si un regard pouvait tuer, Gretchen serait morte.

Manifestement, ils n’avaient pas profité d’un accouplement heureux.

— Exactement, poursuivit Shawn. Mais quand j’ai dit que je prendrai ta compagne, je ne parlais pas de Gretchen. À partir de cet instant, et jusqu’à la fin des temps, tu ne pourras plus jamais t’unir. Tu seras incapable d’obtenir et de conserver une érection. Ta vie sexuelle à présent, sera totalement inexistante, ainsi que ton pouvoir d’Alpha. Ta compagne destinée sera orientée vers quelqu’un d’autre qui l’aimera et se souciera d’elle de la manière dont elle le mérite. Alors que tu essayais de prendre le seul Omega du pays loin de sa vie et de son amour, nous te réservons désormais l’honneur d’être le seul loup-garou des États-Unis qui sera, en définitive, un eunuque.

Shawn agita ses mains vers Ron, laissant l’homme agripper son sexe à travers son pantalon, comme pour éviter l’attaque.

— C’est fait, déclara Shawn avec un sourire mauvais. Maintenant, Gretchen, fit-il, se tournant vers la sorcière emprisonnée dans sa bulle bleue. Je crois que tu as fui un certain métamorphe-lapin qui est ton compagnon destiné. Le petit homme est plutôt en colère, comme tu peux l’imaginer. Il réclame ton retour et serait venu lui-même te chercher s’il n’y avait pas la présence d’autant de loups dans cette pièce. Il n’a aucun désir de s’offrir comme proie, malgré nos assurances qu’il serait en sécurité.

— Je ne suis pas liée à un lapin insignifiant ! grinça Gretchen et au moins une douzaine de personnes grimacèrent.

L’audition d’un loup était si extrême que les sons aigus pouvaient être douloureux, surtout lorsqu’ils étaient forts. Dean dissimula son gloussement contre les cheveux de Matthew, profitant des douces caresses de son compagnon sous la large chemise qu’il portait.

— Tu n’as pas le choix, asséna fermement Shawn. En guise de réparation pour les torts que tu as amenés sur la meute de Jefferson City et sur les quatre autres représentées ici aujourd’hui, il a été décidé que tu perdrais toute ta magie et deviendrais une mortelle ordinaire. Ton compagnon a demandé à ce que tu lui sois rapidement rendue – il veut exploiter ta capacité à avoir des petits aussi souvent que possible avant que tu vieillisses. Puis, à la manière des lapins, il prendra une autre femme et tu serviras de nourrice à ses enfants. Les lapins peuvent avoir jusqu’à trois compagnes, étant donné leur fort besoin de procréer, donc tu seras bien trop occupée pour tenter d’interférer dans les affaires concernant les loups-garous à nouveau.

Rendant Gretchen muette afin de ne pas entendre ses jurons et, d’un autre geste de ses mains, elle disparut. Shawn se tourna vers le Shaman.

— Était-ce tout ? demanda-t-il.

Paulo acquiesça et sourit.

— Comme il se devait d’être.

— Super, alors il est temps de rentrer à la maison, déclara Kane, s’avançant et enroulant son bras autour des épaules de Shawn.

Il jeta un coup d’œil à Damien et à Claude, qui hochèrent tous deux la tête, et tous les hommes se retournèrent pour quitter la pièce.

— Gardien Shifter ! S’il vous plaît, monsieur, une question avant que vous partiez ?

C’était Brian qui fixait Ron comme s’il était la lie de la société.

— Oui ? fit Shawn, haussant un sourcil à la question.

— Notre Alpha, sans aucun désir sexuel, deviendra totalement inefficace très rapidement.

Shawn inclina juste la tête et indiqua à Brian de poursuivre. Le sexe était important pour les loups et maintenant que Ron ne pourrait pas avoir d’érection, ses jours en tant qu’Alpha étaient comptés. Futile, mais vrai. La testostérone régissait la meute et Ron perdrait sa capacité à la gérer avec tout le reste, alors que toute possibilité d’avoir des relations sexuelles aurait disparu.

— Eh bien, il n’y a pas d’autre Alpha dans cette meute. Que suggérez-vous que nous fassions ?

— Es-tu accouplé, Brian ? Tu es clairement le loup le plus fort de ta meute.

— Non, monsieur, je me suis arrangé pour repousser les ordres de l’Alpha de m’unir. Je voulais attendre ma véritable âme sœur.

Shawn regarda le Shaman et ils semblèrent parler télépathiquement pendant un moment. Genre « devrions-nous lui dire ou non ? ». Puis Shawn sourit.

— Tu rencontreras un Alpha dans un très proche avenir, Brian et ce sera ton compagnon. Tu devrais veiller sur les intérêts de la meute en attendant. En tant que membre d’un couple uni, je suis certain que ton rôle sera grandement bénéfique pour la meute.

— Une femelle Alpha, Gardien Shifter ?

Dean pouvait comprendre sa surprise. Il ne pensait pas qu’il existait de femelle Alpha. Des louves au tempérament fort, oui certainement, mais les loups faisaient partie d’une société patriarcale.

— Nan, je n’ai pas dit ça, répondit Shawn en souriant. Mais certainement un Alpha. Libre à toi de décider si tu t’autoriseras à être revendiqué quand tu le rencontreras. Ce serait ce qu’il y a de mieux à faire pour le bien de la meute.

L’expression horrifiée qui traversa le visage de Brian fit glousser Dean contre le cou de Matthew tandis que son compagnon le portait, le faisant sortir de la pièce, puis de la maison avant de se diriger vers les voitures.

— Hey, Shawn ! cria Matthew lorsque celui-ci apparut, suivant Kane vers un des véhicules. Y a-t-il une chance que tu me rendes une dernière faveur ?

— Oh, oui, j’ai oublié ! s’écria Shawn. Amusez-vous bien, tous les deux.

Il agita ses doigts une fois de plus. Quelques secondes plus tard, Dean, toujours serré contre Matthew, se retrouva dans le salon de sa propre maison.

— Une douche, de la nourriture, puis au lit ! déclara fermement Matthew, gardant son compagnon près de lui.

Il désirait Dean avec chaque fibre de son corps. Son membre était dur et suintait dans son jean après son combat, et du fait d’avoir simplement tenu Dean entre ses bras. Mais son partenaire avait d’autres besoins qui devaient être satisfaits en premier et Matthew allait veiller à s’en occuper d’abord avant de ravager son amant pour les prochaines… qui sait… quarante années ou plus.

— D’abord un baiser, intervint Dean, puis il remercia le Destin de lui avoir envoyé un homme qui l’écoutait parce que les baisers de Matthew valaient leur pesant d’or.

CHAPITRE VINGT-CINQ

Lorsque les lèvres de Dean effleurèrent les siennes, sans aucune trace d’hésitation qui était présente jusqu’à la semaine précédente, Matthew poussa un soupir de soulagement mental. Il avait l’impression d’être sur des montagnes russes émotionnelles pendant des jours, alternant entre inquiétude, peur pour son compagnon et un indéniable sentiment de solitude tant que Dean avait été hors de portée de ses bras.

Maintenant que son compagnon était de retour, il ne pensait pas être en mesure de laisser l’homme disparaître de sa vue de sitôt. Il se rappela qu’il avait dit la même chose au moins deux fois auparavant et qu’il lui avait juste fallu deux minutes avec l’Alpha pour que Dean soit de nouveau enlevé. Peut-être qu’il devrait menotter Dean à son poignet, ainsi son petit Omega serait en sécurité.

Bien que la seule personne qui mette Dean en danger en cette minute, soit Matthew lui-même, parce que son sexe fuyait abondamment dans son jean et qu’il ressentait le besoin urgent de prendre et revendiquer son compagnon à nouveau. Être séparé de Dean avait testé les limites du contrôle de l’homme comme du loup. Essayant de garder une emprise solide sur ses désirs sexuels, parce que, tout compte fait, il était un vieux loup-garou Alpha avec un fort appétit sexuel, Matthew prévoyait de donner son baiser à Dean, puis de le faire manger, le nettoyer ensuite avant de le traîner vers le lit pour un repos bien mérité. Un plan parfait, et il allait s’y tenir.

— J’ai besoin de toi, Matthew, que tu sois en moi, tellement que c’en est douloureux. S’il te plaît, Matthew, s’il te plaît…

Les paroles de Dean, soufflées contre ses lèvres, légèrement timides, mais tellement sincères, balayèrent aux quatre vents toutes les bonnes résolutions de Matthew avec la force d’un trente-huit tonnes. Inclinant légèrement la tête en arrière afin de pouvoir bien regarder Dean en face, il remarqua son rougissement, toujours aussi nerveux d’exprimer à voix haute ses désirs, la luxure qui faisait luire ses yeux d’un reflet argenté, les narines légèrement évasées et les délicieuses lèvres gonflées, déjà humides grâce à la langue de Matthew.

Émettant un grognement, parce que, merde, comment un homme, d’autant plus un compagnon, pourrait-il refuser une si douce demande ?

— Tu me désarmes, mon amour. Avec chaque mot et chaque regard venant de tes merveilleux yeux, tu me tortures et me donnes pourtant envie de plus. Es-tu sûr… ?

— S’il te plaît, insista Dean, plus intensément cette fois.

Il fit suivre sa supplication d’un baiser tellement tentateur que Matthew n’avait aucun moyen de se défendre contre lui. Non pas qu’il en ait tellement pour commencer.

Au lieu de se diriger vers la cuisine, il prit le chemin de la chambre, son compagnon toujours dans ses bras. Faisant habituellement preuve d’adresse, Matthew ne parvenait pas à se rassasier de la manière dont Dean enroulait ses bras autour de son cou, caressant sa marque d’accouplement, faisait courir ses doigts dans ses cheveux, tout en frottant son sexe rigide contre son ventre. Merde, toute pensée concernant une douche ou se nourrir fut balayée et Matthew se trouva pris d’un irrésistible et incontrôlable besoin de déshabiller son compagnon, puis de lécher chaque partie de son corps délectable. Et il n’existait aucune raison pour laquelle il ne pourrait pas le faire. Pas maintenant que Dean avait verbalisé ce qu’il voulait.

Il lui fallut à peine quelques secondes pour retirer les vêtements du corps tendu de Dean. Si les habits n’étaient plus portables, eh bien tant pis pour eux, Matthew avait d’autres choses à l’esprit qui étaient largement plus importantes. Asseyant précautionneusement Dean sur le bord du lit, sans rompre leurs lèvres scellées ne serait-ce qu’une seconde, Matthew déchira sa propre chemise et ôta son jean, les laissant tomber sur le sol. Dès qu’il fut nu, il arrêta de l’embrasser assez longtemps pour s’allonger sur le dos, puis attirer son compagnon sensuel sur son corps.

Sa peau nue, délicieusement chaude contre la sienne. Encore mieux : peau contre peau. Le corps de Dean se contorsionnant sur le sien était comme une douche froide par une chaude journée. Non pas que Dean fasse quoi que ce soit pour tempérer son ardeur, mais la simple sensation de son contact était apaisant et excitant en même temps. Le loup de Matthew, encore proche de la surface après avoir gagné son combat, lui demande de renverser son compagnon et de le baiser avec ardeur. Son côté humain désirait profiter des baisers, le lécher et s’abreuver de ses délicieux gémissements tandis qu’il se traçait un chemin du cou de Matthew à son torse.

Toutefois, ce dernier ne restait pas immobile comme une statue non plus. Ses mains étaient occupées, caressant chaque parcelle du corps de Dean qu’il pouvait atteindre. Ses doigts se délectaient de la douceur de sa peau, la légère ondulation des muscles qui formaient le corps parfait de son compagnon, éprouvant des démangeaisons, car incapable d’atteindre ce joli petit cul qui se trouvait actuellement au niveau de ses genoux tandis que Dean rampait plus bas, dans le but de prendre le sexe lourd de Matthew dans sa bouche.

Sainte Mère de Dieu ! Avec un gémissement déchirant, Matthew se força à ne pas s’enfoncer dans cette bouche chaude. Et oui, bordel de merde, il était si heureux de s’être arrêté quand Dean le prit et se mit littéralement à adorer l’organe avec sa bouche.

Matthew n’avait jamais rien ressenti de tel – jamais. De doux baisers, alternés avec de petits mordillements, de longs coups de langue en travers de sa fente, des dents prudentes éraflant la partie inférieure de son gland et le tout agrémenté de profondes succions.

À un moment donné, avec le pénis de Matthew profondément enfoncé dans sa gorge, Dean releva les yeux et fixa son regard au sien. Le pur amour et la confiance qui illuminaient ses yeux gris faillirent détruire Matthew.

Seigneur, Dieu, comme il aimait cet homme !

Saisissant les fesses de Dean, qui se trouvaient en l’air, au niveau des hanches de Matthew, celui-ci glissa plusieurs oreillers sous sa tête et attira Dean, jusqu’à ce qu’il soit à cheval sur le haut de sa poitrine.

Niché entre les jambes écartées de Dean, Matthew pouvait voir son sexe rigide, frétiller et sursauter tout en cherchant une source de friction. Mais son premier prix se trouvait juste en face de son visage : petite, palpitante et adorablement rose, il ne put s’empêcher de faire courir sa langue sur l’ouverture de Dean. Pendant que son loup fêtait le fait qu’il n’y avait aucune odeur d’un autre métamorphe près du postérieur de son compagnon, le côté humain de Matthew profitait du plaisir de lui offrir un anulingus enthousiaste. Si les couinements et les gémissements qui provenaient de la région de son aine étaient une bonne indication, Dean adorait l’attention autant que Matthew.

Cependant, cela ne pouvait pas durer éternellement, bien que Matthew aurait aimé. Les deux hommes étaient restés séparés trop longtemps et, alors que Dean titillait cette zone sensible sous son gland, là où toutes ses terminaisons nerveuses semblaient s’être regroupées, Matthew lécha une dernière fois l’entrée de Dean, puis tendit la main pour chercher la bouteille de lubrifiant. Lorsque Matthew plongea profondément deux doigts dans l’ouverture qu’il avait été heureux de dévorer, Dean laissa échapper un jappement autour de son sexe et Matthew fouilla leur lien mental pour s’assurer qu’il n’avait pas fait mal à son compagnon. Mais tout ce qu’il obtint fut un intense sentiment de plaisir, et de besoin, puis un mantra sans fin de vite, vite, vite.

Avec trois doigts en lui, Matthew pria que ce soit suffisant parce qu’il ne pouvait, tout simplement, plus attendre davantage. Passant ses mains autour de la taille fine de Dean, Matthew l’éloigna de son sexe et le poussa gentiment face contre le lit. Non pas que Dean se plaigne. Son petit compagnon leva ses fesses en l’air, son corps tremblant tandis qu’il tournait la tête.

— S’il te plaît…

Sur ses genoux en un clin d’œil, Matthew s’aligna avec son ouverture et le pénétra d’un grand coup de reins, sentant son membre glisser dans son canal étroit, ses mains agrippant fermement ses hanches pour ne pas que son amant tombe sur le matelas. Les muscles de Dean lui résistèrent l’espace d’un moment, puis Matthew devina qu’ils cédaient, et il plongea jusqu’à ce que ses testicules heurtent la peau de Dean.

Frissonnant, tandis qu’une sensation parfaite se répandait de sa queue jusque dans tout son corps, Matthew se força à rester immobile. Il devait laisser le temps à son compagnon de s’ajuster à sa taille.

Mais bordel, que c’était difficile. Le loup de Matthew, à peine apaisé par les préliminaires, voulait s’enfoncer profondément dans son partenaire et le prendre avec force – l’inondant de son parfum, de l’intérieur comme de l’extérieur. Heureusement, la partie animale de Dean dut éprouver la même chose.

— Matthew, bouge !

Dean n’avait pas terminé son ordre que Matthew reculait avant de replonger en lui. Il n’eut le temps de le faire qu’une seule fois avant que son loup prenne la relève et Matthew obéit aux demandes de son corps. Paradisiaque… Le claquement de sa peau, la sueur qui perlait, le martèlement de son cœur, tout était idyllique. Tandis qu’il pilonnait Dean, il pouvait sentir son compagnon trembler sous lui, mais ce n’était pas de peur, ni rien de négatif qui filtrait à travers leur lien mental. C’était un esprit embrumé, une joie « totalement libre pour la première fois de sa vie » que Dean projetait. Celui-ci était perdu dans d’incroyables sensations, leurs corps venant à la rencontre l’un de l’autre et Matthew s’enorgueillit, à la fois du sentiment provenant du plaisir de son corps et de celui de pure liberté qui s’échappait de l’esprit de son amant.

Il n’y avait pas moyen de savoir combien de temps la connexion dura, mais d’après l’avis de Matthew, il sentit les picotements qui remontaient le long de sa colonne vertébrale, annonciateurs de son orgasme imminent, bien trop vite. Toutefois, Dean refusa de le laisser arrêter, son petit corps se rejetant en arrière, réclamant tout ce que Matthew pouvait lui donner, et c’était totalement impossible qu’il ne puisse pas le lui offrir. Cédant finalement à la vague de plaisir qui traversait son corps, Matthew se pencha sur le dos de son compagnon, saisit son sexe, lui procurant la friction dont Dean avait besoin. Juste au moment où le premier jet de sperme sortait de son érection, il mordit le cou de Dean, déclenchant son orgasme en même temps que le sien. Dean hurla sous lui, sa semence inondant la couverture et Matthew continua de le marteler, ne ralentissant que lorsqu’il sentit le corps de Dean s’affaisser, repu, entre ses mains.

Avec précaution, Matthew l’étendit loin de la tache humide, puis s’installa derrière lui, torse contre dos, tous deux allongés sur le côté. Haletant toujours, Matthew inhala l’odeur unique de Dean, ses mains caressant lentement ses bras et ses épaules, pendant que son compagnon redescendait lentement de son apogée.

Après cinq minutes environ, Dean se retourna entre ses bras afin de se retrouver face à lui. Son sourire ensommeillé, ses yeux à moitié fermés et la magnifique rougeur qui recouvrait légèrement son visage et son cou firent également sourire Matthew et il se jura, sur-le-champ, mentalement qu’il ferait tout ce qu’il pourrait pour s’assurer que cette expression sur le beau visage de son compagnon revienne au moins une fois par jour. Dean leva une main qui caressa légèrement les traits de Matthew et celui-ci s’appuya contre ses doigts. Les contacts de Dean étaient toujours si doux que l’Alpha comprit qu’il les rechercherait autant que possible, au fil du temps. Bordel, de qui se moquait-il ? Il le faisait déjà.

— Je t’aime, déclara Dean. Je sais que je l’ai déjà dit à travers notre lien mental, mais je n’avais jamais prononcé ces mots à voix haute, à une autre personne, de toute ma vie, jusqu’à présent.

— Je t’aime aussi, mon petit, répondit Matthew, sachant que c’était vrai.

Il aimait son compagnon. Dean était amusant, excentrique, possédait un réel talent et il était bien plus fort qu’il n’en avait l’air. Il ne savait pas comment son amant avait supporté la Némésis de son passé, quand il était retenu prisonnier dans cette cellule, parce que Dean se souciait assez de lui pour bloquer tout ce qui s’était passé. Alors que Matthew s’était à la fois inquiété et mis en colère à ce sujet pendant un moment, Paulo lui avait indiqué que faire face à Ron était une chose que Dean devait faire seul, afin de l’aider à surmonter les traumatismes induits par ses abus antérieurs. La joie que Matthew avait ressentie à travers leur connexion lorsqu’ils avaient eu des relations sexuelles – le pur sentiment de liberté qui provenait de l’esprit de Dean avait été enivrant. Ce qui lui avait permis de comprendre que le Shaman avait eu raison.

Dean avait non seulement affronté sa Némésis et en était ressorti plus fort, mais il avait pris la pleine possession des pouvoirs d’Omega, et ils étaient formidables.

Le cœur de Matthew avait sauté dans sa putain de gorge quand Dean s’était glissé entre les hommes prêts à se battre pour lui et une meute de loups transformés qui étaient forcés par leur Alpha à s’engager dans un combat qu’ils ne voulaient pas livrer. Mais sa peur pour Dean s’était totalement dissipée lorsqu’il avait senti les pouvoirs de l’Omega emplir l’air.

Matthew n’y avait jamais été soumis auparavant et il doutait que quiconque, étant de son côté, l’ait fait non plus. C’était puissant, aussi fort que le sien, mais au lieu de forcer les loups à faire quelque chose contre leur volonté, le pouvoir de Dean avait apaisé les bêtes sauvages. Et, en effet, Matthew en avait été témoin, l’ayant vu de ses propres yeux. Plus d’une vingtaine de loups s’étaient allongés, se pliant à la volonté de Dean, allant à l’encontre du pouvoir de leur propre Alpha. N’importe quel métamorphe qui ne serait pas impressionné par un tel don serait stupide, purement et simplement. Même les enfants effrayés, présents dans la pièce, s’étaient calmés grâce au pouvoir de Dean.

Ressentant tout de même une pointe de peur rétrospectivement, alors qu’il avait Dean dans ses bras, Matthew comprit qu’il se battrait jusqu’à la mort pour garder son petit compagnon en sécurité tant que durerait leur vie ensemble. Le pouvoir de Dean était incroyable et Matthew grinça des dents à l’idée de cette puissance entre de mauvaises mains. Des Alphas pourraient s’emparer d’autres meutes sans verser la moindre goutte de sang s’ils avaient l’Omega à leur côté.

— Non, ils ne pourraient pas, intervint doucement Dean et Matthew baissa les yeux pour voir son adorable compagnon levant les yeux vers lui. Je sais ce que tu crois, ce qui t’inquiète, mais tu ne peux pas penser comme ça.

— Que veux-tu dire, mon petit ? Si un autre Alpha te prenait et tentait de… eh bien, regarde ce qui est arrivé aujourd’hui – tu as protégé la meute de Ron. Et si un autre Alpha utilisait son pouvoir pour prendre une autre meute, rien que pour le plaisir ?

— Cela ne pourrait pas se produire, répondit Dean plus fermement cette fois. Je ne suis pas assez fou pour croire que tous les Alphas comprendront, ou que je ne serai plus jamais pris pour cible à l’avenir, étant donné que je suis le seul de mon espèce, pour l’instant. Mais j’ai stoppé le combat aujourd’hui, et oui, j’ai protégé la meute de Ron, non pas parce qu’il m’avait enchaîné ou qu’il me contrôlait, ni rien de tout ça. J’ai cessé la lutte parce que mes amis se battant contre ces hommes auraient été un tort. La meute de Jefferson était autant une victime que moi et vous les auriez tous massacrés en l’espace de quelques minutes. Vous aviez des raisons également, je le comprends parfaitement. C’est la manière de vivre des loups. Mais ces hommes, ces métamorphes ne méritaient pas de mourir à cause de ce que leur Alpha a fait. Et ils n’ont fait que suivre ce que je leur ai demandé depuis ce moment.

— Donc, que cela signifie-t-il exactement ?

— Cela veut dire, mon amour, mon Alpha si puissant, que je n’arrêterai pas un combat juste et que je ne peux contraindre personne à faire quoi que ce soit comme les Alpha le peuvent. Je peux seulement arrêter et passer au-dessus du désir d’un Alpha de mener un combat injuste – si je pense que c’est la bonne chose à faire. Le Shaman m’a encouragé aujourd’hui quand il a dit que l’Omega n’autoriserait pas le combat. Mais c’était mes sentiments…

La voix de Dean se brisa.

— Tu sais, si tu avais laissé la meute de Jefferson City se faire annihiler, personne ne t’en aurait voulu, dit gentiment Matthew, ne sachant pas très bien ce que Dean essayait de dire. C’était là que se trouvait la racine de tous les abus dont tu as souffert et chaque homme là-bas aujourd’hui, de ton côté, aurait tué tout le monde rien que pour ce que tu avais subi au sein de cette meute.

— Je ne pouvais pas laisser faire ça, reprit Dean. Je sais que c’est la voie des loups, mais ces hommes que j’ai sauvés – je ne me souviens d’aucun d’entre eux, bien qu’ils appartiennent à mon passé. Peut-être que les choses auraient été différentes si j’avais vu quelqu’un que j’avais reconnu, mais ce n’était pas le cas. Je ne sais pas ce que j’aurais fait alors et je ne le saurai sans doute jamais. Je pense honnêtement avoir fait la bonne chose.

— Tout comme moi, mon petit, et tous ceux qui étaient là, reprit Matthew. Il n’y aurait eu aucun honneur à tuer ces loups, ils ne pouvaient pas se livrer à un combat juste, bien que leur Alpha ait essayé de te voler à nous.

— Le Shaman a déclaré que c’était suffisant pour le Destin qu’ils soient si nombreux, prêts à se battre pour moi. Les Alphas, je veux dire. Cela signifie que les choses sont sur le point de changer, pour le mieux et pour nous tous.

Matthew attira Dean un peu plus près et caressa ses cheveux.

— Je ne vais pas prétendre comprendre tout ce qui se passe, ajouta-t-il doucement. Mais j’aurai donné n’importe quoi pour sauver les Omegas que j’ai rencontrés dans mon passé. Te voir aujourd’hui m’a rendu si fier, mais un peu triste aussi, si tu peux comprendre ce que je veux dire. Rien que le fait de penser combien de loups-garous pourraient être encore en vie aujourd’hui, si les Omegas avaient été autorisés à s’accoupler et à prendre possession de leurs pouvoirs, il y a cinquante ans de cela. Combien de combats injustes et inutiles auraient pu être stoppés ?

— Je pense que c’est pour cette raison que tu m’as été destiné, expliqua Dean et Matthew devina que son compagnon était mortellement sérieux. Parce que tu comprends. Tu as été témoin de la douleur – toi, plus que n’importe qui d’autre a vu combien les Omegas étaient mal traités, sous prétexte qu’ils étaient perçus comme des êtres faibles et trop petits pour apporter une valeur quelconque à une meute. C’est de cette manière dont j’ai été traité jusqu’à ce que je m’échappe. Tu comprends ça et pourtant, tu m’aimes quand même et tu me protèges. Je suis celui que tu as sauvé, là où tu n’as pas pu aider les autres.

— Tu es très différent d’eux, mon petit, et Matthew n’essaya même pas de dissimuler la lueur de fierté qui traversa son visage. Tu étais assez fort pour survivre, pour t’enfuir et te construire une nouvelle vie rien que par toi-même. Et malgré tout ce qui t’a été fait, tu possèdes encore une quantité infinie de compassion pour tous ceux qui t’entourent. C’est plutôt étonnant, tu le réalises, non ?

— Je trouve que c’est agréable que tu le croies, répondit Dean et Matthew put discerner une soudaine rougeur s’approfondir.

Malgré tout ce qu’il avait subi au cours des derniers jours, son compagnon avait encore du mal à accepter les compliments et il le ferait probablement toujours.

— Je crois également, poursuivit Dean, qu’un bon steak, une salade et une douche bien chaude me permettraient de trouver l’énergie nécessaire pour explorer ton magnifique corps, un peu plus longtemps que je ne l’ai fait, la dernière fois.

Matthew éclata de rire.

— Excellente tactique de diversion, mon petit. Me tenter avec le besoin de m’accoupler, des flatteries et la possibilité d’une autre séance de sexe brûlant, tout cela parce que je te fais un compliment. Tu aurais simplement pu me remercier.

— Je le ferai quand je mangerai mon steak, déclara Dean avec pétulance, s’échappant du lit et se dirigeant vers la salle de bain. Que tu peux cuisiner pendant que je prends une longue douche.

— Mais je suis un Alpha ! protesta Matthew, alors même qu’il sortait du lit.

— Et je suis l’Omega ! cria Dean depuis la salle de bain. Et ne t’avise pas de l’oublier !

Matthew riait encore tandis qu’il servait le steak de Dean et sa salade, exactement comme son petit compagnon l’avait demandé.

CHAPITRE VINGT-SIX

Dean voulait revoir tous ses amis, avant que Damien et Scott, Claude et le Shaman Paulo repartent vers leurs propres territoires, si bien que Matthew accepta l’offre de Kane, indiquant qu’un dîner de fête était à l’ordre du jour. Shawn s’instaura traiteur, dans son propre style unique, ce qui signifiait que personne n’eut rien à faire à part s’installer, ce qui, d’après Matthew, était parfait. Il pensait toujours que Dean était trop svelte et trop pâle, il entrevoyait beaucoup de repos au lit dans leur futur immédiat.

Malheureusement, son compagnon paraissait avoir d’autres idées.

— Donc, Kane, maintenant que Kyron/Kylan est en prison à la meute de San Antonio et que la menace venant de Ron et de la meute de Jefferson City est résolue, penses-tu rouvrir le garage bientôt ?

— J’ai réfléchi à ce sujet, répondit l’Alpha en souriant. Tu es prêt à revenir au travail ou quoi ?

— J’aimerais juste que les choses reprennent leur cours normal, indiqua Dean, et Matthew pouvait voir son visage s’empourprer, tandis que son petit compagnon laissait retomber sa tête.

N’appréciant pas de voir Dean dans une position aussi soumise, même s’il n’était jamais en mesure d’aller à l’encontre de sa véritable nature, subrepticement, il releva le menton de son amant et lui sourit.

D’après la lueur qui traversa ses yeux, il semblerait que Dean ait reçu le message.

— Oui, reprit Kane. Ce serait agréable de se réveiller un matin et de s’inquiéter uniquement de transmissions ou de moteurs au lieu de qui va nous tuer la prochaine fois. Que fais-tu déjà, Matthew ?

— C’est plutôt ce que je n’ai pas fait, répondit-il, réfléchissant à ses années de voyage. Je suis plutôt du genre manuel et je peux à peu près réparer n’importe quoi. Je n’ai pas besoin d’argent, parce que… eh bien, je vis déjà depuis longtemps, mais j’aime être occupé.

— Tu y connais quelque chose concernant les moteurs ?

Matthew ricana, puis éclata de rire.

— J’ai travaillé sur des véhicules depuis leur invention. Il n’y a pas grand-chose que je ne sache pas sur les anciens modèles, du moins.

— Eh bien, avec Kyron hors du tableau, Griff travaillant avec Diablo et Scott à San Antonio avec Damien, j’aurais bien besoin d’un autre mécanicien, offrit Kane.

— Ou tu pourrais venir travailler avec nous, intervint Griff, de l’autre côté de la table. Vu ta taille, tu serais parfait comme garde du corps à la demande, ce genre de choses.

Matthew se tourna vers Dean qui étudiait de près sa nourriture comme si elle détenait les secrets de l’univers. Il sentit, sans avoir à le lui demander, que Dean préfèrerait qu’il travaille avec lui, et Matthew savait qu’il le voulait aussi. Toutefois, il ne put s’empêcher de titiller son petit compagnon, juste un peu.

— Ce travail de garde du corps, impliquerait-il beaucoup de voyages ? demanda-t-il à Griff, sentant Dean se raidir à côté de lui.

Griff tourna son regard vers la tête de Dean qui était de nouveau inclinée, remarquant que l’Omega n’était pas particulièrement heureux, surtout si le sourire moqueur qu’il affichait était une bonne indication.

— Ouais, c’est une possibilité. Nous n’avons pas de travail à proximité dans notre partie. Tu auras probablement à t’éloigner quelques semaines d’affilée, jusqu’à un mois, de temps en temps.

Matthew hocha la tête, comme s’il envisageait sérieusement la proposition. Mais Troy avait compris ce qui se passait également, parce qu’il s’insinua dans la conversation.

— C’est bon, Dean. Si Matthew s’en va comme ça, je suis certain qu’Anton et moi, nous pourrons te trouver de quoi t’occuper. Claude nous demande toujours de faire un saut dans son club, le soir, alors tu pourras te divertir avec les membres de sa meute, pendant qu’Anton et moi nous occupons de nos affaires.

— Ou il peut venir chez nous, intervint Scott, avec un sourire identique à celui de son jumeau. Levi et Vincent adoreraient te revoir, tout comme Malacai et Elijah, d’autant que tu peux aisément t’installer dans l’appartement libre au-dessus du club. Comme ça tu n’auras pas loin à aller si tu te sens un peu pompette.

Dean releva enfin la tête. Matthew nota que son compagnon arborait un grand sourire aux lèvres. Se levant, Dean commença à ramasser les assiettes.

— Ce serait super, merci Troy et Scott. Après tout, maintenant que j’ai gagné un peu plus de confiance en moi, ce serait agréable d’aller danser un peu. Et rien ne serait plus sûr pour moi qu’un night-club tenu par des métamorphes gays.

Il baissa les yeux vers Matthew, qui tentait de découvrir comment sa plaisanterie avait pu aussi mal tourner.

— Décide ce que tu penses être le meilleur pour toi, Matthew, reprit-il avec un sourire. J’ai plein d’amis ici pour me tenir compagnie si tu penses accepter ce poste de garde du corps et je suis sûr que je m’en ferai rapidement de nouveaux. Certains des exécuteurs que j’ai rencontrés récemment avaient l’air d’être vraiment gentils. Très amicaux.

Et là-dessus, Dean parada – putain, il se pavana – en direction de la cuisine, avec les bras chargés d’assiettes.

— Le poste de mécanicien me paraît parfait, grogna Matthew, tandis que les hommes assis autour de la table se moquaient de lui.

Se levant, il se précipita dans la cuisine pour attraper Dean dans ses bras, alors que celui-ci rinçait les assiettes à l’évier.

— Que croyais-tu faire là-bas ? gronda-t-il.

Avec un visage montrant un air parfaitement innocent, Dean le fixa et Matthew se trouva perdu à nouveau. Son compagnon était déjà mignon à ses yeux, mais d’ici quelques années, il savait que Dean serait superbe. Avec ses pommettes hautes, ses prunelles inhabituelles et sa touffe de cheveux auburn, le tout combiné avec un corps fin, bien que musclé, et une nouvelle confiance en lui dont Matthew espérait en être partiellement responsable, Dean avait tout de l’apparence éthérée qu’un métamorphe, bordel que n’importe quel homme serait prêt à tuer pour posséder. La pensée le fit grogner à nouveau et cela ne l’aida pas que Dean se mette à rire.

— Je ne sais pas de quoi tu t’inquiètes, mon beau, fit-il avec un sourire. Je croyais que tu serais heureux de savoir que si tu pars faire le tour du pays en tant que garde du corps, j’aurai des amis qui seront heureux de me distraire afin que je ne reste pas à me morfondre à la maison. Damien et Claude sont deux Alphas parfaitement capables de me garder en sécurité, si c’est ce qui te soucie.

— Et les exécuteurs amicaux, font-ils partie de tes plans aussi ?

Ce n’était pas évident de parler quand tout ce que vous pouviez faire, c’était de grogner, décida Matthew.

Dean haussa les sourcils.

— Mais ils le sont… tu as pu le constater par toi-même. Quel est le problème avec ça ?

— C’est le mauvais genre d’amitié, rétorqua Matthew, se souvenant trop bien des exécuteurs qui étaient venus pour prendre la défense de Dean, avaient également posé leurs yeux sur son joli petit cul, bien trop longtemps à son goût, alors qu’ils leur disaient au revoir.

Dean éclata de rire à nouveau, puis gifla sa poitrine.

— Il n’existe rien de mauvais dans l’amitié, mon amour. Non, c’est juste que je ne voulais pas que tu penses que j’essayais d’influencer ta décision, surtout que tu dois décider ce que tu veux faire maintenant que tu vis ici. Je veux dire… ce n’est pas comme si j’avais un penchant très fort pour un Alpha en sueur, recouvert de graisse, ni quoi que ce soit.

Mais d’après la lueur qui scintilla dans les yeux de Dean et l’odeur de son excitation qui frappa les narines de Matthew, il semblerait que, peut-être, son compagnon avait exactement ce genre de fantasme.

— Pourquoi ne pouvais-tu pas simplement dire que tu voulais que je travaille avec toi ?

— Pourquoi l’aurais-je fait ? Alors que tu le savais déjà et que tu t’es moqué quand même de moi ?

Matthew n’eut pas d’autre choix que d’admettre sa défaite.

— Seigneur, tu es beau et foutrement intelligent en même temps. Comment diable puis-je lutter contre ce genre de combinaison ?

— M’embrasser semble marcher, répliqua Dean, avec un autre sourire et Matthew dut accepter, alors qu’il baissait la tête pour embrasser son amant à perdre haleine, qu’une fois encore, Dean avait raison.

ÉPILOGUE

Un mois plus tard…

Dean dissimula son sourire tandis qu’il entendait Matthew jurer à nouveau, et le bruit d’une clef quelconque heurter le sol avec force. Oui, son compagnon était un très bon mécanicien, et très vocal à ce qu’il semblait, et Custom Rides était souvent parsemé d’éclats de noms colorés quand Matthew s’impliquait dans son travail.

Le mois écoulé avait été un rêve pour Dean et Matthew. Ce dernier adorait la maison de son amant et n’avait aucun problème à vivre avec lui de manière permanente. Il avait ramené quelques-unes de ses affaires d’un entrepôt de stockage, ce qui avait apporté quelques touches de couleur à la maison de Dean, ce qui était toujours un point positif. Mais ce n’était pas les possessions matérielles qui faisaient de leur espace qu’il était si attirant – c’était certainement l’amour qui imprégnait chaque centimètre carré de leur maison.

Matthew incarnait tout ce que Dean avait pu espérer trouver chez un compagnon. Non seulement, il était un fantasme ambulant, mais il était également gentil, attentif, et n’avait pas peur de montrer combien il se souciait de Dean, chaque jour, par de petits gestes comme lui apporter le café au lit chaque matin, laver ses cheveux sous la douche, ou le laver le soir. Matthew mettait toujours un point d’honneur à le féliciter pour le travail de customisation qu’il effectuait dans la journée, et montrait aussi un véritable soutien pour le besoin de Dean de passer du temps sur son art pendant ses heures de repos également.

Quand Matthew avait appris que Dean faisait des tatouages aussi, il lui avait demandé s’il accepterait de lui en esquisser un, juste pour lui. Dean travaillait sur des ailes d’ange pour le dos de son compagnon – parce qu’à ses yeux, Matthew l’avait sauvé. Il était son ange gardien personnel. Depuis qu’il dormait avec Matthew chaque nuit, Dean n’avait pas eu d’autre cauchemar et l’acceptation de son corps et de sa confiance en ses besoins sexuels grandissait chaque jour, s’accumulant à toutes les nouvelles choses que Matthew lui apprenait au quotidien.

Baissant les yeux sur la cicatrice présente sur son bras, Dean savait qu’il n’oublierait jamais totalement les mauvais traitements qu’il avait subis. C’était un aspect malencontreux ou quelque chose comme ça. Mais depuis qu’il avait confronté Ron, et qu’il se sentait en sécurité avec l’amour de son compagnon et de sa meute, Dean avait pris la décision de regarder vers l’avant, plutôt que de se morfondre dans le passé. Il avait désormais suffisamment confiance en lui pour discuter avec les clients, et ne tentait plus automatiquement de se rendre invisible quand quelqu’un entrait dans le garage.

Un soir, Matthew et lui s’étaient rendus avec Troy, Anton, Griff, Diablo, Josh, Jax, Kane et Shawn chez Claude et plutôt que de se sentir nerveux ou timide, Dean avait vraiment passé un bon moment.

Cependant, pensa-t-il, tout en appliquant une nouvelle touche de couleur à son travail actuel, cela avait plus à voir avec la possessivité de Matthew, que toute autre chose. Il adorait quand son amant grognait après lui, et apparemment, Dean était un meilleur danseur et attirait plus l’attention que Matthew ne lui en avait accordé le crédit.

Plongé dans son travail, une magnifique peinture d’un aigle volant au-dessus de falaises et d’un océan, réalisée sur le capot d’une Camaro noire de 1967, RS V8 convertible, Dean ne remarqua pas que Jax se tenait là, l’observant, jusqu’à ce qu’il doive bouger pour remplir son pot de peinture.

— Oh, désolé, dit-il. Veux-tu que je fasse quelque chose ?

Dean avait remarqué que chaque fois que Jax le dévisageait, il semblait fixer la marque des Faes sur son cou. Jax ne disait jamais rien sur le fait qu’il ait trouvé ou non le compagnon des princes Fae, cependant Dean savait que Jax avait envoyé une copie de la marque de naissance à chaque meute de métamorphes des États-Unis.

Malheureusement, le loup-garou qu’Aelfric et Fafnir recherchaient devait être un loup solitaire, à moins qu’il ne vive même pas dans le pays, si bien que Dean n’avait pas beaucoup d’espoir pour ses amis. Il savait que Jax lui ferait savoir s’il trouvait quoi que ce soit et celui-ci était très doué pour ce qui était de retrouver quelqu’un.

— Oui, répondit Jax. Euh… écoute… nous ferions mieux d’aller dans le bureau, et tu devrais demander à Kane, Shawn et Matthew de venir également.

Dean voulait désespérément savoir ce qui pouvait clocher maintenant – si Jax réclamait la présence du couple Alpha et de Matthew, alors cela devait avoir trait à quelque chose du passé de Dean, alors qu’il croyait vraiment que tout avait été résolu de ce côté-là. Sachant que son ami ne dirait rien jusqu’à ce qu’ils soient tous dans le bureau, Dean s’empressa d’aller retrouver Matthew pendant que Jax discutait avec Kane et Shawn.

Quand tous les hommes furent dans la salle de repos, le bureau de Kane était trop petit pour contenir quatre larges métamorphes, plus Dean, Jax se tourna vers lui.

— Nous avons reçu un message d’une des meutes d’Atlanta, en Géorgie, nous indiquant qu’elle se faisait systématiquement attaquée et l’Alpha a demandé notre aide, expliqua Jax, sa voix rocailleuse aussi grave que toujours.

— Que veulent-ils ? demanda Kane. Ont-ils besoin d’hommes de main ou veulent-ils que Shawn intervienne en tant que Gardien Shifter ?

— Ils ont entendu dire que nous avons un Omega revendiqué, reprit Jax, jetant un bref coup d’œil à Dean. Ils insistent sur le fait que Dean vienne afin d’arrêter les combats pour permettre aux deux côtés de discuter des problèmes et de trouver une solution qui conviendrait à tout le monde.

— Je ne sais pas que… commença Dean, avant que Kane l’interrompe.

— Shawn est aussi capable que Dean pour stopper n’importe quelle guerre entre métamorphes. Il peut les isoler dans une bulle protectrice jusqu’à ce qu’ils s’assoient et discutent. Sans vouloir t’offenser, Dean, ajouta l’Alpha. Mais je préfèrerais te garder ici où nous savons tous que tu es en sécurité.

Dean hocha la tête pour montrer qu’il comprenait. Il ne s’en souciait pas.

La dernière chose qu’il voulait faire était de partir pour Atlanta afin de faire face à un groupe de garous en colère, quand il ne connaissait même pas la raison de cette lutte. Mais Jax secoua la tête.

— Normalement, j’aurais été d’accord, Kane, fit Jax. Mais dans le cas présent, les pouvoirs de Shawn et son autorité n’apaiseront en rien la situation.

— Pourquoi pas ? Qui se bat contre la meute d’Atlanta ? demanda Shawn, intrigué.

Ses pouvoirs et son droit de faire appliquer les règles s’étendaient à tous les genres de métamorphes, et à un moindre niveau, aux humains.

— Des vampires, répondit rapidement Jax.

— Oh, merde ! s’exclama Matthew et ce fut la première chose qu’il dit depuis qu’ils étaient tous entrés dans la pièce.

Dean leva les yeux pour voir que les quatre hommes le fixaient et il ne savait pas quoi penser. Il n’avait jamais rencontré de vampire, et n’avait donc, par voie de conséquence, jamais eu affaire avec eux. Il n’était même pas certain que ses pouvoirs pourraient fonctionner sur un autre genre d’êtres paranormaux, bien que Shawn et le Shaman semblent y croire tous les deux.

Décidant de se concentrer sur ce qu’il savait, Dean indiqua :

— Je ne sais pas si je peux aider. Je ne vais pas faire cesser un combat à moins que je sache ce qui cloche et bien que je déteste l’idée de n’importe quelle meute subissant des attaques, il n’y a aucune garantie que ces vampires ne sont pas dans leurs droits. Peut-être que quelqu’un de la meute les a agressés en premier ou autre chose…

— C’est bon de voir que tu as un tel sens de l’éthique, Dean, reprit Jax et le jeune homme pensa qu’il y avait une lueur de respect dans ses yeux. L’Alpha et le chef du Clan ont essayé de discuter auparavant, mais chaque fois que les deux hommes se trouvent dans la même pièce, des combats éclatent, généralement entre les exécuteurs de la meute et d’autres vampires du Clan. L’Alpha m’a assuré qu’il désire simplement ta présence afin de garder la situation calme suffisamment longtemps pour qu’ils puissent parvenir à un accord.

— C’est un problème de territoire ? intervint Kane.

— Cela y ressemble, dit Jax. Cependant, l’Alpha est avare concernant les détails. Il insiste simplement pour que Dean vienne avant que de nombreux membres de sa meute ne se fassent tuer.

— Matthew ?

Dean se retourna pour dévisager son compagnon. Matthew avait l’air perdu dans ses pensées et Dean voulait vraiment savoir ce que son partenaire avait à en dire.

— Libre à toi, mon petit, répondit doucement Matthew. J’ai rencontré des vampires auparavant, et pour moi, cela n’a aucun sens qu’ils attaquent une meute. Ils restent, en général, sur un même territoire pendant des siècles. Ils ne nouent pas de relations avec d’autres êtres paranormaux, y compris des métamorphes. Leurs clans sont gérés comme des meutes, avec un vampire responsable, des exécuteurs, etc. Oui, ils sont territoriaux, mais ils restent sur leurs propres terres. J’ai l’impression que cela dissimule autre chose, si cette situation est récente.

— Des loups meurent, reprit Dean, réfléchissant à ce que Matthew avait dit. Mais l’Alpha n’a pas fait mention du nombre de vampires tués non plus à cause de ça. S’il pense que je vais simplement venir au milieu d’eux et laisser les vampires se faire balayer sous prétexte que je suis un métamorphe, alors il risque d’avoir une grosse surprise.

— Et c’est la raison pour laquelle je pense que tu dois y aller, déclara Shawn, regardant Kane qui hocha la tête.

— Et qu’en est-il de la protection de Dean ? grogna Matthew.

L’Omega sourit intérieurement devant la preuve de possessivité de son compagnon.

— Si l’Alpha d’Atlanta réalise que Dean ne va pas, automatiquement, se ranger de son côté, nous pourrions nous retrouver confrontés à un Alpha en colère et un contingent indéterminé de Vamps.

Kane et Shawn utilisaient leur lien mental pendant que les autres hommes restaient assis en silence. Matthew caressait le bras de Dean, geste qu’il semblait aimer faire où qu’ils se trouvent, même s’ils étaient à distance l’un de l’autre, et Dean appréciait la manière dont son compagnon partageait son affection.

— Très bien, voici ce que nous allons faire, intervint Kane, glissant Shawn sous son bras. Jax, je veux que tu viennes avec nous. Je vais également appeler Griff et Diablo. Anton et Troy peuvent rester ici et chercher tout ce qu’ils peuvent trouver sur la meute d’Atlanta et le Clan qui se trouve là-bas, et ils pourront aider Josh à garder le garage ouvert. Si nous pensons que nous avons besoin de davantage de renforts, Shawn pourra les télétransporter, si nécessaire. Nous prendrons l’avion pour nous rendre sur place, louerons des voitures et je veux un endroit où nous pourrons rester tous ensemble.

— L’Alpha a indiqué qu’ils ont des hébergements pour nous, à la maison de la meute, reprit Jax, mais Kane secoua la tête.

— Non. Je pense qu’il vaut mieux que nous gardions notre autonomie dans cette histoire. Si nous restons à la maison de la meute, alors l’Alpha et les vampires penseront que nous sommes du côté des garous et je ne crois pas que cela aidera Dean à faire ce qu’il a besoin de réaliser. De plus, je ne veux pas que l’Alpha se fasse des idées non plus, avec le fait que Dean et Shawn se trouveront sur ses terres. Nous descendrons dans un hôtel. Jax, peux-tu te charger de faire les réservations et essaie de trouver l’étendue du territoire des vampires, afin que nous ne demeurions pas non plus sur le leur. Si nous pouvons trouver un endroit neutre, alors peut-être que nous pourrons convaincre les chefs de nous y retrouver également, cela dépendra de la sécurité de l’endroit que nous pourrons trouver.

La réunion se poursuivit, définissant les détails, mais l’esprit de Dean se mit à dériver. Il était plutôt terrifié à l’idée de rencontrer tout un groupe de personnes inconnues, une autre meute et maintenant, des vampires également. Oui, il avait fait de gros efforts concernant son anxiété sociale, mais la situation pouvait s’avérer être écrasante et Dean savait qu’il aurait besoin de la proximité de son compagnon afin de pouvoir régler le problème.

Matthew dut percevoir ce qu’il ressentait et Dean se traita d’idiot lorsqu’il réalisa qu’il avait dû projeter toute sa nervosité à travers leur lien mental. Mais Matthew ne prononça pas un mot à ce sujet. Il demanda simplement à Kane la permission de rentrer à la maison, puis il fit sortir Dean de la pièce, avant de rejoindre son SUV.

Durant le trajet de retour, Matthew garda une main sur le genou de Dean, lui procurant du réconfort, mais toujours sans rien dire. Quand ils furent à l’intérieur de la maison, Matthew le prit dans ses bras et le porta jusqu’au lit, le blottissant contre son corps, le gardant en sécurité.

— J’ai peur, avoua enfin Dean et, d’une certaine manière, le reconnaître à voix haute sembla apaiser la tension qu’il sentait dans sa poitrine.

— Nous n’avons pas à y aller, répondit Matthew, mais je sais que tu t’inquièteras pour ces personnes qui meurent inutilement si tu ne le fais pas.

— Je sais, mais j’ai comme un mauvais pressentiment à propos de tout ça. Comme si, peut-être, la meute d’Atlanta est en faute et que l’Alpha essaie de m’utiliser comme moyen de pression. Ou pire.

— Aie confiance en ton instinct, déclara doucement Matthew, caressant ses cheveux. Si quelque chose peut te permettre de rester en sécurité sur le long terme, c’est en écoutant ce que te disent tes entrailles.

— Mais si l’Alpha est pourri, comme j’en ai l’impression, reprit lentement Dean, alors il n’y a aucune raison que j’y aille.

— Sauf si… l’interrompit Matthew.

— Si j’y vais, alors peut-être que je pourrais…

— Tu veux aider les vampires, conclut Matthew avec un sourire et Dean se sentit tomber amoureux une nouvelle fois, ébloui par son sourire et son acceptation.

Il rougit et hocha la tête.

— Je ne pense pas que, sous prétexte que nous sommes des métamorphes, nous avons le droit d’empiéter sur la vie des autres – humains ou paranormaux.

— C’est la raison pour laquelle je t’aime, déclara Matthew. Tu te soucies de tout le monde, sans tenir compte de qui ils sont ou de l’espèce à laquelle ils appartiennent. Tes pouvoirs d’Omega ne fonctionneraient pas sur tous les êtres paranormaux si tu ne devais sauver que les garous. Donc nous faisons ce qui est juste en y allant. Cependant, j’ai quelques sujets d’inquiétude…

Sa voix s’estompa et Dean le dévisagea, tentant de découvrir ce que son compagnon tentait de dire.

— Quoi ? demanda-t-il finalement, quand Matthew ne sembla pas vouloir poursuivre.

— Eh bien, tu dois savoir que tous les vampires sont vraiment, vraiment très beaux. Ce sont de magnifiques créatures, exactement comme les Faes. Tu pourrais en venir à penser qu’un vamp cool correspondrait davantage à ton style une fois que tu les auras rencontrés, et que tu pourrais vouloir jeter cet animal miteux qui te suit partout.

Dean savait, grâce au sourire de Matthew que son compagnon le taquinait, mais il décida de le prendre au sérieux. Se redressant, et s’installant à cheval sur les genoux de Matthew, il glissa ses bras autour de son cou, avant de plonger son regard dans les prunelles foncées qu’il aimait tellement.

— Je t’aime, déclara-t-il fermement. Je suis revendiqué par toi, je ne peux durcir que pour toi et je ne regarde même pas les autres hommes. Je ne l’ai jamais fait. Comment pourrais-je être certain que tu ne seras pas emballé par un beau vampire, me laissant tomber dans la poussière ? Après tout, je ne suis qu’un minuscule Omega.

— Un magnifique, talentueux, Omega fort, le corrigea Matthew. Un homme à qui j’ai volontairement donné mon cœur aussi. Maintenant, ferme-la et embrasse-moi, puis laisse-moi te montrer combien j’aime tout ce qui te concerne.

Et bien que Dean ait l’horrible sentiment que leur voyage à Atlanta allait s’avérer être un beau merdier, il se pencha en avant et fit ce que Matthew avait demandé. La vie était courte, peu importe à quelle espèce vous apparteniez et, pour ce qui concernait Dean, il voulait être nulle part ailleurs pour rattraper ses six années sans relations sexuelles. Toutefois, pendant la longue nuit qui suivit, Matthew l’aida certainement à se rapprocher de son but.

FIN

Si vous avez aimé ce livre, alors vous voudrez savoir ce qui se passe ensuite. Surveillez la sortie du tome 6 de la série La Meute de Cloverleah. Ce sera l’histoire de Jax (Faes pour Tous), prévue pour l’été 2017.

DISPONIBLES EN FRANÇAIS

LA MEUTE DE CLOVERLEAH

Tome 1 – Le Loup Réticent :

Kane Matthews, Alpha de sa petite meute de loups à Cloverleah a été amené à croire que trouver un compagnon était impossible pour un homme gay et a vécu sa vie en conséquence. Chassé de sa meute natale des années auparavant à cause de son orientation sexuelle, Kane s’est bâti une vie solide et confortable pour lui-même dans la petite ville de Cloverleah. Imaginez sa surprise quand une visite imprévue au restaurant de la petite ville provoque un flot d’émotions chez lui qu’il ne pensait pas possible – et pas le moindre de tous : le désir. Mais découvrir qu’il est possible pour des loups-garous d’avoir des compagnons gays est juste une des choses que Kane doit surmonter s’il veut le futur éternel qu’il espérait.

Shawn Bailey ne s’attendait pas à trouver son compagnon. Il est tout simplement trop différent – un « autre » qui a le pouvoir d’instiller la peur dans tout autre garou. Après avoir passé dix ans à fuir son père et son Alpha, il passe la plus grande partie de son temps à simplement essayer de rester en vie.

Lorsqu’une rencontre fortuite le mène face à son compagnon, Shawn doit décider si l’homme en face de lui vaut la peine de rester ici.

Mais avec les chasseurs, les défis des Alphas, les parents de Kane et un Alpha fou d’une autre meute, tout interfère dans la romance naissante entre Kane et Shawn, sans oublier quelques réponses surprenantes sur les aptitudes uniques de Shawn. Ces deux véritables compagnons pourront-ils trouver la fin heureuse qu’ils recherchent ?

Tome 2 – La Panthère Fugitive :

Griff Matthews savait qu’il avait un air dangereux, mais pour un métamorphe loup mécanicien, il était plutôt décontracté, enfin la plupart du temps. Heureux que son Alpha se soit finalement installé avec son nouveau compagnon, Griff aspire à trouver l’homme de ses rêves. Il ne sait pas qu’il va le rencontrer le soir même, alors qu’il est trop ivre pour se rendre compte que son beau partenaire est en fait son compagnon. Le problème, c’est quand il se réveille sobre, et que son lit est vide…

Derrick « Diablo » Franklin est juste à la recherche d’un coup rapide avec un métamorphe quelconque. Le sexy panthère-garou travaille sous couverture pour le FBI et bien que sa mission arrive à sa fin, il a des espoirs concernant sa carrière qui n’impliquent pas de trouver son compagnon. Cependant, après avoir rencontré Griff, Diablo réalise que ses plans pourraient bien changer.

Mais rien n’est facile pour les deux hommes alors qu’ils combattent le FBI, un chef de gang de Bâton Rouge et une foule de prétendants qui cherchent à éloigner Diablo de Griff.

Et… qui, diable, est Angel Bandures ?

Tome 3 – Quand un « non » ne suffit pas :

Scott Peterson, loup Beta de la meute de Cloverleah mène une vie agréable. Il aime ses voitures, monter sa Harley et sortir avec les membres de sa meute et ses amis. Mais quand une attaque sur sa meute, causée par un métamorphe-ours amène son compagnon dans son monde, venant du Texas, pas moins, Scott réalise qu’il pourrait perdre tout ce qui lui tient à cœur.

Damien, l’Alpha de la meute de San Antonio ne voulait pas aller à Cloverleah et certainement pas se lancer à la poursuite d’un ours garou qui a menacé l’Alpha de Cloverleah. Mais l’agréable surprise, c’est qu’il trouve son compagnon. Maintenant, s’il pouvait juste trouver le temps de profiter d’être avec lui…

Entre des ours meurtriers, des loups trompeurs, deux meutes et un club de BDSM, leur chemin vers leur « heureux pour toujours » est tout, sauf dénué de dangers pour Scott et Damien. Et puis il y a un incendie, la journée des défis pour le poste d’Alpha, sans oublier le mariage de Diablo et de Griff. La seule chose que Scott et Damien n’ont pas, c’est le temps d’être ensemble et ce manque de temps pourrait les séparer.

Avertissement : Ce livre concerne des loups-garous gays. Il contient des scènes MM anales et orales, des anulingus et une scène de fessée. Il y a également une certaine violence, des combats entre loups et la mort de quelques personnages secondaires. L’abus sexuel d’enfants est également évoqué. S’il vous plaît, n’achetez pas ce livre si ces aspects risquent de heurter votre sensibilité ou de vous offenser.

Tome 3.5 : Ne Jamais Revenir

Damien, l’Alpha de la meute de San Antonio a pensé que ce serait une idée géniale de ramener son compagnon, Scott, à sa meute natale afin de revoir ses parents et son ex-Alpha. Il présume que ses pouvoirs en tant que loup et le fait qu’il appartienne à une si grande meute garantiraient aux deux hommes de passer du bon temps.

Un Alpha homophobe et une mère mécontente ne sont que deux problèmes auxquels ils doivent faire face. En fait, si Damien ne se montre pas plus prudent, son compagnon pourrait bien ne jamais pouvoir revenir vivant au Texas.

Inclus en tant qu’histoire gratuite : Malacaï trouve son Compagnon

Malacaï, bras droit de la meute de San Antonio attend depuis plus de quatre-vingts ans de trouver son véritable compagnon. Quand son Alpha, Damien et lui sauvent un jeune métamorphe d’un trou dissimulé sous une cuisine, il n’aurait jamais cru que ses recherches avaient finalement abouti. Malheureusement, la vie a pour sale habitude d’intervenir et son chemin pour atteindre le bonheur va demander beaucoup plus de travail qu’il ne le pensait.

Ceci est le tome 3.5 de la série de la Meute de Cloverleah et il est basé sur les personnages du tome 3 (Quand Un non ne suffit pas). Bien qu’il contienne suffisamment d’histoire de fond pour être lu comme un roman indépendant, si vous voulez en savoir plus sur les personnages, alors, s’il vous plaît, lisez les livres 1 à 3.

Tome 4 – Apaiser l’Exécuteur

Troy Peterson a attendu trois longs mois le retour de son véritable compagnon après sa dernière mission pour l’armée américaine. Mais quand Anton ne s’est pas présenté comme prévu, Troy commence à remettre en question tout ce qu’il sait sur son compagnon – et ce, avant même qu’il le rencontre.

Anton Sage a bien l’intention de rencontrer Troy, dès la fin de ses quatre-vingt-dix jours réglementaires, suite à sa démission. Mais l’armée a d’autres projets, et maintenant Anton se retrouve sous sa forme de loup, dans une cage, se demandant s’il aura un jour la chance de croiser l’homme que le Destin lui a assigné. Même après leurs retrouvailles, les choses ne s’arrangent pas.

Entre l’armée, le mystérieux Kylan et un autre loup qui en pince pour Troy, un ami autoritaire et quelques malentendus, Troy et Anton pourraient ne jamais trouver le bonheur dont ils rêvaient. Parfois, le cadeau que représente un accouplement peut aussi s’avérer être une malédiction.

Attention : Ce livre concerne deux loups-garous mâles. Cela inclut des compagnons prédestinés, du sexe gay graphique, des références au BDSM, aux SSPT, un langage parfois grossier et à de la violence.

SÉRIE LES LOUPS DE STOCKTON

Tome 1 : Lâche l’Affaire !

Shane West avait l’habitude d’être le seul loup métamorphe du Département de Police de Stockton. Ses sens accrus l’aidaient efficacement dans son travail et il était fier de garder le contrôle sur ses instincts animaux. Gay depuis sa première transformation, il s’attendait à vivre sa longue vie seul, ce qui signifiait qu’il n’avait pas à entrer en contact avec son ancienne meute. Ce qui lui convenait très bien.

Jusqu’à ce que Dimitri Polst lui soit assigné comme nouvel équipier. Homme à femmes assumé, Dimitri Polst connaissait Shane avant même de prendre sa forme animale. De deux ans plus âgé, il s’était donné comme mission, adolescent, de faire subir autant de douleur et d’humiliation que possible au beau jeune homme qu’était Shane.

Mais, huit ans plus tard, il part à sa recherche de ce jeune homme, alors qu’il est à présent adulte, avec une mission très différente à l’esprit. Être des âmes sœurs liées par le Destin est déjà suffisamment dur, mais quand l’un est hétéro et que l’autre n’a aucune raison de lui faire confiance, ça ne peut faire que des étincelles. Ajoutez à cela un tueur en série, qui s’en prend à la communauté gay, et la possible implication d’un métamorphe, et Shane et Dimitri se retrouvent avec beaucoup de choses à surmonter avant d’obtenir leur happy end.

SÉRIE ALPHA ET OMEGA

Tome 1 : Le Biker et son Omega

Marly Miles mène une vie heureuse en tant qu’Omega solitaire, vivant et travaillant parmi les humains d’Orlando, en Floride. Lorsqu’une agression les visant, son ami et lui, attire l’attention du sergent d’armes du Club de bikers, les Epitaphs, il se rend immédiatement compte que l’homme porte la même odeur que ses assaillants. Pas un très bon début, surtout lorsque ledit homme s’avère également être son compagnon.

Trent Beaumont, loup Alpha, a passé de nombreuses années à vivre comme un humain après avoir quitté sa meute. Forcé de se prétendre hétéro à cause de la culture du Club Epitaph, il s’éloigne de Marly après s’être assuré qu’il est en sécurité. Mais aucun loup, pas même un Alpha, ne peut refuser l’appel du Destin. Avec son Président le surveillant de près et une femme le poursuivant dans l’idée de partager son lit, Trent n’est pas sûr que ce soit le bon moment pour revendiquer son Omega.

Bagarres, incompréhensions et manque de communication ne seront pas les seuls problèmes auxquels Trent et Marly devront faire face. L’histoire de Trent assombrit son jugement et, quand Marly se fait à nouveau agresser, il réalise qu’il pourrait définitivement perdre son compagnon, s’il ne se sort pas la tête du sable.

Peut être lu séparément. 

Avertissement : Contient un biker sexy, un joli minet avec une bouche insolente et une tonne de malentendus. Scènes de sexe graphique M/M, violence et langage grossier.

À PROPOS DE L’AUTEUR

Lisa Oliver écrivait des livres depuis des années quand des visions d’hommes à moitié habillés ont commencé à envahir ses rêves. Incapable de résister à la tentation de plonger dans leurs histoires, Lisa décida de passer à des romans de fiction et à écrire désormais sur ses hommes qui réclamaient de prendre vie sous ses doigts.

Quand Lisa n’écrit pas, en général, elle lit avec toujours une tasse de thé en main. Parfois ses enfants et ses petits-enfants essaient et la supplient de s’éloigner de son ordinateur et ils ont trouvé le meilleur moyen d’y parvenir : en lui promettant du chocolat. Lisa ferait n’importe quoi pour du chocolat.

Lisa aime beaucoup discuter avec ses lecteurs et les autres auteurs. Vous pouvez prendre contact avec elle sur Facebook :

https://www.facebook.com/lisaoliverauthor?fref=ts

Vous pouvez directement lui envoyer un e-mail à :

yoursintuitively@gmail.com

Si vous voulez discuter avec elle sur Skype, alors envoyez-lui un e-mail pour recevoir son adresse.